New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 6868 - 6999

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

6868 - Ordre du Seigneur à Ses serviteurs

6869 - Discours Paternel aux fils qui se posent des questions

6870 - Les Prophéties de la fin et les Avertissements

6871 - L’aide des domestiques de Dieu pour construire un pont

6872 - Jusqu'où arrive la force de Lucifer

6873 - Dépassement de l'autorisation de pouvoir – Relégation

6874 - La bénédiction du doute – la Vérité

6875 - Quelles forces font jaillir les catastrophes de la nature ?

6876 - Une foi sans les œuvres est une foi morte

6877 - Devenez parfaits comme votre Père !

6878 - «Juger» signifie «mettre dans le mode juste - insérer

6879 - L'Eau de la Vie doit être puisée à la Source

6882 - Prophétie finale – Vous faites partie des Miens

6885 - La décision finale de la volonté pour Dieu

6889 - Dieu exhorte à la foi à la fin

6890 - Reçu après un entretien avec des « Témoins de Jéhovah » (en partie)

6899 - L'inhabituelle Action de Dieu dans le temps de la fin

6920 - Le sort des âmes dans l'au-delà

6921 - Le Discours de Dieu est quelque chose d’entièrement «naturel»

6922 - Le pur Évangile de l'amour

6923 - La libre volonté - Coups du destin

6924 - Le travail sur l'âme : le changement de l'amour propre en amour pour le prochain

6925 - Pouvoir croire implique de vouloir croire

6926 - La motivation de l'Œuvre de Libération de Jésus Christ

6927 - Mise en demeure d'utiliser le temps de la fin terrestre pour le salut de l'âme

6928 - Assistance toujours continue de l'Amour de Dieu - Coups du destin

6929 - Le Livre des livres - la recherche avec l’entendement

6930 - Le parcours de développement de l'âme avant l’incorporation comme homme

6931 - Le savoir terrestre n'est pas «sagesse»

6932 - Le Pont vers Moi est Jésus Christ

6933 - Moyens déloyaux de l'adversaire

6934 - La lutte de Lucifer contre Dieu

6935 - A ceux qui aiment Dieu....

6936 - Déclarations des voyants et des prophètes

6937 - L'efficacité du divin Rayon d'Amour

6938 - Ne laissez pas le sacrifice de la croix être fait en vain....

6939 - La Lutte de Dieu pour les hommes mondains

6940 - La Bénédiction de Dieu pour chaque chose entreprise – des Mariages formels

6941 - Le Don de Dieu : l’étincelle d'Amour est Sa Part

6942 - Recherches scientifiques avec Dieu ou sans Dieu I.

6943 - Recherches scientifiques avec Dieu ou sans Dieu II.

6944 - La tâche des combattants du Christ

6945 - Aucune Semence ne se perd - l'au-delà

6946 - La juste utilisation de la force vitale

6947 - Ouvrir la porte du cœur – la Cène

6948 - Surestimation des biens matériels

6949 - La raison du Discours de Dieu

6950 - Seulement «l'amour» ouvre le savoir – les commandements humains ne sont pas importants

6951 - Jésus est venu comme Sauveur

6952 - La responsabilité devant Dieu – l'accomplissement du devoir ne suffit pas

6953 - La lutte spirituelle pour la volonté de l'homme

6954 - Lucifer et sa chute de Dieu

6955 - La réalisation de la filiation de Dieu seulement sur cette Terre

6956 - La Bénédiction des liaisons de la Terre avec le Règne de la Lumière – Rayons

6957 - La foi qui peut déplacer des montagnes

6958 - Aux hommes il est montré la voie juste

6959 - L'augmentation des tentations – l'intime prière –la Force de la Parole

6960 - La cour de Dieu pour les serviteurs de Sa Vigne

6961 - Pensées justes et fausses

6962 - Dieu - Amour – foi vivante

6963 - La faculté de penser ne signifie pas produire des pensées

6964 - L'efficacité de la Force selon l'Ordre divin

6965 - L'exhortation à évaluer le Don de Grâce de Dieu

6966 - Le travail dans la Vigne demande la rétrogradation des désirs

6967 - Contrainte spirituelle

6968 - «Cherchez d'abord le Règne de Dieu....»

6969 - Danger pour la foi en Jésus Christ

6970 - Le calme avant la tempête – l'illusion de la paix

6971 - Le but de l'adversaire : la destruction

6972 - L'invocation de Jésus Christ dans les tentations et les misères provenant de l'adversaire

6973 - Le Plan de Salut de Dieu – le péché originel – la chute d'Adam – la Libération

6974 - La foi demande l’amour

6975 - Attaques «des faux représentants»

6976 - La liberté de la volonté exclut des preuves pour la foi

6977 - Mondes séparés - Différentes constellations

6978 - Signification Importante de la vie terrestre

6979 - La dernière décision – Venue du Seigneur

6980 - La juste prière

6981 - Le Rayonnement de Lumière équivaut à la connaissance

6982 - Résistance toujours continue de la part de l'adversaire

6983 - «L'entendement» ne remplace pas l'«esprit de Dieu»

6984 - Signification d'une vie d'amour

6985 - La Mission spirituelle de Jésus

6986 - La foi «convaincue»

6987 - Processus de purification par les revers de fortune....

6988 - Tourments de l'être sans auto-conscience

6989 - La bénédiction de la maladie – Le rappel soudain est une Grâce

6990 - Ne vendez pas votre âme

6991 - La libre volonté a été la cause de la chute de Dieu – la Divinisation

6992 - L'homme arrive à la connaissance seulement à travers «l'amour»

6993 - Les Voies de Dieu ne sont pas toujours les voies des hommes

6994 - L’étincelle d'Amour – la Libération à travers Jésus Christ

6995 - L'Appel aux ouvriers de la Vigne

6996 - L'Enceinte de Lumière - le péché contre l'Esprit

6997 - L'amour pour Dieu doit être prouvé par l'amour pour le prochain

6998 - L'écoute de la Parole - l'utilisation des Dons de Grâce

6999 - Dieu devenu Homme en Jésus

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Ordre du Seigneur à Ses serviteurs

B.D. 6868 from 9 juillet 1957, taken from Book No. 74

Considérez-vous toujours seulement comme Mes messagers qui doivent porter Mon Evangile dehors dans monde, qui donnent à d’autre ce qui leur a été transmis, sur Ordre de leur Seigneur. Vous recevez et distribuez. Parce que cela est le service que vous devez Me rendre, parce que vous vous êtes offerts librement à Moi pour la collaboration dans Ma Vigne. Les hommes ne viennent pas tout seul à Moi, pour accueillir de Ma Main des Dons, ils ne viennent pas Me chercher Moi-Même, parce qu'ils ne connaissent pas la voie qui mène à Moi. Donc vous devez leur montrer la voie, vous devez leur porter Mes Dons, pour qu'eux aussi aient maintenant le désir de venir Me chercher. Et lorsque vous Me rendez ce service, Je veux vous bénir. Vous qui vous êtes donnés maintenant librement à Mon service, vous devez maintenant aussi M’obéir, ce qui consiste seulement dans le fait que vous exécutiez volontairement Ma Tâche de donner aux autres Mon Evangile, que vous n'exécutiez pas arbitrairement un travail qui ne serve pas à sa diffusion, ou bien que vous soyez négligents parce qu’alors vous ne Me seriez pas de bons serviteurs dans le dernier temps avant la fin. Il s’agit d'épandre la semence dans les champs qui n'ont pas encore été semés, et le grain de semence peut aussi tomber sur un sol non fertile, il peut tomber sur un terrain pierreux ou dans un désert sablonneux, mais partout un grain peut bourgeonner lorsque lui afflue l’eau d'amour nécessaire qui lui permet de prospérer. Mais seulement la petite plante qui est soignée attentivement, peut prospérer et porter des fruits, et vous devez donner ce soin à la semence. Vous devez toujours de nouveau porter dehors Ma Parole, porter en même temps la bonne «Semence» et «l'Eau vivante», pour que la semence puisse bourgeonner. Si Je vous exhorte toujours de nouveau à ne pas négliger votre travail, alors de cela vous devez reconnaître combien il est important, combien J’ai besoin d'ouvriers dans Ma Vigne, et combien diligemment vous devez effectuer ce travail, pour que dans le dernier temps il puisse être obtenu une bonne récolte. Et vous, qui voulez Me servir, vous ne devez vraiment plus considérer comme importante l'activité terrestre, parce que celle-ci est réglée pour vous, dès que vous déroulez de façon prédominante le travail pour Moi. Rappelez-vous que vous êtes déjà bénis par le fait que Je vous ai accepté en tant que serviteurs dans Ma Vigne, que vous-mêmes recevez continuellement des Dons de Ma Main que chaque homme ne peut pas montrer, que vous avez aussi un Signe sûr de Mon Amour, mais aussi un signe de Ma Tâche que le Seigneur assigne à Ses domestiques : parce que ce que vous-mêmes recevez, vous ne devez pas le retenir pour vous seuls, mais le donner aux autres dans un amour désintéressé pour le prochain. Et vous devez aussi vous montrer toujours dignes de ce grand Don de Grâce et Me servir fidèlement. J’exige seulement de vous que vous M’aplanissiez la voie vers ceux qui sont encore loin de Moi, que vous M'annonciez Moi-Même, pour qu'ils ne tiennent pas fermées leurs portes lorsque Je viens et frappe. J’ai besoin de vous en tant que médiateurs, et votre médiation impose aussi que vous ne soyez pas reconnaissables en tant que Mes messagers par l’inhabituelle splendeur de vos rayons, mais que vous marchiez aussi simplement que votre prochain pour qu’aucune contrainte de foi ne doive les obliger à accepter Ma Parole. Donc vous devez parler de personne à personne, pour cette raison votre fonction est plus difficile et demande d'abord tout votre dévouement et votre disponibilité pour Moi, pour vous acquitter maintenant avec obéissance de l’Ordre de votre Seigneur en tant que Ses serviteurs. Vous devez porter au-delà seulement Ma Parole, et seulement de Ma Parole vous-mêmes pouvez puiser la Force pour votre travail. Vous ne devez pas vous laisser empêcher par ceux qui n'ont pas encore bien reconnu votre mission, bien qu’ils ne soient plus face à Moi d’une manière hostile, vous devez aller résolument sur les voies qui vous sont indiquées par Moi, qui mènent là où le pays est encore désert et inculte, où vous devez employer la pelle pour bêcher le terrain et le semer avec de la bonne semence, que Moi-même Je vous fournis. Vous devez travailler seulement avec cela, et vous Me serez de fidèles serviteurs que Je bénis maintenant et dans l'Éternité.

Amen

Discours Paternel aux fils qui se posent des questions

B.D. 6869 from 11 juillet 1957, taken from Book No. 74

La Porte de Mon Cœur est toujours ouverte et vous pouvez entrer à tout instant et Me présenter vos affaires. Vous pouvez toujours venir à Moi lorsque vous vous trouvez dans la misère du corps ou de l'âme, et vous trouverez toujours une Oreille ouverte pour tout ce qui vous presse, c'est-à-dire que vous pouvez toujours Me prier et plus intime est maintenant votre prière, plus vous M’êtes voisins et plus sûrement Je vous écoute. Et si maintenant vous M’avez confié vos misères, si vous avez tenu un intime dialogue avec Moi, maintenant vous savez que Je vous ai écouté, alors vous ne devez plus vous faire aucune préoccupation, parce que maintenant Moi-même Je les ai assumées, parce que vous vous êtes confiés au Père comme de vrais fils. Et maintenant vous devez toujours seulement faire ce à quoi vous êtes poussés intérieurement, parce que c’est Ma Réponse, lorsque vous demandez ce que vous devez faire. Vous pouvez parcourir votre voie terrestre totalement sans préoccupation, dès que vous marchez accompagnés par Moi. Et vous marchez en Ma Compagnie dès que Je suis devenu le Contenu de vos pensées. Et celui qui s'est maintenant offert à Moi pour le service pour Moi et Mon Règne, est maintenant aussi en union avec Moi et sa voie terrestre est déjà réglée par Moi, parce qu'il est disposé à Me servir. Il doit donc maintenant se considérer comme Mon serviteur, qu'un bon Père de Maison pourvoira maintenant vraiment avec tout ce que lui sert pour lui-même et en particulier pour son activité dans Ma Vigne. Et de cette activité pour Moi et Mon Règne Je suis précisément informé. Je sais les succès et aussi les échecs, mais de toute façon l'activité n'est pas faite en vain. Mais chaque serviteur doit aussi penser que le travail de défrichement d’un territoire qui doit d'abord être rendu cultivable, demande Force et persévérance, patience et soin, et n'est pas facile, mais que chaque petite parcelle de bon sol qui est conquise, récompense la grande fatigue et Je bénis Mes serviteurs pour leurs fidèles services que Moi Seul peux évaluer le mieux. Et donc personne ne doit se décourager, mais toujours seulement venir à Moi dans ses misères et puiser en Moi toujours la Force dans une intime prière, parce que Je lui répondrai toujours mentalement ou à travers Ma Parole qui est transmise si lui-même ne peut pas l’entendre en lui. Mais les hommes doivent toujours de nouveau l’entendre s'ils s’occupent de leurs pensées après une telle prière. Parce que ces pensées sont Ma Réponse, dès que le désir d’entendre Ma Réponse est sérieux. Et donc chaque homme peut tranquillement se tourner vers Moi dans toutes ses misères, J’exige seulement une prière en Esprit et en Vérité, une intime prière d'un fils vers son Père, parce qu'une prière des lèvres n’atteint pas Mon Oreille. Mais vous avez aussi souvent des pensées et des questions qui ne concernent pas seulement le domaine spirituel et même dans ces questions Je guiderai bien vos pensées, mais vous devriez chercher à vous libérer de telles pensées qui vous oppriment et seulement Me présenter chaque affaire en toute ingénuité, et ensuite être convaincu que Je Me charge de toute préoccupation ultérieure. Ainsi vous devez chercher à vous libérer des faux concepts d'une adoration de Dieu. Parce que pour Moi, vraiment le plus important est la vraie humilité enfantine et le dévouement à Moi qui remplit tout le cœur d'un homme, bien plus que des attitudes et des usages extérieurs qui doivent montrer cette humilité, cependant ils peuvent être tenus intérieurement, même s’il manque l'humilité intérieure et l'amour pour Moi. Mais croyez-vous peut-être que vous deviez Me montrer au travers d’extériorités ce que vous entendez, alors que Je connais les mouvements intimes de votre cœur ? Je vois l’humilité et l’orgueil et vous ne pouvez Me cacher aucun des deux, que vous soyez à genoux ou bien droits, si vous avancez avec une mine obscure ou gai vers votre prochain. Et Je n'exige pas aussi de vous de vous mortifier, bien que tous les hommes doivent encore s’enlever beaucoup de faiblesses et erreurs envers des avidités de toutes sortes. Et J'appelle cela un vrai jeûne, lorsque l’homme devient patron des avidités qui tirent encore en bas son âme, lorsqu’il se libère de tous les vices et avidités, lorsqu’il procède vraiment sévèrement contre son corps lorsqu’il ne sert pas au mieux l'âme. Mais ce que l'homme accueille dans une juste mesure en nourriture et en boisson, il doit seulement le faire bénir par Moi et alors il lui est transmis la Force pour effectuer un travail dans la Vigne qui Me soit complaisant. Et il doit accueillir avec un cœur reconnaissant ce que lui offre Mon Amour, que ce soit de la Nourriture spirituelle ou bien aussi corporelle. Parce que chaque père pourvoit ses fils et chaque Seigneur ses serviteurs avec tout ce qui leur est nécessaire comme Nourriture et Boisson.

Amen

Les Prophéties de la fin et les Avertissements

B.D. 6870 from 12 juillet 1957, taken from Book No. 74

La période de Libération n'est pas encore terminée, il y a encore un bref empan de temps qui sépare les hommes de la dernière œuvre de destruction sur cette Terre. Et vous pouvez tous encore devenir bienheureux si seulement vous vouliez dans ce bref temps Me connaître et Me reconnaître Moi-Même en Jésus-Christ. Mais cela dépend du fait dans quel état spirituel vous serez à la fin de cette Terre ou bien à la fin de votre vie terrestre. Parce que ce sera une fin soudaine, inattendue, qui vous attend. Malgré cela aucun homme ne devrait être mal préparé, parce que chacun entendra assez souvent ce qui vous attend tous, mais il ne voudra pas le croire. A chaque homme cela résonnera toujours de nouveau dans les oreilles, parce que tous les événements du monde qui arrivent sont des indications et des signes d'une fin voisine. Et vraiment tous les hommes entendront Ma Voix résonner d’en haut, parce qu'à aucun homme cet événement ne restera caché, et il peut être encore un dernier Avertissement pour tous que même pour eux la fin peut arriver soudainement, comme elle le sera pour ceux qui tomberont victimes de l'événement de la nature. Il y a encore un bref temps, mais il passe rapidement. Mais alors il arriva irrévocablement la fin et le Jugement dans lequel sera décidé le destin de chaque âme. Si vous les hommes vouliez seulement une fois vous approcher de cette pensée, comme quoi vous-mêmes vous vous créez votre sort dans le futur, et si seulement vous vouliez croire en Moi, vous pourriez atteindre encore avec facilité votre but, si seulement vous exploitiez encore ce bref temps, si vous vous confiiez à Moi et Me demandiez Ma Conduite. Mais vous n'écoutez pas Mes Avertissements et Mes mises en garde, vous restez indifférents et laissez venir près de vous un désastre, sans vous en protéger ou bien l’éviter. Parce que vous ne croyez pas, vous ne croyez pas dans Mes Paroles, et Je ne peux pas vous donner autrement connaissance de ce qui arrive sinon à travers Ma Parole, parce que dans la liberté de la volonté vous devez trouver la voie vers Moï et donc il ne peut pas vous être donné des preuves plus claires. Et la roue du temps continue à tourner inexorablement. J’appelle encore d’innombrables hommes, et cela devrait réveiller les hommes de leur vie paresseuse qui ressemble à un sommeil, d’où ils se réveilleront un jour tout à coup avec effroi, mais il n'y aura ensuite plus de temps pour se préparer encore à la fin. Les dormeurs ne veulent pas renoncer à leur repos et ils somnolent lentement vers le sommeil de la mort, parce que leur âme a maintenant seulement à s'attendre à la mort, parce qu'ils ne se sont pas rendus digne de la vie pour de se conquérir une Vie éternelle. Les hommes s'éloignent toujours davantage de Moi, vers Qui ils devraient cependant tendre, et ils se rappellent encore moins de leur divin Rédempteur, et Son Œuvre de Libération est totalement oubliée, et donc Mon adversaire a pouvoir sur les hommes, et ce pouvoir peut être cassé seulement par l'Unique dans lequel Moi-même Me suis incorporé pour l'humanité coupable. Mais sans Lui la fin pour les hommes serait horrible, parce qu'ils sont exposés sans salut à leur destin, ils ne peuvent trouver aucune libération, parce qu'ils refusent le Rédempteur Même, parce qu'ils ne prennent plus la voie vers Celui Qui Seul peut les aider. Je M’approche toujours de nouveau des hommes en Jésus de Christ, toujours de nouveau les hommes entendront Son Évangile, toujours de nouveau ils seront invités à se confesser pour Jésus Christ et à accepter Sa Doctrine d'Amour, et toujours de nouveau il sera aussi mentionné la fin prochaine. Mais il sera laissé à eux-mêmes de se confesser pour Lui et d'accepter Ses Grâces. Mais sans Jésus Christ ils ne pourront pas survivre à cette fin, ils ne pourront pas être accueilli dans le Règne de la Lumière, à moins qu'ils soient rappelés de la Terre avant de l’avoir trouvé. Mais la fin arrive inéluctablement. Toutefois ils n’auraient pas besoin de la craindre, ils n'auraient pas besoin d'être épouvantés si la foi dans Ma Parole a poussé les hommes à un fervent travail sur l'âme, parce qu'alors l'homme aurait établi le lien avec Moi en Jésus Christ, et il lui aurait apporté sûrement la maturité, de sorte qu’il n'ait pas à craindre la fin et le Jugement.

Amen

L’aide des domestiques de Dieu pour construire un pont

B.D. 6871 from 13 juillet 1957, taken from Book No. 74

Là où votre travail pour Moi est fait, Mon Action peut maintenant commencer à agir s’il ne M’est pas opposé une dure résistance. Mais d'abord il doit être fait un pont, parce qu'une résistance ouverte signifie un profond gouffre qui sépare encore l'homme de Moi. Votre travail n'est en rien insignifiant ou inutile, parce que vous pouvez aider à construire ce pont, il doit être fait de votre côté, parce que le gouffre s'est formé de votre côté. Et si l'homme lui-même n'entreprend pas le travail de jeter de nouveau un pont sur le gouffre, alors le prochain doit lui donner un coup de pouce et l'aider à affronter ce travail. Mais alors Je Suis toujours prêt avec Mon Aide et Je vous envoie maintenant même Mes Forces d'Aide. Et maintenant Moi-même Je viens à votre rencontre pour lui rendre facile la voie vers Moi. La «Grâce de Dieu» s'approche ouvertement de chaque homme, à chacun J'étends à sa rencontre la Main qu’il doit saisir, Je parle une fois à chaque homme si clairement que son cœur doit être touché, si seulement il se laisse consulter sans résistance interne. Chaque homme se trouve un jour à un carrefour et il voit un étroit sentier qui mène en haut, alors que les autres sont plans et lui semblent séduisants. Mais s'il a la poussée intérieure pour la Hauteur, alors il choisit le sentier étroit. Et Mes messagers sont toujours sur la voie qui guide à Moi et leurs instructions doivent seulement être suivies. Et vous êtes de tels messagers, vous êtes Mes domestiques sur la Terre et vous devez être incessamment actifs pour Moi. Mais tant que vous résidez encore sur la Terre, au milieu du monde et de ses dangers, au milieu des hommes qui n'ont aucune poussée pour s'élever de l'abîme, même pour vous il vous en coûtera toujours de nouveau une fatigue pour guider ces hommes vers l'étroit sentier, parce que presque toujours ils vous écouteront seulement à contrecœur et passeront outre vous. Malgré cela vous ne devez pas cesser de les appeler et leur faire remarquer la voie qui mène en haut, parce que d'abord leur volonté doit être stimulée avant que Moi-même puisse venir à leur rencontre pour M’offrir à eux comme Guide. Mais une résistance ouverte Me repousse, or Je ne casse pas avec la force une résistance ouverte, mais Je Me tiens en arrière. Votre volonté est tournée vers Moi et vous êtes de toute façon encore plus près des hommes que Moi, parce que vous-mêmes marchez en tant qu’homme parmi eux. Donc, vous pouvez agir sur votre prochain dans le sens avantageux, tandis que Mon Action est encore repoussé, justement à travers leur résistance qui montre leur appartenance à Mon adversaire. Si maintenant vous réussissez seulement à casser la dure résistance, alors l'homme tourne parfois son regard vers le gouffre devant lequel lui-même se trouve encore et alors il se construit mentalement un pont, parce que des pensées tournées vers Moi sont déjà les premiers piliers qui sont soutenus par Moi pour qu'il ne s'écroule pas. De Ma Part il serait vraiment facile de construire un pont vers vous les hommes sur la Terre. Moi-Même J’ai édifié un Pont à travers Mon Œuvre de Libération, donc il existe, mais il peut devenir visible pour l'homme seulement lorsqu’il Me reconnaît comme Rédempteur et M’invoque. Et le but de sa résistance est toujours de faire devenir active sa libre volonté. Donc il doit y avoir chez lui le désir de jeter un pont sur le gouffre, et ce désir doit être réveillé en lui, vous devez l'obtenir à travers votre travail dans la Vigne, qui consiste justement dans le fait d'annoncer aux hommes Mon Évangile, de guider leurs pensées dans la région où Je Suis le Régnant absolu, pour qu’ils pensent à Moi, à Ma Puissance et à Ma Magnificence. Si maintenant ils sont en mesure de Me reconnaitre comme le Dieu de l'Amour, ils ne s'opposeront alors plus contre Mon Rayonnement d'Amour et maintenant Je peux exercer Mon Influence sans employer aucune contrainte sur la volonté. La liberté de la volonté de l'homme rend nécessaire votre aide pour que la liberté de la volonté puisse se manifester assez ouvertement pour qu'ils doivent arriver à la foi en Moi, mais vous pouvez leur dire la même chose que ce que J’ai à leur dire. Mais ils peuvent vous croire ou bien non, ils peuvent vous refuser, parce que pour eux ce qu’ils entendent de vous n'est pas encore une preuve à cent pour cent. Mais cela peut toucher leur cœur, ils peuvent sentir que c’est la Vérité et renoncer à leur résistance. Et alors votre travail préliminaire a été un succès, alors Moi-même Je peux M’inclure et ensuite le gouffre qui nous séparait, sera dépassé, la remontée pourra être faite sans fatigue, parce que maintenant Moi-même Je peux guider l'homme pour qu'il atteigne sûrement le but.

Amen

Jusqu'où arrive la force de Lucifer

B.D. 6872 from 15 juillet 1957, taken from Book No. 74

A l’origine tout l'essentiel était compénétré par la Lumière, parce qu'il était procédé de l'Éternelle Lumière et dans sa substance primordiale il est égal à Celui dont il était procédé. Dieu en lui Est Lumière et Force. Et Lui-même rayonne Lumière et Force dans l'Infini. Mais Il a donné des formes à Ses Rayonnements, Il a externalisé tout seul des êtres qui étaient créés à Son Image, cela ne doit de toute façon pas être entendu dans le sens où ces formes seraient des figures étroitement limitées, mais comme des êtres spirituels auto-conscients qui peuvent maintenant de nouveau laisser briller leur Lumière et leur Force dans toutes les directions, car ils étaient pourvus avec la faculté de penser et la libre volonté, et se reconnaissaient comme créatures d’une Puissance infiniment plus forte et ils étaient en liaison avec cette Puissance à travers la Parole. Ils étaient dans une très pleine connaissance, parce que Dieu Lui-Même se révélait à eux par la Parole, vu que Ses créatures ne pouvaient pas le contempler, mais elles devaient savoir Sa Présence constante, Sa Volonté et leur vraie destination. Et leur Béatitude était incommensurable, parce qu'elles étaient dans la Lumière et le but de leur amour était toujours seulement Dieu, Lequel les rendait toujours plus bienheureux. Mais elles ne sont pas restées dans cette Béatitude, parce que l'entité qui avait été créée primordialement par Dieu, que Sa Volonté d'Amour a fait se lever en premier, ne s'est pas contentée d’entendre seulement son Créateur, elle voulait aussi Le contempler, et étant donné que ce désir ne pouvait pas être satisfait, vu que le Centre de la Lumière et de la Force de l'Éternité n'est pas visible par les êtres rayonné de Lui, elle s’est décrétée elle-même comme l’entité visible et supérieure qui était reconnaissable comme telle par tous êtres spirituels auto-conscients, et elle s’est élevé au pouvoir dominant. Cette entité savait de toute façon qu'elle-même avait d'abord été créée et elle devait donc aussi reconnaître cette Puissance créatrice qui était au-dessus d’elle, parce qu’à elle-même résonnait aussi la Parole qui montrait le Dieu et Créateur. Elle savait aussi Sa Volonté, elle-même était dans la plus claire connaissance. Mais elle possédait aussi une libre volonté. Et cette volonté s'est tournée contre Dieu. L'entité ne voulait pas dépendre d’une Puissance supérieure, elle ne voulait pas tirer sa Force de Dieu, mais elle croyait être remplie de force dans une mesure où elle pouvait rejeter la Force de Dieu. Elle doutait de la Force de Dieu, parce qu'Il ne se présentait pas visiblement devant elle. Et elle cherchait à transmettre sa volonté sur les êtres que sa volonté de créer avaient fait se lever avec l'utilisation de la Force de Dieu. Parce qu'être rempli de Lumière et de Force signifie aussi pouvoir créer et former sans limites. Mais la volonté tournée contre Dieu avait pour conséquence que la Lumière et la Force diminuaient, parce que cette volonté empêchait maintenant l'afflux de la Force d'Amour de Dieu. Par conséquent l'entité d'abord créée, maintenant l'adversaire de Dieu, diminuait en Lumière et en Force, plus elle s'épuisait à créer toujours de nouveaux êtres. Tant qu’elle se servait de la Force de Dieu, elle était donc aussi en mesure de créer, mais lorsqu’elle la refusait, il était imposé une fin à sa Force de créer ; plus sa résistance contre Dieu augmentait, plus sa Force de créer diminuait. Parce que la chute de Dieu n'a pas été soudaine, mais elle s'est déroulée dans un espace de temps infiniment long. Elle a commencé avec un éloignement de courte durée et par une ouverture toujours nouvelle à la Force d'Amour de Dieu et donc aussi par une création continue de nouveaux êtres, et elle s’est terminée par une totale résistance contre le divin Rayonnement d'Amour, ce qui signifiait aussi une totale incapacité à créer. Mais dans le nombre infini d'entités engendrées à travers sa volonté, l'adversaire de Dieu voyait maintenant sa force. Parce qu'avec la réduction de sa Force diminuait aussi la Lumière de la connaissance de sorte que son esprit assombri ne pouvait pas reconnaître la conséquence de sa résistance contre Dieu. Elle se retrouva dépourvue de n'importe quelle connaissance et privée de toute Force de créer, mais elle a de toute façon un grand pouvoir, parce qu'il consiste dans sa grande suite, qui au fond est «Force de Dieu», comme aussi lui-même est Force autrefois rayonnée. Sa force et celle de sa suite consiste donc dans le fait de pouvoir prêter résistance et avec cela empêcher Dieu Lui-Même de rendre heureuse Ses créatures, parce qu’Il ne casse aucune résistance par la force. Dieu Est Amour et l'Amour crée la Béatitude. Ces êtres croient donc avoir pouvoir sur Dieu, parce qu'ils Lui imposent une limitation dans Son Action d'Amour. Ils se rebellent contre Dieu et ils ne sont pas entravés dans leur but, parce que l'Amour de Dieu ne force rien à Lui, mais Il veut être accepté dans la libre volonté. Toute leur force consiste dans le fait de Lui prêter résistance et d'influencer le spirituel indécis à une résistance renforcée. Et ils conservent cette force tant qu’ils ne se rendent pas librement et qu’à travers le Rayonnement de l'Amour de Dieu ils n'arrivent pas de nouveau dans la possession de la Force créatrice. (15.07.1957) Mais ils ne pourront jamais employer leur force pour faire se lever des choses de quelque sorte qu’elles soient. À eux il manque la Force créatrice, parce que celle-ci est efficace seulement dans l'union avec Dieu ; mais dès que l'être se pose en dehors de l'Enceinte du Courant de l'Amour de Dieu, il ne peut plus tirer la Force «créatrice» et ainsi l'esprit contraire à Dieu qui, au travers de sa chute toujours plus profonde, a empêché que cette Force lui afflue. Sa Force suffisait certes avant la Mort sur la Croix de Jésus pour tenir sa suite en esclavage, donc pour lui empêcher de tirer la Force d'Amour de Dieu, pour pouvoir se détacher de lui. Parce qu'il le tenait dans une totale cécité et les êtres ne reconnaissaient pas le processus de leur faiblesse et de leur cécité. Mais ce pouvoir a été cassé par Jésus-Christ et donc même les êtres autrefois tombés peuvent obtenir la Libération. Et maintenant l'adversaire concentre le pouvoir qui lui reste seulement sur son action contraire à Dieu, et donc il cherche à détruire ce que Dieu a fait se lever, il cherche à dissoudre les enveloppes matérielles, pour libérer le spirituel en elles en croyant le reconquérir ainsi. Mais même pour de telles destructions son pouvoir ne suffit pas et chaque Œuvre de Création est en sécurité vis à vis de son influence directe destructive. Et donc il essaye d’y arriver par des voies secondaires en cherchant à rendre ductile la volonté de l'homme pour ses plans. Donc l'homme qui dispose d'une certaine force dans la vie terrestre dans le but de la mise à l'épreuve de sa volonté peut exécuter de telles destructions. Malgré cela, le pouvoir de Lucifer aidé par sa suite est encore inconcevablement grand, c’est seulement justement vis-à-vis de cette suite, que Jésus Christ est mort sur la Croix, pour apporter le Salut au spirituel autrefois tombé, pour lui prêter de l'Aide contre celui-ci. Mais lorsqu’on parle de la chute de Lucifer, cette chute a pris des éons de périodes de temps pour lequel il vous manque toute compréhension. Et dans ces espaces de temps infinis, ont été créés des êtres en quantités innombrables, parce que la séparation de Lucifer de Dieu ne s'est pas déroulée tout à coup, et tant qu’il se tenait encore en liaison avec Dieu, alors il tirait encore la Force nécessaire de Dieu pour créer, et donc tous les êtres sont aussi une Partie de Dieu et Son Œuvre de retour dans son pays est pour tous les êtres. Mais les êtres crées sont aussi devenus toujours plus de mentalité adverse contre Dieu, plus leur géniteur s'éloignait de Dieu dans sa volonté, jusqu'à ce que Lucifer ait poussé la foule infini des esprits créés à une totale séparation de Dieu parce que lui-même se considérait comme la source de la Force et influençait les êtres dans le même sens pour qu’ils le suivent aveuglement lorsqu’il leur a été donné le droit à l'autodétermination, ils auraient pu se séparer de leur géniteur et se tourner vers Dieu, Lequel se révélait à eux-mêmes dans une très pleine Lumière, mais qu’eux-mêmes ne réussissaient pas à contempler.

Mais les innombrables êtres tombés ont aussi besoin d'éons de temps pour leur total retour. Et donc il doit toujours et toujours de nouveau se lever de nouvelles Créations, c'est-à-dire que toujours de nouveau la substance spirituelle durcie doit être dissoute, le spirituel tombé trop bas doit être relégué dans ces Créations, pour commencer la voie du retour à Dieu. Mais la rébellion de ce qui a été créé en dernier est si forte qu'il doit encore être pour des temps infinis dans la matière dure avant que lui-même puisse commencer sa remontée dans les Œuvres de Création. Donc il se lèvera encore pendant des temps infinis de nouvelles Créations que la Volonté de Dieu, Sa Sagesse et Sa Puissance font se lever, et le pouvoir et la force de l'adversaire de Dieu diminueront toujours davantage, parce que chaque Nouvelle Création lui enlève une partie de sa suite, jusqu'à ce que le dernier mort ne soient plus de la matière. Mais le spirituel mort très en bas ne se rend pas compte de son existence et donc il ne peut ne pas opprimer le spirituel déjà plus mûr. Il est totalement mis hors de vigueur et frappé de cécité, il contribue seulement à fortifier la conscience de puissance de l'adversaire de Dieu, parce que lui-même est totalement sans connaissance. Seulement lorsque le spirituel a retrouvé un jour l'auto-conscience car maintenant il tourne de nouveau sa volonté dans un sens erroné, il peut employer sa force sur ordre de son seigneur et causer un effet dévastateur parmi les hommes. Et cela est le droit concédé par Dieu à Son adversaire, de combattre pour sa suite pendant le temps de la liberté de la volonté en tant qu’homme. Lui et ses vassaux utilisent vraiment bien ce temps, mais l'homme a dans le divin Rédempteur Jésus Christ une Aide entièrement sûre et s’il l'utilise, alors la force et le pouvoir de l'adversaire sont totalement cassés, alors il est devenu libre de lui et il revient finalement de nouveau dans sa Maison Paternelle.

Amen

Dépassement de l'autorisation de pouvoir – Relégation

B.D. 6873 from 17 juillet 1957, taken from Book No. 74

L’Action spirituelle n'est jamais empêchée par Moi, tant qu’elle ne dépasse pas les limites que J'ai imposées à l’action qui est tournée contre Moi. Vous devez donc discerner l’action qui correspond entièrement à Ma Volonté, que donc exécutent les êtres spirituels qui sont Mes domestiques de Ma Volonté, qui évaluent sur Mon Ordre la Force d'Amour qui leur afflue de Moi et l’action qui est vraiment opposée à cette action d'amour, et qui donc procède de forces spirituelles qui agissent sur ordre de Mon adversaire. Et cette action est concédée jusqu'à un certain degré, parce que chaque action, qu’elle soit d'une partie bonne comme aussi d'une partie mauvaise, est une lutte pour les âmes des hommes, et leur conquête est Mon but et aussi le but de Mon adversaire. Vu que maintenant il s'agit d'une lutte régulière, parce que ces âmes sont Ma Part comme sa part, il est concédé aussi à Mon adversaire un droit de pouvoir agir sur l'âme de l’homme pendant son parcours terrestre. Et celui-ci exploite ce droit et il a aussi un grand succès, parce que ces âmes portent en elles dans leur imperfection encore beaucoup de son esprit et elles s'ouvrent davantage à son influence qu'à l'Influence de Ma Part ; mais vu qu’il s'agit d'une décision de la libre volonté de l'âme, Je ne l'entrave pas dans son action. Mais dans la même mesure qu’il reconquiert de nouveau des âmes pour lui, Je lui arrache le spirituel autrefois tombé pour le reléguer dans la matière dans le but de commencer son développement vers le Haut. Mais ce parcours de développement nécessite une Éternité, tant que ce spirituel n’a pas atteint le stade d’homme. Et même alors il n'est pas encore donné la garantie qu’il satisfasse maintenant dans le dernier stade l'épreuve de la volonté. Il peut de nouveau se précipiter dans l'abîme et il peut se passer d’infinis espaces de temps, jusqu'à ce qu’il ait atteint le But que Je poursuis, parce que l'influence négative de la part de Mon adversaire peut toujours anéantir ce que J’ai obtenu jusqu'à présent. Mais Je le laisse de toute façon agir, parce que lui-même est procédé de Ma Force d'Amour, lui-même était un fils de Mon Amour qui pouvait partager avec Moi toutes les Béatitudes avant qu’il soit tombé. Mais à son pouvoir et à sa force d'autrefois il a été imposé des limitations qui doivent être observées, autrement J’empêche sa libre action. J’ai imposé cette limite dans la volonté de l'homme lui-même, et il ne doit pas la forcer. L'homme lui-même peut décider s’il se donne à son influence ou bien s’il s'esquive de celle-ci. Et ainsi cela équivaut à une contrainte de volonté, lorsque Mon adversaire agit sur certains hommes de sorte que ceux-ci enlèvent au prochain une possibilité de décision, où donc les pensées de l'homme sont orientées par contrainte seulement unilatéralement et sont élaborées de sorte que soit empêché n'importe quel savoir sur Moi et sur Mon Œuvre de Libération. Alors Mon adversaire dépasse son pouvoir et Moi-même J’interviens pour le mettre totalement hors de vigueur pour un temps. Cette mise hors de vigueur de l'adversaire apportera aussi en même temps avec lui la relégation de sa suite, dont l’action spirituelle a alors accepté une mesure défendue, pour laquelle le processus de Libération s'est arrêté et demande absolument une nouvelle formation. Reléguer sa suite a pour conséquence maintenant de purifier la sphère spirituelle de sorte qu’elle ne puisse plus agir d’une manière dévastatrice sur les âmes des hommes. Mais vu que pour la décision de la volonté l'influence des deux parties est à nouveau nécessaire, cette purification des sphères spirituelles peut être possible seulement lorsqu’a déjà été prise une telle décision de volonté, lorsque les hommes sur la Terre se sont librement décidés pour Moi malgré la forte influence contraire. Et sur la Terre peuvent maintenant vivre seulement de tels hommes qui ont relégué l'adversaire et sa suite. Et tant que les descendants de ces hommes engendrés dans la pureté spirituelle sont totalement adonnés à Moi, même Mon adversaire n'a aucun accès aux hommes, bien que dans un temps futur ils lui concéderont de nouveau de dénouer ses chaînes à travers une tendance reconnaissable vers le bas. Parce que le savoir sur lui et son pouvoir, sur son être et son but, sera possédé par les hommes sur la nouvelle Terre et au travers de leur libre volonté ils seront toujours libres de s'assujettir à lui selon la volonté. Et Je ne limite à nouveau pas leur volonté et Je desserre respectivement aussi ses chaînes, pour qu'il puisse prendre possession de ceux qui le désire librement. Parce que Je n’impose aucune contrainte, même pas sur Mon esprit opposé, auquel Je ne dispute pas son droit. Mais il doit se plier à Moi, dès qu'il abuse des droits qui lui sont concédés. Parce que Moi Seul Suis le Seigneur du Ciel et de la Terre, du monde de la Lumière et de l'obscurité, Lequel œuvre vraiment dans la Lumière, la Sagesse et l’Omnipotence et Qui règne donc aussi selon le Droit et la Justice dans le Ciel et sur la Terre.

Amen

La bénédiction du doute – la Vérité

B.D. 6874 from 18 juillet 1957, taken from Book No. 74

Le fait que des doutes s’insinuent toujours de nouveau dans vos cœurs, est avantageux puisqu’ensuite vous réfléchissez sur des questions qui vous concernent, et maintenant vous pouvez aussi être influencé mentalement par ces êtres qui s’efforcent de résoudre vos doutes. Mais sont à prendre en compte seulement les doutes qui assaillent un chercheur sérieux, qui le stimulent à chercher et à demander toujours davantage, mais pas ces doutes qui servent à justifier les hommes indifférents qui refusent un savoir qui leur est offert, parce qu'ils ne le désirent en rien, et donc ils ne veulent jamais reconnaître un porteur de la Vérité. Leurs doutes sont seulement des excuses et une fuite pour les faire retourner dans l'obscurité lorsqu’il leur est offert une Lumière. Mais les chercheurs sérieux ne se contentent pas si vite, et leurs doutes peuvent devenir pour eux-mêmes une bénédiction, vu qu’ils ne renoncent pas à demander. Et vraiment cela donne la possibilité aux êtres de Lumière d'agir toujours de nouveau mentalement sur eux tant que leurs pensées ne se sont pas éclaircies, et pour eux ce qui leur semblait encore incertain est devenue une certitude. L'homme pensant ne sera presque jamais superficiel, car il rejette simplement ce qui ne lui semble pas crédible, mais il creuse plus à fond avant de rejeter totalement un enseignement qui lui est arrivé. Un doute peut donc mener à la clarification, un doute peut aussi protéger de l'acceptation de l'erreur, mais seulement, lorsque l'homme s’efforce de marcher dans la Vérité. Et donc un homme qui fait entendre ses doutes n'est pas à condamner, parce que cela témoignent seulement d'un juste sérieux. Mais il doit aussi examiner les possibilités, et ne pas se reposer avant qu’il ait atteint intérieurement la pleine conviction, de sorte que maintenant il accepte le savoir comme Vérité ou bien la refuser comme erreur. Et pour arriver à cette conviction, il est aidé par les doutes. Un homme qui se présume savant ne peut plus être instruit, parce qu'il ne s'ouvre pas aux courants du monde de la Lumière, il fait devenir actif seulement son entendement, mais il n'écoute pas ce qui est chuchoté par la partie qui est dans la connaissance. Mais un homme qui doute recherche, il demande, et ensuite il croit pouvoir résoudre intellectuellement ces doutes. Et comme il tend sérieusement vers la Vérité, il peut aussi avoir confiance que ses pensées sont maintenant guidées de la manière juste, parce que le chercheur sérieux de la Vérité a cette garantie, parce que Dieu en tant que Vérité Même Se fait trouver par lui. Et donc l'homme lui-même établit la valeur du savoir dont il fait sa propriété mentale, parce que celui-ci dépend maintenant de combien fort est son désir pour la Vérité. Et donc il doit se rendre compte lui-même, parce que chacun sait que les hommes peuvent se tromper, que donc ils ne peuvent pas s'appuyer sur un savoir qui leur a été transmis par le prochain, et donc il doit aussi être prêt à renoncer à ce savoir, lorsqu’il peut recevoir la pure Vérité. Et il peut désirer et prendre en consigne la pure Vérité, seulement à la Source de la Vérité. Donc le savoir accueilli doit d'abord être présenté à Dieu et Le prier de lui faire reconnaître clairement ce qui correspond à la Vérité. Et Dieu écoutera vraiment cette demande et il lui mettra peut-être des doutes sur la Vérité de son savoir dans le cœur, parce que seulement alors la transmission de la pure Vérité peut se dérouler lorsque l'homme s'ouvre pour accueillir de la Source la plus sublime ce qu'il désire recevoir : la pure Vérité de Dieu. Cela concerne principalement le savoir spirituel, mais les pensées terrestres de l'homme sont aussi maintenant orientées à juste titre chez celui qui a entrepris cette voie vers Dieu, vers la Source de la Vérité. Et la profonde certitude intérieure qui s’établit maintenant, est la meilleure garantie d'entreprendre la voie juste, parce qu'aucune objection ne pourra le brouiller dans son opinion, il pourra soutenir sa conviction dans les rapports avec son prochain, et il n'aura maintenant pas de nouveau des doutes, à moins que ne soient soulevées d’autres problèmes qui pourront être résolus tranquillement de la même manière. Parce que Dieu donne la Vérité à tous ceux qui la désirent sérieusement, mais Il ne la révèle pas à ceux qui se basent sur leur propre force, qui cherchent d’une manière purement intellectuelle à découvrir ce que Dieu Seul sait.

Amen

Quelles forces font jaillir les catastrophes de la nature ?

B.D. 6875 from 21 juillet 1957, taken from Book No. 74

Avec chaque Don spirituel vous recevez la preuve de Mon Amour, parce que vous ne devez pas rester dans l'obscurité, vous devez croître en Lumière et en Force, en connaissance et en forte volonté de vivre et d'agir sur la Terre selon la connaissance. Parce que toute activité dans la cécité de l'esprit, dans des pensées erronées, est inutile pour l'âme et vu que Je veux que votre âme murisse sur la Terre, votre activité doit aussi être selon le but, chose qui peut être atteinte toujours seulement grâce à la Lumière de la connaissance. Et ainsi Je vous donne toujours de nouveau la Lumière, là où en vous il fait encore sombre. Je vous instruis selon la Vérité, Je répands Mon Esprit toujours de nouveau sur vous, dès que vous tenez à Ma rencontre le vase ouvert que Je peux remplir, dès que votre cœur désire Mon Discours. En vous il y a encore très souvent des pensées erronées, en particulier, lorsque vous ne pouvez pas vous libérer d'un savoir, d'un patrimoine mental, qui ne vous a pas été donné par l'Esprit, qui ne peut pas être appelé «action de l'esprit», mais qui a été conquis intellectuellement et peut-être mélangé avec des résultats spirituels, raison pour laquelle vous ne doutez pas de sa Vérité. Mais ce n'est pas une pure Vérité et donc vous ne pouvez pas arriver à la pleine clarté avant de vous libérez de ce patrimoine mental, tant que vous n'êtes pas disposés à y renoncer, parce que seulement alors il y a en vous un éclairage qui illumine de façon rayonnante chaque angle de votre cœur. Cela pourra être compris seulement par celui qui maintient toujours une liaison continue avec Moi, qui donc reconnaît aussi vite lorsque l’erreur veut s’approcher, parce que cette connaissance est la conséquence de l'intime liaison avec Moi. Et ainsi vous tous vous pouvez vous libérer de l'erreur à travers cet intime lien avec Moi. Parce qu'alors Je ne tolère pas que vous soyez dans des pensées erronées et Je guide à vous de quelque façon la Vérité : le Processus de création demande de la Force, cela sera clair à vous tous. Mon Rayonnement d'Amour est une Force qui doit être acceptée sans résistance. Donc l'être peut seulement s’activer de façon créatrice s’il s'ouvre librement à la réception de la Force, si donc il est de volonté tournée vers Moi et si donc il ne M’oppose aucune résistance qui rendrait inefficace n'importe quel Rayonnement d'Amour de Ma Part. De cela il résulte, que le Courant de Ma Force d'Amour peut toujours couler seulement sur les êtres qui se sont déjà ouvert à Moi, qui ne peuvent plus être comptés comme disciples de Mon adversaire, parce que ceux-ci sont encore opposés à Moi, autrement ils ne seraient plus ses disciples. Ces êtres donc ne peuvent pas participer dans la création ni dans la destruction de ce qui est créé, parce que pour cela il leur manque la Force, justement parce qu'ils refusent Ma Force à travers leur résistance. Mais Je parle toujours d'êtres, d'entités auto-conscientes, Je parle de ces esprits primordiaux autrefois tombés, qui ont commencé leur chute dans l'abîme en tant qu’êtres individuels et comme tels ils doivent de nouveau entreprendre leur retour à Moi. Mais les esprits primordiaux autrefois tombés sont devenus des êtres auto-conscients seulement de nouveau dans le stade d’homme, alors qu’auparavant dans l’état de spirituel dissous, il leur manquait l'auto-conscience. Seulement dans l'état d'auto-conscience, l'être peut accepter dans la libre volonté Ma Lumière ou bien de nouveau la repousser et seulement dans cet état il peut s'activer d’une manière créatrice ou bien aussi destructive. Mais maintenant on peut observer même chez vous les hommes des destructions qui vous donnent motif à de fausses suppositions. Ces destructions ou influences qui sont effectuées à travers les puissances de la nature, au travers de forces élémentaires qui vous font croire qu’au travers de celles-là se manifestent des forces de l'obscurité. Et maintenant vous devez d’abord être instruit sur ce que sont au fond ces puissances de la nature, à quelle volonté et à quel pouvoir elles sont soumises, vous devez savoir que Je laisse une certaine liberté à tout le spirituel, dès qu’il s'est hissé un peu vers le Haut dans l'état d'obligation bien que maintenant il doive être encore temporairement lié, c'est-à-dire s'il a dû abandonner prématurément une forme et n'est pas encore entré dans une nouvelle forme. Alors il y a eu une intervention de la part des hommes contre Mon Ordre, le spirituel devenu libre se scandalise de son parcours de développement interrompu illégitimement et il s'épanche. Et il lui revient ce droit, parce que devenir libre prématurément n'est pas pour le spirituel une vraie liberté, mais plutôt un tourment, pour lequel il veut se venger sur l'humanité qui lui a préparé ce tourment. Cela se fait remarquer en particulier lorsque par désir ardent de gain, par avidité la durée de vie des Créations végétales est abrégée, lorsque la croissance normale est empêchée, si donc à travers la volonté humaine les Créations de la nature sont perturbées, car selon Mon Plan de Création et de Salut elles ont aussi leur but et donc l'accomplissement de leur but est empêché illégitimement. La même chose vaut aussi lorsque les créations terrestres utiles à un but fait de main d'homme, sont détruites de manière malveillante de sorte que le spirituel lié dans cette matière devient prématurément libre. Et Je n'entrave donc pas ce spirituel qui maintenant s’active dans l'unification d’une façon élémentaire, mais Je lui impose pour cela seulement un certain temps, pour ensuite le lier de nouveau dans le but de son développement ultérieur. Mais des manifestations imposantes de force comme celles qui sont reconnaissables dans les catastrophes de la nature, doivent de nouveau être motivées et évaluées autrement.

(21.07.1957) Le degré de résistance de tout le spirituel M’est connu et ainsi Je sais aussi lorsqu’il cède, lorsque le spirituel dans la matière solide peut supporter un relâchement de ses chaînes. Ces entités spirituelles s'éprouvent dans leur force en s’unissant pour casser leurs chaînes. Vu que la résistance contre la Force d'Amour, qui jusqu'à présent les tenait enveloppées dans la forme de la matière, est devenue déjà plus faible, la Force du spirituel est devenue aussi plus forte dans la même mesure, et Je ne défends maintenant pas à ce spirituel de se procurer tout seul avec sa force la forme suivante de son développement. Je permets que du spirituel encore totalement non mûr se libère prématurément de l'état où il était jusqu'à présent, qu’il se produise dans la forme des catastrophes de la nature d’une dimension plus ou moins grande, sous la forme d’éruptions, de tremblements de terre, donc de telles catastrophes de la nature qui ont leur origine à l'intérieur de la Terre sont à considérer comme des manifestations de force du spirituel lié là. Mais ce n’est en rien une poussée à la «destruction» comme signe d’une résistance renforcée contre Moi et avec cela une action ou une influence de l’esprit contraire, mais c’est seulement une poussée pour une autre forme plus légère, certes c’est une action inconsciente de la substance animique qui se réveille naturellement à travers l'affaiblissement de la résistance dans le spirituel, et donc Je ne l'empêche pas, parce que ce spirituel sera de nouveau lié pour son développement ultérieur, pour s'approcher de nouveau de Moi pas après pas. Même si aux hommes cela peut sembler comme un agissement des forces de Mon adversaire, lui-même ne peut rien changer ou détruire dans Mes Œuvres de Création, et tous les événements de cette sorte sont à attribuer à Ma Volonté et à Ma Puissance, mais tous ont aussi en même temps un but spirituel, lorsqu’en sont victimes d’innombrables vies humaines. Parce que même au spirituel encore lié dans les Créations terrestres il est donné la possibilité de continuer son développement. Et même la terminaison de la vie terrestre d'un homme a sa motivation et Mon Amour et Ma Sagesse ne laissent vraiment rien arriver de dommageable, et tout sera à l'avantage de l'âme de l'homme frappé. Donc ce que l'homme considère comme un malheur, ne doit pas nécessairement l'être, à moins qu’à cause de cela il perde sa foi et il se donne totalement au pouvoir de l'esprit contraire. Mais alors il était déjà auparavant son disciple dans la libre volonté et il peut changer encore sa volonté, justement parce que celle-ci est libre. Dans chaque action naturelle qui cause des dévastations ou de la destruction, ne peut participer que seulement le spirituel qui est encore lié dans une forme très solide et qui cherche à s’en libérer lui-même ou bien s'il a été libéré illégitimement de la forme déjà plus légère et s'épanche parce que son parcours de développement a été interrompu prématurément. Mais des êtres spirituels ne peuvent jamais se manifester d’une telle manière destructive, lorsqu’ils s'activent sur ordre de Mon adversaire, parce que ces êtres qui sont auto-conscients n'ont à leur disposition aucune Force pour de telles actions. Les Créations terrestres sont certes le royaume de Mon adversaire, parce que sa suite y est reléguée, mais elles sont uniquement gouvernées par Ma Volonté, et tout ce qui est lié, est sous Ma Loi.

Amen

Une foi sans les œuvres est une foi morte

B.D. 6876 from 23 juillet 1957, taken from Book No. 74

Vous n'auriez pas pu vous libérer dans l’éternité, si Je n'avais pas accompli pour vous l'Œuvre de Libération. C’était Mon Amour qui voulait vous soulever d'un état malheureux qui a été causé par votre propre faute. Par conséquent pour vous c’était une Œuvre de Grâce et de Miséricorde, c’était un Don mis à votre disposition sans votre propre mérite, si vous voulez de nouveau devenir bienheureux comme vous l'étiez au début. D’où les Paroles : «Seulement par Grâce vous pouvez devenir bienheureux». Sans cette Œuvre de Libération vous n'auriez jamais pu vous conquérir la béatitude, parce que votre force était trop faible pour vous élever de l'abîme, et votre volonté était si affaiblie que vous ne vous efforciez pas pour votre libération de la chaîne de Satan. Vous devez donc absolument profiter des Grâces de l'Œuvre de Libération. Et cela demande d'abord la foi dans le divin Rédempteur Jésus Christ, dans lequel Moi-même Je Me suis incorporé, pour souffrir et mourir pour vous les hommes, pour conquérir un Trésor de Grâce pour vous dans l’«Homme» Jésus. Sans cette foi en Moi vous ne vous mettriez jamais en contact avec Moi et ne lanceriez pas un appel à Moi pour de l’Aide, pour la fortification de la volonté et pour obtenir la Force pour parcourir la remontée. Mais que faut-il entendre par «foi» dans le divin Rédempteur ? Si les mots «Je crois en Lui» tous seuls suffisais, alors la plupart de l'humanité serait vraiment certaine de la Libération, parce que ces mots sont prononcées souvent et par beaucoup d'hommes. Mais Je ne peux pas Me contenter de ces mots tous seuls pour offrir la Béatitude, relative à Ma Promesse : «Celui qui croit en Moi sera bienheureux» J’exige une foi vivante, la pleine conviction de ce qui est enseigné à vous les hommes sur le Sacrifice de la Croix par ceux qui sur Mon Ordre annonce l'Évangile. Cependant arriver à cette intime conviction demande déjà un esprit réveillé qui donne à l'homme l’éclaircissement de l'intérieur, qui lui ouvre la compréhension pour la cause de la raison de l'Œuvre d'Amour que l'Homme Jésus a accomplie. Seulement ce que l'homme comprend pourra être cru avec conviction. Donc l'homme doit donner la possibilité à l’étincelle spirituelle en lui de s'exprimer, chose que de nouveau accomplit seulement l'amour. Donc un homme totalement sans amour peut certes dire les mots : «Je crois en Jésus Christ», mais s'il lui manque toute conviction intérieure, il ne pourra pas se conquérir la «béatitude». Seulement l'amour reconnaît la raison de Mon Amour, et ainsi J’exige une foi devenue vivante par l'amour. Mais même le concept d’«Amour» doit être expliqué, parce que même ce mot est souvent mal employé. Vous les hommes sentirez toujours l’amour, mais de quel côté est orienté votre amour, vous devez vous le demander vous-mêmes. Vous devez apprendre à discerner entre l’amour qui veut posséder et l’amour qui donne, entre l'amour «terrestre» et le pur amour «divin», qui veut toujours rendre heureux. Le fait qu'un amour orienté matériellement ne réveille pas en vous la divine étincelle spirituelle à la vie, est naturel. Donc ce doit être un amour désintéressé qui veut rendre heureux qui doit d’abord être allumé dans l'homme, pour que maintenant il permette l’«Action de l'Esprit» en vous. Et cet amour est une Force qui ne laisse jamais se reposer l’homme qui l'a allumé en lui, elle le pousse irrésistiblement à agir dans un amour qui ne se contente pas de mouvements de sentiments, qui cependant change l'homme dans son être, de sorte qu’il cherche toujours davantage l'union avec Moi, parce que «Celui qui reste dans l'Amour, reste en Moi et Moi en lui». Et un tel amour engendre aussi une foi vivante, parce que l'union avec Moi, par l'amour, peut maintenant lui apporter la plus claire connaissance, de sorte que lui soit évidente dans toute la clarté la signification de l'Œuvre de Libération, et maintenant rien ne peut plus l'ébranler dans sa foi. «Celui qui reste dans l'Amour, reste en Moi et Moi en lui». Celui qui réfléchit sérieusement sur ces Paroles, doit maintenant aussi reconnaître qu'un homme qui est étroitement lié avec Moi par l'amour, est aussi irradié par Ma Force d'Amour, et le Courant de Force se déverse aussi en lui, de sorte que ce Courant de Force ne permette maintenant plus quelque inactivité. Donc la Force d'Amour doit se manifester de quelque façon, c'est-à-dire d’une manière qui témoigne de la Source de cette Force, dans une activité voulue par Dieu : dans des actions d'amour de toutes sortes. Un tel homme ne peut plus vivre sans agir dans l'amour, dès qu’il est irradié par Ma Force d'Amour, et ainsi son amour se verra tout seul, au travers de la réalisation de bonnes œuvres. L'homme communiquera son amour pour Moi généralement par des œuvres d'amour désintéressé pour le prochain, et avec cela il s'unira toujours plus étroitement avec Moi et avec cela il sera sauvé pour ce temps et pour l'Éternité. Alors il croit en Moi et en Mon Œuvre de Libération, alors il a déjà trouvé le salut, parce que ses preuves d'amour montrent qu'il est devenu libre de Mon adversaire qui fuit devant l'amour, parce que lui-même est dépourvu de tout amour. Aucun homme qui est sans amour n’aura une foi vivante, et aucun homme qui ne manifeste pas un tel amour par des bonnes œuvres, ne sentira l’amour en lui, parce que l'amour en lui est une force qui pousse à une activité affectueuse. Et cela est aussi le motif du fait que dans le dernier temps il ne se trouve plus aucune foi vivante en Jésus-Christ et en Son Œuvre de Libération, parce que l'amour s'est refroidi parmi les hommes. Et donc il doit toujours être prêché en premier l'amour. L'amour pour le prochain doit être mis en évidence d’une manière si forte que seulement cela montre l'amour pour Moi. Et l'amour pour le prochain demandera aussi toujours d’«agir», soit physiquement ou spirituellement, avec une prestation d'aide terrestre ou spirituelle, et il est compréhensible qu’elle soit évaluée seulement lorsque l'amour en est la force de poussée. Combien il est facile de comprendre tout cela, mais combien sont et demeurent confondues les penser des hommes sans amour. C’est en cela que consiste la «Libération», c’est-à-dire que l'homme renonce à sa résistance et se laisse de nouveau rayonner par Ma Force d'Amour, comme autrefois, lorsque l'être spirituel était encore parfait. Autrefois vous avez été procédés de l'Amour, et vous tous devez de nouveau devenir amour, parce que seulement alors vous devenez et restez bienheureux dans toute l'Éternité.

Amen

Devenez parfaits comme votre Père !

B.D. 6877 from 24 juillet 1957, taken from Book No. 74

Il vous a été concédé un certain temps pour votre libération, et ce temps suffit vraiment pour que vous deveniez libres et pour qu’après la mort de votre corps vous puissiez entrer dans le Règne de la Lumière, si seulement vous utilisez bien et profitez de toutes les Grâces qui sont à votre disposition dans cette période. Parce que Je n’exige vraiment rien d'impossible de vous, et Mes Paroles : «Devenez parfaits comme votre Père dans le Ciel est parfait», n'auraient aucune justification si pour vous il était difficile ou impossible d’atteindre la perfection sur la Terre. Mais une chose est nécessaire pour cela : votre volonté d’atteindre le but, c’est pour ce but que vous êtes sur la Terre. Votre volonté est libre, et celle-ci seule établit le degré de maturité que votre âme a atteint à la fin de la vie terrestre. Dans la libre volonté vous devez utiliser les Grâces qui sont sans limites à votre disposition, qui cependant n'exercent sur vous aucune contrainte, mais simplement restent sans effet si elles ne sont pas acceptées volontiers et avec gratitude. Cet afflux de Grâce est ouvert à tous les hommes, donc tous les hommes peuvent arriver à la perfection sur la Terre. Et ainsi aucun homme n’est désavantagé par rapport à d'autres, à aucun homme il n’est apporté un avantage par une mesure majeure de Grâce. Mais l'un peut puiser un grand trésor de Grâce, tandis que l'autre le laisse inaperçu et passe au-delà. Et accepter et utiliser les Grâces ne dépend pas du destin de l'homme, de sa situation de vie ou bien du champ d'action terrestre, parce que chaque homme a la possibilité d'accueillir sans limites des Grâces, parce que cela est seulement l’affaire de l'âme, donc une affaire de libre volonté. Parce qu'aucun pouvoir terrestre et aucune condition de vie terrestre ne sont en mesure de forcer un homme à se passer de biens spirituels, si seulement la volonté de l'homme est disposée à se mettre en contact mental avec Moi, et à Me demander la Grâce et la Force. Alors celles-ci lui arrivent de Moi, en excluant tous les obstacles terrestres. Ce sont des biens qui sont transmis à l'âme, et chaque homme peut les recevoir dans la même mesure. Il s'agit simplement du choix du côté où l'homme tourne sa volonté, et pour cette direction de sa volonté il ne peut pas être forcé par aucune partie. L'âme est au début de son incorporation en tant qu’homme encore enveloppée d’enveloppes épaisses qui empêchent la pénétration de la Lumière, mais une petite étincelle brille en lui de l'intérieur. Cependant s'il ne s’en occupe pas, alors il a déjà refusé une Grâce. Au début de son incorporation il a aussi à son coté des esprits de protection, peu importe dans quelle situation de vie l'homme se trouve. Même de leur part il n'est exercé aucune contrainte, mais l'homme peut se tourner d'abord vers le bien, parce que ces esprits de protection empêchent qu'une influence mauvaise rende la volonté non-libre. Et comme l'homme peut aussi penser, il a aussi en lui la faculté de discernement pour le bien et le mal, parce que l’effet des actions bonnes ou mauvaises du prochain le touche de la même manière. Et même s'il était forcé par des conditions extérieures à agir mal, la volonté intérieure peut de toute façon se rebeller, et cette volonté forme l'homme. Une bonne volonté accepte toujours les Grâces, et celles-ci lui arrivent vraiment sans limites. Et pour cela chaque âme a la possibilité de se défaire totalement de ses enveloppes dans le temps qui est à sa disposition. Elle peut devenir parfaite, parce que chaque faiblesse peut être équilibrée au travers des Grâces, si seulement l'homme est disposé à évaluer le trésor de Grâce à sa disposition. Parce que cela, Jésus-Christ l'a conquis avec Sa mort sur la Croix, et donc aucun homme ne doit rester faible. Aucun homme n’est exposé à Mon adversaire sans salut, chaque homme peut devenir bienheureux au moyen des Grâces. Il doit seulement tourner sa volonté vers le divin Rédempteur, il doit, tant qu’en lui il fait encore sombre, c'est-à-dire tant qu’il ne possède aucun savoir ou connaissance, suivre les stimulations de l’étincelle spirituelle en lui qui le pousse à vouloir et à agir bien. Alors il utilise le premier grand Don de Grâce, et alors il s'ouvrira toujours pour l'afflux de Grâce qui ne s'épuisera jamais tant que l'homme séjourne sur la Terre, ce qui demande cependant toujours la libre volonté afin de la laisser devenir active ; mais alors il est aussi garanti la réalisation du but, de devenir parfait.

Amen

«Juger» signifie «mettre dans le mode juste - insérer

B.D. 6878 from 25 juillet 1957, taken from Book No. 74

Vous tous êtes des êtres jugés, c'est-à-dire que votre état spirituel est lié. Et si donc il vous est annoncé un «Jugement proche» qui est associé avec la fin de cette Terre, alors cela signifie que tout le spirituel sera de nouveau «arrangé» selon son état de maturité, donc il devra assumer la forme qui correspond à son état, et donc l'Ordre est rétabli conformément à la Loi de l'Éternité. Vous vous trouvez tous encore dans le Jugement, tant que vous ne pouvez pas vivre dans le Règne spirituel en tant qu’êtres spirituels libres, tant que vous marchez encore sur la Terre, consciemment ou inconsciemment, en tant qu’être lié dans les Œuvres de Création. Vous vous trouvez dans le Jugement tant que vous n'êtes pas encore libérés. Mais cela n'est pas à entendre comme un état de punition sous le «Jugement». C’est certes un Acte de la Justice de Dieu, cependant il est toujours fondé sur Son Amour et Sa Sagesse, mais il ne doit jamais être considéré comme un Acte de punition de Sa Part, parce que Dieu veut sauver, mais jamais condamner. Mais le Salut est seulement possible à l'intérieur de l'Ordre de l'Éternité et si cet Ordre est inversé, ce qui est bien possible du fait de la libre volonté de l'homme, alors il doit de nouveau être rétabli, ce qui est sorti de l'Ordre doit être «réarrangé». Et vous les hommes ainsi que le spirituel lié sur cette Terre devez vous attendre à un tel Acte de Réorganisation. Parce qu'à la fin d'une période terrestre vous êtes dans un total chaos spirituel et terrestre. À travers l’action de l’adversaire de Dieu tout arrive dans le désordre et donc le développement spirituel vers le Haut est presque devenu impossible. Or à la fin les hommes doivent répondre devant leur Dieu et Créateur, cela est à entendre dans le sens où l'état spirituel de chaque individu ne peut pas être caché devant Dieu, pour Qui tout est manifeste et donc Il sait aussi son sort, c’est à dire la sphère dans laquelle l'âme prend maintenant demeure, ou bien les formes qu’une âme de nouveau dissoute en particules élémentaires devra assumer. Parce qu'à lui tout est évident et Sa Fonction de Guide consiste à «réarranger de nouveau» tout le spirituel ce qui équivaut aux concepts de Béatitude et de damnation. Sa Justice et Son Amour sont déterminants, parce que même l'état de relégation est seulement un moyen d'aider le spirituel mort à monter de nouveau vers le Haut, mais il ne peut pas être omis, parce que Sa Justice ne pourrait pas le permettre. Et donc le Jugement des hommes qui sont sortis de l’Ordre divin doit être craint, parce qu'il ne peut pas leur procurer autre chose qu’une nouvelle relégation dans les Créations, chose qui ne peut pas être passée sous silence mais être indiqué d'une manière insistante, parce que le bref temps jusqu'à la fin suffit encore pour un changement de l'être, si l'homme y aspire sérieusement. Parce que l'Amour et la Miséricorde de Dieu cherche encore à sauver avant la fin tout ce qui ne lui est pas entièrement rebelle. Il aide même le plus grand pécheur, mais il ne peut pas exclure Sa Justice et rendre heureux ce qui ne le mérite pas.

Amen

L'Eau de la Vie doit être puisée à la Source

B.D. 6879 from 27 juillet 1957, taken from Book No. 74

Seulement à la Source l'Eau de la Vie est claire et pure, et seulement là vous pouvez accueillir la Force et être revigorés sans devoir craindre d'ingérer des substances nuisibles pour votre âme. Seulement à la Source il y a la Vérité non falsifiée, seulement à la Source vous pouvez recevoir directement de la Main de Dieu la Nourriture qui est la juste Nourriture et la juste Boisson pour votre âme. Et donc aux hommes il est toujours indiqué la juste Source qui donc vous a été ouverte et où vous pouvez boire et vous rafraichir à tout instant, parce que Dieu veut que vous ne soyez pas forcés de guider à votre âme une nourriture insuffisante qui ne vous servirait pas pour le mûrissement. Et vous tous pouvez chercher cette Source, pour cela vous devez seulement très intimement vous unir avec Dieu et Le prier pour que Lui-Même vous nourrisse et vous abreuve. Il satisfera entièrement certainement cette demande, parce que Lui-Même veut vous parler et Il peut le faire dès que vous vous ouvrez à Son Discours. Et si donc cette intime demande a précédée, alors il est aussi indifférent où et de quelle manière vous écoutez ou lisez la «Parole de Dieu», parce que maintenant Dieu Lui-Même peut s'inclure, Il peut parler à travers la bouche d'un domestique terrestre, Il peut guider vos pensées lorsque vous accueillez Sa Parole dans l’Ecriture, Il vous parlera toujours Lui-Même, parce que celle-ci a été précédée d’une intime demande de Sa Nourriture pour l'âme. Et vous ne devez alors pas craindre d'avoir à assumer une nourriture indigeste pour votre âme. Et si maintenant, du fait de l’action de Son adversaire, il vous est transmis un patrimoine spirituel erroné, alors vous le reconnaissez comme erroné, votre âme s'oppose à l'acceptation, elle refuse la nourriture qui lui est offerte. Et l’Action de Dieu est visible en vous, de sorte que vous reconnaissez ce qui ne provient pas de Lui Même. Et aucun homme ne devrait ainsi s'inquiéter au travers de questions sur la juste orientation spirituelle, parce que dans toutes les confessions il peut être transmis à l’homme le Discours de Dieu, si seulement il le désire intimement, parce que Dieu satisfait vraiment cette demande. Mais les hommes se contentent presque toujours, lorsqu’ils sont des «auditeurs» de la Parole conforme aux devoirs appris, et à eux il manque le désir d'offrir à leur âme Ma Nourriture et Ma Boisson. Et alors l'âme se rassasie donc avec une nourriture qui n'est pas bonne, et trop loin de la Source l'Eau n'est plus pure et limpide, et donc elle n'a plus d’effets sanctifiants et purifiants. Souvent même elle est empoisonnée et l'âme qui la goûte devient toujours plus malade et faible, elle n'est pas en mesure de se soulever et de procéder vers le Haut, car (Interruption)

14.01.1958 (demande d'achèvement)

tout l'impur a un effet paralysant et ce qui provient du bas et qui attire dans l'abîme ne peut pas mener en haut, à Dieu. Aucune âme n’arrivera à la Lumière, parce que la Lumière provient toujours d'en haut, tandis que l'abîme répand seulement l’obscurité. Mais la vraie source sera toujours libre et ouverte et accessible à chaque homme, mais elle demande toujours une petite remontée. Et même en cela il est déjà reconnaissable que l'homme lui-même doit s’efforcer s'il veut puiser à la Source de la Vie. Et donc il y a toujours le danger que l'eau soit plus polluée que celle qui s’écoule plus profondément, c'est-à-dire que la Parole de Dieu ne peut plus transmettre la Force à l'âme qui écoute sans réfléchir dans des lieux où l’homme reçoit sans que son âme ait d'abord parcouru la voie vers le Haut, vers Dieu Lui-Même, pour Le prier de lui offrir la juste Nourriture et la juste Boisson. Parce que Dieu Lui-Même doit offrir l'Eau de la Vie à chaque homme, elle doit être puisée à la Source Primordiale parce que Dieu Lui-Même doit d'abord bénir les Dons s'ils doivent être pour le salut de l'âme de l'homme.

Amen

(Les Messages N° 6880 et 6881 se sont perdus.)

Prophétie finale – Vous faites partie des Miens

B.D. 6882 from 30 juillet 1957, taken from Book No. 74

Celui qui fait partie des Miens sait que le temps de la fin est commencé, il sait que l'humanité se trouve devant un tournant, du point de vue spirituel comme terrestre. Parce que l’esprit le dit aux Miens, et du fait que les Miens peuvent être informés au moyen de l'esprit ils peuvent donc entendre directement ou mentalement Ma Voix. Et ils accueillent aussi fidèlement Ma Parole qui leur est apportée par Mes messagers, et celle-ci a son Origine en Moi. Les Miens savent donc dans quel temps ils vivent, ils savent que l'horloge du monde sonnera bientôt la dernière heure qui, pour un nombre incalculable d’hommes sur cette Terre, signifiera la nuit, mais pour les autres un nouveau jour rayonnera, pour les peu qui Me seront restés fidèles jusqu'à la fin, qui appartiennent à Mon petit troupeau, que Je désigne par « les Miens ». Et tous ceux-ci ont encore une tâche sur la Terre : ils doivent donner connaissance à leur prochain de ce qui l’attend. Cela ne sera pas facile, car bien que les Miens soient convaincus de la Vérité de Ma Parole, et donc de l'Annonce de la fin, du Jugement, leurs prochains ne leur offriront aucune foi, et ils se détourneront indignés lorsqu’il leur sera mentionné le dernier Jugement. Vous donc, vers lesquels Je peux M’adresser, vous devez toujours de nouveau chercher à en parler, parce que cette fin ne se fera plus beaucoup attendre. Et comme preuve de cela vous devez indiquer la catastrophe naturelle, qui un peu avant la fin mettra tout le monde en émoi. Et vous devez leur dire qu'avec la même certitude il peut être attendu aussi la fin qui suivra, parce qu'avec la catastrophe naturelle Je veux encore vous donner un dernier avertissement, une dernière indication, pour qu'il ne soit pas trop difficile pour eux de croire ce que vous leur dites sur Mon Ordre. Celui qui se trouve dans la Lumière, doit aussi faire briller la Lumière dans les ténèbres. Et celui qui croit en Moi et dans Ma Parole doit aussi chercher à guider son prochain à la foi ; mais il doit agir sur lui avec tout l'amour pour ne pas rencontrer de résistance. Et à cause de cela l'événement naturel ne se fera plus beaucoup attendre, vu qu’il doit aussi contribuer à préparer les hommes à la fin. Vous devez mentionner l'événement de la nature ainsi que Mon Intervention dont chaque homme prendra connaissance parce qu'il sera d’une dimension monstrueuse, et il ne pourra pas être mis de côté comme un événement habituel. Donc vous devez constamment indiquer cet événement et ne pas craindre d'en parler ouvertement, parce qu'il se produira avec une certitude absolue. Et celui qui l’aura appris par vous pourra plus facilement croire à la fin annoncée par Moi. Les Miens doivent donc être de forts collaborateurs pour Moi, même si leur travail consiste seulement à annoncer ce qui se produira. Car alors ils Me rendent déjà un grand service, parce que Je veux que les hommes en prennent connaissance, mais Je peux leur donner cette connaissance seulement au moyen de la bouche des hommes auxquels ils peuvent donner foi ou non. Mais alors ils en auront eu connaissance, et ils s’en rappelleront lorsque sera venu le jour où tout le monde retiendra son souffle au vu de l'événement de la nature, qui apportera d’indicibles souffrances sur les hommes qui devront le vivre. Ne craignez pas de répandre des prophéties erronées, mais parlez librement et ouvertement comme quoi Moi-même Je vous ai donné cela et montrez que vous croyez strictement à Mes Paroles. Ils ne pourront pas vous dire que vous êtes des menteurs parce que plus rapidement qu'ils ne le pensent ils en connaîtront la confirmation. Mais alors ce savoir doit servir aux hommes pour renoncer à leurs doutes sur les annonces de la fin. Avec cela il aura déjà été obtenu beaucoup, parce qu'alors ils pourront se préparer, et chercher refuge en Moi, le Sauveur Jésus Christ, et alors ils seront sauvés de l'abîme.

Amen

(Les messages N° 6883 et 6884 se sont perdus.)

La décision finale de la volonté pour Dieu

B.D. 6885 from 2 août 1957, taken from Book No. 74

Vous êtes toujours pourvus avec la Force qui permet la vie, si seulement vous voulez arriver à la Vie. Vous devriez seulement vous occuper plus souvent du sort de votre âme, vous ne devez pas toujours seulement penser à votre vie terrestre, mais à la vie de l'âme que vous devez conquérir sur cette Terre. Vous devez réfléchir à ce qui manque à votre âme, et chercher à pourvoir à sa faim et à sa soif. Dans la vie terrestre vous devez toujours tendre au spirituel. Je n’exige pas davantage de vous, parce que dès que cette volonté entre en vous, vous serez aidés à atteindre le but. Et ainsi il dépend seulement de votre volonté, si Moi, votre Père, Je prends soin de vous et Je vous guide. Et là où cette volonté est sérieuse, il n'existe plus aucun danger de tomber entre les mains de Mon adversaire, parce que J’ai maintenant le droit de vous protéger contre lui. Donc celui qui veut que Je l'accepte est déjà accepté par Moi, et maintenant il sentira aussi la Force de vivre sur la Terre selon Ma Volonté. Et donc chaque homme dont la volonté est sérieuse peut se sentir protégé par Mon Assistance et par Ma Protection, mais de cela il doit rendre compte à lui-même. Cependant si ses pensées et sa tendance sont encore tournées très fortement vers le monde, alors sa volonté n'est pas sérieuse, et alors il se trompe lui-même, même s’il cherche à témoigner de sa volonté au moyen de ses paroles. Mais la volonté pour Moi est déjà un éloignement du monde, parce que personne ne peut servir deux patrons en même temps, Moi et Mon adversaire qui est seigneur de ce monde. L’homme vit certes dans le monde, et il devra faire face à beaucoup d’exigences, mais il y a une différence si son cœur est attaché aux biens et aux joies de ce monde, s'ils s'acquittent de ses tendances et de ses désirs, ou bien s'il emploie les biens du monde seulement jusqu’où cela est nécessaire pour le domaine d’action qu’il a à assumer sur la Terre. L’intime désir du cœur est simplement déterminant pour choisir quel seigneur prend possession d'un homme. Et sur cela chaque homme doit lui donner la réponse, et cela en toute véridicité, parce qu'à Moi le plus ténu mouvement du cœur ne Me reste pas caché. Donc Je sais aussi quelle volonté appartient exclusivement à Moi, et qui Je peux dorénavant guider et attirer à Moi. Je sais même lorsqu’il exprime seulement des mots qui font manquer pleinement de sérieux la volonté. Mais Je M’occupe aussi de ceux-ci, le succès est seulement garanti lorsque le cœur s'est décidé entièrement pour Moi. Parce que seulement alors l'homme vient à Moi comme un fils vers son Père, et alors Mon Amour de Père le saisit et il ne le laissera plus dans l’éternité. Mais alors l'homme est aussi prêt à aider son âme pour qu'elle mûrisse, alors il la pourvoira avec la nourriture et la boisson, et elle ne mènera alors pas seulement une vie purement terrestre, mais aussi une vie spirituelle, et elle n'aura plus à craindre d'aller se perdre, parce qu'alors elle va à Ma Main et elle va directement à la rencontre de son but.

Amen

(Les Messages N° 6886, 6887 et 6888 se sont perdus.)

Dieu exhorte à la foi à la fin

B.D. 6889 from 8 août 1957, taken from Book No. 74

Chaque jour vous porte plus près de la fin, chaque jour vous guide vers la Béatitude dans le Paradis sur la nouvelle Terre ou bien vers l'abîme lorsque vous vivez la fin dans l'état qui nécessite une nouvelle relégation. C’est une certitude immuable, parce que ce qui est déterminé dans Mon Plan de l'Éternité sera maintenu et le jour de la fin est donc établi et il sera devant vous dans peu de temps. Si maintenant vous faisiez confiance à Mon Annonce, alors vous prévoiriez votre vie en conséquence. Ceux qui tendent spirituellement seraient encore plus préoccupés par le salut de leur âme, les hommes mondains par contre jouiraient encore davantage de la vie terrestre et chercheraient à goûter encore toutes les joies avant que vienne la fin. Mais à ceux-ci il manque toute foi et les autres ont seulement une foi faible, parce que l'Annonce pour une « fin de cette Terre » demande de croire quelque chose de très inhabituel, parce qu'un tel événement n'a encore jamais été vécu et pour de tels processus il n'existe pas de preuves. Tous ne prennent pas assez au sérieux Mes Paroles, et un léger doute en cela est aussi dans le cœur des Miens, parce qu'ils sont des « hommes » qui sont en mesure de saisir seulement quelque chose de limité, et une telle fin, comme Moi Je l’annonce, est si imposante qu'on ne peut s’en faire aucun concept. Mais vous devez Me croire. Parce que Je ne vous guide pas des Paroles d'en haut qui ne correspondent pas à la Vérité. Je ne vous laisserai pas guider dans l’erreur par des forces qui travaillent sur ordre de Mon adversaire, parce que vous avez à exécuter une mission : c’est d’effectuer dans le dernier temps ce travail pour Moi sur la Terre, car il peut être exécuté seulement par des hommes. Au travers de vous Je veux stimuler les hommes à un travail plus fervent sur l'âme, à travers la bouche d'homme Je veux parler à tous pour sauver encore ce qui n'est pas entièrement tombé aux mains de Mon adversaire. Le service que vous devez Me prêter, consiste à guider Ma Parole au prochain et donc vous pouvez recevoir de Moi seulement la pure Vérité. Et donc vous jouirez aussi de toute Protection contre les forces qui montent du règne de l'obscurité et offusquent ou cherchent à éteindre la Lumière d'en haut. Donc vous ne devez pas craindre que vous arrive un patrimoine spirituel incertain, et vous pouvez répandre sans crainte et en toute certitude les Paroles que Je vous dicte pour faire arriver à l'humanité Avertissements et mises en garde, parce que la fin s'approche toujours davantage. Je ne vous indiquerai jamais le jour et l'heure, cela vous rendrait incapables pour le travail que vous devez encore effectuer et vous le pouvez dans une ferme confiance en Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité, mais Je peux toujours seulement vous indiquer qu'il ne vous reste plus beaucoup de temps. Et il vous arrivera toujours de nouveau ce sérieux Avertissement pour vous faire avoir une ferveur accrue, parce que vous ne devez pas devenir tiède. Et vous faites bien de vivre et de parler comme si demain était déjà le dernier jour. Parce que celui-ci arrivera à l'improviste. Vous expérimenterez de toute façon encore auparavant Mon Intervention, et celle-ci aussi ne se fera plus beaucoup attendre, et vite elle sera suivie de la fin. Et si vous pouviez seulement mesurer approximativement quelle grande signification représente la terminaison d’une période de Libération et le début d’une nouvelle pour le parcours de développement du spirituel, alors vous pourriez aussi comprendre pourquoi Je vous laisse toujours et toujours de nouveau arriver ces Paroles et pourquoi Je vous exhorte, vous qui êtes et voulez rester Miens, à une foi ferme dans Mes Paroles. Parce que seulement dans la foi vous parlez avec conviction et seulement une profonde foi donne aussi à vos paroles la Force de conviction pour votre prochain, seulement l’assurance de vos paroles les fera réfléchir. Parce qu'il doit être mentionné la fin et celui qui y croit utilisera le temps et il n'ira pas se perdre.

Amen

Reçu après un entretien avec des « Témoins de Jéhovah » (en partie)

B.D. 6890 from 10 août 1957, taken from Book No. 74

Une vocation au « travail dans la Vigne pour le Seigneur » demande plus qu'un savoir conquis intellectuellement, il demande à « être instruit par Dieu ». Mais s'ils étaient instruits par Dieu, ils n'existeraient alors pas vraiment de différence d'opinion, alors tous les domestiques du Seigneur enseigneraient la même chose et il ne pourrait plus exister différentes orientations spirituelles. Et malgré cela chaque individu exige pour lui le droit de présenter la Vérité. Et presque tous se basent sur l’Ecriture, le « Livre des livres », et malgré cela ils enseignent d’une manière différente. Cependant la Parole reste toujours la même et elle a son Origine en Dieu. Dieu devrait-il donc instruire de façon différente Ses représentants, si tous croient avoir été instruits par Dieu par « la Parole » ? Parce que personne ne peut nier que les représentants de beaucoup d'orientations de foi se contredisent, bien que tous cherchent à justifier leurs enseignements avec l’« Ecriture ». Mais à tous il doit être dit que la connaissance de la lettre ne suffit pas pour en recueillir la Vérité, mais que d'abord l'Esprit de Dieu doit éclairer et que cet éclairage par l'esprit est une condition absolue pour être appelé par Dieu Lui-Même à une fonction d'enseignement sur la Terre, pour qu’au prochain soit guidée la Vérité que peut transmettre seulement « l'Esprit de Dieu ». Le Livre le plus précieux ne doit-il pas être verrouillé pour vous, si d'abord il n'est pas décodé ? Et donc vous qui vous croyez autorisés à enseigner, vous ne devez pas toujours faire appel au Livre qui pour vous est encore fermé, pour lequel vous n'avez pas encore trouvé la Clé : c’est-à-dire un esprit réveillé qui vous guide dans toute la Vérité. Vous devez tous être instruits par Dieu et seulement alors vous pourrez apporter la Vérité au prochain. Mais vous ne pouvez pas vous considérer comme « instruits par Dieu » tant que vos opinions se contredisent. Et beaucoup d'orientations spirituelles fournissent pour cela la preuve que même si elles prétendent toutes puiser à une source, elles n'ont pas encore trouvé la vraie Source, laquelle Est Dieu, la Parole vivante, qui se révèle à tous ceux qui veulent sérieusement être instruits par Dieu.

Amen

(L'indication (en partie) dans le titre fait supposer, que dans la Communication il s’agit seulement d'une partie, cependant n'existe aucun autre manuscrit. N d E.)

Les Communications 6891 à 6898 sont perdues.

L'inhabituelle Action de Dieu dans le temps de la fin

B.D. 6899 from 21 août 1957, taken from Book No. 74

Je peux toujours seulement vous instruire et vous annoncer Ma Volonté, mais Je ne peux pas vous forcer à accepter ces Instructions ou bien à vous acquitter de Ma Volonté, si Je ne veux pas mettre en danger votre devenir parfait. Donc Je ne peux pas vous donner de déclarations encore plus claires autre que Je Suis Celui Qui vous parle, car cela signifieraient pour vous seulement une contrainte de foi. Je peux toujours seulement vous donner le Conseil de vous tourner vers votre Père, si vous Le reconnaissez et Le priez pour qu’Il veuille toujours seulement vous laisser penser et agir bien. Donc vous devez vous donner totalement à votre Dieu et Père et laisser régner Lui Seul et être aussi disposé à ne pas vous opposer à Sa divine Conduite. J’exige seulement votre volonté que vous devez subordonner entièrement à la Mienne. Si Je la possède, vous ne pourrez alors vraiment plus penser et juger d’une manière fausse. Le renoncement à votre volonté est aussi en même temps le renoncement à toute résistance contre Moi. Mais alors vous reconnaissez aussi la Voix du Père, lorsqu’Il vous parle. Je ne vous conseillerai vraiment rien qui pourrait vous faire penser à une influence satanique, et si seulement vous vous en rendiez compte sincèrement, vous devriez reconnaître et admettre toujours seulement la divine Doctrine de l'amour comme Contenu de Mes Révélations. Mais si vous vous heurtez à des Enseignements qui jusqu'à présent vous étaient méconnus, alors pensez que l'humanité est peu devant sa fin, pensez que J’emploie à cause de cela encore beaucoup de moyens pour la sauver du naufrage. Un tel moyen est l'apport d'un savoir qui est destiné à ceux qui laissent parler seulement leur entendement, qui n'est plus en mesure de trouver une foi enfantine parce que Ma pure Doctrine a été mélangée avec des enseignements erronés, qui ont excité leur volonté de refus parce qu'ils veulent saisir et penser tout avec leur entendement et donc il doit leur être offert une Nourriture qui puisse leur sembler acceptable si seulement ils sont de bonne volonté. Pensez que Je prends aussi Soin de ces hommes pour les aider encore avant la fin. Pensez que Mon Amour est pour tous les hommes et que Je tente tout pour les conquérir pour Moi, mais qu’aussi Mon adversaire fait rage impitoyablement dans le dernier temps, parce qu'il sait qu'il n'a plus beaucoup de temps. Donc déjà par lui-même, à travers son action satanique, il pousse à un apport inhabituel de Grâce de Ma Part. Et Je sais vraiment quels Dons de Grâce peuvent encore sauver les hommes ; Je sais vraiment ce qui sert à chaque homme. Mais vous ne le savez pas et vous n'êtes pas facilement enclins à croire pouvoir Me déterminer dans Mon Action, parce que vous le faites dès que vous considérez comme conclues les « Révélations divines » et donc vous M'imposez pour ainsi dire une « limitation », qui ne correspond pas à Mon Être parfait qui ne connaît aucune limitation. Celui qui croit en Moi, peut se dire bienheureux, parce que sa voie vers Moi n'est plus très longue. Mais Je veux guider à la foi même ceux qui demeurent encore dans l'éloignement et donc Je les laisse regarder un peu plus à fond ce qui sert à vous autres. Mais vous pouvez être certain que Je veux Être un Père pour toutes Mes créatures et donc Je voudrais leur rendre clair le rapport entre elles et Moi, tant qu’elles n'ont encore trouvé aucune liaison avec Moi. Dans le temps de la fin on trouve seulement peu de foi parmi les hommes, mais aucun homme ne suspecte quelles conséquences a pour lui cette absence de foi, lorsque la fin sera venue. Mais Je sais l'horrible sort de ceux qui vivront la fin non mûrs, de ceux qui n'auront conquis aucune lueur de connaissance. Et J’ai Compassion d'eux. Ne comprenez-vous pas que Je prends soin d’eux, que Je cherche à sauver encore ce qu’il est possible de sauver, que J’emploie des moyens qui jusqu'à présent n’étaient pas nécessaires ? Et J’ai prédit même cette Action d'Aide inhabituelle, J’ai indiqué que « Je répandrai Mon Esprit sur toute chair... », que « Mon Esprit vous guidera dans la Vérité .... » En outre Je vous ai dit que devant vous s'ouvrira le Mystère de la Création, que les Miens « n'ont besoin d'aucun enseignant, parce que Moi-même Je les instruis .... » (Jean. 31, 33-34). Vous ne pourrez pas M’accuser de mensonges lorsque vous lisez l’Ecriture avec un esprit éclairé, mais vous ne serez pas capables d'accueillir un savoir plus profond, tant que votre esprit n'est pas réveillé. « La voix de l'esprit » est « Ma Voix » et la Voix de l'Esprit Me révèle Moi-Même. Et si maintenant Je veux sauver ces créatures malheureuses, alors Moi-même Je dois leur parler avec insistance. Mais elles ne sont pas en mesure d’entendre Ma Voix et donc Je dois Me servir d'un médiateur, Je dois leur parler à travers sa bouche. Mais ce que J’ai à dire à chaque individu, ce qui peut être encore une Bénédiction pour chaque individu, doit M’être laissé et pour cela vous ne devez exiger aucune motivation ou preuve, mais vous devez vous contenter de la misère du temps de la fin et de Mon Amour infini comme motivation la plus simple. Mais Je veux volontiers répondre entièrement confidentiellement à votre demande tournée vers Moi-Même, parce que Je ne veux pas qu'un de Mes fils soit tourmenté avec des doutes ou bien chemine avec des pensées erronées, parce que Je vous aime tous, vous qui voulez être Mien, et Mon Oreille ne se ferme à aucune de vos demandes confidentielles.

Amen

Les messages BD 6900 à 6919 se sont perdus

Le sort des âmes dans l'au-delà

B.D. 6920 from 16 septembre 1957, taken from Book No. 74

Tant que vous portez le vêtement terrestre, votre âme est encore entourée d'une enveloppe qui vous empêche le vol léger dans le Règne spirituel ; vous êtes encore liés à cette Terre. Mais viendra l'heure où l'âme sortira de son enveloppe charnelle, où la Terre ne peut plus la retenir et où elle s'élève en haut, si elle-même s'est conquise assez de force pour pouvoir s'élever du règne terrestre dans un monde où pour elle il n’existe plus d’obstacles, où elle peut courir à travers le temps et l’espace et pourra jouir de la béatitude des Hauteurs lumineuses. Pour ce vol vers le Haut la force est nécessaire, une force qui ne doit plus être confondue avec la force vitale, mais qui la remplit dès qu’elle est entrée dans un intime lien avec la Source de la Force de l'Éternité, avec son Dieu et Père, lorsque de nouveau elle est revenue dans sa Maison Paternelle, où il n'existe plus aucune misère et aucune souffrance, où il existe seulement la Béatitude et la Vie éternelle. Mais l'heure de la mort peut aussi ne signifier pour l'âme aucun grand changement. Elle peut certes abandonner le corps terrestre et ne pas être libre lorsqu’elle est sans force et ne peut pas s'élever des sphères terrestres, parce que son monde de pensées était seulement la matière, parce que sur la Terre elle s’est laissée totalement dominer par elle et n'a jamais concédé l'entrée à la Force divine de l'Amour. Alors elle demeure certes dans les sphères spirituelles, c'est-à-dire qu’elle se trouve en dehors de ce monde terrestre, mais maintenant il lui manque la force vitale et elle est condamnée à l'inactivité. Et cela est pour l'âme un état de tourment, un état d'impuissance et d’absence de Lumière, mais elle est consciente d'elle-même. La mort est la conclusion d'une période de développement, l'âme change en tout cas son lieu de séjour. Mais combien différente peut être maintenant la sphère dans laquelle l'âme demeure maintenant. Et l'homme crée lui-même sur la Terre le sort de l'âme après la mort. Et donc il devrait évaluer chaque jour comme un inestimable Don de Grâce, il devrait évaluer chaque heure et l'exploiter pour le bien de son âme, il ne devrait pas se contenter avec des joies et des jouissances terrestres, parce que les Béatitudes dans le Règne spirituel les dépassent de plus de milliers de fois. L'homme devrait toujours se rappeler de cela, que lui-même tient dans sa main le pouvoir de se conquérir une grande mesure de bonheur bienheureux, mais qu'ensuite il doit aussi être prêt à renoncer dans le bref temps de la vie terrestre à ce qui crée du bien-être au corps, mais qui ne sert pas à l'âme. Parce que l'âme est renfermée dans une enveloppe dont elle doit se libérer dans la vie terrestre. Les scories qui sont encore attachées à une âme, empêchent l'accès au Rayon de Lumière de l'Amour de Dieu. Celles-ci doivent d'abord être dissoutes, pour que maintenant la Lumière d'Amour puisse irradier totalement l'âme et cette heure signifie aussi que l'âme après sa mort peut s'élever totalement légère et entrer dans le champ des bienheureux. Et la dissolution de ces enveloppes proviendra d’une intime prière à Dieu, d’œuvres d'amour et aussi des souffrances physiques de toutes sortes. L'amour et la souffrance sont les moyens les plus efficaces de purification, l'amour et la souffrance rendent l'homme intériorisé, l'amour et la souffrance créent un détachement du monde avec ses joies. Le chemin de l'amour et de la souffrance est le chemin que Jésus a parcouru. Il a appelé à Le suivre, et Il a promis la Vie à ceux qui Le suivent. Parce que Son chemin mène à coup sûr au but. Il mène hors du règne de l'obscurité dans le Règne de la Lumière, et Il aide chacun qui L'aime et Il l'invite à Le suivre et Il l’aide à porter la petite croix lorsqu’à l'homme elle semble trop lourde et qu’il se tourne vers Lui, le Divin Porteur de la Croix, pour de l’Aide. Mais lorsque l'enveloppe corporelle est déposée, alors l'âme exulte et se réjouit, lorsqu’elle entre à travers la porte dans l'Éternité. Alors elle a accompli le but de sa vie terrestre, elle est revenue dans sa vraie Patrie, où est la Vie éternelle et la Béatitude éternelle.

Amen

Le Discours de Dieu est quelque chose d’entièrement «naturel»

B.D. 6921 from 17 septembre 1957, taken from Book No. 74

Le processus de transmission depuis le Règne de la Lumière est au fond quelque chose d’entièrement naturel, parce que dès qu’un homme est intimement uni avec Dieu, il lui est aussi possible d’entendre le Son de Sa Voix, la Parole le Éternité qui se manifeste au travers de Ses Anges, au travers des habitants du monde de la Lumière. Mais les hommes se sont beaucoup éloignés de Dieu, ils ne savent pas qu'ils peuvent s'unir si étroitement avec Dieu, qu’ils peuvent sentir Sa Présence et que celle-ci se montre à travers Sa Parole. Et donc quelque chose d’entièrement naturel est considéré comme insolite et par conséquent non évalué ; les Révélations de Dieu sont repoussées comme non crédibles et les hommes se privent eux-mêmes de la plus grande Grâce, parce qu’entendre directement le Discours de Dieu ou bien sa transmission, est un Don de Grâce d'une incommensurable valeur : Dieu Lui-Même S’expose aux hommes qui doivent parcourir la voie vers Lui pour devenir bienheureux, et Il leur donne même pour cela la Force nécessaire à travers Sa Parole. Mais le Discours de Dieu ne doit pas être un Acte qui force à la foi. Et donc le processus de la transmission spirituelle se déroule d’une manière qui permet aussi d’autres explications, lorsque l'homme n'est pas de bonne volonté pour reconnaître ce processus. Parce qu'il ne doit pas être forcé à la foi et il ne doit pas y être obligé. Sa volonté seulement décide s'il reconnaît un Don de Grâce comme tel et l’évalue en conséquence. Et un homme de bonne volonté se sent aussi interpelé par Dieu. Ses Paroles le touchent, elles frappent son cœur et elles le poussent à vivre selon ces Paroles ; il n'est pas seulement auditeur, mais un partisan de la Parole et il trouve vite la preuve de la Vérité de la Parole divine, parce que sa vie active permet «l’action de l'esprit» en lui. Chaque homme peut se procurer cette preuve si seulement il voulait mettre en acte ce qu’entend son oreille et son cœur, parce que la transmission directe de Ma Parole n’a pas seulement un effet bénéfique. La Parole de Dieu peut être accueillie partout où elle est annoncée. Si l'auditeur ouvre seulement volontairement le cœur et l’oreille et désire intimement le Discours de Dieu et dispose maintenant son chemin de vie selon celui-ci, l'effet de la Parole divine ne manquera alors pas. Le lien avec Dieu deviendra toujours plus intime et l'homme pourra aussi tenir avec Lui un intime dialogue et être certain de Son affectueuse Manifestation. Parce que Dieu Est un Père, et un Père parle avec Son fils. Mais si le fils ferme son oreille et se détourne de son Père, il ne peut alors rien entendre. Or Dieu Est Amour. L'Amour cherche à sauver, à aider et à rendre heureux. Et donc Dieu avertira, il mettra en garde et donnera la Force et la Lumière à ceux qui se laissent interpeler par Lui. Il parlera aussi à ceux qui sont encore loin de Lui, mais Son Discours ne les forcera pas à L’écouter. Mais à eux il doit être offert les Dons, ils doivent avoir la possibilité de L’entendre, et selon leur volonté ils expérimenteront la Bénédiction de Son Discours. Mais il serait vraiment sans fondement qu’un «Dieu d'Amour», un «Père de Ses fils» reste dans le silence, et laisse les hommes à leur destin et ne leur prête aucune Aide. Parce que les hommes seraient perdus sans espoir s'ils dépendaient seulement de ce qui leur est offert de la part des hommes. Parce qu'il doit être l'Eau de la Vie, il doit être puisé à la Source Qui Est Dieu Lui-Même, à la Source d’Ur de toute la Force et de toute la Lumière.

Amen

Le pur Évangile de l'amour

B.D. 6922 from 18 septembre 1957, taken from Book No. 74

Et même s’il est annoncé partout dans le monde l'Évangile, même si aux hommes sont constamment présentés les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain, l'Évangile peut être considéré comme «répandu dans le monde» seulement, lorsqu’il est observé, lorsque le chemin de vie est seulement conduit en fonction de cet Évangile de l'amour et seulement alors sont remplies les conditions pour connaître et reconnaître Jésus Christ et Son Œuvre de Libération. Donc le savoir mort ne suffit pas, parce que chaque effet pour l'âme dépend uniquement de l'accomplissement des Commandements de l'amour, d'un chemin de vie dans l'amour. Il doit être annoncé l'Évangile de l'amour et cela équivaut à répandre la semence. Et si le terrain qui accueille la semence est bon alors maintenant elle bourgeonne, elle croît et prospère mais les fruits qu’elle porte dépendent de chaque homme lui-même. Et cela est donc «l'acceptation ou le refus de l'Évangile». Cela nécessite des domestiques de Dieu qui portent dehors dans le monde entier l'Évangile en tant que disciples de Jésus Christ, ils doivent stimuler la volonté des hommes à l'accepter. Et si maintenant en tant que serviteurs dans la Vigne du Seigneur ils effectuent un bon travail cela signifie qu’ils sont infatigablement actifs pour rendre cultivable les champs que gisent en jachère, que dans l'amour et la patience ils cherchent à stimuler les cœurs des hommes pour accueillir le précieux patrimoine de semence qui garantit la croissance, si seulement il est bien soigné et arrosé toujours de nouveau avec l'Eau de l'amour, pour qu'il puisse bourgeonner et prospérer. Mais le patrimoine de mauvaise semence ne peut pas porter de bons fruits et donc le Seigneur de la Vigne pourvoit Ses serviteurs avec une bonne Semence et leur donne l'Ordre de cultiver les champs de la Vigne. Mais le serviteur qui n'a pas à sa disposition une bonne semence, ne pourra pas obtenir de grands succès. À quoi servirait donc un Évangile qui serait porté dans le monde alors qu’il ne serait plus pur et falsifié, à quoi servirait de diffuser un enseignement qui ne correspond plus à la Vérité ? On ne peut alors pas parler de l'annonce de l'Évangile que l'Homme Jésus a enseigné sur la Terre, qui était une Doctrine divine, parce que Dieu Lui-Même parlait à travers Jésus et il a été répandu une très pure semence qui promettait aussi une bonne récolte. Et c’est ce pur Évangile non falsifié qui doit de nouveau être apporté aux hommes, que Dieu Lui-Même veut de nouveau leur guider au travers de Ses disciples que Lui-Même a choisis pour cette fonction. Une semence garantie qui a été mélangée avec une mauvaise semence, doit irréfutablement apporter la récolte correspondante. Le champ portera seulement peu de fruits utilisables, mais beaucoup de mauvaises herbes, qui au temps de la récolte devront être séparées et brûlées. Mais un bon Patron pourvoira toujours pour que la semence à répandre soit pure, avant de confier le travail à son serviteur. Un bon Patron trouve aussi de bons serviteurs car il sait qu'ils préservent la bonne semence de la pollution, mais aucun serviteur qui se procure ailleurs la semence, ne doit s'étonner lorsqu’il ne voit aucun succès, lorsque ce que produit la Terre est inutilisable et donc doit être rejeté. Parce que le chiendent envahira tout, il enlèvera même la force vitale aux quelques bonnes plantes et chaque travail de ces serviteurs sera fait en vain. Et on ne peut pas alors parler de «diffusion de l'Évangile», on ne peut pas parler d'annonce de la «Parole divine» qui a pour contenu l'écoulement du divin Amour de la «Doctrine de l'amour» qui doit être accomplie dans la libre volonté, totalement sans contrainte pour procurer la maturité à l'âme, et cela est le but pour lequel il demeure sur la Terre. Dieu instruira toujours bien Ses vrais disciples et Il leur guidera le pur Évangile. Et il enverra même ceux-ci de nouveau dans le monde pour annoncer Sa Parole, pour qu’ils répandent la bonne semence dans le cœur des hommes, pour qu’ils prêchent l'amour et exhortent toujours seulement à l'amour. Et là où donc est annoncée la divine Doctrine de l'amour, là l'Esprit de Dieu descendra dans le cœur des hommes qui vivent selon cette Doctrine de l'amour. Il les instruira, Il guidera bien leurs pensées et ils sauront et reconnaîtront ce qu’ils doivent faire pour devenir bienheureux.

Amen

La libre volonté - Coups du destin

B.D. 6923 from 19 septembre 1957, taken from Book No. 74

Quelle que soit la voie que vous parcourez sur la Terre, tout s’approchera de vous selon le destin qui doit aider au mûrissement de vos âmes. Vous pouvez certes bien organiser votre vie terrestre dans la libre volonté et donc croire avoir décidé vous-mêmes de votre chemin terrestre. Mais ce qui vous touche selon le destin, vous ne pourrez pas l'éviter, et Moi-même J’assume la Conduite de ce destin, toujours en fonction de la situation de votre vie créée dans la libre volonté. Parce que vous pouvez certes créer les conditions extérieures, mais ce ne sont pas celles-ci qui sont déterminantes pour influencer votre développement spirituel. Mais par Ma Volonté vous êtes toujours de nouveau mis dans des situations où votre volonté doit prendre la décision qui détermine le sort de votre âme. Ce sont presque toujours des événements que vous-mêmes ne désirez pas et que vous ne créeriez pas vous-mêmes si cela était dans votre pouvoir, et dont vous n'êtes pas participants vous-mêmes. Mais indirectement vous-mêmes avez poussé de tels événements, parce que Je les considère nécessaires pour vous compte tenu de votre bas état spirituel dont vous êtes coupables vous-mêmes. Et ce sont donc ces interventions du destin qui vous font douter d'une «libre volonté» de l'homme. S’ils sont entravés de quelque façon dans l'exécution de leurs plans justement au travers ces interventions du destin, ils croient être privés de leur libre volonté. Mais la «volonté» ne doit pas être confondue avec la «possibilité d'exécution». L'homme peut orienter sa volonté selon son plaisir, même lorsqu’il lui est impossible de la mettre en œuvre. Et la volonté doit donc être stimulée pour se manifester dans une direction déterminée, et ces situations de vie doivent être aidées vraiment par le destin. L’expiration de la vie terrestre n'est pas d’une aussi grande importance que l'influence que conquiert une telle situation de vie sur l'âme, comment l’âme se sent influencée et quel chemin elle parcourt. Parce qu'à la fin de la vie terrestre il est entièrement sans importance quels succès l'homme a atteint matériellement au travers de sa propre force apparente de volonté. Mais lorsque l'âme peut enregistrer pour elle un succès, alors c’est vraiment seulement une Bénédiction, si cela a été atteint à travers de graves coups du destin. Et ainsi l'homme lui-même peut former sa vie dans la libre volonté, mais il ne pourra pas empêcher que Ma Volonté intervienne là où cela est nécessaire pour son âme. J’emploie donc Ma Volonté sans limiter la volonté de l’homme, parce que celle-ci est et reste libre, et même si parfois les mains lui sont liées de sorte qu’il ne réussisse pas à exécuter ce qu’il veut, il ne peut pas de toute façon pas être forcé à une autre volonté, seulement cette volonté est déterminante. Uniquement la volonté qui procure à l'âme un progrès ou une rétrogradation est évaluée. Et pour que la volonté devienne active dans le sens spirituel, Moi-même J’interviens souvent dans le destin des hommes, en reconnaissant bien quelle Bénédiction peut signifier celle-ci pour l'âme de l'homme. Votre volonté et vos pensées ne sont pas forcées, ni de Ma Part, ni de la part de Mon adversaire, mais il vous est rendu facile par Moi de bien guider votre volonté et vos pensées, parce que Je vous saisis de manière qu’à votre propre force il soit mis une barrière, que cependant vous pouvez dépasser, si vous prenez la voie vers Moi. Cela est seulement le but des coups du destin afin que vous vous tourniez dans la libre volonté vers Moi pour Mon Assistance, et qu'avec cela vous Me reconnaissiez, afin que votre existence terrestre n'ait pas été vécue en vain, afin que vous atteigniez votre but.

Amen

Le travail sur l'âme : le changement de l'amour propre en amour pour le prochain

B.D. 6924 from 20 septembre 1957, taken from Book No. 74

Rien ne peut vous libérer d’effectuer le travail sur votre âme, si vous voulez conquérir la Vie éternelle. La transformation de votre être est une œuvre de la libre volonté. Elle est la transformation de l'amour propre en amour pour le prochain, parce que seulement ce dernier est l’amour divin, un amour qui correspond à l'Être d’Ur de Dieu, un amour qui a un effet de Force et qui est le principe de l'Ordre divin. Mais l'homme au début de son incorporation est rempli d'amour propre du fait de l’héritage de celui qui est dépourvu de tout amour et auquel vous devez votre existence comme homme. Parce qu'autrefois vous étiez des êtres pleins de Lumière et de Force, vous étiez procédés de l'Amour de Dieu et donc aussi en tant que Ses Créatures, pleins d'amour. Mais c’était un amour pur, altruiste, divin, qui cherchait toujours seulement à rendre heureux, qui poussait vers l'Éternel Amour et était en intime union avec Celui-ci. Mais cet amour s’est changé à travers l'influence de celui qui dans l'auto-arrogance s‘est éloigné de Dieu et a transféré sur vous sa volonté et sa mentalité. Et l'éloignement de Dieu a eu pour conséquence que Son Amour s’est heurté contre une résistance, et vous L'avez repoussé et donc Il ne pouvait plus devenir efficace sur vous, parce que chaque résistance suspend l'Efficacité de l'Amour. Mais Dieu ne renonce pas à Ses créatures qui sont procédées de Sa Force d’Amour, Il cherche continuellement à reconquérir leur amour et donc il a trouvé une voie où a été rendu possible le retour à Lui, lorsque l'être accepte de nouveau Sa Force d’Amour, ce qui signifie qu'il renonce à sa résistance, qu’il change, qu'il se retransforme dans ce qu'il était au début, que donc l'amour inversé, l’amour propre se change de nouveau en amour divin. Cette transformation de l'être cependant exige aussi un travail conscient sur lui-même. L'homme au début de son incorporation pense toujours seulement pourvoir à lui-même et à son bien-être corporel. Il ne pensera plus à son prochain, il pourvoira d'abord son corps, plutôt que de dérouler des œuvres d'amour pour le prochain, parce qu'il est encore dominé par l'amour propre comme conséquence de sa chute d'autrefois de Dieu. Mais si maintenant il prête un conscient travail sur l'âme, alors il s’efforcera de repousser tout seul chaque amour propre et de le remplacer par un amour désintéressé pour le prochain. Et cela signifie transformer son être, parce que la douceur de caractère, l'humilité, le pacifisme, la justice, la miséricorde et la patience auront un effet toujours plus bénéfique pour le prochain, et cela entrainera aussi un recul du «moi» et des désirs corporels, un combat contre les faiblesses et les erreurs, donc l'amour propre se changera lentement en amour pur, altruiste qui veut toujours rendre heureux. Vous devez irrévocablement effectuer ce travail sur l'âme, et cela personne ne peut le faire à votre place, c’est le but de votre vie terrestre, c’est la voie sûre du retour à Dieu et à la Béatitude éternelle. Et il n’y a rien qui vous libère de ce conscient travail sur l'âme, il n'existe pas d’autres moyens qui vous offrent la Béatitude en vous épargnant ce travail sur vous-mêmes. Vous tous avez des erreurs et des faiblesses, parce qu'autrefois vous avez renoncé à la perfection à travers la chute de Dieu, à travers le refus de Son Amour. Mais vous pouvez de nouveau obtenir la perfection, vous pouvez de nouveau devenir plein de Lumière et de Force, mais d'abord vous devez vous adapter à l'Être d’Ur de Dieu, autrement le Courant de l'Amour divin ne peut pas couler à travers vous. Et cela vous est possible dans le stade en tant qu’homme si vous en avez seulement la sérieuse volonté et travaillez consciemment sur vous. Il vous arrive aussi la Force dès que vous la demandez à Dieu. Et ce que vous ressentez initialement comme un travail difficile deviendra toujours plus facile, parce que vous-mêmes sentirez ensuite un bonheur inconnu que peut vous préparer seulement le pur amour divin qui renonce à lui-même. Mais tant que l'homme met au premier plan son propre bien-être, lorsque son corps se procure un plaisir, cet intime sentiment de bonheur lui est étranger. Mais il s'agit de l'âme, parce que celle-ci il est votre vrai moi, qui doit parcourir la voie du retour à Dieu si elle veut s'attendre une Vie éternelle dans la Béatitude et être de nouveau accueillie par Dieu comme Son fils dans la Maison du Père.

Amen

Pouvoir croire implique de vouloir croire

B.D. 6925 from 21 septembre 1957, taken from Book No. 74

Pouvoir croire implique de vouloir croire. Vous ne pourrez pas convaincre ces hommes qui n'ont pas la volonté d’arriver à la Vérité, parce qu'avec leur non-volonté ils s'exposent aux influences de l'adversaire de Dieu toujours davantage et ils deviendront son butin, parce qu'il les poussera toujours davantage à se fermer à tout afflux spirituel de la part de Dieu. Le savoir spirituel ne peut pas être prouvé, il doit être cru. Mais il n'est exigé aucune foi aveugle des hommes, à eux il est présenté la Vérité, mais il est laissé à eux-mêmes comment ils se disposent, parce que de la part de Dieu la liberté de la volonté de chaque homme est garantie. L'homme se trouve pour ainsi dire à la bifurcation dès qu’il lui est offert du savoir spirituel, il peut l'accepter, ou bien aussi le refuser. Mais pour cette décision sa volonté doit être active. Si l'homme refuse le bien spirituel offert, ou bien tout examen, il ne peut alors pas dire ne pas pouvoir le croire, mais il doit dire : Je ne veux pas le croire. Mais s'il a la volonté d'arriver à la connaissance, alors il l’examinera, et le refus sera justifié seulement s'il ne réussit pas à l'accepter, ou bien il conquerra une conviction intérieure et croira, même s’il ne peut pas lui être donné de preuves. Pour celui qui est de bonne volonté, ses pensées seront bien guidées, même si jusqu'à présent il n'a rien voulu reconnaître de ce qui peut être désigné comme un savoir spirituel. Même une foi aveugle est inutile, seule une foi intérieurement convaincue a pour conséquence une bénédiction. Mais une foi convaincue peut être conquise seulement, lorsque l'homme veut arriver à la connaissance, lorsqu’il désire un éclaircissement sur des choses cachées, sur les mystères que l'entendement de l'homme ne peut pas dévoiler. Chaque homme peut accepter et acceptera le fait qu'il possède seulement un savoir partiel, que pour lui il existe donc encore beaucoup de problèmes irrésolus. Lorsque ces problèmes concernent des questions terrestres ils peuvent être résolus intellectuellement. Les résultats peuvent être examinés et même changés, et alors il peut être présenté des preuves pour la justesse des pensées de l'homme. Mais outre le monde terrestre il existe aussi un monde spirituel. Celui-ci peut seulement être «cru», mais de ce monde spirituel il arrive des Révélations aux hommes, qui pourraient presque déjà passer pour des preuves, mais elles laissent aussi toujours ouverts certains doutes, que maintenant l'homme lui-même doit vaincre, et pour lesquels sa volonté est nécessaire. Il peut se créer des preuves et ainsi conquérir une foi convaincue, mais il doit aussi en avoir la volonté. Parce que celui qui ne fait rien en ce sens, ne peut rien se conquérir rien, et à l'homme il ne peut pas être offert la foi, parce qu'on ne pourrait autrement pas parler d'une décision de la libre volonté. D'abord l'homme doit vouloir croire et ensuite se rendre capable à travers une vie d'amour, d'apprendre à discerner, parce qu'il ne doit jamais croire à une erreur, et a le droit de refuser ce qui ne lui est pas possible de croire, lorsqu’il le veut sérieusement et lorsqu’il se défend contre tout apport de bien spirituel. Pour croire il est nécessaire de vouloir croire. Mais une foi aveugle n'est pas une chose dont l'homme doit se vanter. Une foi aveugle n'est pas aimée par Dieu, vu qu’elle montre l'indifférence vis-à-vis de la Vérité et de la juste connaissance. L'homme doit employer son entendement, mais pas seulement son entendement et il doit aussi questionner son cœur ce qui signifie qu’il doit considérer aussi ses sentiments, parce qu'à travers le cœur S’annonce Celui dans Lequel croire est souvent difficile pour l'homme, Celui Qui cependant récompense la volonté lorsque elle est bonne et bien orientée.

Amen

La motivation de l'Œuvre de Libération de Jésus Christ

B.D. 6926 from 23 septembre 1957, taken from Book No. 74

Les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain sont la chose primordiale dans l'existence humaine, parce que lorsqu’ils sont observés, le sens et le but de la vie terrestre sont réalisés, et alors l'Ordre divin qui avait été inversé est rétabli. Le Plan de Salut de Dieu vise maintenant seulement au retour de l'Ordre divin, et toute Son Action et Son Règne sont seulement tournés vers cela, parce que l'état de l'Ordre n’est plus divin et parce que tout le divin est aussi indescriptiblement bienheureux. Dieu en tant que l'Éternel Amour voudra toujours seulement rendre heureux, mais conformément à Son Être parfait le fait de rendre heureuses Ses créatures ne peut jamais avoir lieu en dehors de Sa Justice. Donc Il peut rendre heureux seulement quelque chose de divin et de parfait, comme l’est Son Amour, parce que l'imparfait est coupable dans sa constitution, parce que dans la libre volonté il a renoncé à la perfection, donc il a dédaigné librement le bonheur bienheureux. Cela était une faute qui a mis une barrière à l'Amour de Dieu qui voulait rendre heureux, certes ce n’était pas une barrière que la Puissance de Dieu n'aurait pas pu casser, cependant cela mettrait en doute Son Être le plus sublimement parfait si Dieu voulait offrir à l'être imparfait malgré son refus, quelque chose qui suppose la Perfection. La faute doit d’abord être pardonnée, l'être doit reconnaître sa faute et chercher à rétablir de nouveau l'état dans lequel il se trouvait primordialement, parce que la Justice ne peut pas être exclue. Rendre heureux la créature peut donc avoir lieu seulement dans l'état de l'Ordre divin et rendre heureux signifie «Rayonner avec la divine Force d'Amour», c’est à dire que la divine Force de l'Amour coule dans l'être qui maintenant est aussi capable de s'activer d’une manière créatrice et formatrice pour son propre bonheur. Mais pour l'être qui a une fois repoussé la Force d'Amour de Dieu, il est outre mesure difficile de rentrer dans l'état de l'Ordre divin, parce qu'à travers le manque de Force surgie suite à la rébellion contre Dieu il lui manque aussi la Force de changer de nouveau et donc il devrait rester éternellement dans l'état pitoyable auquel il a tendu librement, s'il dépendait de l'être lui-même de revenir dans l'état de l'Ordre divin. Seulement, sans Aide il n'est plus en degré de le faire, parce que la faute était si grande que l'abîme dans lequel il était tombé à travers cette faute était sans fond. L'Amour et la Miséricorde de Dieu étaient maintenant à nouveau si grands qu’Il voulait prêter cette Aide à l'être tombé de Lui. Mais Son Amour ne pouvait pas simplement rayer la faute, parce que sa Justice ne le permettait pas. Il devait exiger une expiation, et la faute devait être payée. Et vu que la faute était incommensurablement grande les êtres eux-mêmes n'auraient jamais pu la remettre dans leur faiblesse et leur obscurité, un Être de Lumière des plus sublimes s'est offert pour éteindre en substitution la faute, pour qu'à Dieu il soit donné Justice et que Son amour puisse maintenant de nouveau Se donner. L'Être de Lumière voulait porter un Sacrifice à Dieu, qui cependant correspondait à cette grande faute. Pour cela il voulait profiter de la Force d'Amour de Dieu, pour pouvoir exécuter en tant qu’«Homme» une Œuvre de Miséricorde qui devait apporter la Libération à tout l'essentiel mort. Il voulait Se priver Lui-Même de Sa Force et de Sa Lumière, assumer une forme humaine et maintenant parcourir, en tant qu’Être Lui-Même faible, un parcours terrestre terriblement difficile avec le but de Se sacrifier Lui-Même, de donner Sa Vie pour Ses frères tombés. Il voulait se servir pour cela seulement de la force d'Amour de Dieu, Il voulait porter au plus sublime développement l'Amour en lui et donc vivre pour les hommes à titre d'exemple une vie d'amour que Lui procurait la Force d'Amour de Dieu qui avait pour conséquence que «l'Éternel Amour» Le comblait totalement, qu’il prenait possession du Corps de l'Homme Jésus et maintenant il Lui était possible de subir l'atroce mort sur la Croix et expier la faute à travers Sa souffrance et Sa mort. Et Dieu accepta le Sacrifice, Son Amour était disposé à créer Lui-Même l'équilibre qu’exigeait la Justice de Dieu. La faute a donc été éteinte par Jésus, dans Lequel Dieu Lui-Même s'était incorporé, parce que l'Amour qui Est Dieu, remplissait totalement l'Homme Jésus et par conséquent «l'Homme» s'est déifié, Il s'est uni avec Dieu, donc Il est devenu Un avec Lui. À cette Divinisation doit maintenant tendre chaque être tombé et l'avoir comme but, et vu que la Divinisation peut être atteinte seulement par le Rayonnement de la Force divine de l'Amour, alors l'être tombé dans le stade d’homme doit mener une vie d'amour, avec laquelle maintenant il entre en intime union avec Dieu et avec cela l'Ordre divin est rétabli. Et vu que les hommes sont restés depuis si longtemps sans connaissance, jusqu'à ce qu’ils soient éclairés par la divine Lumière d'Amour, il leur a été donné les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain, dont l'accomplissement leur procure cette Lumière d'Amour. Ils doivent aussi savoir pourquoi ce Commandement est prédominant, ils doivent savoir que seulement l'amour peut mener à l'unification avec Dieu et que cela signifie aussi la Divinisation, le rétablissement de l'état primordial, où tout était dans la Loi de l'Ordre éternel et maintenant il peut aussi utiliser dans l'amour et dans la sagesse la Force de Dieu qui maintenant lui afflue, dans la Volonté de Dieu, qui maintenant est aussi la volonté de l'être. Donc l'amour est la Loi de base. Mais l'homme est encore faible et d'esprit assombri tant qu’il se trouve en dehors de l'Ordre divin, tant qu’il marche encore sous le poids du péché d’Ur. Et alors il déroulera difficilement des œuvres d'amour pour le prochain. Mais le savoir que l'Œuvre de Libération de Jésus Christ a été accomplie aussi pour lui, peut le pousser à L’invoquer, il peut s'occuper mentalement avec Lui, même lorsqu’il n'est pas pleinement convaincu de Sa Mission spirituelle. Chaque pensée tournée vers Lui dans la bonne volonté est déjà un lien qui a un effet bénéfique, parce que le divin Rédempteur Lui-Même avec cela conquiert déjà l'influence sur l'âme de l'homme. Tout le reste dépend simplement du fait que l'homme se laisse maintenant déterminer ou ne se donne pas à cette influence. Mais l'influence consiste dans le fait de stimuler l'homme à agir dans l'amour, parce que Jésus-Christ fera la même chose que ce qu’Il a fait en tant qu’Homme Jésus sur la Terre : indiquer toujours seulement l'amour, parce que celui-ci est le principe de l'Ordre divin, donc l'amour doit absolument être exercé, pour arriver un jour à un degré d'éclairage qui détermine ensuite l'homme à chercher sérieusement l'unification avec Dieu. Ce degré d'éclairage peut donc être atteint aussi par des hommes qui ne savent rien de Jésus Christ et de Son Œuvre de Libération, si seulement ils vivent dans l'amour, parce que dans chaque cœur d'homme il est posé une étincelle d'amour. Donc un homme doit seulement être de bonne volonté d'aimer, parce que la capacité d'aimer existe en tant que Don de la Grâce divine. L'homme peut éliminer avec des actions d'amour la grave faiblesse qui provient de son péché d’Ur, parce que Jésus Christ est mort pour tous les hommes, parce qu'Il a accompli l'Œuvre de Libération pour tous les hommes. Ces hommes sont entrés dans l'Ordre divin par leur volonté d'aimer, et si à eux il est guidé le savoir sur Jésus Christ, alors ils le saisiront aussi et entreront consciemment en contact avec Celui avec lequel ils étaient involontairement unis par l'amour. Mais à eux viendra fugacement la connaissance lorsqu’ils abandonnent la vie terrestre et donc ils peuvent valoir comme rachetés, parce que l'âme pousse vers Jésus Christ grâce à leur amour. Pour chaque homme il est possible d’exercer l'amour, parce que Dieu ne laisse aucun homme totalement à Son adversaire et parce que sur la volonté de l'homme il est agi aussi de la part spirituelle bonne. Mais souvent la faiblesse de volonté est si grande qu’il a besoin d'Aide qui est certainement fournie par une prière à Jésus Christ. Mais là où le savoir sur Jésus Christ n'a pas été encore guidé à l'homme, là les Forces de la Lumière s'emploient constamment pour stimuler les hommes à une vie dans l'amour, et même là il peut arriver le savoir par un éclairage intérieur, peu importe sous quelle forme il est offert. Mais ils apprendront à croire dans un Dieu qui Se baisse sur eux dans l'Amour et dans la Miséricorde. Et s'ils se donnent consciemment à Lui, alors ils auront aussi la Libération de leur faute d'autrefois, ils deviendront libre du pouvoir qui les tenait liés, parce que l'Éternel Amour Lui-Même dénoue les chaînes de l'être qui exerce l'amour et avec cela il s'unit de nouveau avec Lui dans la libre volonté.

Amen

Mise en demeure d'utiliser le temps de la fin terrestre pour le salut de l'âme

B.D. 6927 from 24 septembre 1957, taken from Book No. 74

Seulement peu d'hommes tendent sérieusement à leur perfectionnement, la plupart se contentent de l'extériorité et ne se rendent pas compte du but de leur existence. Ils évaluent la vie terrestre comme la chose la plus sublime et s’efforcent toujours seulement de se rendre celle-ci la plus agréable possible, sans penser à l’avantage qu’en tire l'âme et à ce qu'ils doivent à leur âme. Celle-ci veut être nourrie vraiment comme le corps, l'âme a encore plus besoin de nourriture parce qu'elle est ce qui reste existant lorsque le corps meurt, lorsque la vie de l'homme est terminée. Et l'état dans lequel elle se trouve à la fin de sa vie terrestre, est déterminant pour l'Éternité. Il peut être magnifique, mais aussi très désespérant, l'âme peut demeurer heureusement dans le Règne spirituel dans la plus sublime Béatitude, mais elle peut aussi se rappeler pleine de repentir du temps rendu inutile de la vie terrestre, lorsque son sort est fait de tourments et d’obscurité. Et les hommes n’y pensent pas. Ils vivent leurs jours et laissent languir leur âme, ils pourvoient d'abord eux-mêmes, c'est-à-dire à leur corps, avant de penser apporter une bonne nourriture à l'âme, ce qui leur rendrait possible un mûrissement qui les aiderait à atteindre le perfectionnement. L’attention des hommes est souvent attirée par une mort soudaine dans leur entourage, sur le fait que leur propre vie puisse aussi finir très vite, cela arrive souvent après la mort d’hommes qui leur sont chers, et ceux-ci pensent ensuite, même si ce n’est que temporairement, à leur propre mort, mais seulement peu exécutent un sérieux changement, seulement peu vivent consciemment leur vie terrestre et se préparent encore à la Vie qui vient après. Seulement peu sont forts dans la foi. Seulement peu entrent en contact vivant avec Dieu et avec cela ils arrivent à une connaissance intérieure du sens et du but de la vie terrestre. Donc seulement peu atteindront à leur décès ce degré qui leur assure l'entrée dans des Hauteurs lumineuses, la plupart cependant devront combattre et lutter encore pour beaucoup de temps dans le Règne de l'au-delà, pour arriver seulement à une petite lueur de Lumière qui rend plus supportable leur sort. Leur force ne sera pas grande et malgré cela une remontée est encore possible, s’ils ne sont pas de sentiment trop contraire, s'ils acceptent dans Règne de l’au-delà la Conduite et les Enseignements qui leur sont encore offerts là à travers l'Amour compatissant de Dieu, cependant cela suppose leur volonté pour atteindre encore un progrès spirituel. Donc aux hommes il peut toujours seulement être crié en avertissant et en mettant en garde : Utilisez le temps terrestre pour votre âme. Ne le laissez pas passer inutilement, mais rappelez-vous que la vraie Vie est encore devant, que la vie terrestre n'est pas la première, mais qu'elle est déterminante pour l'Éternité, parce que vous pouvez atteindre beaucoup sur cette Terre, si seulement vous tendez sérieusement à votre perfectionnement. Mais vous pouvez aussi échouer et vous vous repentirez amèrement de ne pas avoir pris à cœur les Avertissements et les mises en garde sur la Terre.

Amen

Assistance toujours continue de l'Amour de Dieu - Coups du destin

B.D. 6928 from 25 septembre 1957, taken from Book No. 74

Tous ceux qui ont la nostalgie de l'Amour de Dieu, pourront l’expérimenter, parce que le fait que l'Amour de Dieu saisisse l'âme qui ne s'oppose pas est déjà l'accomplissement de la vie terrestre. Donc aucun homme ne doit craindre que sa vie terrestre puisse être vaine, s'il veut qu'elle lui procure le succès. Parce qu’à celui qui a fait se lever en lui de telles pensées, il lui est aussi clair qu'il a une tâche sur la Terre qui vise au salut de son âme. Et si maintenant il veut affronter cette tâche, alors lui-même sera aidé de toute façon, parce que l'Amour de Dieu ne cesse jamais et il ne faiblira pas même dans l'état de la plus grande distance de Lui, parce qu'Il a poursuivi l'être avec Son Amour et maintenant Celui-ci peut aussi être efficace. Mais le fait que l'homme tombe toujours de nouveau dans la faiblesse de volonté, qu’il oublie même temporairement son vrai but terrestre lorsque le monde le met au ban, ne diminuera pas l'Amour de Dieu et l'homme expérimentera toujours de nouveau que Dieu ne renonce pas à lui. Parce qu'il arrivera dans des situations qui le feront chercher Dieu toujours plus intimement. Et chaque lien renouvelé est une preuve que l'homme désire Dieu. Et Il ne Se refusera jamais. Donc la vie d'un homme ne peut jamais et encore jamais se passer dans la monotonie, dans un calme et une sécurité toujours égale, parce que cela ne porterait en avant aucun homme, mais le ferait devenir indifférent de tendre vers le Haut. Mais à un homme qui tend spirituellement, il ne sera pas destiné des coups de destin aussi graves qu’à ceux qui doivent d'abord être porté à accueillir la pensée à Dieu et à se tourner vers Lui dans la libre volonté. Et vu que dans le temps de la fin les hommes sont totalement attachés au monde, Dieu leur tourne Son Assistance et jusqu'à la fin, les coups du destin qui doivent toujours avoir seulement pour but d'attiser justement ce désir pour l'Amour de Dieu augmenteront. Pour combien sensiblement les hommes puissent être frappés, eux-mêmes cherchent à y parvenir, même s’ils ne se plient pas encore à la Puissance d'un Dieu puissant et Créateur, lorsqu’Il Se donne ouvertement à reconnaître, parce que même alors la libre volonté de l'homme est encore respectée et donc l’«Action de Dieu» dans de tels coups du destin n'est pas démontrable et donc les hommes préfèrent laisser valoir tout plutôt que l’Intervention directe ou la Volonté d'un Dieu et Créateur. Mais la moindre pensée tournée vers Lui, sera récompensée et promue par Dieu, parce que cela peut être le premier pas vers son but. Et ainsi il se passera encore beaucoup de choses qui peuvent mettre les hommes en émoi, il se passera encore beaucoup de souffrances sur la Terre, souvent une «Puissance supérieure» interviendra encore, et encore beaucoup d'hommes seront frappés douloureusement à travers des événements de toutes sortes. La foi en Dieu disparaîtra toujours plus et à travers de tels événements elle disparaîtra parfois entièrement, mais des hommes seront poussés à se tourner vers un Dieu et Créateur pour de l'Aide. Parce que Dieu attend seulement cet appel pour ensuite prendre ouvertement Soin des hommes, et Lui-Même Se révèlera à eux et maintenant cela peut être la conséquence d'un intime lien entre l'homme et Dieu. Mais celui qui l'a une fois établi, Dieu ne renoncera éternellement plus à lui, sa volonté doit seulement être sérieuse. Alors il est tenu compte même de sa faiblesse et l'homme peut se savoir gardé dans l'Amour de Dieu Qui maintenant se révélera toujours de nouveau ouvertement jusqu'à la fin de sa vie.

Amen

Le Livre des livres - la recherche avec l’entendement

B.D. 6929 from 27 septembre 1957, taken from Book No. 74

Ce que votre entendement ne sondera jamais, peut vous être expliqué par l'Esprit, si vous-mêmes le permettez dans la libre volonté. Vous vous croyez plus ou moins en mesure d'enquêter, ou bien aussi, vous vous fiez à d’autres hommes qui font la même recherche, pour qu'ils puissent vous transmettre leurs résultats selon la Vérité. Mais vous oubliez qu’il existe une région où l'intellect humain n'est pas en mesure de pénétrer tout seul, pour combien il puisse être hautement développé et capable de résoudre facilement des problèmes terrestres. Cette unique région lui est fermée, tant qu’il ne demande pas intimement à Moi que Moi-même lui ouvre la porte, pour qu’il puisse y jeter un regard. Faire des recherches sans Moi dans cette région est impossible, et Moi Seul décide à qui Je guide le savoir, qui Je guide dans la Vérité, à qui Je révèle les Mystères qui résolvent les problèmes qui touchent le domaine spirituel. Parce que Moi Seul sais qui emploie bien un tel savoir et pour qui il est une Bénédiction. Tous les hommes pourraient de toute façon se louer d’être bienheureux lorsqu’ils reçoivent une Lumière sur ce qui leur est encore caché. Mais la Lumière suppose un vase clair, purifié, qui empêche un obscurcissement. Le savoir suppose un degré de maturité, autrement il serait totalement inutile pour l'homme et il ne pourrait lui apporter aucune connaissance. Et si ce degré n'est pas encore atteint, l'esprit le plus aigu ne s'orientera alors pas dans ce domaine. En lui tout restera sombre, tant qu’à son esprit il ne peut pas être donné l'éclairage. Et ainsi il ne sert à rien, lorsque la Sagesse, c’est-à-dire le savoir de la pure Vérité, est cherché par des hommes qui se croient capables de pouvoir donner l'éclaircissement, mais qui peuvent toujours seulement parler de résultats purement intellectuels. Il ne sert à rien, lorsqu’un homme cherche à se procurer un savoir livresque, même si c’est le Livre des livres, l’Ecriture, qui contient certes un savoir selon la Vérité, mais qui reste pour le lecteur encore non mûr un Livre avec sept sceaux, même s’il en connaît chaque lettre. Certes, chaque homme pourra en tirer une utilité pour lui, s’il offre seulement foi aux mots qu’il peut comprendre, s'il suit sérieusement les indications d’un juste chemin de vie et vit en conséquence. Parce qu'ainsi l'état de son âme s'élèvera alors qu’initialement elle était encore très immature et en lui il brillera déjà une petite lueur de Lumière, mais pour cela il est nécessaire justement d’un chemin de vie selon Ma Volonté ce qui est bien reconnaissable dans l’Ecriture. Mais celui qui croit que l’Ecriture lui procure la plus haute connaissance, qui croit que cette connaissance peut être conquise à travers l'étude, à travers une connaissance précise de la lettre, se trompe grandement. Parce que cette tentative a déjà été faite souvent et toujours elle a seulement porté à une plus grande confusion, parce que chaque chercheur est arrivé à des résultats différents, sauf ceux qui se donnent à Moi dans une humilité enfantine et dans l'amour, alors J’éclaire maintenant leur esprit et Je peux même leur concéder un regard sur le fait que Moi-même Je peux les guider dans la Vérité, comme Je l'ai promis. Et ni la science ni une foi morte n’enquêtera ce domaine dont Je Me suis réservé l'éclairage : et arrivera toujours à la Lumière seulement celui qui se prépare en un vase dans lequel Je peux répandre Mon Esprit, dont la tendance sur la Terre est sérieuse de se former d'abord dans l'amour, qui s’efforce de s'acquitter de Ma Volonté qui est fondée sur la Loi de l'Ordre éternel, qui vous demande toujours seulement un chemin de vie dans l'amour pour que vous adaptiez votre être à Mon Être d’Ur, ce qui a ensuite pour conséquence que Mon Esprit afflue sur vous. Marchez dans l'amour et maintenant à travers Mon Esprit vous serez guidés dans cette région, mais sans amour elle reste fermée à chaque homme. Parce que seulement à travers l'amour vous devenez Mes fils, et Je ne cacherai vraiment rien devant Mes fils, Moi-même Je les guiderai dans la Vérité, comme Je l'ai promis.

Amen

Le parcours de développement de l'âme avant l’incorporation comme homme

B.D. 6930 from 29 septembre 1957, taken from Book No. 74

Vous les hommes vous êtes passés à travers beaucoup de formes, c'est-à-dire que votre vrai Je – l'âme – a dû passer par un processus de développement infiniment long avant qu'elle eut la permission de s'incarner dans un corps humain. Et ce parcours de développement était le parcours à travers toutes les Œuvres de Création. L'âme dissoute en d’innombrables particules devait vivifier ces Œuvres de Création et avec cela mûrir lentement, elle devait toujours de nouveau demeurer dans des formes nouvelles où étaient recueillies différentes particules, et donc toutes les formes, les innombrables Œuvres de Création ont contribué au mûrissement de ces particules de l'âme ; jusqu'à ce qu’à la fin toutes les particules puissent de nouveau s'unir et entrer comme âme humaine dans la dernière forme, le corps humain et vivifier celui-ci. Donc vous tous avez dû parcourir ce chemin de développement, parce que la distance de Dieu du fait de votre chute du péché primordial d'autrefois était trop grand et l'âme n'aurait jamais pu dépasser cette grande distance de Lui du fait de son état mort que lui avait procuré la chute. Elle devait d'abord être portée à la vie. Mais à ces êtres devenus coupables il ne pouvait pas être offert la Vie qu'ils devaient conquérir au travers du service. Mais l'être n'aurait jamais servi volontairement, parce que l'adversaire de Dieu qu’il avait autrefois suivi dans l'abîme le lui empêchait. Mais il ne devait pas rester éternellement dans la mort, il devait lui être offert l'opportunité d'arriver à la Vie. Et cette opportunité était donc la Création. Dieu a soustrait à Son adversaire le spirituel mort et il l'a rendu serviable à Lui Même. Il a assigné à chaque Œuvre de Création une destination selon la loi de la nature et lui a fait accomplir cette destination dans l'«état d'obligation». Par conséquent il devait servir et avec cela il s'est conquis, même si c’est seulement après un temps infiniment long, de nouveau une faible vie, qui cependant le rendait apte à une activité constante plus haute. Parce que tout ce qui a autrefois été procédé de l'Amour de Dieu comme essentiel est issu de Sa Force rayonnée, qui poussait à l'activité. Mais l'essentiel qui a suivi l’adversaire, s’est opposé au Rayonnement de l'Amour de Dieu qui est nécessaire pour la Vie, donc à l'activité d'un être. Et donc il tomba dans l'état de mort. Et il ne trouverait jamais éternellement la voie du retour à la Vie s’il était laissé à lui-même, parce qu'il est devenu totalement faible à travers la chute dans cet abîme. Pour cela Dieu a appelé à la vie une Œuvre qui d'abord a ouvert la volonté de l'être à l'activité, parce que celui-ci était seulement subordonné à Sa Volonté et il a exécuté selon la «loi de la nature» la destination qu'Il a attribué à cette Œuvre – l'entière Création. Son Plan consistait dans le fait de porter lentement ce qui était mort à la Vie, de lui donner la possibilité de s'activer. Et ainsi les minuscules particules ont été assignées aux différentes Œuvres de Création, et stimulées à l'activité selon la loi de la nature. Être lié dans ces Créations ne devait pas s'opposer au fait de servir, mais ainsi elles pouvaient atteindre un degré de développement qui leur procurait toujours une plus grande liberté et à la fin transportait l'être lui-même de nouveau dans un état de libre volonté, dans lequel maintenant cependant il peut se décider librement s'il veut de nouveau tendre vers le haut, ou bien s’il veut de nouveau choisir l'abîme. Parce que Dieu aide certes l'être à monter en haut, mais il ne le force pas à cela, lorsque sa volonté demande de descendre vers le bas. Maintenant la décision dans la libre volonté se déroule dans le dernier stade de développement sur la Terre, lorsque l'âme est incorporée comme homme et peut de nouveau employer sa libre volonté selon son consentement. Alors l'homme doit reconnaître la grande Grâce du parcours de développement effectué et évaluer consciemment la vie terrestre, il doit s’en montrer digne et vouloir que la dernière période de temps outre mesure brève le porte au but, il doit tendre à la dernière perfection avec tous ses sens et montrer donc son appartenance à Dieu, il doit se donner du mal pour ne pas tomber de nouveau dans les mains de l'adversaire, desquelles l'Amour de Dieu l'a aidé à se détacher pendant des temps infinis. Il ne doit pas vivre avec légèreté ce bref temps, il doit toujours seulement se rappeler le but du spirituel, qui est la libération de chaque lien, ce qui signifie la réunification avec Dieu dans la Lumière, la Force et la Béatitude. Et pour cela il vous a été donné la vie terrestre, pour que vos âmes deviennent libres d'une chaîne qui, depuis des temps primordiaux, a été mise sur vous par l'adversaire de Dieu, mais qui était de votre propre faute et donc vous-même devez en porter une part pour devenir libres et pouvoir vivre dans l'Éternité.

Amen

Le savoir terrestre n'est pas «sagesse»

B.D. 6931 from 30 septembre 1957, taken from Book No. 74

Même si vous vous croyez sages, vous ne l'êtes pas, tant que Je ne peux pas faire rayonner Ma Lumière en vous pour qu'elle éclaire votre esprit. Parce que ce que vous considérez savoir ne vous rendra pas longtemps heureux, même lorsque cela s'approche de la Vérité, parce que c’est seulement un savoir terrestre, un savoir qui concerne tout ce qu’il vous semble digne de savoir pour la vie terrestre. Et si déjà demain vous deviez laisser la vie de votre corps, ce savoir serait fini pour vous, si vous ne pouvez pas montrer de progrès spirituel. Mais vous ne possédez pas la sagesse, parce que vous ne tendez pas au spirituel. La sagesse est la connaissance d’un savoir qui est impérissable, qui procède uniquement de Moi et coule vers celui qui le désire intimement. Mais vous les hommes évaluez toujours seulement les résultats de l'entendement et refusez toute valeur à tous les résultats spirituels. Et vous montrez avec cela seulement qu'il fait encore très noir en vous, qu’en vous il ne brille encore aucune lumière, que vous marchez dans un état déplorable, parce que le temps que vous avez parcouru jusqu'à présent sur la Terre a été passé inutilement. Vous poursuivez des biens fictifs, lorsque vous vous contentez avec des connaissances que vous avez conquises jusqu'à présent, qui répondent exclusivement à des questions terrestres, qui résolvent des problèmes qui spirituellement sont sans valeur. Vous manquez le but de votre vie terrestre qui consiste seulement dans le fait de changer l'obscurité spirituelle, dans laquelle se trouvent vos âmes, de dénouer leurs enveloppes qui empêchent à la Lumière de pénétrer. Vous les hommes vous ne reconnaissez même pas le but de votre vie terrestre, vous ne savez pas la vraie tâche qui vous est imposée, mais vous croyez être sages lorsque vous possédez un savoir qui est seulement tourné vers des choses terrestres, lorsque vous disposez d'un entendement aigu et employez ce Don divin seulement pour la recherche et pour approfondir dans la direction d’un but seulement mondain. Vous pouvez arriver à une haute renommée sur la Terre, vous pouvez même accomplir de grandes choses dans les relations avec votre prochain, mais vous ne pouvez pas vous appeler sages, parce qu’au travers de votre entendement vous ne pouvez rien approfondir en dehors du champ dans lequel vous vivez comme hommes. Et à la fin de votre vie vous devrez admettre que vous ne savez rien, lorsque vous voyez approcher consciemment votre fin, lorsque vous êtes devant la porte d’entrée de l'Éternité et repensez à votre parcours terrestre. Alors l'auto-sécurité que vous aviez vous abandonnera, mais alors vous deviendrez peut-être aussi conscient de l'inutilité de vos efforts et seriez reconnaissant pour une petite lueur de Lumière, que vous pourriez encore recevoir sur le vrai but de vie de l'homme. Si à vous qui vous considériez comme sages pendant la vie terrestre il vous est maintenant offert une Lumière que vous dédaignez à cause de votre auto-prétention, parce qu'en étant sous l'influence de la lumière aveuglante, vous ne sentez pas la suave lueur qui pénètre dans votre cœur, pendant que la lumière aveuglante, votre savoir d'entendement ne répand aucune clarté intérieure. Vous ne devez jamais refuser une Lumière, même lorsqu’elle brille d’une manière inhabituelle, vous ne devez pas chercher à vous expliquer une telle Lumière avec l'entendement, vous devez fermer vos yeux qui sont déjà affaiblis par la lumière aveuglante et laisser rayonner la vraie Lumière dans votre cœur, c'est-à-dire mettre de côté tout votre ancien savoir terrestre et écouter seulement en silence, lorsque des Paroles sages pénètrent dans votre oreille. Vous devez trouver le temps de laisser une fois errer vos pensées dans un domaine qui vous est inconnu et avoir la nostalgie d’être instruits sur celles-ci. Et chacune de ces pensées deviendra une bénédiction. Parce qu'alors il vous arrivera un savoir, que maintenant vous reconnaissez comme «Sagesse» provenant de Dieu et qui vous apportera vraiment un plus grand succès que celui que le savoir mondain a conquis, qui passe, comme aussi votre corps passe sans avoir apporté le moindre progrès à l'âme, en l’ayant laissée dans la même obscurité que lorsqu’elle est entrée sur la Terre en tant qu’homme.

Amen

Le Pont vers Moi est Jésus Christ

B.D. 6932 from 1 octobre 1957, taken from Book No. 74

J'ai versé Mon Sang pour vous tous, vous qui vivez dans le péché et dans le malheur, qui portez encore un vêtement terrestre qui est la preuve d’un état qui n'est pas Ma Volonté et qui n'est pas Mon Œuvre, mais qui a pour motif votre propre volonté et son exécution. En tant qu’homme vous êtes des créatures imparfaites, parce que vous dépendez d’un Pouvoir Supérieur, vous n'êtes pas des êtres libres, pleins de force, qui peuvent agir sans limitation, parce que vous-mêmes vous vous êtes joués de la liberté et de la force ; vous-mêmes avez renoncés à la Lumière de la Connaissance, vous-mêmes avez fait de vous des créatures malheureuses avec une pensée aveuglée. Et à cause de cela maintenant vous marchez sur la Terre, et vous avez la possibilité de reconquérir votre état d'autrefois de béatitude et de perfection, parce que Mon très grand Amour et Ma Miséricorde vous tendent la Main, parce que J’ai édifié pour vous un Pont qui vous rend possible le retour vers Moi, parce que J’ai accomplis pour vous tous l'Œuvre de Libération qui éteint la grande faute qui était le motif de votre état malheureux. Mais vous les hommes vous ne vous rendez pas compte du fait que vous marchez sur la Terre seulement pour arriver à un changement de votre être, car vous êtes imparfaits, donc vous êtes malheureux et devez de nouveau devenir parfait pour arriver à la Béatitude. À vous cette existence terrestre imparfaite que vous ne voudriez pas perdre est suffisante, et pour cela vous-mêmes ne faites rien pour monter sur le pont que J’ai construit pour pouvoir arriver à Moi. Vous n'avez en vous aucun désir pour votre vraie Patrie, parce que vous êtes dépourvus de toute connaissance de ce que vous avez été primordialement. Et vous pourriez conquérir cette connaissance si seulement vous vous décidiez de mener une vie dans l'amour sur la Terre. Alors vous verriez aussi le pont et voudriez l’emprunter. Vous reconnaîtriez et apprendriez à Me comprendre Moi et Mon Œuvre de Libération, vous vous sentiriez attirés par Moi, parce que vous auriez tout à coup la certitude que Moi Seul peux vous ramener dans votre Maison Paternelle. J’ai versé Mon Sang pour vous tous, pour que vous soyez purifiés de votre faute. Vous les hommes vous ne comprenez pas ces Paroles tant que vous ne menez pas une vie d'amour. Alors pour vous Ma Venue en tant qu’Homme comme Mon Œuvre de Libération sont incompréhensibles et incertaines. Vous ne pouvez alors pas croire en Moi, parce que seulement l'amour réveille la foi à la vie. Mais vous pouvez dérouler des œuvres d'amour, si seulement votre volonté est bonne. Or votre volonté est libre. Mais la volonté peut être stimulée au bien, à agir bien, à vivre dans l'amour. Et cela se produit par l'apport de Ma Parole. Et ainsi vous comprendrez qu'il est absolument nécessaire, de parler toujours de nouveau aux hommes et de leur annoncer la Doctrine de l'Amour que J’ai prêché en tant qu’Homme Jésus sur la Terre. Seulement par le Discours aux hommes il peut leur être indiqué de s’efforcer pour une vie dans l'amour, et seulement alors ils peuvent conquérir la foi et venir consciemment à Moi en Jésus Christ, car Je les accueille tous, parce que Je suis mort pour tous sur la Croix. Mais Je ne peux pas forcer les hommes sous Ma Croix, et ils viendront toujours seulement volontairement ceux qui sont de bonne volonté et pas totalement dépourvus d'amour. Bien que maintenant Mon Sang ait été versé pour tous les hommes, tous les hommes ne viendront pas dans la Bénédiction de l'Œuvre Libération, parce que la volonté de l'homme lui-même doit être prête à se laisser sauver, et cela signifie qu'il doit Me reconnaître, que dans la libre volonté il doit prendre le chemin vers la Croix, pour que dans sa faiblesse et son imperfection il se confie à Moi et Me demande de l'Aide, qu'il se reconnaisse coupable et se confesse et demande de revenir vers son Dieu et Père dont il s'est éloigné dans la libre volonté. Il doit monter sur le pont, c'est-à-dire qu’il doit trouver le lien de cette Terre avec le Règne spirituel ; il doit reconnaître que la Terre n'est pas sa Patrie, il doit chercher cette Patrie en dehors de la Terre, il doit se reconnaître lui-même comme une créature imparfaite et prier son Créateur, de prendre soin de lui, le fils doit le demander au Père. Alors il est certainement monté sur le pont que Moi-même ai édifié au travers de Ma mort sur la Croix, et alors même le divin Rédempteur Jésus Christ sera reconnu pleinement dans Sa Mission, parce que Lui-Même Est le Pont qui mène à Moi, parce qu'alors l'homme prend certainement la voie vers la Croix et Je peux maintenant lui ouvrir la Porte pour la Béatitude.

Amen

Moyens déloyaux de l'adversaire

B.D. 6933 from 2 octobre 1957, taken from Book No. 74

Celui qui a Ma Parole ne doit pas laisser se lever des doutes quant à Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance. Parce que Ma Parole doit lui donner la confirmation que J’agis toujours dans l’Amour, la Sagesse et l’Omnipotence, cela doit être pour lui la confirmation de Ma Présence constante, de Ma constante Participation dans ce qui concerne le corps et l'âme de l'homme, de Ma constante Préoccupation pour lui. Il ne doit pas douter de Mon Amour qui dispose tout comme cela est bien pour l'âme de l'homme, il ne doit pas douter de Ma Sagesse qui reconnaît vraiment ce qui peut avoir un effet bénéfique et il ne doit pas douter de Ma Puissance qui peut suspendre tout, à laquelle il n'est imposé aucune limitation et qui devient donc active conformément à Mon Amour et à Ma Sagesse. Celui qui a Ma Parole doit seulement se confier fermement en Moi, il doit croire. Et Je ne laisserai vraiment pas tomber en ruine sa foi. Dans la conscience de Ma Proximité il pourra même avoir cette foi. Et donc il doit intimement s’unir avec Moi, pour qu'il M’entende. Il doit percevoir Ma Présence, alors tous les doutes tombent, alors sa foi est vivante, alors il se sent saisi et pourvu par Mon Amour et alors J’ai obtenu ce que Je voulais : un lien qui résiste, qui ne permet plus aucun éloignement de Moi et qui est nécessaire pour une tâche particulière. Parce qu'à ceux qui veulent Me servir, J’impose des tâches toujours plus grandes dont l'accomplissement suppose cependant une force de foi particulière. Et Je veux éduquer Mes domestiques à une telle Force de foi. En outre, dans le dernier temps avant la fin Je mène une lutte avec Mon adversaire qui veut M’arracher avec des moyens déloyaux les âmes qui M’appartiennent déjà. Et vous-mêmes exécutez cette lutte, parce que Mon adversaire dans son aveuglement cherche à miner Moi et Mon Action, il croit pouvoir capturer Mon Rayonnement de Force, pour fortifier sa force et donc pouvoir guider et évaluer selon sa volonté inversée la Force d'Amour qui rayonne de Moi. Pour cela il veut abuser de vous qui recevez directement Ma Force d'Amour. Comprenez-le, il veut vous exploiter en tant que récepteur de la divine Force d'Amour, que lui-même ne peut plus recevoir. Mais pour cela vous devez vous détourner de Moi. Et c’est cela qu’il veut obtenir en croyant s'approprier des «vases pleins» et s'enrichir avec leur contenu, avec Ma Force d'Amour. Sa pensée est erroné, mais les moyens qu’il emploie vous mettent en danger, si vous ne vous conformez pas solidement à Moi et ne désirez pas ardemment et intimement Ma Présence qui vous garantit Protection et Aide. Vous-mêmes donc entrainez la débâcle dans la lutte contre Mon adversaire, parce que celui-ci la mène avec des moyens déloyaux et de votre part cela demande une grande Force de foi. Et il emploiera toujours des nouveaux trucs, plus la fin est proche et donc votre foi doit aussi devenir toujours plus forte. Et chaque épreuve de foi la fortifie tant que votre foi dans Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence n'est pas devenue inébranlable, parce qu’alors Mon adversaire s’agitera inutilement, il pourra vous assaillir avec toute la force et de toute façon ne rien obtenir. Et Je vous imposerai des exigences toujours plus grandes que vous pourrez affronter grâce à la foi, parce que le temps de la fin porte encore avec lui beaucoup de tentations par l'adversaire, envers lequel vous êtes maintenant à la hauteur suite à votre intime liaison avec Moi. Mais tant que des doutes s’insinuent encore dans vos cœurs concernant Mon Discours direct, vous êtes encore en danger de ne pas résister à ses assauts. Mais celui qui a Ma Parole, doit laisser tomber n'importe quel doute, vu qu’il est justement Mon collaborateur, et sa volonté de service lui assure Ma Protection et Mon Aide dans la misère spirituelle et terrestre. Il doit toujours seulement s'assurer de Ma Présence par une intime prière et agir dans l'amour, alors Mon adversaire ne pourra plus l’opprimer, parce que Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance s'affirmeront, parce que maintenant l'homme lui-même le permet.

Amen

La lutte de Lucifer contre Dieu

B.D. 6934 from 3 octobre 1957, taken from Book No. 74

Depuis des temps éternels l'adversaire de Dieu mène la lutte contre Dieu, depuis des temps éternels il cherche à s'approprier la domination souveraine, parce qu'à travers sa chute le savoir que cela est une entreprise audacieuse impossible l'a abandonné, et vu que dans sa totale cécité il ne reconnaît ni sa nature, ni son Créateur qui, du fait de Sa suprême Perfection, ne le détruit pas malgré son activité contraire, mais S’efforce continuellement de guider lui et sa suite de nouveau à la Lumière, donc à la connaissance. Cette lutte qui dure déjà depuis des temps éternels, produit quelque chose : de celle-ci procèdent des êtres spirituels hautement développés, lesquels sont eux-mêmes autrefois tombés de Dieu, et qui reviennent de nouveau à Dieu, mais maintenant non seulement comme «créatures», mais comme «fils» de Dieu qui ont accès à un degré de Béatitude qu’ils ne possédaient pas avant leur chute, parce que la perfection d'un être créé par Dieu n'avait pas de mérite propre, or la perfection doit être visée dans la libre volonté par l'être qui était tombé. La chute de Lucifer, de l'être premier crée, n'était pas voulue par Dieu, celle-ci était purement une affaire de sa libre volonté. Mais sur cette chute, Dieu a édifié Son Plan qui devait lui rapporter de vrais fils. Mais ce Plan est méconnu de l'adversaire de Dieu ; il sait bien qu’au travers de la mort de Jésus sur la Croix il a perdu une partie de sa suite et qu’il continue à la perdre, mais dans sa cécité il ne reconnaît pas l'infini Amour de Dieu, pour Lui Il est seulement l'Esprit Contraire qu'il veut détrôner pour s'approprier la domination souveraine sur tout ce qui est créé. Son éblouissement dégénère en haine abyssale qui devient toujours plus forte, plus il voit disparaître sa force. Il n'est plus en mesure de reconnaître l'Amour de Dieu, même si apparemment il étale une certaine ruse dans son jeu d'astuces et d’intrigues. Il est totalement ébloui, il ne peut plus saisir les liaisons, il fait rage aveuglement contre tout ce qui ne se soumet pas à sa volonté. Donc il ne devrait pas être craint des hommes qui peuvent recevoir déjà une petite Lumière, qui se confient à l'Amour de Dieu, qui tendent vers Lui et aspirent sérieusement à la perfection, parce que dans leur connaissance ils sont déjà au-dessus de l'adversaire de Dieu et ils pourront toujours voir en transparence son action. Mais il ne renonce pas à la lutte, parce qu'il ne reconnaît pas son absence d'espoir et parce qu'il voit une victoire déjà dans le fait de gagner du temps lorsqu’il croit empêcher le retour de sa suite, qui cependant est seulement retardée à travers son action, mais un jour elle se produira avec certitude. Tous les êtres tombés avec lui, sont sans connaissance suite à leur chute, tous marchent dans l'obscurité. Et si dans cette obscurité une petite Lumière frétille, alors l'adversaire de Dieu voit cette Lumière comme un danger pour lui et cherche à l'éteindre. Chaque homme qui tend sérieusement vers Dieu commence aussi à briller, il est irradié par l'Amour de Dieu et dans son cœur s’allume une Lumière. Il arrive lentement à la connaissance et maintenant il se sépare du noir, de la chose qui fait jaillir une claire rébellion chez l'adversaire de Dieu et de constantes tentatives d'éteindre la Lumière. Et c’est cela que l'adversaire de Dieu ne veut pas comprendre, autrement son retour se déroulerait plus rapidement. L'œuvre de retour dans son pays est poursuivie constamment par Dieu, et Son adversaire lui offre involontairement la main car en tant que pôle opposé à Dieu il crée une résistance qui permet de mettre à l'épreuve le spirituel mort qui est impliqué dans la lutte en le poussant à la décision. Parce que la lutte est menée par le spirituel mort pour fortifier son pouvoir selon ses pensées éblouies, cependant pour Dieu il est et reste de toute façon libre et il doit re-parcourir dans la liberté le chemin du retour, pour atteindre justement ce degré accru de maturité qui assure une Béatitude illimitée. La lutte de Lucifer contre Dieu dure déjà depuis des temps éternels, et sera menée encore une Éternité, mais un jour de toute façon elle se terminera victorieusement lorsque tout le spirituel mort sera de nouveau revenu à Dieu.

Amen

A ceux qui aiment Dieu ....

B.D. 6935 from 5 octobre 1957, taken from Book No. 74

Pour ceux qui aiment Dieu, tout ira pour le mieux, parce que Dieu prend particulièrement Soin d'eux et lorsqu’il leur est destiné de la souffrance et des préoccupations ou de graves coups du destin, Il emploi ces moyens, pour aider l'âme à devenir parfaite. Vous les hommes vous expérimenterez souvent que des hommes qui s’efforcent de mener une vie complaisante à Dieu, sont visités par des coups du destin, et vous ne pourrez pas comprendre pourquoi ils doivent ainsi souffrir et se tourmenter sur la Terre. Mais vous ne savez pas le magnifique sort de ceux-ci après la mort. «Ce qu’aucun œil d'homme n’a jamais vu et aucune oreille d'homme n’a jamais entendu, est ce que Dieu a préparé pour ceux qui L'aiment ....».Et pour cette Béatitude Dieu veut préparer l'âme qui lui offre son amour sur la Terre, parce que pour pouvoir arriver à l'éternelle Magnificence, l'âme doit avoir atteint un degré déterminé de maturité, elle doit être pure et limpide, elle doit avoir repoussé toutes les scories, qui lui empêchent l'entrée dans ce Règne de la Magnificence. Seulement rarement une âme est si parfaite que toute souffrance, que tout moyen de purification ne sont pas nécessaires. Son dévouement intérieur à Dieu et son amour pour Lui sont récompensés par Dieu souvent par la misère, que vous sur la Terre ne pouvez certes pas comprendre, or Il aide avec la souffrance et la misère, là où l'homme lui-même est encore trop faible. Mais tous ceux qui sont frappés de souffrance devraient voir dans celle-ci une consolation parce que tout sera pour leur mieux, si seulement «ils aiment Dieu». Et s’ils montrent leur amour pour Dieu à travers un humble dévouement, à travers leur volonté de vivre d’une façon droite et juste et par l'accomplissement du Commandement de l'amour pour le prochain, qui inclut en lui-même l'accomplissement de l'amour pour Dieu. Celui qui aime le prochain comme lui-même, est aussi dans le juste rapport envers Dieu, parce que la Force d'amour efficace en lui est le Rayonnement de Dieu, qui peut le toucher seulement parce qu'il aime Dieu. Donc aucune souffrance ne devrait décourager cet homme qui s'est déjà tourné vers Dieu dans la libre volonté. Il devrait la considérer toujours seulement comme une preuve de l'Amour de Dieu, Lequel veut l'aider à mûrir encore totalement dans le bref temps terrestre, pour ensuite le rendre heureux dans une mesure inimaginable. Ne vous laissez pas écraser par la gravité d'un coup du destin ou bien vaciller dans la foi, parce que même alors l'Amour et la Sagesse de Dieu ont été déterminants, car Il reconnaît très bien ce qui est nécessaire pour l'individu, Lequel ne fait rien ou ne laisse rien arriver arbitrairement, mais Il poursuit toujours un Plan qui un jour sera dévoilé clairement devant vous, lorsque vous avez conclu avec succès la vie terrestre. Vous ne devez pas comparer le Règne et l’Action de Dieu avec la manière d'agir d'un homme, parce que même si un homme est bon, il lui manque de toute façon la dernière sagesse qui est déterminante dans tout ce que Dieu laisse venir sur un homme, une sagesse qui est de nouveau seulement à la base de l'Amour de Dieu. Ainsi Dieu reconnaît l'effet qui est la conséquence de chaque vicissitude sur un homme, et Il cherche à atteindre cet effet. Il augmentera avec sécurité l'état de maturité de l'âme qui aime Dieu. La vie terrestre est trop brève, pour que vous puissiez abandonner la Terre mûris au point de pouvoir bénéficier outre mesure des Magnificences. En raison de cela Dieu Lui-Même vous Aide en vous créant dans ce bref temps encore des opportunités, dans lesquelles vous devez vous affirmer et vous le pouvez si vous prenez tout sur vous avec résignation, toujours dans la foi que Dieu fait venir sur vous seulement ce qui vous sert. Vous ne devez pas vous disputer et murmurer, vous ne devez pas douter de Son Amour. Votre amour pour Lui doit rester égal et vous devez vous plier sous tout ce que vous recevez de la Main du Père, parce que si c’est Sa Volonté ou bien seulement Sa concession, ce sera toujours seulement bien pour le salut de vos âmes tant que vous restez tourné vers Lui dans l'amour, parce qu'autrement Ses Paroles ne seraient pas justifiées : «Ce qu’aucun œil d'homme n’a jamais vu et qu’aucune oreille d'homme n’a jamais entendu est ce que J’ai préparé pour ceux qui M’aiment,» votre amour vous assure l'accomplissement de Sa Promesse, et si vous êtes certains de celle-ci dans une solide foi, alors vous porterez tout avec facilité, tout perdra en dureté et en importance, pour combien cela vous semble initialement difficile à porter.

Amen

Déclarations des voyants et des prophètes

B.D. 6936 from 5 octobre 1957, taken from Book No. 74

Ecoutez ce que l'Esprit de Dieu vous annonce : Les voyants et les prophètes sont élus par Moi-Même, parce qu'à eux il revient une grande et importante tâche : de donner Communication aux hommes du Jugement du monde qui arrive, et de les exhorter à se préparer.

Ces voyants et prophètes ne parlent pas d’eux-mêmes, mais ils donnent seulement ce que leur annonce Mon Esprit. Donc il vous arrive directement de Moi-Même une Déclaration, seulement Je dois Me servir d'un médiateur pour ne pas rendre les hommes non-libres dans leurs pensées et leurs actes. Vous pouvez donc le croire, mais vous n'y êtes pas forcés. Vous le croirez lorsque vous reconnaîtrez les annonces des voyants et des prophètes dans ces médiateurs, vous le refuserez si vous mettez en doute leur mission. Mais Je veux rendre à vous les hommes facile de les croire, Je veux présenter visiblement leur mission en faisant arriver les événements qu'ils annoncent, et qui précèdent le Jugement. Je ferai en sorte que ces Annonces trouvent de la diffusion. Que les hommes puissent en prendre connaissance, et qu'ils expérimentent ensuite la confirmation de cela, parce que tout se produira comme Je l'ai fait annoncer par les voyants et les prophètes. J’ai certes averti les hommes de prendre garde aux faux Christs et aux faux prophètes, lorsque Je marchais sur la Terre, et J’ai fait remarquer que même les envoyés de Mon adversaire accompliront leurs méfaits, et maintenant J’avertis de nouveau les hommes de ne pas se faire prendre dans ses réseaux de capture et de ne pas donner crédibilité à ses machinations, parce qu'il est à l'œuvre et il cherche au moyen de prestations inhabituelles de réveiller chez les hommes à travers des œuvres miraculeuses d'espèce matérielle, la croyance que les «Forces du Ciel» se manifestent. Mais vraiment son insolite action dans le temps de la fin demande aussi de Ma part une Action opposée qui consiste dans l’emploi de moyen qui font revivre une faible foi, ou bien qui font à nouveau se lever la foi perdue. Et cela ne peut pas se produire autrement sinon à travers la pure Vérité qui procède de la Source de la Vérité, mais qui doit arriver à vous les hommes à travers des médiateurs, parce que vous-mêmes ne pouvez pas la recevoir. Et ainsi Je soumets aux hommes ce qui est devant eux. Et ceux que J’ai élu pour être médiateurs entre Moi et vous les hommes, vous pouvez les reconnaître comme de vrais prophètes, et vous pouvez donner foi à leurs paroles. Et Je Suis même disposé à vous donner une preuve qu’ils parlent sur Mon Ordre et vous annoncent ce qui se produira, en faisant très vite confirmer leurs premières Annonces. Et la fonction la plus importante que ces voyants et prophètes est l'Annonce de la fin, qui est pour vous les hommes de la plus grande importance et vous devez donc l’attendre en étant préparés. Et il doit vous être donné encore un laps de temps qui peut suffire pour que vous sauviez votre âme de la ruine. Et alors Je n’hésiterai plus, Je confirmerai la mission de Mes voyants et prophètes, à leurs annonces Je ferai suivre le fait, avant la fin Je secouerai la Terre et Je Me manifesterai à tous les hommes au moyen de l'événement de la nature qui a été annoncé maintes et maintes fois au travers de Ma Volonté. Parce que Moi-même J'ai donné à ceux-là l’ordre et ils ont seulement parlé en tant que Mes moyens, comme Mes représentants sur la Terre, qui doivent avertir et mettre en garde les hommes à Ma Place. Vous ne devez pas vous considérer en sécurité devant de tels événements qui témoignent d'un Pouvoir supérieur, vous devez les craindre et croire que Ma Parole est Vérité, que Moi-même Je parle et ai parlé à travers ceux-ci et qu'avec certitude vous allez à la rencontre d’un temps extrêmement difficile, si Ma Grâce ne vous rappelle pas avant. Vous vous trouvez devant un tournant du temps et vous devez mener votre vie en fonction de cette certitude, toujours en vue d’une fin improviste qui cependant ne doit effrayer aucun homme qui travaille consciemment sur lui-même, qui pense plus à son âme qu'à son corps terrestre, parce que celui-ci ne perdra rien, mais gagnera seulement.

Amen

L'efficacité du divin Rayon d'Amour

B.D. 6937 from 6 octobre 1957, taken from Book No. 74

Mon Rayon d'Amour vous frappe avec une Force non diminuée, mais votre refus met des barrières à son efficacité, et donc il ne peut ni vous éclairer ni vous réchauffer. Donc vous êtes ignares et sans Force, tant que vous restez encore dans le refus envers Moi. Et vous ne pouvez pas nier cette insuffisance, parce qu'il vous manque la claire connaissance sur votre Origine et votre but. Peut-être que vous les pressentez, mais il vous manque la conviction que vos présomptions soient justes. Et il vous manque la force, parce que bien que vous disposiez de la force vitale, à celle-ci il est de toute façon imposé des limites, votre corps est subordonné à des lois que vous ne pouvez pas retirer selon votre complaisance, si avec cela vous ne voulez pas mettre en danger votre existence. Vous devez donc admettre l'absence de connaissance et la faiblesse si vous y réfléchissez sérieusement. Et avec cela vous avez aussi la preuve que Ma Force d’Amour ne peut pas encore devenir efficace sur vous parce que cela exige que vos manques soient suspendus, car alors Ma Force d'Amour peut vous irradier sans se heurter contre une résistance. Mais pour cela il vous manque la confirmation, ou bien aussi, vous ne vous efforcez pas de vous procurer la preuve de l’Action de Mon Rayonnement d'Amour, et cela vous pouvez tous le faire. Vous devez seulement ne pas vous mettre en opposition envers Moi, vous devez seulement vous tourner consciemment vers Moi et vous laisser irradier par Mon Amour. Et vous pourrez constater étonnés quel changement se déroule en vous-mêmes grâce à Mon Amour. Vous verrez disparaître l'obscurité, vous trouverez réponse à vos questions, vous pourrez saisir les liens et disposerez aussi d’une Force si vous-mêmes vous vous en servez dans une pleine foi, car en tant que créatures de Dieu vous pouvez tirer la Force de Lui si vous êtes disposés à l'accueillir de Lui. Vous tous vous pouvez vous procurer cette preuve, mais toujours seulement lorsque vous vous tournez consciemment vers Moi et vous vous ouvrez à Mon Rayonnement d'Amour si vous voulez le contact avec Moi. Seulement alors votre existence terrestre vous sera compréhensible, seulement alors l'obscurité disparaîtra et vous serez remplis de Lumière, vous reconnaîtrez pourquoi vous marchez sur la Terre. Certes, même alors la faiblesse corporelle peut être encore attachée à l'homme, parce que c’est plutôt une Force spirituelle qu’il reçoit maintenant, qu’il réutilise pour agir spirituellement, et qui fait partie des phénomènes qui deviennent visibles sur le corps du prochain. Mais il ne les a pas accomplis avec sa force vitale, mais avec la Force de l'Amour qui s'écoule de Moi, et à laquelle rien n’est impossible. Un homme à qui tout cela est encore inconnu, ne s'est pas encore ouvert à Moi et à Mon Rayonnement d'Amour, il se trouve encore dans le refus intérieur envers Moi, même s'il n'est pas un «adversaire conscient». Mais son indifférence et sa vie terrestre sans but, montrent sa prédisposition «loin de Dieu», et sa distance de Moi, même lorsqu’avec la bouche il déclare sa foi dans un Dieu, parce que les buts terrestres ne sont pas à enregistrer comme un plus. «L'ouverture du cœur à Mon Rayon d'Amour» doit être une décision totalement libre de l'homme, dans une heure d'introspection il doit se tourner consciemment vers Moi et Me demander maintenant ce qui lui manque : la Lumière et la Force, c'est-à-dire la connaissance et la Force de pouvoir évaluer maintenant cette connaissance selon Ma Volonté. Il doit renoncer consciemment à sa résistance, donc s'unir consciemment avec Moi, il doit établir le contact avec Moi pour que le Courant d'Amour puisse être canalisé sur lui. Ce que l'homme possède comme savoir intellectuel ne doit pas être évalué comme «connaissance», parce que tant qu’il n'a pas été éclairé par Moi-Même, le savoir intellectuel ne pourra pas être présenté comme une Vérité absolue, mais toujours seulement être présumer que cela puisse être la Vérité, alors il présentera maintenant avec conviction comme Vérité ce qu’il «a autrefois reconnu» comme tel à travers l’éclairage intérieur. Tant que vous les hommes demandez ou présumez encore, la divine Lumière d'Amour n’est pas encore devenue efficace en vous. Mais vous tous vous pouvez vous procurer cette ferme conviction dès que vous donnez à Moi-Même le Droit de laisser couler en vous Mon Rayon de Lumière d’amour par votre volonté. Alors disparaitront de vous faiblesses et obscurités, alors la Lumière et la Force que primordialement vous possédiez, vous combleront de nouveau. Et seulement alors vous progresserez vers le Haut, souvent même avec le danger de glisser de nouveau vers le bas, parce que vous vous égarerez dans l’obscurité et n’atteindrez ainsi jamais le but.

Amen

Ne laissez pas le sacrifice de la croix être fait en vain ....

B.D. 6938 from 7 octobre 1957, taken from Book No. 74

Pour vous autres hommes, même Ma souffrance et Ma mort sur la croix peuvent être vaines, il est possible que le sacrifice de la croix ait été fait en vain pour vous qui ne vous laissez pas impressionner, qui ne reconnaissez pas le divin rédempteur Jésus Christ, qui ne voulez reconnaitre que «l’homme Jésus», mais ne Lui concédez pas de mission divine spirituelle, et par cela, vous vous excluez du nombre de ceux pour qui l’œuvre de rédemption a été accomplie. Car il vous faut vous adresser consciemment à Lui si vous voulez prendre part aux grâces de l’œuvre de rédemption. La «rédemption» dépend de vous-mêmes, bien que Je sois mort pour tous les êtres humains.

Mais vous autres les hommes ne savez pas que vous êtes enchaînés, que jamais vous ne jouirez de la liberté en lumière et force, mais resterez enchaînés pendant des durées de temps éternelles .... Vous ne savez pas que le manque de liberté, de force et de lumière ne peut jamais être modifié qu’en passant par Golgotha .... Et bien que vous réfutiez le rédempteur divin Jésus Christ, que vous ignoriez Son œuvre, Lui Seul demeure l’échelle qui définit combien de temps vous vous trouverez dans un état funeste.

En effet votre existence humaine ne vous semble pas tellement funeste, et voilà pourquoi vous ne vous retournez pas pour apercevoir le Seul Qui puisse vous procurer un sort bienheureux. Cependant, votre existence terrestre en tant qu’homme ne dure pas longtemps, et ce n’est qu’après, quand l’énergie vitale possédée pendant votre vie en tant qu’homme vous fera défaut, que vous prendrez conscience des tourments de l’état enchaîné, à moins que vous ne soyez entièrement liés à la matière dure car il vous faudra également supporter les tourments d’être enchaîné .... Mais tant qu’il vous reste la conscience de Moi, il y a encore la possibilité qu’en usant de votre libre arbitre vous invoquiez Jésus Christ, votre rédempteur .... que ce soit sur cette terre ou bien dans l’au-delà, à moins que vous ne soyez absorbés par les ténèbres les plus extrêmes. Et c’est pourquoi Mon amour s’efforce continuellement de diriger vos pensées sur Celui en Qui Je Me suis incarné Moi-même afin de vous racheter. Je chercherai toujours de nouveau à vous mettre devant les yeux l’action de Jésus, toujours de nouveau, Je prends soin qu’il soit fait mention de Son œuvre de rédemption, et que de l’information vous soit rapportée, à vous qui vous tenez toujours complètement à l’écart de la croix, vous qui n’attribuez que peu ou pas d’importance à tout ce qui se réfère à Jésus Christ.

Chacun de vous sera quelquefois abordé en attirant votre attention sur Lui, chacun de vous pourra réfléchir sur ce qui lui a été communiqué au sujet de Jésus Christ et de Son œuvre de rédemption, et maintenant chacun peut à son gré prendre position sur Lui. Mais la façon dont il le fera sera définitive pour des périodes infinies ou même pour l’éternité .... Car il est possible qu’il lui faille demeurer dans le tourment et l’immobilisme pendant des espaces de temps infinis, mais d’autre part, il peut être libre pour l’éternité en lumière et force et béatitude en remerciant son rédempteur divin de Son œuvre d’amour miséricordieux qui lui a rendu sa liberté et lui a redonné son état originel bienheureux.

Personne n’est dispensé de cette décision, et chacun se prépare lui-même son sort futur .... Cependant, Mon amour l’aide sans répit à prendre la bonne décision, souvent Mon amour lui donne des indications, de sorte que personne ne peut prétendre être resté dans l’ignorance de ce qui peut l’aider à être racheté.

Mais Mon amour ne définit pas votre volonté .... Et c’est volontairement que vous avez choisi l’état funeste, et c’est aussi volontairement que vous devez aspirer à en être rachetés. Et voilà aussi pourquoi la rédemption par Jésus Christ présuppose votre libre arbitre, sinon le monde entier serait déjà racheté, et rien ne se trouverait plus dans la sujétion et la faiblesse, puisque l’œuvre de rédemption a été accomplie pour tous les humains.

Mais votre volonté ne profite des grâces de l’œuvre de rédemption qu’au moment où, en complète liberté, vous professerez Celui Qui est mort sur la croix pour vous .... au moment où vous Me reconnaîtrez Moi-même en Jésus Christ, et où donc vous désirerez que Je sois mort pour vous. En ce moment-là vous serez véritablement libérés de l’état de sujétion, vous quitterez cette terre rachetés, et vous pourrez entrer au royaume où, pourvus de lumière et de force, vous pourrez enfin agir sans limitations, et serez heureux ....

Amen

La Lutte de Dieu pour les hommes mondains

B.D. 6939 from 8 octobre 1957, taken from Book No. 74

Mon Amour et Ma Miséricorde se tournent aussi vers ces hommes qui se trouvent encore dans des pensées totalement matérielles, qui parcourent leur chemin terrestre sans n'importe quel lien spirituel, qui évaluent seulement ce qui pour eux est visible et tangible et refusent sans réfléchir tout ce qui n'est pas démontrable. Ces hommes ne doivent pas nécessairement être mauvais, ils peuvent mener un mode de vie juste, mais ils refusent tout apport spirituel, chose qui signifie aussi combien ils se trouvent arrêtés toujours sur la même marche, qu’ils parcourent une voie plane et à la fin de leur vie terrestre ils ne peuvent enregistrer aucun progrès spirituel et tout le parcours terrestre a été pour ainsi dire inutile pour l'âme, donc pour ce qui reste après la mort du corps. Donc il n'est pas nécessaire que l'âme se soit développée en rétrogradation pour que malgré cela elle n'ait enregistré aucun succès. Elle entre dans le Règne de l'au-delà dans l'état de maturité dans lequel elle a commencé la vie terrestre et là aussi la remontée sera difficile pour de telles âmes, parce que leur volonté de refus envers toute instruction est encore très forte comme sur la Terre. En outre même ses pensées sont confondues, elle ne sait rien de sa mort corporelle et seulement rarement il peut lui être apporté d’autres pensées par l'enseignement d'amis spirituels, parce que le point de vue que l'homme possédait sur la Terre l'a fait devenir arrogant. Je voudrais apporter de l'Aide à tous ceux-là, tant qu’ils demeurent encore sur la Terre. Je voudrais donner un fort coup à l'édifice de leurs pensées, Je voudrais leur faire donner un regard dans la Lumière, Je voudrais les inciter seulement une fois à compter avec la possibilité d'un monde spirituel. Je voudrais leur offrir une prestation d'Aide pour qu’ils laissent la voie plane qui ne mène à aucun but, et prenne le sentier qui mène en haut. Je voudrais seulement leur faire reconnaître le manque de valeur de tous les biens matériels, pour qu'ils s'occupent sérieusement avec la pensée du but et de la vie de leur existence terrestre. Vraiment ces hommes sont difficiles à guider, parce que tout ce qui est spirituel, toute foi dans un autre monde, dans la continuation de la vie de l'âme, leur apparaît seulement comme un signe d'ingénuité de leur prochain, eux-mêmes sont libres et ils veulent le rester. De tels hommes sont donc particulièrement sensibles aux coups du destin ; à eux il est souvent porté devant leurs yeux la caducité de tout ce qui est terrestre, mais toujours rarement avec succès. Mais la fréquence de tels événements augmentera encore pour vous faire comprendre que vous devez penser au grand nombre de ceux qui ont justement cette opinion de vie dé-spiritualisée. Si seulement Je conquiers quelques-uns de ceux-ci, si seulement quelques-uns se laissent interpeler par Moi au travers de tels coups du destin, si maintenant ils changent leur orientation de vue et laissent les pensées qu'ils ont eu jusqu'à présent, alors J’ai obtenu beaucoup, et les coups du destin ont été une bénédiction, parce que Je combats pour l'âme de chaque homme jusqu'à la fin de sa vie, pour lui épargner un temps infiniment long dans le Règne de l'au-delà, lorsqu’en elle il fait sombre et que tous les efforts qui sont entrepris sur de telles âmes restent infructueux. Ce que l'homme atteint sur la Terre, signifie un avantage considérable que l'âme ne peut plus récupérer dans l'au-delà. Le fait que ces hommes soient en majorité sur la Terre est compréhensible, et donc Je dois prendre des moyens toujours plus forts que vous, qui êtes croyants, ne pourrez pas vous expliquer comme fondés dans Mon Amour. Mais vous ne savez pas la misère de ces âmes, qui peut durer des temps infiniment longs, vous ne savez pas combien est précieux le jour sur la Terre où vous atteignez consciemment le but, et combien de jours sont vécus totalement inutilement par ceux que Je voudrais conquérir pour Moi et Mon Règne. L'événement le plus douloureux peut être évalué comme la plus grande Grâce lorsqu’il pousse un homme à une tendance consciente au but, parce que la Terre passera et à l'homme qui a toujours seulement vécu pour sa vie terrestre, il ne restera rien. Mais le Règne spirituel reste, seulement il peut devenir pour l'âme un séjour atroce pour des temps éternels, lorsqu’elle-même se ferme lorsqu’il lui est apporté la Lumière.

Amen

La Bénédiction de Dieu pour chaque chose entreprise – des Mariages formels

B.D. 6940 from 9 octobre 1957, taken from Book No. 74

Toutes les Bénédictions doivent procéder de Dieu Lui-Même pour être efficaces. Et la bénédiction d'une personne sera toujours seulement pour le prochain une «bénédiction», lorsque Dieu est invoqué, lorsqu’en Son Nom donc cette bénédiction est donnée. Et donc vous les hommes pouvez vous mettre vous-mêmes en contact avec Lui, si vous voulez avoir part à Sa Bénédiction, parce que la prière pour que Dieu veuille bénir ce que vous désirez faire, vous apportera aussi Son Aide affectueuse dans chaque situation de la vie. Dieu S’est certes choisi des serviteurs sur la Terre qui doivent transmettre aux hommes à Sa Place ce que Lui-Même veut leur offrir, pour qu'ils parlent à Sa Place aux hommes parce que Lui-Même ne peut pas se tourner vers eux pour ne pas affecter leur liberté de volonté. Et même Ses représentants peuvent implorer la Bénédiction de Dieu pour le prochain, pour guider l'effet de leur action pour qu’elle soit pour le bien des hommes. Et seulement Dieu a cela en Son Pouvoir, donc seulement Dieu peut leur donner Sa Bénédiction, et l’homme seulement lorsqu’il Le représente, donc en Son Nom. Et donc il est aussi possible à chaque homme, d’implorer pour lui la Bénédiction de Dieu pour son but à l’exclusion de ceux qui revêtent une fonction, en se sentant autorisé à répandre Sa Bénédiction. Parce que pour beaucoup c’est encore seulement une extériorité, et seulement peu s’occupent du sens intérieur. Si un homme est lié avec Dieu intérieurement, il n'entreprendra plus rien sans avoir imploré la Bénédiction de Dieu pour son but, et la Bénédiction de Dieu lui sera garantie. Mais l’effet d’une bénédiction qui est devenue formelle, qui est exécutée mécaniquement, qui est liée à des usages, restera toujours seulement formelle et aura peu d'effet sur les hommes, parce qu'elle ne correspond jamais à la Volonté de Dieu. Ainsi par exemple, sont aussi bénies des conclusions de mariages formels, pour lesquels Dieu ne donnerait jamais Son Assentiment et qu'Il empêcherait s’Il ne respectait pas la libre volonté des hommes. Des mariages sont conclus pour des raisons mondaines, matérielles qui ne méritent pas le nom de «mariage». Des liens sont créés, qui ne pas remplissent pas les conditions sous lesquelles doit être conclu un bon mariage devant Dieu. La bénédiction de l'église ne sera pas refusée à de tels liens, mais le fait que Dieu Lui-Même bénisse un tel mariage reste à voir, bien qu’une bénédiction ecclésiastique ne doive pas nécessairement rester sans effet, lorsque le bénissant aussi bien que celui qui reçoit la bénédiction ont établi un intime lien avec Dieu, donc Dieu Lui-Même est réclamé par tous les participants pour Sa Bénédiction. Justement pour cela vraiment ce lien intime avec Dieu est déterminant, parce qu’il montre la volonté de l'homme de se laisser bénir par Lui. Dieu sera toujours prêt à guider tout de sorte que ce soit pour le bien de l'âme de l'homme, et Il saura guider les événements terrestres pour qu'ils apportent à l'homme la Bénédiction, lorsque lui-même implore la Bénédiction de Dieu. Mais un début bénit de la part des hommes n'aura que peu d'effet avantageux, comme justement la bénédiction qui est seulement formelle ne peut pas être évaluée comme privilège divin, comme «Bénédiction de Dieu». Seulement ce qui est demandé et exécuté en Esprit et en Vérité peut avoir de la valeur, raison pour laquelle chaque intime prière pour obtenir la Bénédiction de Dieu est accordée, parce que c’est la Volonté de Dieu que l'homme se relie intimement avec Lui et seulement de cet intime lien peut naitre la Bénédiction.

Amen

Le Don de Dieu : l’étincelle d'Amour est Sa Part

B.D. 6941 from 11 octobre 1957, taken from Book No. 74

Vous manquez de Lumière et de Force parce que vous êtes encore imparfaits. Or sans Lumière ni Force vous n'arriverez pas à la perfection, et vous les hommes seriez précipité dans un état pauvre sans espoir s’il ne vous était pas concédé de l’aide et apporté d'abord la Lumière et la Force qui vous rendent possible la réalisation du degré de perfection. Donc au début de votre vie terrestre, vous ne savez rien sur les corrélations, vous êtes complètement sans connaissance sur le sens de votre vie terrestre et sur votre tâche. Il vous manque la Lumière, et si celle-ci vous est apportée, c'est-à-dire si vous êtes instruits sur votre tâche terrestre, alors il vous manque de nouveau la Force pour atteindre la perfection spirituelle tant que vous ne conquérez pas la Force qui peut se produire toujours et seulement au travers d’actions d'amour. Pour conquérir cette Force par des actions d'amour il vous manque presque toujours la volonté parce que votre état imparfait signifie aussi une volonté affaiblie. Donc au début de votre vie terrestre vous êtes faits ainsi, parce qu'il vous est demandé seulement de former votre être imparfait pour la perfection. Votre vie terrestre serait donc sans espoir s’il ne vous avait pas été offert par l'Amour de Dieu une chose qui veut vous aider à arriver de nouveau à la perfection : Il a posé en vous une minuscule étincelle de Son Esprit infini d'Amour. Cette Etincelle est Sa contribution, elle est unie à Lui indissolublement, elle est Esprit de Son Esprit. Lumière de Son éternelle Lumière Primordiale et en même temps Force. Cette minuscule Etincelle est en mesure de réaliser votre changement, pour que chaque imperfection disparaisse et que vous puissiez laisser cette Terre comme des êtres rayonnants de Lumière. Mais cela suppose que vous-mêmes allumiez cette minuscule Etincelle, que vous lui apportiez de la nourriture pour qu’elle puisse s'étendre. Cela suppose que vous vous laissez pousser par l'Esprit divin d'Amour à des actions d'amour, parce que cela est son activité, c’est l'Aide de Dieu, que cette Etincelle d'Esprit cherche sans interruption à influencer l'homme de l'intérieur à être actif dans l'amour, parce qu’«Amour» équivaut à «Lumière et Force», parce qu'avec les actions d'amour l'ignorance ainsi que l'absence de force disparaissent, car uniquement l’Amour est le moyen pour devenir de nouveau parfait comme l'être le fut au début. Aucun homme n’atteindrait le but dans la vie terrestre sans cette étincelle d'amour, parce que dans le passé l'être a refusé dans la libre volonté tout rayonnement d'Amour de Dieu et il n'est plus capable de quelque vrai amour en tant qu’héritage, parce que Dieu a annoncé que l'Amour devait prévaloir sur tout. L'homme maintenant est l'être tombé autrefois, car il croyait pouvoir exister sans le divin Rayonnement de l'Amour. Certes, il ne pouvait plus disparaître, mais l'état de l'être tombé est devenu complètement différent de celui qu’il avait lorsqu’il fut créé primordialement. Parce que seulement l'Amour est la Force vivifiante qu'il rend possible à l'être une activité qui rend heureux, et sans l'Amour l'être est mort et d'esprit assombri et donc il doit être aussi malheureux au plus haut degré. Malgré le refus de Son Amour l'Amour et la Miséricorde de Dieu ont toutefois mis cette Etincelle d'Amour dans le cœur de chaque homme et ont ainsi imposé une liaison entre Lui et l’homme, cependant maintenant de la part de l'homme celle-ci doit être utilisée, parce que cette Etincelle d'Amour, la contribution de l'Esprit divin, n'exerce aucune contrainte sur la volonté de l'homme, mais par une légère poussée elle cherche justement à influencer cette volonté à pratiquer l'amour. Et ainsi maintenant peut briller dans le cœur de l'homme une flamme qui répand la Lumière et apporte aussi en même temps la Force pour modifier son être. Donc il est possible à chaque homme de se procurer dans la vie terrestre la Lumière et la Force, mais vu que la libre volonté ne doit pas être exclue, même l'Esprit d'Amour de Dieu se tient en arrière et il ne force pas l'homme à faire ce qui produit sa perfection, pour lequel une quantité innombrable d'hommes n'utilisent pas le grand Don de Grâce et donc ils restent dans l'obscurité et l'absence de force, or seulement une activité d'amour peut libérer l’âme.

Amen

Recherches scientifiques avec Dieu ou sans Dieu I.

B.D. 6942 from 12 octobre 1957, taken from Book No. 74

Pourvoyez d'abord pour rétablir l'Ordre en vous, alors vous expérimenterez une merveilleuse solution pour tous les autres problèmes, alors l'Ordre divin et la Régularité se révèleront en vous, vous n'aurez pas à rechercher, mais vous embrasserez tout avec le regard clairement et limpidement, que ce soient des Œuvres de Création aussi bien les Lois de la nature qui vous donnent motif pour des recherches et des expériences de toutes sortes. L'Ordre en vous est seulement la garanti pour une juste pensée, pour une juste connaissance et des résultats selon la Vérité pour vos pensées d'entendement. Si cet Ordre n'est pas encore établi en vous-mêmes, vous pouvez expérimenter autant que vous voulez, vous calculerez de façon erronée et la conséquence d'un compte faux engendre des erreurs. Laissez-Moi vous dire ceci, qu’en tant qu’homme vous ne pouvez pas faire de recherche dans les Lois de la nature aussi longtemps que vous-mêmes êtes encore en dehors de la Loi de l'Ordre éternel. Parce qu'alors vous agissez en communion avec l'adversaire de Dieu qui n'est jamais intéressé à vous offrir une Lumière, mais il veut confondre toujours davantage votre pensée. Son but est de distraire les hommes de leur vraie tâche terrestre. Son but est de leur révéler autrement les problèmes de la Création, pour détruire la foi en Dieu et Créateur. Et tous ceux qui s’arrogent de vouloir résoudre les Mystères de la Création alors qu’eux-mêmes ne sont pas solidement et intimement unis avec Dieu, peuvent tirer seulement des conclusions erronées, parce qu'ils sont sous l'influence de l'adversaire à cause de leur incrédulité. Mais d'autre part son pouvoir ne va pas au-delà de la Puissance de Dieu. Mais tout montre la proximité de la fin de cette Terre, parce que les hommes cherchent à s’asservir non seulement la Terre, mais aussi le Cosmos, et du Cosmos viendra donc aussi la réponse. Vous les hommes expérimenterez encore beaucoup, parce que toutes les forces de l'enfer sont à l'œuvre dans ce dernier temps et ce que vous considérez comme impossible, sera possible par leurs actions. Mais ce ne sera pas une Bénédiction, parce que faire des expériences qui doivent montrer leur pouvoir et leur force n'inspire pas aux hommes l'Esprit de Dieu, mais l'esprit de l'adversaire. Cela ne promeut d’aucune manière le développement spirituel, d’aucune manière cela ne rétablit l'Ordre divin qui a été inversé par l'humanité qui vit privée de n'importe quel amour. L'humanité ne cherche d’aucune manière à arriver à la paix, seulement la haine et le désir ardent de domination déterminent les actions des hommes et chacun cherche à triompher sur l'autre, mais jamais par des actions d'amour, mais toujours seulement pour afficher son pouvoir et son savoir. Et chaque pensée, chaque tendance est tournée seulement vers des buts terrestres. Et donc les hommes vivent en dehors de l'Ordre divin, donc ils ne peuvent jamais accomplir ou atteindre quelque chose qui s'insère dans l'Ordre divin. Mais ils surestiment leur propre force. Bien que Dieu concède que son adversaire se manifeste d’une manière qui semble suspendre Son Principe créateur, à lui et à son action des limites sont imposées ainsi qu’aux hommes qui sont sous son influence. Et les créations humaines n'ont pas de subsistance, parce que leur substance d’Ur n'est pas la Force d'Amour procédée de Dieu, mais la force de l'adversaire de Dieu, recueillie et faussement guidée par la volonté des hommes, ou bien même dans l'abus de la force naturelle qui, employée à juste titre, pourrait être une Bénédiction pour les hommes. Mais il ne peut jamais être parlé d’un juste emploi, là où d'abord l'Ordre divin n'est pas observé, là où le développement spirituel subit des dommages, où Dieu et Son Action et Son Règne ne sont pas reconnus, là où l'adversaire de Dieu agit visiblement et où les hommes ne lui sont pas des domestiques de bonne volonté. Parce que tendre au divin-spirituel ne peut pas être caché, cela devient évident, comme est aussi reconnaissable l’action de l'esprit contraire.

Amen

Recherches scientifiques avec Dieu ou sans Dieu II.

B.D. 6943 from 13 octobre 1957, taken from Book No. 74

Vous avez pu prendre en possession la Terre, pour mûrir sur elle dans le bref temps de votre vie terrestre. Vous avez même pu vous la soumettre jusqu'où cela correspond à votre degré de maturité, et vous pourriez vous la rendre serviable, parce que tout sert pour la conservation de votre vie, si vous l’employez selon l'Ordre et si vous vous insérez vous-mêmes dans la Loi de l'Ordre éternel. La Terre a été assignée à votre âme comme lieu de séjour dans un but de mûrissement et vous devez évaluer maintenant ce Don de Grâce avec une pleine gratitude, parce que devoir parcourir le chemin terrestre n'est pas vraiment facile, mais il offre la plus grande possibilité de succès, et l'homme peut la laisser comme vrai fils de Dieu, et seulement la Terre lui offre cette possibilité. Mais cette grande Grâce n'est pas prise en compte. Les hommes croient dans leur éblouissement que seulement la vie sur cette Terre est le but de leur existence et selon ce point de vue ils disposent leur vie en conséquence. Ils s'élèvent vraiment comme dominateurs de cette Terre, mais pas dans le sens comme leur en a été donné le droit par Dieu, mais toujours seulement en vue de succès terrestres, de l'augmentation de leurs biens terrestres et de la prise de possession de choses qui sont un bien commun, mais qu'ils se sont appropriés illégitimement en tant qu’individu. Et cette prédisposition des hommes va si loin qu’ils ne se contentent plus de la domination de cette Terre, mais s'égarent dans des domaines qui sont en dehors de l'Œuvre de Création qui leur a été assignée par Dieu. Mais le Créateur du Ciel et de la Terre a prévu depuis le début cette démarche. Il a établi Son Plan de Salut sur la libre volonté des hommes, sur l'orientation de la volonté qu'ils prennent et ce Plan de Salut sera exécuté toujours lorsque la volonté des hommes en donne le motif. Dès que sont donc en danger les âmes des hommes d'oublier totalement le but de leur vie terrestre, dès que l’on ne peut plus en rien parler de développement et d'un mûrissement des âmes, alors le but de Terre est perdu et Dieu termine une époque de Libération, pour en commencer une nouvelle sous d’autres conditions. Les hommes s'éloignent toujours davantage de la direction de leur vrai but, ils projettent des plans et travaillent avec une grande ferveur à leur exécution, mais ces plans n'ont rien à faire avec le développement animique et cette prédisposition fait apparaitre surtout une chose : c’est que le principe de vouloir dominer grandit toujours plus, cela montre aussi que l'adversaire de Dieu est à l'œuvre et que les hommes lui sont aussi des domestiques soumis. Parce que ce à quoi les hommes aspirent dans le dernier temps, n'a en rien pour but le retour à Dieu, la transformation de leur être. Il est uniquement orienté vers ce qui est terrestre-matériel ; le désir ardent de pouvoir et de force, d'honneur et de gloire et de position privilégiée est trop visible, et tout cela témoigne de l'influence de celui qui, en tant qu’«adversaire» de Dieu veut retenir les hommes de leur vraie tâche terrestre et donc il cherche à tourner leurs regards vers des entreprises anti-divines. Mais Dieu n'entrave pas les hommes. Mais Il prévit cela et met fin à la période de Libération dans la Connaissance que la Terre ne s'acquitte plus de son but. Les hommes fourniront encore d’incroyables preuves de leurs pensées et de leurs tendances erronées et ils se vanteront de leurs succès, mais ils ne pourront pas s’en réjouir longtemps. L'adversaire a un grand pouvoir dans le dernier temps et il l'emploie abondamment, mais les hommes ne devraient pas nécessairement tomber entre ses mains, parce qu'ils ont à leur disposition une grande mesure de Grâce de sorte qu’ils pourraient se libérer de lui et de son pouvoir. Mais les hommes méconnaissent le but de leur vie terrestre, les hommes se laissent volontiers éblouir et donc ils devront aussi en porter les conséquences lorsque sera venue la fin.

Amen

La tâche des combattants du Christ

B.D. 6944 from 14 octobre 1957, taken from Book No. 74

Menez la lutte contre l'erreur et le mensonge avec toute votre ferveur. Il faut que vous sachiez que Je vous ai élus comme combattants pour Moi, auxquels Je confère la tâche de lutter avec l'épée de la bouche pour Moi et Mon Règne. Je ne veux pas que vous les hommes vous vous affrontiez mutuellement et que vous vous causiez des blessures corporelles, Je ne veux pas que les forts abusent de leur force contre les faibles, Je ne veux aucune lutte pour la possession terrestre, mais vous devez mener une lutte qui est juste : une lutte contre la non-vérité, contre les enseignements d'erreur, pour combien ils Me concernent Moi et Mon Règne qui n'est pas de ce monde. Parce que ce sont des enseignements d'erreur qui empêchent que les hommes ressentent l’amour pour Moi, et les enseignements d'erreur ont mené beaucoup d'âmes à Mon adversaire. Les enseignements d'erreur procèdent de Mon adversaire, et déjà pour cela vous devez les combattre, si vous voulez Me servir. Partout où vous reconnaissez que les pensées des hommes sont guidées d’une manière fausse, vous devez être actifs dans l'éclaircissement et imposer la Vérité contre les doctrines qui sont soutenues par ceux-là. Parce que seulement la Vérité est en mesure de donner de la Lumière, seulement la Vérité peut promouvoir le développement de l'âme, tandis que la non-vérité fait devenir l'enveloppe de l'âme toujours plus dense et l'homme marche dans l'obscurité, dans l'absence de connaissance et dans des pensées mal orientées. Je guide à la Terre la pure Vérité que vous recevez, vous devez la donner aux autres et ne pas craindre de prendre des coups. Vous aurez à soutenir des luttes, parce que Mon adversaire vous déclare l’affrontement, il mettra contre vous ses combattants auxquels cependant vous devez résister et vous le pouvez, parce que votre arme est coupante, parce que votre arme est la Vérité que personne n’est en mesure de réfuter, dès que vous parlez en Mon Nom et Me donnez avec cela l'opportunité de parler Moi-même par vous. Et vraiment personne ne pourra repousser Ma Lame, elle frappera et rendra l'adversaire incapable de combattre. Et vraiment dans le temps de la fin il se manifestera tant d'opinions que beaucoup se croiront appelés à devoir défendre la Vérité, et ils se battront avec ferveur pour le mensonge et l'erreur, parce que cela est l'astuce de l'adversaire que de leurrer l’Action divine, là où est irrévocablement reconnaissable l'œuvre de l'homme. Et si l’homme n’avait pas omis de prendre directement la voie vers Moi avec des questions qui résonnaient forts en lui, il aurait certainement trouvé Ma Réponse selon la Vérité. Et ainsi maintenant il apparaitra comment vos adversaires attaqueront Ma pure Vérité et chercheront à la rendre impuissante sous l'influence de celui qui est l'ennemi de la Vérité. Et alors votre riposte est nécessaire, alors vous devez seulement demander en silence Mon Aide, et vous pouvez entreprendre la lutte sans préoccupation car vous en sortirez vainqueurs. Ma Parole est vraiment une grande Force, et si vous Me laisser parler au travers de vous, alors vous guidez sûrement une bonne lame, et l'adversaire devra se retirer affaibli. La Vérité vaincra, donc ne vous taisez pas craintifs, là où un discours est nécessaire, mais combattez avec l'épée de la bouche, parce que Moi-même Je vous en confère la tâche dans la connaissance de la grande misère spirituelle qui est la conséquence de l'erreur et du mensonge. Seulement la Vérité peut bannir cette misère, seulement la Vérité apporte aux hommes la Lumière. Et ils doivent marcher dans la Lumière s'ils veulent parcourir la voie qui mène au but, mais qui ne peut jamais être trouvée dans le noir de la nuit.

Amen

Aucune Semence ne se perd - l'au-delà

B.D. 6945 from 15 octobre 1957, taken from Book No. 74

C’est une entreprise bénie que de vouloir apporter de l’aide aux âmes dans leur misère et donc elle ne restera jamais sans succès, même si celui-ci n'est pas immédiatement reconnaissable. Même s’il n’est possible de ne parler qu’une fois à une âme il en restera quelque chose en elle, même si elle ne s’en souvient que seulement plus tard. Mais vu que sa volonté doit toujours être respectée, certaines âmes ont besoin de davantage temps avant qu'elles arrivent à l'auto-connaissance, et elles peuvent même décéder de la Terre sans avoir utilisé le Don de Grâce qui leur était offert sur la Terre. Mais même alors elles peuvent encore avoir le souvenir de vos mots, parce que c’est un patrimoine spirituel qui est impérissable et qui donc peut agir sur l'âme encore dans le Règne de l'au-delà, étant supposé toujours qu'elle ne soit pas dans un refus dur et donc d'esprit totalement assombri. Donc vous ne devez jamais croire que vos efforts soient entièrement sans succès. Vous ne savez rien de la Force de la Parole qui a son Origine en Moi et qui ne perd jamais son effet, lorsque l’être a renoncé à sa résistance. Donc sur la Terre Ma Parole doit être offerte dans l'amour à un homme, parce que l'amour peut casser sa résistance. Et d'un autre côté, aux âmes dans l'au-delà il doit être tourné une prière affectueuse qui peut aussi casser leur résistance d'autrefois. Et alors elles expérimenteront l'effet de la Force de Ma Parole, alors celle-ci résonnera en elles tout à coup, comme vous la leur avez offerte sur la Terre et alors elle sera acceptée volontiers et elle leur sera devenue compréhensible. Vous pouvez donc répandre beaucoup de semence car elle bourgeonnera un jour, même si maintenant votre peine vous semble inutile. Ma Parole ne va pas se perdre, lorsqu’elle s’est une fois écoulée de Moi et a trouvé la voie dans un cœur. Elle peut reposer infiniment longtemps sur un sol pierreux avant de jeter un jour des racines, aussi incroyable que cela puisse sembler, mais la Force de l'Amour qui s’écoule de Moi ne perd jamais son effet, son efficacité est seulement retenue là où elle se heurte contre une résistance. Mais vu que chaque être renonce un jour à sa résistance, le temps arrive avec certitude où la Parole apportée par Moi à l'âme commence à agir. Et si une âme se réveille à la Vie dans l'au-delà, c'est-à-dire si elle renonce à sa résistance et suit les enseignements et les conseils des amis spirituels, alors en elle il se lève tout ce que lui a été offert sur la Terre comme nourriture spirituelle qui lui a été apportée par Moi-Même à travers Mes domestiques. Alors la Lumière commence à se faire en elle, et alors elle reconnaîtra même sa grande faute d'avoir méprisé la Parole, parce qu'elle reconnaît que sur la Terre elle pouvait atteindre bien davantage et la Parole qui une fois a été repoussée, la juge. Son repentir est grand et malgré cela, elle peut échapper à l'état pitoyable et même maintenant monter en haut, bien qu’elle ne puisse jamais plus atteindre le but qui lui était possible sur la Terre. Ce qui a eu son Origine en Moi, ne peut pas disparaître éternellement. Mais son effet est lié au temps du renoncement à sa résistance, cela peut devenir vite efficace et aider l'âme à une Béatitude insoupçonnée, mais cela peut aussi durer des temps infinis tant que son efficacité n'est pas admise, mais elle ne va pas se perdre. Et ce savoir doit vous pousser, vous Mes domestiques, à une fervente activité. Vous devez répandre partout la semence à votre disposition, vous devez porter Ma Parole là où il vous en est offert l’opportunité. Vous devez seulement passer outre les domestiques de Lucifer, parce qu'alors vous leur prêteriez un travail utile, car leur effort est tourné contre Moi. Ils sont dans une lutte ouverte contre Moi et ils M’attaqueront et vous attaqueront aussi, raison pour laquelle vous devez vous éloigner de ceux qui appartiennent ouvertement à Mon adversaire. Et vous les reconnaîtrez, parce qu'ils ne cachent pas leur face, lorsqu’il s’agit de procéder contre la Lumière qui brille d'en haut vers le bas sur la Terre.

Amen

La juste utilisation de la force vitale

B.D. 6946 from 16 octobre 1957, taken from Book No. 74

Vous vous êtes éloigné infiniment loin de Moi et le chemin du retour vers Moi est infiniment long. Parce que vous devez de nouveau re-parcourir exactement le même chemin que vous avez pris pour descendre, vous devez vous développer de nouveau vers le Haut pas après pas, comme vous vous êtes autrefois formés en rétrogradation dans la libre volonté. Et cela demande l’observance d'un Plan de Salut, cela demande une réinsertion dans l'Ordre éternel d’où vous étiez sorti à travers votre chute. Pour le dire d’une manière simple : Votre être primordial était amour, vous l'avez transformé en désamour et maintenant vous devez de nouveau accomplir dans l'amour une transformation qui demande un temps infiniment long, parce que vous ne possédez plus la Force pour cette transformation. Lorsque vous savez cela, alors vous vous rendez aussi compte de l'immense signification de votre vie terrestre en tant qu’homme, dans laquelle vous disposez de nouveau d'une mesure de force en comparaison du temps antécédent infiniment long où il vous manquait cette force. Cette force vitale vous rend capable pour le changement de votre être, si seulement vous l’évaluez bien ; mais vous pouvez aussi en abuser, vous pouvez l'utiliser de façon entièrement erronée et alors vous avez laissé se rendre inutile la grande et dernière possibilité de parcourir la voie du retour à Moi. Dans la vie terrestre donc vous pouvez dérouler avec facilité de nouveau la re-transformation dans votre être primordial, parce que vous devez seulement employer votre force vitale pour agir dans l'amour. Alors vous parcourez pas après pas le dernier bref trait et vous revenez à Moi, dans la Maison de votre Père. C’est l’objectif et le but de Mon Plan de Salut de l'Amour que de pouvoir vous offrir de nouveau la Béatitude que vous pouviez goûter au début. Mais à travers votre chute dans l'abîme vous avez perdu tout savoir, et même s’il vous est apporté il vous en manque la confirmation et donc vous ne le prenez pas au sérieux et vous ne tendez pas au but de votre vie terrestre. Or seulement le rapprochement de Moi vous rend la Béatitude, tandis que l'éloignement de Moi est et reste pour vous un état malheureux. Et ainsi vous devez seulement vous demander si vous êtes justement bienheureux. Et vous devez répondre à cette question selon la Vérité, vous devez vous demander si sous le mot «Béatitude» il faut entendre les biens que vous offre le monde, s’ils vous rendent définitivement heureux, si vous pouvez vous les approprier avec la force et s’ils ont de la subsistance et s’ils vous offrent un bonheur durable ? Si vous êtes sincères, vous devez répondre non à toutes ces questions, même si vous croyez temporairement vous procurer par vous-mêmes joies et jouissances. Mais vous savez qu'il peut vous être enlevé quotidiennement et à chaque instant ce que vous aimez, qu'il ne vous est offert aucune garantie de pouvoir posséder durablement les biens et joies du monde. Vous savez que ce sont seulement des biens apparents auxquels vous tendez et qui vous rendent heureux, et vous ne pouvez pas parler d'une Béatitude qui dure dans l’éternité. Mais vraiment cette Béatitude doit être votre but, parce que Je veux vous l'offrir lorsque de nouveau vous serez revenus à Moi après ce temps infiniment long d’éloignement de Moi. Et ces questions sérieuses devraient vous pousser à une juste utilisation de votre force vitale, qui est Mon inouï Don de Grâce, parce qu'autrefois vous l'avez repoussé. Combien riche peut vous rendre cette force vitale, combien il vous serait facile de dérouler des œuvres d'amour justement parce que vous disposez de la force vitale. Mais dans la vie terrestre en tant qu’homme vous disposez aussi de la libre volonté et celle-ci détermine si vous procédez vers le Haut ou bien si vous retombez dans l'abîme. Et même si Mon Amour vous pourvoit richement avec des Grâces, même si Je vous crée toutes les possibilités et vous indique la voie qui reconduit à Moi, Je ne force pas votre volonté, parce que vous ne pourriez autrement pas dans l’éternité arriver à la perfection. Je vous mets seulement continuellement devant les yeux la grande responsabilité que signifie pour vous la vie terrestre comme homme. Je ne cesse pas de porter à votre connaissance ce que vous étiez, ce que vous êtes et ce que vous devez de nouveau devenir. Et si vous pouvez le croire même sans preuve, alors vous vivrez de manière responsable sur la Terre, alors vous chercherez à diminuer toujours davantage la distance entre nous, et Je vous aiderai dès que vous-mêmes voulez revenir dans la Maison de votre Père.

Amen

Ouvrir la porte du cœur – la Cène

B.D. 6947 from 17 octobre 1957, taken from Book No. 74

Celui qui ferme sa porte et Me défend l'accès, devra languir, parce que Moi Seul peux lui apporter ce qui sert à son âme. Vous les hommes vous croyez pouvoir pourvoir à vous-mêmes avec la nourriture et la boisson, mais pas la Nourriture pour votre âme et vous ne pensez pas que Moi seul peux fournir à l'âme la juste Nourriture et que vous, partout où vous voulez aller, vous devez toujours demander à Moi, donc vous devez ouvrir la porte de votre cœur, pour que Je puisse entrer pour vous nourrir. Et si maintenant vous le demandez à Moi-Même, le lieu où vous Me tournez cette demande est indifférent, parce que Je vous entendrai toujours et Je viendrai à vous, partout où vous M’invoquez. Il n’y a pas un lieu où J’aurais emmagasiné la Nourriture et la Boisson pour que maintenant vous puissiez vous pourvoir sans entrer en liaison avec Moi-Même. Seulement de Ma Main vous pourrez recevoir la juste Nourriture et la juste Boisson, avec laquelle votre âme peut guérir et se fortifier pour vos pérégrinations vers la Patrie. Et donc Moi-même Je dois pouvoir entrer en vous, vous devez ouvrir librement la porte et maintenant tenir ensemble avec Moi le Dîner, parce que Moi-même Je veux vous nourrir, parce que Moi-même J’offre à chacun la Nourriture dont il a besoin pour la guérison de son âme. Je frappe seulement à la porte de votre cœur, mais vous-mêmes devez ouvrir et Me laisser entrer dans votre cœur. À quoi vous sert donc de vous rassasiez d'une nourriture que Moi-même Je ne vous ai pas préparé ? Certes vous vous remplirez, mais vous ne pourrez pas accueillir de cette nourriture les substances dont votre âme a besoin pour s'édifier, elle restera morte ou bien affaiblie, elle sentira la faim et la soif s’il ne lui est apporté aucune aide dans sa misère. Et cela est le sort de ceux qui s’efforcent avec ferveur de pénétrer la «Parole de Dieu», qui s'occupent constamment avec la Parole de Dieu et avec cela ils chargent seulement leur entendement qui cherche à sonder le sens de la Parole divine par la voie de l'étude et leur âme va les mains vides. Donc ils croient nourrir leur âme et malgré cela seulement leur entendement assume quelque chose qu'ils décrivent comme «Pain du Ciel», que maintenant ils veulent de nouveau distribuer à leur prochain. Eux-mêmes iront les mains vides, c'est-à-dire que leur âme languira et leur prochain ne pourra rien recevoir pour son âme, si d'abord il n'a pas établi l'intime lien avec Moi et ne M’a pas demandé de le nourrir, si d'abord la porte n'a pas été ouverte pour que Je puisse entrer pour lui offrir le Dîner. Toutes Mes Paroles ont un sens spirituel, duquel cependant les hommes ne s'occupent plus. Et lorsque J’ai dit à Mes disciples : «Prenez et mangez, prenez et buvez, .... faites cela en mémoire de Moi ....» alors le sens spirituel de ces Paroles était aussi d’établir toujours seulement le lien direct avec Moi, c’est à dire qu'ils devaient penser à Moi dès qu'ils recevaient une Nourriture et une Boisson qui sert comme Nourriture pour leur âme. Et l’offre du pain et du vin sert bien moins l'âme que la lecture ou l’écoute de la Parole divine, mais s’ils ne pensent pas d'abord à Moi intimement alors la Nourriture de l'âme n’est pas produite par Moi-même. Et il ne suffit pas seulement de mots vides pour M’appeler Moi-Même. Ce doit être un appel en Esprit et en Vérité. La porte du cœur doit M’être ouverte et il doit M’Être demandé d’entrer. Et Je distribuerai vraiment la Nourriture et la Boisson dont chaque âme a besoin. Ouvrir la porte est donc aussi comme se tourner librement vers Moi, avoir le désir de l'unification avec Moi et Me demander de recevoir des Dons de Grâce, cela témoigne de la reconnaissance de votre faiblesse et des besoins de votre âme qui voudrait être revigorée par Moi-Même, et à travers une telle porte ouverte J’entrerai vraiment dans le cœur, Je fournirai à l'âme Nourriture et Boisson et elle guérira, elle mûrira, et arrivera à la Vie qu’elle ne peut maintenant jamais plus perdre dans l’éternité.

Amen

Surestimation des biens matériels

B.D. 6948 from 18 octobre 1957, taken from Book No. 74

Vous cherchez à conquérir de la vie tout ce qu'elle vous offre ; vous tendez avec tous les sens aux biens de ce monde, vous augmentez la possession et accumulez avec ferveur des trésors terrestres. Vous ne réfléchissez même pas une fois combien tout ce que vous désirez est sans valeur. Vous ne réfléchissez pas sur ce qu’est la matière en général et dans quel rapport vous vous trouvez déjà envers elle. Les biens matériels doivent certes vous servir, vous pouvez vous les rendre utiles, mais vous ne devez pas vous faire dominer par ceux-ci, or c’est ce que vous faites lorsque vos sens et votre tendance sont orientés exclusivement à la conquête de biens matériels. Alors vous êtes déjà devenus esclaves de la matière ou bien aussi esclaves de celui dont le royaume est le monde matériel, parce que toute matière est du spirituel autrefois tombé de Dieu, et qui à cause de sa rébellion contre Dieu s'est durci et maintenant est forcé par la Volonté de Dieu à une fonction de service pour sortir de nouveau de l'état durci. L'homme était autrefois la même chose mais après un temps infiniment long de service involontaire il est arrivé à un point où il peut ôter son enveloppe matérielle car maintenant il a de nouveau reconquis la liberté dans une certaine mesure pour se libérer de son ultime enveloppe matérielle au moyen d'un juste rapport envers Dieu et aussi envers la matière qu’il a donc dépassée. Il doit aider la matière à servir, mais il ne doit pas se faire dominer par elle. Mais le comportement des hommes montre que c’est le cas, le désir ardent pour la matière est devenu très grand, les hommes vivent seulement encore avec cet objectif de se conquérir ce que le monde offre, et la joie d'une possession est tournée ouvertement vers celui dont ils doivent se détacher selon leur tâche terrestre. Parce que celui qui désire le monde avec ses biens, n'a aucun désir pour le Royaume qui n'est pas de ce monde. Parce que celui qui désire le monde pense peu ou pas du tout à son Dieu et Créateur, il n'est pas dans le juste rapport envers Lui, il n'est pas le «fils» qui cherche son «Père». Il a encore beaucoup en commun avec celui qui est le seigneur du monde matériel et tend à revenir vers lui, or le pouvoir de Dieu l'a déjà aidé au moyen du parcours à travers la Création jusqu’au point où, pour lui, il est facile de se détacher sur la Terre totalement de lui, Mais l'homme ne peut jamais exécuter ce détachement si auparavant il ne s’est pas libéré du désir pour ces biens matériels. Seulement lorsqu’il apprend à les dédaigner, lorsqu’il ne leur attribue pas plus de valeur que ce à quoi ils lui servent selon l'Ordre divin, seulement lorsqu’il désire des biens spirituels il peut recevoir ces derniers et donc dérouler l'échange de ce monde avec le Royaume spirituel, et seulement alors il réussit le détachement du seigneur de ce monde. Et chacun pourrait le faire, si seulement il voulait se tenir devant les yeux l'inutilité des biens terrestres, s'il réfléchissait une fois sur la valeur qu’a vraiment la chose la plus désirable de ce monde à l'heure de sa mort, que lui-même ne peut pas déterminer, mais qu'il peut de toute façon attendre chaque jour. Mais l'homme vit et pense seulement à la vie, et pas à la mort qui est pour lui également sûre, mais il n'en refuse pas l’idée. Et de toute façon il sait qu'il ne peut rien emporter avec lui dans le Règne de l'au-delà de ce qu’il s'est conquis dans la vie terrestre. Mais il se laisse dominer par la pensée de se rendre la vie terrestre la plus belle possible, et pour cela il est de nouveau toujours influencé par l'adversaire de Dieu, de sorte qu’il la désire ardemment pour que ses biens matériels deviennent toujours plus grands, parce que l'un cherche à dépasser l'autre et personne ne pense combien en réalité il est pauvre et dans quelle misère il passera dans le Règne spirituel, lorsque sera venue son heure. Mais aucun homme ne peut se conquérir à la fois des biens terrestres et spirituels. Seulement celui qui est devenu maitre sur les biens de ce monde, qui a tendu seulement à se ramasser des trésors spirituels qui ont de la subsistance dans toute l'Éternité sera richement bénit à la fin de sa vie terrestre.

Amen

La raison du Discours de Dieu

B.D. 6949 from 19 octobre 1957, taken from Book No. 74

La vivante preuve de Mon Amour est la Parole qui vous arrive d'en haut comme Rayonnement direct de Moi, parce que Je vous parle, parce que Je vous aime et parce que Je veux aussi conquérir votre amour. Un éternel et impérissable Amour M’unit avec Mes créatures, et cet Amour veut se manifester. Il ne se contente pas de vous maintenir, il assure votre subsistance. Il veut se communiquer à vous, il veut vous donner une preuve que l'Être le Plus haut, le plus parfait Qui vous a créé, est aussi constamment uni avec vous. Il veut que vous désiriez cet Être, votre Dieu et Père et entriez aussi de nouveau dans le lien solide qu’autrefois vous avez dénoué. Et donc Je Me révèle à vous, donc Je parle toujours de nouveau à vous les hommes, donc vous entendez Ma Parole d'en haut. Si Mon Amour pour vous s’était atténué à travers votre chute d'autrefois, alors la grande distance de Moi serait une raison suffisante pour que Je Me tienne dans le silence dans Mes rapports avec vous, parce que c’est vous-mêmes qui vous êtes éloignés de Moi. Mais Mon Amour pour vous ne peut pas diminuer dans l’éternité et plus vous êtes loin de Moi, avec plus de ferveur Je M’efforce de vous ramener à Moi, cela est justement l'Explication de Mon très grand Amour. Mais vous les hommes ne pouvez pas saisir ce que signifie pour un être que de posséder Mon Amour illimité. Et vous ne pouvez pas vous faire une idée de quel effet aurait cet Amour sur vous-même, si vous y correspondiez, si vous vous poussiez de nouveau dans le même amour envers Moi, comme il a été primordialement. Vous vivez dans un monde qui ne connaît presque plus l'amour, vous-mêmes êtes seulement dans une moindre mesure de bonne volonté d'aimer, vous ne faites aucune tentative pour tester la Force de l'amour, parce que vous ne savez pas que l'amour est en lui une Force. Et dans votre ignorance vous vous tenez loin de la Source de l'Amour, vous pourriez puiser la Force dans une grande mesure. Et si d'abord Je veux suspendre votre ignorance, alors Moi-même Je dois vous parler et vous donner l'éclaircissement. Et déjà cela est une preuve de Mon Amour pour vous, comme quoi Je veux vous aider à un bonheur qui vous est encore totalement méconnu. Si Je voulais vous laisser comme vous êtes, Je n'aurais alors pas besoin de vous parler, mais alors vous continueriez à marcher dans l’éternité dans votre ignorance, dans l'esprit assombri et vous ne seriez pas heureux, parce que l'obscurité n'est pas un bonheur. Mais Je vous ai créé avec Ma Force d'Amour en tant qu’êtres bienheureux que Mon Amour irradiait constamment et Je vous préparais toujours de nouveaux bonheurs. Mais vous, en tant qu’êtres tombés de Moi, vous vous êtes privés de ce bonheur, vous ne devez cependant pas être privé dans l’éternité de Mon Amour. Et cet Amour cherche à vous former de nouveau de sorte qu'il puisse de nouveau vous être offert sans Être repoussé. Et un tel Cadeau d'Amour est aussi Ma Parole d'en haut prononcée pour vous, pour vous donner une lueur de Lumière qui doit toucher et ouvrir vos cœurs pour le Courant de Mon Amour. Je vous parle seulement parce que vous les hommes doutez d'une liaison avec l'Être Suprême, avec l'Être qui vous a créé, parce que vous vous êtes tellement isolés de cet Être que vous doutez de Son Existence. Mais Mon Discours doit Me montrer Moi-Même à vous, parce que Je ne vous laisse pas, pour combien vous vous défendez encore. Mon Amour vous suit et Mon Amour se montrera toujours de nouveau à vous, sans exercer sur vous aucune contrainte de volonté. Mais la Force de Mon Amour vous touchera de toute façon et un jour vous vous rendrez librement. Mais vous devez toujours avoir la possibilité de reconnaître votre Dieu et Père, vous devez pouvoir prendre connaissance à travers la Parole de Son Amour qui ne finit jamais, que Moi-même Je guide sur la Terre, parce que pour les hommes il deviendra toujours plus difficile de croire dans un Dieu d'Amour et de Miséricorde, parce qu'à eux il manque n'importe quel amour, parce que les hommes eux-mêmes concèdent l'accès à l'erreur, plutôt qu’à la Vérité et parce qu'uniquement la Vérité peut répandre une juste Lumière. Ma Parole d'en haut cependant est Vérité, elle est la Lumière dans laquelle Moi-même peux Être reconnu et aimé et que J'allumerai donc toujours de nouveau pour conquérir l'amour de Mes créatures.

Amen

Seulement «l'amour» ouvre le savoir – les commandements humains ne sont pas importants

B.D. 6950 from 20 octobre 1957, taken from Book No. 74

Chaque homme pourrait arriver à de justes pensées si seulement il menait un chemin de vie dans l'Ordre divin. Et chaque homme posséderait ensuite la juste connaissance du pourquoi et du motif de son parcourt sur la Terre, parce que Dieu ne Se cache pas et Il donne même l'éclaircissement à l'homme qui L'écoute, qui désire l'Éclaircissement sur le sens et le but de son existence terrestre. Un chemin de vie dans l'Ordre divin signifie la même chose qu’un chemin dans l'amour. Et les hommes manquent souvent de le suivre et la conséquence de cela est une pensée fausse, un état spirituel offusqué, un manque de compréhension et le refus de la Vérité. L'amour est le lien avec Dieu, là où il manque l'amour, il y a la plus grande distance de Dieu. Cela est l’explication la plus simple pour le fait qu’aux hommes il manque le savoir et qu’ils ne l'acceptent pas lorsqu’il leur est offert. Seulement à un homme de bonne volonté d'aimer il peut être transmis un savoir qui lui manque, parce que seulement celui-ci pourra le comprendre et être rassuré, il le reconnaîtra comme Vérité. Un changement de pensée peut donc être procuré seulement si aux hommes les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain sont rendus prédominants, de sorte qu'eux-mêmes cherchent à changer en eux. Et tant qu’il est omis d'exposer comme justes ces Commandements, tant que l'attention des hommes est orientée sur des choses totalement inutiles, il est aussi impossible de leur faire prendre familiarité avec la Vérité, de leur soumettre un savoir qui leur explique le but et le motif de leur existence. Une preuve pour cela est que le même savoir est accepté avec disponibilité par un homme, alors qu’il se heurte contre une résistance chez un autre, parce qu’uniquement le premier possède un cœur de bonne volonté pour aimer, tandis que l'autre est endurci et observe peu les Commandements de l'amour de Dieu. Le «savoir» ne poussera jamais les hommes à une «activité d'amour», mais seulement la volonté d'amour ouvre à l'homme le sens du savoir. Donc, l'amour est le facteur sur lequel on doit compter si les hommes veulent obtenir un progrès spirituel. Même l'homme le plus ignare peut mûrir dans son âme, lorsque son chemin de vie est dans l'amour, bien qu’il lui manque n'importe quel savoir sur la Terre, alors qu’il est donné très rapidement dans le Règne spirituel. Et donc aux hommes il est toujours prêché en premier l'amour. Cela est beaucoup plus important que de les guider dans un savoir pour lequel il leur manque toute compréhension tant qu’en eux l’amour n'a pas été allumé. La Doctrine de l'amour de Jésus est annoncée partout où se trouve encore une étincelle de foi parmi les hommes, parce que la Doctrine de l'amour de Jésus est le fondement sur lequel a été édifiée chaque organisation ecclésiastique. Donc celui qui appartient à une organisation ecclésiastique, sait aussi les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Lui-même peut maintenant évaluer son savoir. Il peut faire des Commandements de l'amour la ligne de conduite de son chemin de vie, mais il peut aussi retarder l'accomplissement de ces Commandements et concéder le privilège à des commandements sans importance. Pour ces derniers il peut oublier les divins Commandements de l'amour. Il n'en est pas entravé, parce qu'il a une libre volonté. Mais alors l'état de son esprit est obscurci et il ne peut pas être éclairé autrement que par la Lumière de l'amour qui s'allume en lui. Donc la faute n'est pas seulement chez ceux qui offrent aux hommes une fausse nourriture, lorsqu’à ceux-ci il a été donné connaissance de la divine Doctrine de l'amour de Jésus. Parce que chaque homme peut lui-même prendre position envers les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain selon sa libre volonté. S'il les considère comme urgents comme cela lui a été enseigné, alors il allumera en lui-même la Lumière qui lui donne aussi l'éclairage sur le motif et le but de sa vie terrestre. Mais s'il néglige l'accomplissement de ces Commandements, alors il continue à faire sombre en lui, pour combien de savoir selon la Vérité lui soit apporté. Donc seulement une chose sert, c’est d’indiquer aux hommes toujours de nouveau la divine Doctrine de l'amour de Jésus, de prêcher toujours de nouveau l'amour et de pousser à l'accomplissement des Commandements. Seulement alors l'homme se rend réceptif pour un savoir qui lui explique le Plan de Salut de Dieu et seulement alors il évaluera le savoir et tendra avec ferveur au perfectionnement.

Amen

Jésus est venu comme Sauveur

B.D. 6951 from 21 octobre 1957, taken from Book No. 74

Je suis descendu sur la Terre à cause de la grande misère spirituelle, parce que les hommes que Mon adversaire tenait liés M’ont fait Compassion parce qu'ils ne pouvaient pas lui opposer résistance et parce qu'ils criaient à leur Dieu pour un Sauveur. Mais seulement peu croyaient encore solidement et irrévocablement que le Messie viendrait comme il avait été écrit, mais ces peu L'attendaient pleins de nostalgie, Ils l'attendaient comme leur Sauveur de la misère et de l'oppression la plus profonde. Et Je suis descendu pour eux, parce que leur appel d'aide a atteint Mon Oreille, parce que Je ne voulais pas décevoir leur foi. En outre le temps pour la Mission de l'Homme Jésus était venu. Je voulais sauver l'humanité entière des liens de l'adversaire, et Je voulais aussi apporter le Salut à ceux qui étaient déjà défunts, mais que ne pouvaient pas entrer dans Mon Règne avant que soit éliminée la grande faute du péché qui était cause de l'existence de l'homme sur la Terre. Dans cet Homme Je suis venu Moi-même sur la Terre pour apporter le Salut à tous les hommes, pour les libérer des chaînes qui les opprimaient déjà depuis des temps éternels et pour leur libérer la voie pour Mon Règne, pour le Règne de la Paix éternelle et de la Béatitude. Lorsque Je suis descendu sur la Terre seulement peu d'hommes étaient prêts à Me recevoir, c'est-à-dire que seulement peu Me reconnaissaient, parce qu'ils menaient une vie dans l'amour. Et pour cela le groupe de Mes disciples n'était pas grand, bien que J'aie continuellement essayé de stimuler les hommes à agir dans l'amour, et en conséquence à travers cela ils auraient pu Me reconnaitre comme leur Dieu et Père de l'Éternité. Parce que la grande misère consistait dans le fait que parmi les hommes il y avait peu d'amour, qu'ils étaient déjà totalement liés par celui qui est lui-même dépourvu de tout amour, qui était face à Moi en tant que Mon ennemi contre lequel Je voulais combattre, pour lui arracher au moyen de la Victoire les âmes qu’ils tenaient liées. Pour cela Moi-même ai vécu une vie d'exemple pour les hommes dans l'amour désintéressé, parce que l'amour était l'arme que Moi-même voulais employer contre Mon adversaire, et qui donnait aussi aux hommes la force de lui opposer résistance. Sans amour ils étaient totalement adonnés à lui, mais il ne peut pas résister à l'amour, l'amour est l'unique arme à laquelle il succombe, qui cependant se trouvait rarement parmi les hommes dans la période de Ma descente sur la Terre. L'amour était l'unique lien avec Moi, leur Dieu et Père de l'Éternité. Et ce lien devait être établi si les hommes voulaient entendre Ma Parole. Ma Parole ne pouvait plus résonner en eux parce qu'à cause de leur absence d'amour ils n'avaient même plus la foi dans un Dieu Qui voulait leur parler. Et pour cela Moi-même suis venu sur la Terre pour parler aux hommes, pour leur annoncer de nouveau Ma Volonté, pour leur redonner Mes Commandements d'Amour, pour leur annoncer de nouveau l'Évangile, la Doctrine divine qui devait mener à la Béatitude. Mais Je devais apporter encore une grande Aide aux hommes : Je voulais d'abord les libérer du pouvoir de celui qui les tenait liés, qui affaiblissait leur volonté et empêchait les hommes d'accomplir Ma Volonté. Je voulais les libérer de son pouvoir. Et pour cela J’ai choisi pour Moi la forme de l'Homme Jésus, pour M’acquitter en Lui d’une Œuvre d'Amour et de Miséricorde qui apportait aux hommes la libération de toute misère. Mais tous les hommes qui voulaient trouver la libération de leur bourreau devaient aussi se mettre à Mon côté. A ceux qui sont restés avec lui volontairement Je ne pouvais pas apporter le Salut, mais ceux qui se sont tournés vers Moi recevaient de Moi la Force de se dénouer des chaînes. Mais cette Œuvre de Salut devait aussi se dérouler dans le cadre de l’humain, parce que les hommes ne devaient pas être forcés dans leur volonté. À eux il devait être laissé l’entière liberté s'ils voulaient reconnaître ou refuser l'Œuvre de Salut de l'Homme Jésus, dans lequel Moi-même Je Me suis incorporé. Pour cela J’ai marché comme Homme Jésus sur la Terre, et J’ai préparé les hommes au grand Sacrifice de Libération qui devait expier la grande faute du péché pour lequel ils marchent sur la Terre. Mais seulement peu M’ont reconnu et ont vu en Moi le Sauveur – le Messie – que les Voyants et les Prophètes ont toujours et continuellement annoncé. La misère était très grande lorsque Je suis descendu sur la Terre, mais l'Œuvre de Salut avait été accomplie, parce que Mon Amour était très grand et l'Amour a ainsi éliminé la grande faute du péché, en Se sacrifiant Lui-Même sur la Croix. Et cet Amour cherchera toujours de nouveau à apporter de l'aide aux hommes, qui jusqu'à présent n'ont pas trouvé la voie du Salut, qui n'ont fait encore aucun emploi des Grâces de l'Œuvre de Libération et à cause de cela ils languissaient encore dans les chaînes de l'ennemi dont ils n’auraient jamais pu se libérer sans aide et qu'auxquels Je ne renonce jamais, mais Je Me mets toujours de nouveau sur leur chemin et leur indique l'Œuvre de Libération de l'Homme Jésus qui a reconnu en tant qu’«Homme», grâce à Son Amour, la grande misère spirituelle de Son prochain et qui, grâce à Son Amour, a offert le Sacrifice de mourir sur la Croix sous des supplices démesurés. Et Je viendrai toujours aux hommes dans la Parole et leur parlerai de la grande Œuvre d'Amour et de Miséricorde de Jésus Qui M’a accueilli Moi-Même, Qui S’Est totalement uni avec Moi au moyen de l'Amour et Qui est devenu pour vous tous le Sauveur et Rédempteur du péché et de la mort.

Amen

La responsabilité devant Dieu – l'accomplissement du devoir ne suffit pas

B.D. 6952 from 22 octobre 1957, taken from Book No. 74

Chaque homme a la possibilité d'arriver à la perfection pendant la vie terrestre. Donc il porte aussi la responsabilité face à Dieu de la façon dont il utilise le temps terrestre. Donc il ne peut pas «pécher impunément», c'est-à-dire que cela ne reste pas sans conséquence s'il ne mène pas bien son mode de vie, lorsqu’il le mène de sorte que l'âme n'en tire aucune bénédiction. Lui-même doit porter cette conséquence de ce qu’ensuite il considère comme une «punition», mais qui est seulement l'effet de son faux mode de vie. Alors lui-même doit s'attribuer le présumé état de punition, lui-même l'a établi dans la libre volonté, parce qu'il pouvait très bien vivre bien, parce que pour cela il en avait la possibilité. Mais les hommes pensent rarement à leur responsabilité future vis-à-vis de Dieu, qui ne peut pas les juger autrement que comme le demande la vie terrestre. Donc ils n’y pensent pas, parce qu'ils ne croient pas, parce qu'ils ne veulent pas croire, qu'ils ont à s'acquitter d'un but pendant leur vie terrestre. L'absence de responsabilité des hommes augmente toujours davantage, plus diminue la foi entre eux. On ne pense plus au vrai but terrestre, et on ne pense même pas au temps après la mort du corps, parce qu’en celui-ci il manque toute foi. Donc un jour la terreur sera très grande, lorsque l'âme se rendra compte de son existence, mais aussi de son état pitoyable et elle reconnaîtra qu'elle-même s'est procurée cet état. Mais sur la Terre l'homme peut toujours seulement être averti de mener un mode de vie responsable, il peut toujours seulement lui être présenté le Pouvoir de juge d'un Dieu, mais il ne peut pas être forcé à la foi au travers de preuves. Les hommes croient qu'il est suffisant de satisfaire leurs devoirs et de ne pas commettre de péchés évidents. Mais avec cela ils n'arrivent pas à la perfection et une telle vie n'est pas le but de leur existence terrestre. La Grâce de l'incorporation en tant qu’homme doit être bien considérée, parce que c’est un Don pour l'être, car lui-même s'était altéré et il doit et peut de nouveau atteindre la perfection d'autrefois. C’est un Don parce que l'être s'est éloigné de Dieu dans la libre volonté, donc il a méprisé Sa divine Force d'Amour. Mais Dieu lui offre à nouveau Sa Force d'Amour et il le fait pendant le chemin terrestre que l'âme parcourt en tant qu’homme. L'homme devrait respecter cet inouï Don de Grâce, il ne devrait pas le traiter avec légèreté, il devrait accepter ce que lui offre l'Amour de Dieu. Donc il doit rendre compte devant Dieu de comment il a évalué ce Don de Grâce. Il doit faire tout ce qui lui est possible pour se rendre digne de l'Amour de Dieu, il doit accepter avec gratitude ce qui lui est offert pour arriver de nouveau à la Hauteur d'autrefois ; mais il ne doit pas passer de façon irresponsable à travers la vie terrestre, parce que cette Grâce est offerte seulement une fois. Même si Dieu ne le laisse pas aller se perdre, il ne pourra de toute façon jamais récupérer ce qu’il a manqué de faire dans la vie terrestre par sa propre faute. Son repentir sera grand dès qu'il aura un jour reconnu dans l'au-delà quel Don de Grâce il a laissé se rendre inutile sur la Terre.

Amen

La lutte spirituelle pour la volonté de l'homme

B.D. 6953 from 23 octobre 1957, taken from Book No. 74

Seulement celui qui s'est décidé pour Dieu, suivra aussi la voie qui mène à Lui. Mais d'abord la volonté de s'unir de nouveau avec l'Être Suprême est nécessaire, même si l'homme ne sait rien de sa chute d'autrefois de Lui. Mais dès qu'il connaît et reconnaît au-dessus de lui un Dieu et Créateur et se sent poussé vers Lui, alors sa volonté s’est de nouveau tournée vers Celui dont l'être s’est autrefois éloigné dans la libre volonté. Et alors l'homme recevra aussi la Force pour parcourir la voie qui mène vers le Haut. Mais aucun homme ne parcourra cette voie si le retour à Dieu ne s'est pas encore déroulé selon la volonté. Parce que la voie vers Lui demande de se sacrifier soi-même, elle demande un travail conscient sur l'âme que personne n'entreprend sur lui-même tant qu’il ne tend encore vers aucun but. Parce qu'une chose doit être expliquée, c’est que l'homme appartient encore à l'adversaire de Dieu aussi longtemps que sa volonté ne s'est pas encore décidée pour Dieu. Et l'adversaire ne tolérera jamais que l'homme effectue sur lui un travail sur l'âme, qui contredit son propre être primordial, et il emploiera toujours son influence pour penser et agir de manière égoïste, tant que l'homme est encore en sa possession. Mais Dieu aide chaque homme dont les regards ou les pensées se tournent maintenant vers Lui, pour que sa volonté se bouge et se décide pour Lui. Alors il pourra aussi constamment recevoir la Force et sa remontée sera assurée, parce que Dieu ne laisse jamais plus à Son adversaire celui qui s’est une fois déclaré pour Lui. Mais l'homme n'est pas exposé seulement à l'influence de l'adversaire de Dieu, car le monde de la Lumière agit aussi sur ses pensées, il est mené une lutte silencieuse pour la volonté de l'homme, ses pensées sont guidées par l'adversaire de Dieu sur le monde, tandis que les êtres de Lumière cherchent à guider ses pensées dans le Règne spirituel et interviennent même dans sa vie par le destin pour soutenir ses efforts. Mais d'aucune partie il n’est employé la contrainte, raison pour laquelle cette lutte peut durer souvent très longtemps avant qu’il se soit décidé en faveur de l'un ou de l'autre Seigneur/seigneur. Chaque homme s'occupera parfois avec des pensées qui vont hors du monde terrestre, mais aucune n'y reste longtemps. Très souvent il repousse de telles pensées et revient de nouveau vite dans le champ du monde terrestre-matériel. Et l’adversaire de Dieu a vaincu, son influence a été plus forte que celle des êtres de Lumière qui cependant ne renoncent pas à la lutte et cherchent toujours de nouveau à conquérir une plus grande influence sur l'homme. Mais quelques hommes ne se détachent plus des pensées sur le monde spirituel, ils y reviennent toujours de nouveau, même si temporairement le monde les tient dans son charme, et ce sont ceux-ci qui se sentent appartenir à un Être Supérieur et ils voudraient établir la liaison avec cet Être, seulement ils n'ont pas encore trouvé le juste contact et donc ils n'ont pas encore annoncé ouvertement leur volonté pour Dieu. Sur eux les êtres de Lumière n’effectuent pas un travail inutile, et ils obtiennent même que l'homme envoie dans l'Infini des pensées interrogatives et maintenant ils sont aussi saisis par l'Esprit de l'Infini qui ne les laisse ensuite jamais plus tant que leur volonté tend seulement à atteindre le but, but pour lequel ils marchent sur cette Terre. Chaque pensée qui cherche, qui questionne, est déjà tournée vers la volonté à Dieu, chose qui est remarquée des êtres de Lumière et qui maintenant est soutenue de toute façon. Et ce qui ne réussit pas vite, peut avoir de toute façon un jour du succès tant que l'homme est encore indécis, c'est-à-dire qu’il ne s'est pas entièrement donné à l'adversaire de sorte que celui-ci étouffe chaque pensée qui bourgeonne. La lutte pour les âmes dure jusqu'à la mort du corps d'un homme, si celui-ci ne s'est pas décidé déjà d'abord pour Dieu, parce que Dieu ne renonce à aucune âme tant qu’elle marche comme homme sur la Terre. Mais l’adversaire ne se repose pas d'opprimer les âmes qui se sont données à Dieu déjà dans la volonté ; son effort restera seulement sans succès, parce que l'homme n'est alors plus sans Force et il peut prêter résistance, parce que Dieu Lui-Même aide chaque homme qui a trouvé la voie vers Lui.

Amen

Lucifer et sa chute de Dieu

B.D. 6954 from 25 octobre 1957, taken from Book No. 74

Mon Plan depuis l'Éternité est dédié au retour dans son pays du spirituel que Mon adversaire a lié à lui après sa chute dans l'abîme, après sa chute de Moi et sa rébellion contre Moi. Mon adversaire était procédé de Mon Amour comme être premier créé. J'avais créé cet être selon Mon Image, et il se trouvait pour cela dans une inimaginable Plénitude de Lumière et de Force outre mesure puissante et sage à Mon côté, il était la créature la plus bienheureuse, parce que Mon Amour l’irradiait sans interruption, il lui offrait la plus sublime béatitude et il cherchait toujours de nouveau à augmenter cette béatitude pour chaque être. Mon Être de l'Éternité se réfléchissait dans cet être premier créé par Moi, il était sorti visiblement de Moi, alors que l'être ne pouvait pas Me contempler Moi-Même. Mais il avait connaissance de Moi, il savait que Je l'avais appelé à l'existence et qu'il recevait de Moi cette Force d'Amour qui le rendait heureux. Moi-même Je transmis cette connaissance à Mon Image, parce que Moi-même Je voulais établir un échange de Mes Pensées avec lui – parce que Moi-même lui avais conféré la faculté de comprendre la Parole qui résonnait en lui comme Pensée formée et à laquelle maintenant il pouvait également répondre, et avec cela se déroula entre Nous l'échange le plus béatifiant, pour lequel J’avais fait se lever l'être. Parce que Mon Amour se cherchait une résonance, il se cherchait un vase dans lequel pouvoir se déverser, il se cherchait un objet qu’il pourrait rendre heureux, et auquel il voulait préparer la plus bienheureuse existence dans l’éternité. Ce Plan avait été bien projeté depuis l'Éternité, mais il laissait toujours ouvert la question de savoir si cet être s'était uni à Mon Plan, parce qu'il avait été créé par Moi dans toute la libre volonté et externalisé de Moi en tant qu’être autonome qui pouvait se déterminer lui-même. Bien que Mes Pensées résonnaient en lui sous la forme de Paroles, l'être de toute façon n'était pas forcé de penser et vouloir comme Moi. Il possédait la capacité de réfléchir sur Mes Paroles dans toutes les directions donc il pouvait de façon autonome par lui-même donner aux Paroles une signification que Je n'avais pas voulue. Mais il était capable de cela seulement dès qu'il entrait dans un rapport erroné avec Moi, son Dieu et Créateur – alors qu'il était totalement d'accord avec Moi dans ses pensées et sa volonté tant qu’il se donnait à Moi en s’ouvrant à l'amour, pour recevoir Mon Rayon d'Amour. Mais l'être était vraiment conscient de cette capacité, et pour cela il a essayé l'état de refus de Ma Force d'Amour, pour pouvoir maintenant former ses pensées de façon totalement indépendante selon sa volonté. Ces tentatives ont eu lieu seulement après un temps infiniment long de béatitude illimitée que Mon Amour avait préparé à l'être. Et dans cette période d’intime union avec l'être premier créé il était actif de façon créative dans une mesure où il appelait à la vie d’innombrables êtres, parce que cette poussée pour l'échange, pour des objets qui recevaient son amour, était présente en lui, ce qui était le signe de Mon Image et Je procurais donc à l'être continuellement la Force nécessaire pour créer. Mais lorsque l'être eut fait les premières tentatives de repousser Ma Force d'Amour qui lui affluait, le processus de pensées erronées a aussi commencé – et la Force de créer diminuait temporairement. Et l'être percevait aussi une baisse de béatitude et il se tournait de nouveau vers Moi dans un pur amour, de sorte que Je pouvais de nouveau le rendre heureux comme au début, et la création d'êtres parfaits continuait aussi. Mais ces interruptions temporaires augmentaient. (25.10.1957) Parce que l'être considérait toujours de nouveau en lui, s'il ne pouvait pas être en mesure de faire comme Moi et de créer sans Moi, et il s'exerçait même dans son activité créatrice, en s'isolant temporairement de Moi, c'est-à-dire qu’il refusait même l'apport de Force d'Amour de Moi, et il exploitait sa force existante pour créer des êtres entièrement selon sa volonté, et ces êtres portaient en eux-mêmes déjà quelque chose de sa volonté. Mais c’étaient toujours seulement de brèves tentatives et il revenait toujours de lui-même de nouveau vers Moi, pour expérimenter la félicité au travers de Ma Force d'Amour. Mais ses pensées assumaient des formes toujours plus hostiles. L'être, le porteur de Lumière, M’enviait la Force d'Amour dont il savait qu'elle avait son Origine en Moi, et il jouait avec la pensée de contraindre Ma Force d'Amour à s’externaliser au travers de la création constante de nouveaux êtres, de s'approprier le droit de possession sur ces êtres et avec cela M’affaiblir tandis qu’il se réjouissait de la preuve de M’avoir soustrait la Force, et il voulait triompher sur Moi en Puissance et en Force. Ces pensées ne sont pas montées en lui tout à coup, mais une unique pensée erronée, un instant de pensée mal orientée, fit place à de toujours nouvelles pensées fausses. Le porteur de Lumière était arrivé dans un différend avec lui-même. Et il aurait pu trouver facilement la sortie de cela, s'il avait échangé avec Moi sur cela, chose qui lui était bien possible. Il reçut constamment Ma Force d'Amour, et vraiment cet apport ininterrompu le fit arriver à cette pensée erronée que cet apport ne serait jamais changé, même si lui-même s'isolait de Celui qu’il reconnaissait bien comme son Dieu et Créateur. Mais chaque pensée orientée contre Moi affaiblissait l'apport de Force et le fit devenir toujours plus hostile contre Moi, jusqu'à ce qu’il se détache totalement de Moi ce qui mit fin à l'apport de Force qui le rendait capable de créer. Mais dans ce temps infiniment long il créa des êtres en nombre infini par sa volonté avec l'utilisation de Ma Force, et ces êtres étaient constitués dans leur intérieur comme leur procréateur envers Moi à l'instant de la création. Et Ma Force d'Amour compénétrait tous les êtres, autrement ils n'auraient pas pu se lever, et cette Force d'Amour poussait même tous ces êtres dans la même mesure vers Moi, comme vers leur procréateur. Parce que bien que celui-ci avait mis sa volonté erronée dans ces êtres, en eux il se trouvait encore la Lumière de la connaissance que Ma Force d'Amour allumait en eux. Les êtres n’étaient donc pas encore coupables, lorsque Mon adversaire les fit se lever. Mais ils étaient facilement enclins à offrir crédibilité à ses présentations, lorsque lui-même s’affirmait comme l’être le plus haut, parce qu'aucun des êtres crées ne pouvait Me contempler. C’était l'amour qui les poussait vers Moi, mais celui qui était visible pour eux voulait être reconnu par eux comme Dieu et Créateur, et il voulait trouver dans ces êtres la reconnaissance que l'acte de création a eu lieu dans un moment d’opposition intérieure envers Moi. De Ma part il fut offert la Lumière à ces âmes, elles étaient aussi capables de percevoir Ma Parole, et elles étaient aussi capables de penser. Donc elles n'auraient pas dû offrir crédibilité à ses présentations et leur conférer la reconnaissance, mais leur volonté était libre, elles ne pouvaient pas être forcées ni par Moi ni par Mon adversaire, et vraiment pour cela elles ont péché lorsqu’elles durent utiliser le droit d'autodétermination et se sont décidées pour Mon adversaire. Parce qu'elles Me reconnaissaient, même si elles n’étaient pas en mesure de Me contempler, mais elles ont suivi volontairement celui qu’elles pouvaient voir. C’était presqu’une décision contre le tout meilleur savoir et pour cela donc une gigantesque faute qui apporta à l'être un total affaiblissement, un état spirituel assombri et un manque de toute Force. Parce que l'apport de Ma Force d'Amour fut consciemment refusé lorsqu’elles ont suivi Mon adversaire dans l'abîme. Seulement celui qui est en mesure de saisir dans quelle Perfection tous les êtres furent autrefois procédés de Moi, combien dans tous Ma Lumière brillait clairement, peut suspecter la grandeur de cette faute, d'avoir renoncé à la Lumière et d'avoir suivi celui qui les mena à l'obscurité. Tous ces êtres n’auraient pas pu être tenus pour responsables s'ils avaient été privés de cette connaissance par la volonté de Mon adversaire, mais ils étaient tous produits par Ma Force d'Amour, et donc ils étaient eux-mêmes compénétrés par Elle, et en tant qu’êtres de Lumière ils étaient capables d'émettre la juste décision lorsque celle-ci leur a été demandée. Mais eux-mêmes ont orienté de façon erronée leur volonté et ils n'en furent pas empêchés, et selon leur faute est aussi la distance de Moi, et le retour vers Moi demande l'Éternité et peut avoir lieu seulement lorsqu’est reconnue l'Expiation représentée par l'Homme Jésus et demandée par chaque être qui était tombé.

Amen

La réalisation de la filiation de Dieu seulement sur cette Terre

B.D. 6955 from 26 octobre 1957, taken from Book No. 74

Il est possible seulement sur la Terre d’atteindre le plus haut degré de la perfection qui vous permet d’entrer comme vrais «fils» de Dieu dans la Béatitude. La Terre est pour le spirituel la station de formation qui impose les exigences les plus grandes à la volonté de l'homme. Toutes les écoles dans l'Univers entier servent au mûrissement du spirituel et elles peuvent même l’aider à obtenir une incommensurable Béatitude, mais seulement un chemin sur cette Terre peut procurer à l'être l’état de fils de Dieu, un degré de Béatitude qui signifie le Rayonnement direct de la Force et de l'Amour, la plus grande Proximité du Père céleste et pouvoir Le contempler Face à face dans toute Sa Magnificence. Dans le Règne de la Lumière les degrés de Béatitude sont très différents, et si en général un être a trouvé l'entrée dans le Règne de la Lumière cela signifie déjà bonheur et Béatitude. Mais le degré de Béatitude peut toujours augmenter, et il n'est pas possible de rendre bien compréhensible ce concept à vous les hommes, tant que votre pensée est encore limitée, tant que vous demeurez encore sur la Terre. Mais vous pouvez y être éduqué pour tendre au but le plus haut que peut vous procurer le chemin sur la Terre. Vous devez savoir et croire que Dieu vous a incorporé sur cette Terre parce qu'il voudrait vraiment vous préparer un sort inconcevablement beau, que cependant vous-mêmes devez conquérir, qui ne peut pas vous être offert, mais Il vous offre toutes les possibilités pour vous assurer la réalisation du but. Les âmes qui parcourent le chemin sur cette Terre, sont déjà montées de la plus abyssale profondeur, elles ont un calvaire si horrible de souffrances qu’elles sont bien préparées pour pouvoir parcourir le dernier bref chemin, mais vraiment ce dernier temps d'épreuve est un danger, parce qu'après le temps infiniment long d'atroce captivité elles sentent maintenant une certaine liberté et elles peuvent facilement en abuser. Vraiment cette Terre est un lieu de tentation, parce que les âmes incorporées sur la Terre faisaient partie de la suite la plus fidèle de l'adversaire de Dieu, que celui-ci ne veut pas laisser aller et donc il agit continuellement sur le spirituel qui tend vers le Haut. Si cependant ces très fidèles disciples de l'esprit d’Ur tombé peuvent se libérer de ses chaînes, alors à eux il fleurit un sort outre mesure magnifique, parce qu'alors il s’est déroulé en eux le changement d'une «créature» de Dieu, en «fils» de Dieu, chose qui demande cependant un total dévouement à Lui, un total changement de son être, une formation d’un haut degré dans l'amour, donc un chemin terrestre qui est difficile et outre mesure douloureux, s'il doit mener au but. Mais peu d'hommes atteignent ce haut degré de perfectionnement, malgré cela le parcours sur la Terre est évalué plus haut par Dieu qu’un parcours sur d’autres stations de mûrissement qui imposent aux êtres des conditions plus faciles, mais à eux aussi il est destiné le bonheur et la Béatitude dès qu'ils exécutent seulement les tâches qui leur sont imposées dans toutes ces écoles de l'Amour divin. Tout le spirituel doit de nouveau trouver la voie du retour et la Béatitude consiste dans fait qu’il n'existe pas de fin, que l'être tendra incessamment vers le Haut pour trouver un accomplissement ininterrompu, la Béatitude que Dieu prépare à ceux qui s'approchent de Lui augmente aussi sans interruption. Mais les hommes sur la Terre ne savent pas ce qu'ils peuvent atteindre à travers leur chemin terrestre, ils ne savent pas qu'ils peuvent sauter d’innombrables marches intermédiaires, que pour eux il est possible de se conquérir une place dans le Cœur du Père, Lequel les indemnise éternellement pour le sort terrestre le plus difficile, pour un chemin terrestre qui leur semble presque insupportable. Et c’est donc sur cette Terre que Dieu s’est incorporé comme Homme, pour montrer aux hommes comment doit être constituée la vie d'un homme, pour atteindre ce but très haut. Il leur a montré que la spiritualisation de l’âme est possible à travers l'amour et la souffrance, qu’elle peut s'unir totalement avec Dieu pour ensuite être et rester dans l’éternité inexplicablement bienheureuse dans cette totale unification avec le Père.

Amen

La Bénédiction des liaisons de la Terre avec le Règne de la Lumière – Rayons

B.D. 6956 from 27 octobre 1957, taken from Book No. 74

Lorsque l'Amour se baisse à vous pour se montrer Lui-Même, alors d’innombrables Rayons partent dans l'obscurité de la Terre et trouvent d’innombrables êtres auxquels l'obscurité procure des tourments, ils sont attirés par ces Rayons car ils perçoivent la plus minuscule lueur de Lumière et ils se hâtent. Une liaison de la Terre avec le Règne spirituel est outre mesure bénie, parce qu'elle est une possibilité pour transmettre aux âmes dans l'au-delà une lueur de Lumière, parce que celles-ci se tiennent, en particulier lorsqu’elles ne sont pas encore très mûres, près de la Terre, et par de telles liaisons elles peuvent arriver à la connaissance qu'elles-mêmes ne sont plus sur la Terre et qu'il existe de toute façon un contact entre le règne terrestre et leur actuel lieu de séjour. Mais même les âmes qui n'ont plus aucun lien terrestre, sont attirées par les Rayons, car elles perçoivent avec un esprit offusqué les tourments de l'obscurité. Même à elles maintenant une petite lueur de Lumière peut offrir à leur esprit un peu de lueur, et donc c’est une grande bénédiction, lorsqu’un homme rend possible que l'Amour Même peut envoyer un Rayon de Lumière à la Terre, parce que la Lumière ne peut pas briller dans l'obscurité contre la volonté des hommes. Le bénéfice que de telles âmes ressentent lorsqu’un Rayon de Lumière les effleure, est indescriptible, et même une âme endurcie peut s'assouplir et renoncer à sa résistance, parce que c’est l'Amour qui l'a effleurée et elle ne reste pas sans Force, dès que l'âme se retrouve volontairement là où elle a entrevu la Lumière. Et si maintenant vous les hommes vous réfléchissez sur le fait que chaque intime lien avec le Règne spirituel, chaque pensée spirituelle et en particulier chaque prière «en Esprit et en Vérité» vous transporte toujours dans une Lumière rayonnante, si vous réfléchissez que vous êtes toujours entourés d'âmes, lesquelles attendent seulement qu'un Rayon de Lumière éclate, parce qu'elles ont déjà pu l’observer chez vous, alors de votre part c’est un travail conscient de libération, si seulement vous établissez souvent ce lien qui rend possible le rayonnement vers le bas de la Lumière de l'Amour divin. Parce qu'aux âmes dans l'obscurité il peut être montré la voie vers vous toujours seulement au moyen d'une lueur de Lumière, là où à elles, par l'Amour et la Grâce de Dieu, il est maintenant montré la voie qui mène hors de l'obscurité vers la Lumière. Et si ces âmes obtiennent seulement une fois une Lumière sur l'Œuvre de Libération de l'Homme Jésus, s'il peut leur être donné seulement une fois la connaissance selon la Vérité de la plus grande Œuvre d'Amour et de Miséricorde, qui a été accomplie pour tous les hommes, pour tous les pécheurs, alors les âmes non libérées dans le Règne spirituel savent qu'elles-mêmes doivent prendre la voie vers Lui, le divin Rédempteur Jésus Christ. Alors la petite lueur de Lumière aura aidé à une Lumière toujours plus claire, et chaque âme qui s’est laissé toucher par la Lumière de l'Amour divin, apporte maintenant des foules d'âmes de l'obscurité et elle cherche à les pousser dans le cercle de Lumière, là où elle a trouvé de l'aide et une Lumière qui lui a fait indiciblement du bien, et pour cette raison elle cherche à exprimer sa gratitude avec une activité salvifique. Il est difficile de parler aux âmes dans l'au-delà qui séjournent dans l'obscurité, parce qu'elles sont encore dans la même résistance que sur la Terre, et aux âmes il ne peut pas leur être offert la Lumière contre leur volonté. Mais dès qu'a été établi un contact de la Terre avec le Règne spirituel, il ne reste pas caché à de telles âmes par la Grâce de Dieu, il se réveille en elles une vraie curiosité humaine, et alors elles entrent entièrement inconscientes dans le milieu de Lumière qui entoure ces hommes, pour être aussi touchées maintenant par un Rayon de Lumière, et ensuite elles ne veulent plus s’en séparer. Si maintenant un tel lien est de nouveau interrompu, parce que l'homme suit de nouveau ses pensées ou ses devoirs terrestres, ces êtres restent encore dans sa proximité, pour ne perdre aucun Rayon de Lumière, lorsqu’il brillera de nouveau. Et donc toute activité spirituelle est une incommensurable bénédiction, parce qu'elle agit bien plus encore dans le Règne de l'au-delà que sur la Terre, où vous les hommes vous pouvez enregistrer souvent peu de succès. Mais les âmes vous en remercieront éternellement, parce que vous les avez appelées de l'obscurité au moyen d'un Rayon de Lumière de l'Amour de Dieu, auquel vous-mêmes avez concédé l'accès au moyen de votre volonté. Et si vous vous rappelez de ces âmes qui ne se sont pas encore libérées en connaissance de cause, alors vous pouvez vraiment effectuer une œuvre de libération de la plus grande mesure, parce que dans le Règne de l'obscurité il y a une grande misère, là où beaucoup d'âmes languissent déjà depuis des temps infinis et vont à la rencontre d’une Nouvelle Relégation, si avant la fin elles n'échappent pas encore à l'obscurité et ne se laissent pas effleurer par un Rayon de Lumière. Rappelez-vous de ces âmes toujours dans vos prières et donnez-leur souvent l'occasion d'expérimenter l'Amour miséricordieux du Rédempteur divin Jésus Christ, en leur offrant la Lumière au moyen de votre volonté de les aider, au moyen d'un conscient appel pour chaque transmission spirituelle. Et ce sera un travail béni que vous effectuerez.

Amen

La foi qui peut déplacer des montagnes

B.D. 6957 from 30 octobre 1957, taken from Book No. 74

Vous tous n'êtes pas encore assez fort dans la foi, autrement le moindre doute ne vous assaillirait pas lorsque vous vous tournez vers Moi dans une intime prière. Il vous manque la force de la foi qui déplace les montagnes. Je veux toujours que vous vous soumettez à Ma Volonté, que vous entriez totalement dans Ma Volonté, car avec une forte foi vous ne douteriez pas que Ma Volonté peut ne pas vous donner ce que vous demandez. Parce que c’est la force de la foi qui fait que vous vous sentiez Un avec Moi et Ma Volonté, que vous vous sentiez si intimement unis avec Moi que la même Volonté vous remplisse, que vous ne vous sentiez plus isolés de Moi, mais que vous parcouriez votre chemin terrestre dans un sentiment de totale harmonie entre Ma Volonté et la vôtre et donc vous savez toujours que vous demandez seulement ce que Je veux vous donner. Vous devez établir encore beaucoup plus intimement le lien avec Moi, et alors vous pourrez vraiment déplacer des montagnes, parce qu'alors c’est toujours Moi Qui exécute tout ce que vous voulez. Et donc vous devez résister à chaque doute, vous devez chercher de l'Aide vers Moi dans une pleine foi que Je vous aide. Parce que dès que vous Me suivez intimement, vous Me tournerez seulement des demandes telles que leur accomplissement n'entraine pas de dommages pour votre âme. Et donc demandez-vous toujours si vous désirez quelque chose pour l'âme ou bien seulement pour votre corps. Ce qui sert à l'âme, Je ne le refuse vraiment pas, ce qui est uniquement pour le corps, Je peux bien le refuser, mais alors toujours seulement par Amour pour vous, pour que votre âme ne subisse pas quelque dommage. Mais Je vous dis toujours de nouveau que vous-mêmes devez Me tourner seulement de telles demandes et Je les satisferai dès que vous M’êtes adonnés intimement. Et donc vous devez d'abord vous demander quel genre de lien existe entre vous et Moi. Et tant que vous doutez, ce lien laisse encore à désirer. Parce que si vous êtes convaincus de Ma Présence en vous, alors vous savez aussi que Je règle tout, que Je pense et agis pour vous. Alors vous savez aussi que pour Moi rien n’est impossible, que Je veux seulement, que vous vous fiiez à Moi, que J’exige seulement de vous une forte foi inébranlable dans Mon Amour, dans Ma Sagesse et Ma Puissance. Vous devez conquérir cette foi, pour pouvoir la transmettre aussi aux autres, et plus forte est cette foi en vous-même, plus convaincus pouvez agir sur votre prochain pour qu’il puisse de nouveau arriver à la foi. Ne mettez pas en doute Mon Pouvoir, mais doutez de Ma Volonté. Donc vous-mêmes devez être encore d'une autre volonté, autrement vous vous sentiriez avec Moi en totale harmonie et vous ne désireriez ensuite pas autre chose que ce qui correspond à Ma Volonté. Mais lorsque vous désirez quelque chose, alors vous devez aussi savoir que Je désire la même chose que vous, et que donc Je veux aussi satisfaire vos demandes dès que vous vous soumettez à Moi et à Ma Volonté. Parce que vous ne pouvez alors pas vouloir quelque chose d’autre. Et alors votre prière est juste et vous ne devez pas douter. Ainsi vous tendez toujours au fait que Je sois présent en vous par votre volonté de vivre pour Ma Complaisance, au moyen d’une intime prière et des actions continues d'amour. Alors vous serez aussi toujours de la même volonté que Moi et vous demanderez toujours seulement pour vous ce que Je vous garantis certainement, parce qu'alors votre volonté est la Mienne, et vous Me demanderez toujours seulement ce qui est pour le bien de votre âme.

Amen

Aux hommes il est montré la voie juste

B.D. 6958 from 31 octobre 1957, taken from Book No. 74

Je peux toujours seulement vous allumer une Lumière et vous éclairer la voie, mais vous devez la parcourir vous-mêmes dans la libre volonté. Je peux vous offrir Mon Accompagnement, mais Je ne vous l'impose pas, vraiment parce que Je ne vous force pas, mais vous-mêmes vous devez vous unir à Moi et Me prier pour qu’en tant que votre Accompagnateur sur la voie Je veuille marcher à votre côté. Mais vous ne pouvez alors pas vous tromper. De Ma Part il est vraiment fait tout ce qui est possible pour permettre votre montée en haut, vers Moi, mais malgré cela il vous est laissé la liberté d’agir selon votre consentement. Mais à cause de cela beaucoup d'hommes échouent, parce qu'ils abusent de leur liberté, mais leur volonté contraire n'est pas cassée. Sur la Terre vous pouvez forcer les hommes à l'obéissance, vous pouvez employer votre pouvoir là où vous croyez qu'il vous est opposé une résistance injustifiée. Mais dans Mon Plan de Salut de l'Éternité tout emploi de pouvoir est exclu là où il s'agit de reconquérir du spirituel. Parce que ce que Je veux atteindre comme dernier but, peut être apporté seulement par la libre volonté de l'être. Et Mon Amour poursuivra constamment ce but, et trouvera même les justes moyens pour faire se tourner vers Lui la volonté du spirituel de sorte que celui-ci prenne maintenant volontairement la voie qui reconduit dans la Maison du Père, l'Amour obtient beaucoup et chaque influence qu'un être aimable exerce sur le spirituel encore indécis, peut être un succès, par contre il peut difficilement s'imposer si l'être est encore tourné vers Mon adversaire. Mais la volonté de l'homme est respectée, seulement il est simplement constamment interpelé, ou en d’autres termes : aux hommes la voie est indiquée, donc une lumière est allumée ; aux hommes il est toujours de nouveau apporté près d’eux Ma Parole qui en tant que Lumière d'en haut met devant leurs yeux, de façon claire et limpide, leur tâche terrestre et elle fait voir dans son clair rayon la Croix du divin Rédempteur. Et si le regard de l'homme a pu une fois tomber sur cette voie éclairée, alors la volonté peut se décider d’entreprendre ce chemin et tendre vers la Croix. Ce chemin doit être pris par chaque homme lui-même. Il ne sert à rien de seulement le voir et ne pas le parcourir. Il ne sert à rien de seulement prendre connaissance de Ma Parole ou bien de Mon Œuvre de Libération du Christ, mais il est nécessaire de parcourir la voie qui passe de la Croix du Golgotha. Ma Parole doit être vécue comme elle a été vécue par l'Homme Jésus sur la Terre et alors le chemin qui est indiqué à vous les hommes dans une claire lumière, doit être parcouru. Et ainsi aucun homme ne doit croire que ce qu’il entreprend est insignifiant – aucun homme ne doit croire arriver au but par des voies secondaires, aucun homme ne doit croire pouvoir marcher sans un juste guide, parce qu'alors sa voie le mènera inévitablement dans l'abîme, de nouveau là d'où il est venu, d'où Mon Amour l'a déjà aidé à remonter. Il doit se confier à Moi-Même, il doit demander Ma Conduite, un jour il devra observer le chemin qu'il voit devant lui dans le clair rayon de lumière, et il ne doit pas s'effrayer lorsqu’il voit la Croix qui lui montre qu’il devra passer à travers la souffrance. Il doit toujours penser au merveilleux but qui peut être atteint seulement de cette façon et il doit, s'il veut parcourir le chemin, Me demander à Moi la Force et se confier à Ma Conduite. Et il pourra vraiment parcourir la voie vers le Haut, parce que Je le guide toujours de sorte qu'il passe tous les rochers dangereux, qu'il puisse dépasser facilement chaque obstacle et qu'il puisse grimper sans fatigue vers la Hauteur. Parce que Je le pourvoirai toujours avec la Force de sorte qu’il n'ait pas besoin de se fatiguer, pour combien la voie lui semble raide. Mais il n'arrivera pas tout seul au but, parce que dès qu'il va tout seul, un autre le rejoindra, et il le poussera de nouveau très rapidement et facilement hors de la voie, vers l'abîme. Mais Mon Amour le suivra toujours, parce que Mon Amour ne renonce à aucune de Mes créatures.

Amen

L'augmentation des tentations – l'intime prière –la Force de la Parole

B.D. 6959 from 1 novembre 1957, taken from Book No. 74

Vous vous trouverez toujours plus souvent dans des misères de l'âme, parce que Mon adversaire met toute son énergie pour vous reconquérir, parce qu'il craint de vous perdre. Et ses moyens sont toujours tels qui vous fait tomber dans une grave oppression animique ou corporelle pour que vous doutiez de Moi, de votre Dieu, Lequel vous a concédé Son Aide, Lequel vous a dit : «Demandez et il vous sera donné, frappez et il vous sera ouvert». S'il réussit à faire se lever en vous de tels doutes, alors il vous a déjà porté d'un pas en arrière, mais vous-mêmes êtes déterminants, parce qu'il ne peut pas vous forcer à suivre les pensées qu'il cherche à vous transmettre. Vous pouvez repousser chaque pensée dès qu’elle vous touche, lorsque vous êtes toujours au clair sur le fait que cela provient de Mon adversaire qui veut vous tenter. Vous qui tendez vers Moi, vous devez toujours seulement consciemment refuser Mon adversaire, vous devez seulement vouloir que vous ne tombiez pas à lui, et ses tentations ricocheront sur vous, parce que votre volonté vous donne maintenant la force pour cela. Vous ne devez pas douter de Mon Amour pour vous, pour combien votre destin de vie puisse vous opprimer, alors vous devez toujours encore croire fermement, que cela est seulement pour le bien de votre âme et un jour vous M’en serez reconnaissants, vu que Je sais vraiment ce qui est bien pour vous. Mais Mon adversaire cherchera toujours de nouveau à s'inclure et il voudra exploiter chaque instant faible pour lui et pour ses plans. Mais le fait que vous Me reconnaissiez et que vous vous tourniez vers Moi, est pour lui une abomination, et son plus grand effort est de miner cela, de vous arracher de nouveau à Moi. Et donc il cherche à répandre dans vos cœurs des doutes sur votre Dieu Qui vous aime et vous aide à chaque instant, comme Il l'a promis. Et toujours lorsque de tels légers doutes se lèvent en vous, pensez qui est à l'œuvre, et défendez-vous et sachez que vous êtes Mes fils, dont le bien-être est au Cœur du Père et auxquels Il ne refuse jamais Son Amour. Et ensuite acceptez tout avec résignation, parce que c’est pour le mieux de votre âme. Son action cependant dans le dernier temps prendra une dimension dévastatrice, et il faudra une force de foi vigoureuse pour lui prêter résistance. Donc Je vous fais toujours de nouveau remarquer que vous ne devez pas cesser de lutter pour une forte foi, que vous devez prier pour la force et la Grâce, qu'ensuite Je peux aussi vous guider dans une grande mesure pour que vous-mêmes vous conquériez la force et qu’ensuite votre foi s’accroisse, et pour que vous teniez toujours de nouveau un intime dialogue avec Moi, votre Dieu et Père de l'Amour duquel vous êtes procédés. Et par cet intime dialogue vous pourrez puiser beaucoup de Force, parce qu'alors elle peut couler directement en vous, lorsque vous Me donnez la possibilité de vous parler. Parce que Ma Parole est Source de Force, et elle vous apporte certainement ce qui vous manque. Et dès que vous approfondissez Ma Parole, dès que vous donnez à Moi-Même l'occasion de vous parler, Mon adversaire ne peut plus vous opprimer, parce qu'alors vous êtes dans un rayon de Lumière qu'il fuit, c’est votre meilleur mur de protection contre ses attaques. Et comme vous êtes dans la misère animique ou corporelle, alors vous expérimentez la Force de Ma Parole. Donnez-vous à Moi dans un humble dialogue avec Moi, laissez agir en vous Ma Parole, et vous pouvez résister à la tentative de Mon adversaire, vous pourrez prêter résistance, et votre foi en Mon Amour et en Ma Miséricorde, en Mon Pouvoir et en Ma Sagesse, croîtra, et vous vous pousserez toujours davantage vers Moi pour vous détacher de celui qui est Mon et votre ennemi.

Amen

La cour de Dieu pour les serviteurs de Sa Vigne

B.D. 6960 from 4 novembre 1957, taken from Book No. 74

Moi-même commande à Mes serviteurs le travail qu’ils sont en mesure d’effectuer et qu'ils effectueront même toujours avec succès, si seulement ils suivent volontairement Mes Ordres. Moi Seul sais où doit être posée la charrue, Moi Seul sais comment le champ est constitué et quelle semence il peut accueillir pour porter du fruit. Et ainsi Je guide aussi Mes serviteurs toujours là où leur travail est nécessaire. À Mes domestiques sur la Terre Je guide toujours à eux des hommes sur lesquels il doit être effectué le juste travail de la Vigne. Et donc la vie de chaque individu est guidée par Moi-même de sorte que chacun puisse arriver un jour au contact de Mes serviteurs, à chaque homme il doit venir de justes guides pour lui montrer la voie, chaque homme aura la Grâce que dans le champ de son cœur puisse être déposée une bonne semence, si seulement il ne s’y oppose pas et n’interdit pas l'accès de son champ à Mes serviteurs. Je trouve vraiment toujours des moyens et des voies lorsque Je vois qu'un homme est dans la misère spirituelle et terrestre. Et pour guider la misère spirituelle, Je trouverai toujours de nouveaux ouvriers pour Ma Vigne, parce que beaucoup de serviteurs sont nécessaires pour M'aider à rendre encore cultivable le sol dans la dernière heure pour des semailles, parce que vite sera venu le temps de la récolte. (04.11.1957) Parce que dans ce dernier temps il doit encore être fait beaucoup, Je vous le dis toujours de nouveau à vous Mes domestiques. Et aucun de Mes serviteurs ne doit penser que Je puisse se passer de son travail, parce que la misère spirituelle est très grande et il y en a seulement peu qui s’offrent à Moi comme collaborateurs. Même le monde de Lumière est constamment actif, mais il a besoin de votre aide, parce que d'abord vous devez établir le contact avec le prochain, pour qu'ensuite les êtres de Lumière puissent s'inclure. Parce que les hommes sont rarement disposés d'échanger la sphère des pensées terrestres avec celle spirituelle, mais leurs pensées doivent être d'abord guidées dans le Règne spirituel s'ils veulent entrer en liaison avec le monde spirituel ou bien lorsque les êtres de Lumière veulent agir mentalement sur les hommes. Et vous pouvez vous le procurer, vous Mes domestiques sur la Terre en parlant du Règne qui n'est encore qu’un concept pour les hommes qui sont les seuls à posséder une réalité qui est impérissable et qui doit être un jour le séjour de tous les hommes. Mais ils sont encore sans n'importe quelle connaissance, leurs pensées ont seulement des buts purement terrestres, ils sont les champs qui doivent être rendus cultivables, c’est un dur travail qui demandent de la patience et de la persévérance, raison pour laquelle Je vous ai cherché dans le dernier temps avant la fin. C’est un travail difficile, parce que la résistance est souvent très grande, mais pour cela Je vous donne la Force nécessaire, Je vous mets dans la main les justes moyens, Je vous pourvois avec un patrimoine de semences qui promet les meilleurs fruits. Et donc il est bien possible de transformer ce champs en un bon sol, mais pour cela il faut beaucoup d'amour, d'amour pour Moi, votre Seigneur et d'amour pour le prochain qui dans son état actuel est seulement à plaindre et a besoin d'aide, et donc chacun n'est pas apte, chacun n'est pas de bonne volonté pour entreprendre ce difficile travail, parce qu'il lui manque l'amour. Mais Je courtise continuellement vos services et récompenserai vraiment bien Mes serviteurs, parce que le temps pousse. Vite surgira la nuit où il ne peut plus être effectué aucun travail. Le jour sera vite terminé, mais tant qu’il fait encore jour, la Lumière du jour doit être utilisée. Donc Mon Appel résonne toujours de nouveau aux ouvriers qui veulent agir et opérer dans Ma Vigne selon les Instructions de leur Seigneur. Mais Je peux utiliser seulement ceux qui se conforment à Mes Instructions, parce que Moi Seul sais de quelle manière il peut encore être obtenu une riche production et parce que Je sais aussi combien de temps il reste encore jusqu'à ce que la récolte soit rapportée. Et donc Je bénirai chaque serviteur qui veut Me servir et Je ne prescrirai vraiment aucun travail inutile, pour combien il puisse lui sembler encore difficile et lui-même n'est pas en mesure de voir le succès. L'amour pour Moi et pour le prochain lui assure le succès et il n'aura pas à craindre la nuit, parce qu'il aura accompli en temps utile son œuvre journalière.

Amen

Pensées justes et fausses

B.D. 6961 from 5 novembre 1957, taken from Book No. 74

À l'homme il a été donné la faculté de pouvoir penser. Avec cela il a la possibilité de pouvoir enquêter, de pouvoir pénétrer dans une région jusqu'à présent méconnue, il peut employer son entendement pour tirer des déductions et édifier sur ses conclusions ou ses expériences. Avec cela il a aussi été donné à l'homme la possibilité d'être actif de façon créative, parce que tout ce qu’il veut laisser se lever, doit d'abord être pensé, pour que cela corresponde au but pour lequel cela est créé. L'homme peut de toute façon tirer des conclusions erronées, il peut ne pas utiliser de la manière juste sa faculté de penser, il peut agiter ses pensées d’une manière fausse et donc les résultats peuvent aussi avoir pour effet des dommages pour les hommes. Mais il est aussi toujours possible de porter de nouveau ses pensées dans l’ordre juste, parce que l’homme est libre de la façon dont il utilise sa faculté de penser. Donc d'abord à l'homme il doit être clair qu'il peut penser bien comme aussi mal. Et pour cela il doit chercher à sonder la cause, s’il veut être sûr que ses pensées ne prennent pas une direction fausse. Tant qu’il existe des opinions différentes, même parmi ceux dont l'entendement est hautement développé, toutes ces opinions ne peuvent pas se prévaloir du droit à la Vérité sur leurs résultats d'entendement. Et tant qu’il existe des questions controversées même dans les régions terrestres, la faculté de penser de l'individu est prise en compte. Si maintenant l'homme considère sa faculté de penser comme un talent mis en lui arbitrairement par la nature, qu’il peut développer selon son bon vouloir, alors l'esprit est certes stimulé à une activité toujours plus grande, mais il n'a aucune sécurité sur le fait de penser de façon juste. Mais s'il considère sa faculté de penser comme un bien qui lui est concédé par la Puissance du Créateur, alors il cherche aussi à conquérir l'Affection de cette Puissance du Créateur, et alors ses pensées sont guidées de sorte que l'entendement procure des résultats selon la Vérité. Et alors tous les résultats de ces chercheurs coïncideront car ils se confient à la Puissance du Créateur qu’ils ont reconnue avant d'entreprendre des recherches qui occupent de façon inhabituelle leur activité de pensée. Et alors une édification sera reconnaissable, les œuvres créées seront une bénédiction pour les hommes, elles auront une tâche servante et s'acquitteront aussi de leur but servant. Mais comme la Puissance créatrice ne refuse pas Son Assistance aux hommes qui la demandent, ainsi aussi un pouvoir opposé participe aux pensées de ceux qui s'isolent, et ce pouvoir opposé cherche à guider faussement les pensées pour empêcher des créations bénies de se lever, pour déranger n'importe quel ordre. Parce que l'homme lui-même n'est pas le «producteur» de ses pensées, mais celles-ci sont envoyés par le Règne spirituel, mais l'homme élabore ces pensées selon sa volonté, pour laquelle il lui a été donné la faculté de penser. Vous pouvez même vous procurer des preuves quant à la justesse de ces pensées et donc, malgré l'influence contraire, tirer de justes conclusions. Mais alors le but auquel il tend, est déterminé par le pouvoir opposé et donc on enregistrera irrévocablement une conclusion erronée qui détruit tous les succès ou les résultats de recherche obtenus jusqu'à présent, pour combien ils semblent imposants et convaincants. Mais l'homme peut être certain de son succès et il n'a pas à craindre des conclusions erronées, lorsqu’il se donne consciemment à la Puissance qui l'a pourvu avec l’entendement et la faculté de penser, lorsqu’il prie cette Puissance pour une pensée juste par rapport à son but sur la Terre. Alors il peut aussi pénétrer dans des régions qui sont encore inexplorées, et il peut agrandir les résultats conquis et ramasser toujours de nouvelles connaissances, il peut être actif pour la Bénédiction de l'humanité, parce que ce qu’il entreprend maintenant sera aussi en accord avec cette Puissance Créatrice à Laquelle il a demandé de le conduire. La science doit progresser en accord avec Dieu. Parce que même l’entendement le plus aigu peut se tromper et il se trompera lorsque Dieu, en tant que Totalité de toute Sagesse, est exclu, parce qu'alors il a accès à l'esprit opposé à Dieu, qui veut confondre les pensées des hommes, parce qu'il hait tout et cherche à inverser tout ce qui fait reconnaître l'Ordre divin, et parce que son action ne consistera jamais dans le fait qu’à l'homme il se lève une Bénédiction, mais son action intervient irrévocablement là où les hommes ne donnent aucun espace dans leur cœur à leur Dieu et Créateur. Même s’ils enregistrent un progrès après l'autre dans le domaine scientifique, vous les hommes vous pourrez vous en réjouir seulement lorsque l'Assistance divine est évidente. Mais vous devez craindre les résultats, là où l'homme exécute tout seul des œuvres sans Dieu. Parce que celui-ci ne crée pas tout seul, mais ensemble avec celui auquel il est soumis, qui apporte la destruction et la mort à travers son isolation de Dieu et par son action.

Amen

Dieu - Amour – foi vivante

B.D. 6962 from 6 novembre 1957, taken from Book No. 74

Faire devenir vivante la foi en soi demande une vivante activité d'amour, c’est à dire d’agir avec un Amour désintéressé sur le prochain. Tout ce que l'homme fait pour lui-même, il doit aussi le faire pour le prochain dès que celui-ci se trouve dans la misère, cela demande de combattre contre l'amour propre qui est attaché à l'homme comme une partie d'héritage qui est totalement dépourvue de tout amour. Mais vous les hommes pourrez constater l’effet merveilleux d’une telle action dans l'amour désintéressé, parce que vous conquerrez une foi convaincue. Il vous sera possible de pouvoir croire même lorsqu’il vous est proposé des Enseignements divins de foi, parce qu'à travers une vie d'amour vous n'êtes plus d'esprit assombri pour bien comprendre cette Doctrine de foi, et donc vous l’acceptez sans doute ni résistance. Avoir trouvé la foi vivante rend vraiment heureux, parce qu'alors vous entrez en liaison avec Celui en Qui vous croyez, vous vous donnez à votre Dieu et Père avec spontanéité, vous entrez dans le juste rapport d'un fils envers le Père et maintenant votre vie terrestre est tournée consciemment vers le but, parce que vous reconnaissez votre vraie tâche terrestre. Si vous êtes actifs affectueusement d’une manière désintéressée, votre vie est une action constante de donner et de rendre heureux, mais vous recevez de nouveau en retour des milliers de fois, d'abord une foi convaincue qui vous rend heureux et est en outre une mesure de Grâce et de biens spirituels qui génèrent une richesse que vous pouvez déjà employer sur la Terre, mais encore bien davantage dans le Règne de l'au-delà, lorsque vous avez abandonné la Terre. L’activité d'amour désintéressé est une confirmation de la Présence de Dieu, Lequel se manifeste Lui-Même dans chaque œuvre d'amour, parce qu'Il est l'Amour Même et vous Le poussez donc avec chaque œuvre d'amour à être Présent. Parce que «celui qui reste dans l’amour, reste en Moi et Moi en lui ....», «Amour» et «Dieu» sont des concepts inséparables. Là où il y a l'Amour, là il y a Dieu, et là où il y a Dieu, des œuvres d’amour sont aussi toujours de nouveau exécutées. Là où il y a l'amour, là la foi en Dieu doit aussi être devenue vivante, parce que Sa Présence est indubitable. Et une foi convaincue soulève l'homme au-dessus de la sphère terrestre, la foi ne s'arrête pas seulement dans le démontrable, mais elle fournit aussi la compréhension pour ce qui n'est pas démontrable, dès que cette foi est procédée de l'amour. Ce que donc vous conquérez à travers une activité d'amour, est bien davantage que ce que vous donnez. Par la Loi de la nature, vous les hommes sur la Terre vous êtes encore soumis à des fatigues qui peuvent concerner votre corps comme aussi votre âme. Mais dès que vous avez conquis une foi vivante, vous pouvez bannir de telles charges, et en communion avec Celui dans Lequel maintenant vous croyez fermement, vous pouvez devenir patron de toute misère, parce que pour Lui il existe rien qui ne puisse être suspendu, et lorsque vous vous appuyez solidement sur Lui, alors vous êtes pour ainsi dire au milieu de Son Champ de Puissance, et aucun mal ne peut vous frapper, aucune misère ne peut plus vous approcher, parce que vous sentez auprès de vous votre Père, grâce à votre foi vivante et donc vous vous savez aussi gardé dans Son Amour. Mais tout cela peut seulement être le fruit d’une foi vivante, de la ferme certitude que Se révèlent à vous la Puissance et l'Amour de Dieu, parce qu'Il Est votre Père dans l'Eternité. Pensez au fait que seulement la volonté d'amour en vous doit être stimulée pour suspendre pour vous-même sur la Terre n'importe quelle misère, que grâce à l'amour vous êtes soulagés de la lourdeur terrestre, pensez que vous devez seulement prendre soin de votre prochain dans l'amour désintéressé et maintenant votre cœur est rempli d'une foi qui peut déplacer des montagnes, et pensez qu’une vivante foi vous fait aussi évaluer entièrement autrement l'existence terrestre, vous ne sacrifiez alors vraiment rien à travers votre activité d'amour, mais vous obtenez un gain plus que haut. Vous recevez la Lumière et la Force dans une dimension où vous atteignez de nouveau votre être primordial. Et ce que vous avez cru, devient pour vous une bienheureuse certitude : vous êtes solidement unis avec votre Dieu et Père de l'Éternité, vous êtes de nouveau dans la Lumière, c'est-à-dire dans la très pleine connaissance de votre destination et vous possédez la Force de pouvoir maintenant créer et agir selon cette destination avec Dieu et dans Sa Volonté, parce que vous êtes devenus Ses fils et vous resterez Ses fils éternellement.

Amen

La faculté de penser ne signifie pas produire des pensées

B.D. 6963 from 8 novembre 1957, taken from Book No. 74

Il est impossible que vous produisiez en vous des pensées, mais vous pouvez saisir et évaluer les pensées qui vous affluent. Parce que la pensée est un rayonnement spirituel de force que vous comprendrez lorsque vous réfléchissez que vous avez certes la faculté de réfléchir sur ce qui vous est apporté de quelque façon ; mais que vous ne pouvez pas réfléchir sur quelque chose de totalement inconnu, avant que vous n’ayez été frappé par un rayon de pensée qui cependant ne peut pas avoir son origine en vous-mêmes. D'autre part chaque homme a la possibilité de traiter et de résoudre en lui-même des problèmes totalement inconnus, s'il laisse influer en lui les courants de pensées qui l'effleurent en provenance du Règne spirituel, chose qui cependant n'est jamais une preuve que lui-même est le «producteur» de ces pensées. Lorsque Je vous ai appelé à la vie, lorsque Je vous ai externalisés comme êtres autonomes en dehors de Moi, J’ai aussi établi une liaison entre Moi et vous qui permettait ensuite que Je vous parle et que vous puissiez Me répondre. Et vous pouviez percevoir et même écouter ce dialogue. La perception était la pensée que vous perceviez de façon audible en vous en tant que Parole. Et vous pouviez maintenant vous ajuster envers ces pensées ou ces Paroles au moyen de votre faculté de penser et y répondre en fonction de votre volonté, ou bien la pensée qui vous arrivait pouvait être élaborée arbitrairement et formée selon votre volonté. Vous pouvez maintenant développer ultérieurement une pensée dans toutes les directions, vous pouvez juger d’une manière juste ou fausse la pensée qui vous a été envoyée. Et cela est la faculté de penser que Je vous ai conférée en tant qu’êtres créés, pour pouvoir de nouveau tenir avec vous un échange, en fonction de votre volonté. Mais d'abord il doit exister quelque chose, seulement alors vous pouvez vous en occuper. Et Moi-Même Suis la cause depuis l'Éternité de tout ce qui existe. Tout a son origine en Moi, que ce soit la Vie de la créature ou bien le bonheur bienheureux des esprits les plus sublimes. Et ainsi «la Parole» qui se lève d’abord comme pensée dans l'homme, a aussi son Origine en Moi, mais maintenant elle doit être saisie dans la libre volonté de l'homme. Alors il peut s’en occuper et l’évaluer selon sa volonté. Donc une pensée intellectuelle ne peut engendrer aucune pensée, mais elle peut choisir et accueillir des vagues de pensées qui entourent l'homme. L'esprit peut repousser ou saisir les vagues de pensées qui lui affluent, et cela est facilement compréhensible si vous prenez comme exemple l'activité de transmission et la réception que vous avez développé dans la technique de la radio. Les Rayonnements proviennent de la Volonté d'un Être supérieur, ils peuvent être accueillis par chaque être, mais ils ne s'imposent pas par la force, lorsque l'être qui reçoit les refuse. Et vu que c’est la volonté de l'être qui décide cela, la volonté sera influencée par la partie bonne comme aussi par la partie mauvaise. Vous devriez toujours savoir que vous êtes entourés de vagues de pensées de toutes sortes qui procèdent de Moi et qui vous sont apportées du monde de la Lumière qui agit selon Ma Volonté, mais aussi de ceux qui, originairement sont certes procédés de Moi, mais qui ont été transformés en mode contraire à Moi au moyen de la volonté du pouvoir contraire et de sa faculté de penser, et maintenant elles vous sont aussi envoyées par ce pouvoir, mais votre volonté est de nouveau nécessaire pour accepter ces vagues de pensées, comme aussi pour les refuser. Et ainsi vous pouvez mal évaluer les vagues de pensées du monde de la Lumière au travers de votre libre volonté, c'est-à-dire que votre faculté de penser peut aussi se confronter avec ces pensées en mode négatif lorsque vous vous livrez à l'adversaire, en vous isolant de Moi. Mais les êtres de Lumière ne renonceront jamais à vous, ils chercheront toujours à agir sur vous, mais ils ne peuvent pas vous contraindre lorsque vous vous mettez du côté de Mon adversaire. Si vous ne pouviez pas donner à la pensée qui vous est envoyée du monde de la Lumière, une autre direction, vous ne posséderiez alors pas une libre volonté. Vous seriez comme forcés de penser à juste titre et de ce fait il ne pourrait exister aucune erreur dans le monde. Vous devez donc employer votre faculté de penser, vous devez de quelque façon vous ajuster envers ce qui vous touche comme vagues de pensées. Et cela vous fait croire que vous-mêmes êtes les «générateurs» des pensées. Mais alors votre pensée serait très limitée. Elle tournerait toujours autour de la même chose, autour de ce que peuvent voir vos yeux et saisir vos mains, parce que vous-mêmes êtes limités physiquement. Mais ce qui en vous est illimité est votre âme, car elle est en liaison avec Moi et reçoit de Moi continuellement la preuve de son appartenance à Moi. Mais elle peut aussi évaluer ce qui lui afflue de Moi, selon sa volonté, raison pour laquelle l'homme lui-même peut faire ce qu'il veut des pensées qui lui sont envoyées grâce à sa faculté de penser, c'est-à-dire qu’il peut lui-même penser d’une manière juste ou fausse. Et la garantie pour une juste pensée Je la lui offre Moi-même, si seulement il se met consciemment en liaison avec Moi. S'il ne le fait pas, alors il est sous l'influence de Mon adversaire et ensuite l'obscurité vainc sur la Lumière, et tout ce qu’ensuite l'homme entreprend dans cette dépendance de lui est faux et sera orienté contre Mon Ordre divin.

Amen

L'efficacité de la Force selon l'Ordre divin

B.D. 6964 from 9 novembre 1957, taken from Book No. 74

Vous êtes procédés de Ma Force, et toute la Force qui procède de Moi reflue de nouveau à Moi. Et donc vous ne pouvez pas vous tenir éternellement loin de Moi, vous entreprendrez irrévocablement la voie du retour, même si cela demande longtemps, parce que c’est une Loi que la Force procédée de Moi retourne de nouveau à Moi. Mais dans quel espace de temps cela se produit, cela n'est pas établi, parce que cela dépend de pendant combien de temps la Force reste inefficace, chose qui signifie donc une grande distance de Moi. Et l'infélicité est liée à la libre volonté des êtres qui sont eux-mêmes procédés de Moi, car c’est la libre volonté qui doit elle-même suspendre l'inefficacité, mais alors la Force qui maintenant œuvre de nouveau, pousse à ce retour à Moi. Vous-même êtes maintenant cet essentiel qui est procédé de Moi, qui a abusé de sa libre volonté et donc vous-même, en tant que Force rayonnée de Moi avez fait raidir à mort quelque chose qui ne pouvait plus agir, qui est devenu incapable pour une activité. Mais selon Ma Loi de l'Ordre éternel cette Force doit un jour de nouveau arriver à l'action. Et donc J'ai transformé cette Force raidie, vous-mêmes, en Créations d'un autre genre, en Créations dans lesquelles la Force ne pouvait pas agir arbitrairement, mais devait de nouveau se soumettre à Ma Loi de l'Ordre éternel, pour cela J’ai concédé à l'essentiel autrefois procédé de Moi une totale liberté d’action. La Force qui maintenant est liée dans les Œuvres de Création, devait de nouveau devenir active, bien qu’initialement seulement d’une manière minimale, mais son efficacité doit aller toujours en augmentant. Avec cela le retour à Moi était rendu possible. Mais Il ne Me suffisait pas que maintenant la Force s'active selon Ma Volonté, Je voulais que l'être autrefois créé agisse selon sa propre volonté, et cette volonté doit pousser l'être à s'unir de nouveau avec Moi pour pouvoir maintenant créer et agir sans limites pour son bonheur. Et donc à un certain stade Je retire de nouveau Ma Volonté, c'est-à-dire que, lorsque les Forces qui avaient été désintégrées sont de nouveau unies à travers leur parcours dans la Création, l'être autrefois procédé de Moi puisse être mis dans l'état de libre volonté, dans lequel il doit maintenant montrer quelle direction il prend dans la libre volonté. Le cycle de la Force écoulée autrefois de Moi est maintenant presque complet, l'être peut de nouveau arriver à Moi dans un temps très bref. Mais maintenant il peut aussi de nouveau interrompre ce cycle, l'être peut de nouveau entraver l’efficacité de la Force et rétablir de nouveau l'état dans lequel il était dans la résistance intérieure contre Moi et avec cela arriver de nouveau à un arrêt de l'efficacité de Ma Force, parce que Mon Rayonnement divin peut agir seulement dans l'Ordre éternel, dans l'union avec Moi, à travers le constant afflux de Mon éternelle Source d’Ur. N'importe quel éloignement de Moi diminue l'effet de la Force et ralentit le retour de la Force à Moi. Mais toute la Force doit revenir un jour de nouveau à Moi, c’est une Loi de l'Ordre divin, seulement le temps où la Force se tient loin de Moi n’est pas indifférent. Il n'est pas indifférent par le fait que l'essentiel autrefois rayonné de Moi est malheureux pendant tout ce temps, tant qu’il se trouve dans l'isolation de Moi. Mais c’est l'être lui-même qui doit suspendre cette isolation, c'est-à-dire que, lorsqu’à travers Mon Amour et Ma Grâce il a dépassé les plus profonds abîmes, alors dans le stade comme homme il est de nouveau en possession de la libre volonté. Parce que Je ne rapporte pas les êtres à Moi dans la contrainte, Je les aide seulement à dépasser la plus grande distance de Moi, mais alors ils doivent tendre de nouveau à leur Origine dans une totale libre volonté. L'être au stade d’homme doit chercher l'unification avec Moi, son Dieu et Père, la Force autrefois écoulée doit refluer à la Source d’Ur de la Force pour que puisse avoir lieu l'unification qui ensuite procure à l'être une Béatitude illimitée qui ne finira jamais plus dans l’éternité.

Amen

L'exhortation à évaluer le Don de Grâce de Dieu

B.D. 6965 from 10 novembre 1957, taken from Book No. 74

Lorsque vous avez la Grâce d'être interpelé par Moi, alors ouvrez l'oreille et le cœur à Mes Paroles, laissez-les pénétrer et agir en vous et alors vous évaluerez ce Don de la manière juste et vous expérimenterez la plus grande bénédiction. Vous devez seulement renoncer à toute résistance, vous devez vous libérer des préjugés, vous devez permettre librement que Ma Voix vous touche, et alors vous reconnaîtrez aussi par Qui vous avez été interpelés. Mais toute résistance vous rend incapable de Le reconnaître. Il n'est pas demandé d'abord la foi, mais seulement le renoncement à la résistance. Alors la foi viendra, parce que vous percevrez l'effet de Mon Discours. Je voudrais obtenir seulement ceci, que vous Me donniez la possibilité de pouvoir vous parler. Parce que Je ne vous force pas, ce doit être votre totale libre volonté que de M’écouter, ou bien d'écouter celui qui vous apporte Ma Parole en tant que Mon médiateur. Je vous parle par une personne, mais ce ne sont pas ses paroles que vous entendez, mais vous M’entendez Moi-Même, cependant toujours seulement lorsque vous ne vous opposez pas, lorsque vous écoutez ses paroles sans refus. Vous tous les hommes vous ne pouvez pas saisir quel Amour M’a poussé à vous parler. Et vous ne voulez pas croire que Mon Discours direct peut arriver à votre oreille. Vous ne vous pouvez pas imaginer que votre Dieu et Créateur cherche le contact avec Ses créatures. Vous Le considérez comme un Dieu lointain, et vous-même êtes très loin de Lui en ce qui concerne votre état spirituel. Mais Je cherche à diminuer cette distance en vous parlant et Je vous dis que vous-mêmes devez vous approcher de Moi, que votre volonté est déterminante, combien grande soit la distance entre nous. Vous-mêmes devez chercher à diminuer la grande distance, mais Je vous aide et Je vous donne même le moyen que vous devez seulement employer pour vous approcher de nouveau de Moi. Vous vous êtes éloignés de Moi, mais Je Suis toujours prêt à vous accueillir de nouveau et Je vous montre même Ma Disponibilité par le fait que Je vous parle, bien que vous vous soyez détournés de Moi dans la libre volonté. Et vous pouvez M’écouter. Je vous offre un Don inhabituel de Grâce, et cela seulement parce que la fin est proche, parce qu'à vous tous il a été concédé encore peu de temps pour parcourir la voie du retour vers Moi, et pour cela vous devez vous hâter, pour que la fin ne vous surprenne pas alors que vous êtes encore à une grande distance de Moi. Les hommes ont de toute façon toujours pu entendre Ma Voix, mais dans le temps de la fin elle pénètre davantage, parce que même le bruit du monde est devenu inhabituellement fort et peut facilement résonner plus fort que Ma Voix. Et pour cela vous les hommes êtes inhabituellement interpelés, Je Me révèle à chaque hommes en lui donnant l'ordre de prendre soin de la diffusion de Mes Révélations. Parce que tout doit être tenté, pour toucher le cœur des hommes, parce que ce qu’entend seulement l'oreille n'a aucun effet sur la volonté de l'homme qui doit chercher un lien étroit avec Moi pour pouvoir s'acquitter de sa tâche terrestre encore dans le bref temps jusqu'à la fin. Aux hommes il doit être apporté une Aide évidente, parce qu'ils sont tous faibles dans la foi ne sont pas en mesure de reconnaître leur étroite liaison avec Moi, ils voient seulement le monde et considèrent leur vie terrestre comme un but en lui-même, ils continuent à marcher inconscients de leur vraie tâche terrestre, et ils laissent cette Terre sans aucun succès spirituel. Mais Je veux qu'ils arrivent à la Vie dans ce bref temps de la vie terrestre, qu’ils conquièrent la foi en Moi pour savoir leur vraie destination. Et pour cela Je Me révèle toujours de nouveau et leur guide cette connaissance. Et s'ils Me laissent leur parler seulement une fois, alors ils sentiront dans leur cœur que Je les aime et que Je veux seulement les aider à la Vie. Mais celui qui refuse Mes domestiques, Me refuse aussi Moi-Même, parce que ce n’est pas ce domestique qui parle, mais Je parle à travers lui. Celui qui l’écoute sait aussi qu'il arrivera à la Vie, parce qu'en même temps que Ma Parole il reçoit aussi la Force pour pouvoir dérouler un changement dans sa vie. Il se tournera vers Moi, il cherchera à venir plus près de Moi, et Je l'attirerai dès qu'il tournera seulement son regard vers Moi. Et alors il sera assuré de revenir à Moi, la grande distance diminuera toujours davantage, il s'unira étroitement avec Moi. Il a trouvé la voie du retour au Père et maintenant il restera avec Lui éternellement.

Amen

Le travail dans la Vigne demande la rétrogradation des désirs

B.D. 6966 from 12 novembre 1957, taken from Book No. 74

Vous devez être prêt à renoncer à tout si vous voulez Me servir en tant que vrais domestiques, si vous voulez Me servir avec la ferveur que demande votre travail dans Ma Vigne. Vous ne savez pas combien est urgente votre activité dans le dernier temps avant la fin, mais Je dois toujours de nouveau souligner qu'il doit être fait tout pour apporter de l'aide là où le salut est possible. Le travail pour Moi et Mon Règne demande un autodépassement, donc un recul des désirs et des joies terrestres, parce que ceux-ci vous font perdre du temps et à vous les hommes il ne reste plus beaucoup de temps jusqu'à la fin. Parce qu'avec cela il ne faut pas seulement entendre la fin de cette Terre, mais aussi l'heure de la mort qui peut arriver à chaque homme plus rapidement que ce qu’il pense. Et il est très difficile d’atteindre dans le Règne de l'au-delà ce que l'homme peut atteindre encore facilement sur la Terre : le lien avec Moi au moyen d'une foi vivante. Vous en tant que Mes serviteurs pouvez enregistrer comme un succès le fait que les hommes s'occupent sérieusement de leur mort et de la vie de leur âme après la mort, dès que vous pouvez les bouger dans la direction qui établit le juste rapport avec Moi, dès que vous pouvez réveiller seulement la foi en Moi, alors vous aurez effectué un grand travail avec succès et le développement ultérieur dans le Règne de l'au-delà ne sera plus désespéré lorsque l'homme sera rappelé de la Terre. Et pour pouvoir effectuer ce travail, vous avez besoin de Force et d'amour pour le prochain, parce que vous devez prendre soin de lui avec patience et persévérance, ce qui demande souvent la rétrogradation de vos désirs. Vous ne pouvez pas annoncer assez Mon Évangile, vous ne pouvez pas répandre assez de Semence et vous devez saisir chaque occasion partout où il est possible de le faire. Parce que vous ne savez pas quand chaque individu sera rappelé de la Terre, et donc sur chacun de ceux que vous guidez sur la voie vous devez dérouler un travail d'amour pour lui transmettre le bien spirituel. Seulement un fervent travail dans la Vigne peut obtenir que les cœurs soient ouverts pour Ma Parole, parce que seulement de vivants «représentants de Dieu» sont en mesure d'ébranler le cœur des hommes et de les pousser à une sérieuse réflexion. Parce que les annonceurs morts de la Parole auront peu de succès, parce qu'ils sont tièdes, ce sont des serviteurs inutiles, auxquels il manque le juste sérieux, parce qu'eux-mêmes ne possèdent aucune foi vivante. La misère spirituelle doit être reconnue avec une ferme volonté et il doit être procédé pour l'éliminer. Et vous, qui vous êtes offerts dans la libre volonté pour Mon service, vous savez cette misère, et vous avez même la possibilité et les moyens pour l'éliminer, parce que vous possédez Ma Parole et vous pouvez la transmettre au-delà. Vous pouvez éclaircir la voie à votre prochain et lui indiquer aussi sa tâche terrestre, vous pouvez lui transmettre un savoir qui peut le faire réfléchir et déterminer sa volonté à se dédier à Moi. Et alors vous aurez vraiment obtenu un grand succès, et vous aurez été pour Moi des serviteurs diligents, parce qu'alors vous aurez fait un travail salutaire et l'âme pourra passer dans le Règne de l'au-delà déjà dans une certaine liberté, lorsque sera venue l'heure de la mort. Et au moyen d'un fervent travail dans la Vigne vous pouvez sauver encore des âmes, mais vous ne devez pas devenir tièdes et indifférents, parce que pour tous il n'y a plus beaucoup de temps à votre disposition. Mais celui qui est prêt à renoncer à tout, recevra aussi une grande mesure de Force pour pouvoir exécuter ce travail de salut. Il sera en mesure de se détacher avec une grande facilité du monde, des joies et des désirs terrestres, et cela d’autant plus qu’il s’active avec plus de ferveur dans le travail pour Moi et pour Mon Règne. Et enfin seulement ce travail le rendra encore heureux, parce qu’il lui procure la Force spirituelle qu'il emploiera toujours de nouveau selon Ma Volonté pour le salut de ceux qui sont dans le plus grand danger de perdre leur vie spirituelle et terrestre.

Amen

Contrainte spirituelle

B.D. 6967 from 13 novembre 1957, taken from Book No. 74

Vous vous trouvez dans l’esclavage spirituel tant qu’il vous est infligé une contrainte de volonté de la part de votre prochain, tant qu’il ne vous est pas concédé le droit de vous décider librement. Donc ce ne peut jamais être Ma Volonté que vous soyez sous la menace de punitions éternelles pour vous obliger à accepter ou à refuser ce qui vous est prescrit. Vous devez prendre votre décision totalement librement, parce que votre volonté doit décider, donc chaque individu doit prendre la décision pour lui, parce que cela décide du sort de l'âme après la mort. Je ne vous mets pas Moi-même en état de contrainte et Je n'ai pas donné des Commandements qui pourraient limiter votre volonté, parce que même Mes Commandements de l'amour exigent de vous la libre volonté, parce que l'amour ne peut pas être exigé, il doit éclairer chaque homme, et seulement l’amour ouvre le savoir sur la Vérité. Ainsi il ne sert à rien à vous les hommes, lorsqu’il vous est prescrit de croire ce que vous devez accepter comme Vérité, parce que seulement un homme qui vit dans l'amour pourra juger si les enseignements de foi transmis correspondent à la Vérité. Cet examen doit être exécuté par chaque homme lui-même et il ne doit pas en être entravé par des défenses ou des commandements, parce que ces derniers sont une «contrainte spirituelle». Et une telle contrainte spirituelle réussit à faire en sorte que les hommes se bougent dans une confusion de doctrines erronées et eux-mêmes ne se donnent pas la peine de le découvrir, parce qu'ils craignent les «punitions», avec lesquelles ils sont menacés. À chaque homme il revient la liberté de penser, et seulement son jugement peut devenir pour lui une bénédiction. Chaque doctrine dogmatique est une contrainte spirituelle, peu importe qu’elle corresponde ou non à la Vérité. J'offre à vous les hommes toujours de nouveau la pure Vérité, mais Je ne vous force pas à l'accepter, justement parce que vous devez vous décider librement dans la vie terrestre. Chaque règle contraignante est toujours une admission de faiblesse et une incapacité de porter les hommes au but par d’autres voies. Celui qui veut Me servir sérieusement, doit s’efforcer d'indiquer à son prochain en tout amour la bénédiction des justes pensées et actes. Il doit lui prêcher toujours de nouveau Mon Évangile, mais il doit omettre toute règle contraignante. Il peut inviter son prochain à écouter toujours de nouveau l'annonce de la Parole divine, il doit le mettre en garde affectueusement, mais il ne doit pas le pousser à cela sous la menace de punitions divines ou bien le forcer au travers de commandements, parce que cela n'est pas selon Ma Volonté. Donc Je ne peux pas Me déclarer d'accord avec les commandements ecclésiastiques délivrés par des hommes qui poussent seulement à l'accomplissement du devoir, mais qui minent souvent le dévouement volontaire à Moi. Je peux encore moins admettre la défense d’inspecter l’Ecriture spirituelle d'autres orientations spirituelles, parce que chaque homme doit pouvoir examiner sa Vérité, si l'homme entend sérieusement atteindre la Vérité en Me demandant l'Assistance à Moi-Même. La liberté de pensée et la volonté sont déterminantes pour le succès de la vie terrestre d'un homme, parce que J'évalue seulement ce qui a procuré la libre volonté, et devant Mes Yeux ce qui a été fait seulement par obligation ou bien comme accomplissement dans la contrainte d'un commandement est inutile. Et celui qui une fois s’emploie pour mener une vie d'amour, reconnaîtra clairement et limpidement que seulement l'amour est déterminant pour que l'homme se bouge dans la Vérité. Il reconnaîtra qu'ensuite tous les commandements sont devenus nuls, parce qu'un homme affectueux fait tout seul ce qui est Ma Volonté. Il saura même que chaque homme doit lutter tout seul, pour pouvoir prendre une décision dans la libre volonté, parce que l'amour est l'unique lien avec Moi Qui Suis l'Amour Même et dès qu’il parcourt maintenant avec Moi la voie terrestre parce qu'il vit dans l'amour, alors sa volonté sera tournée de sorte qu’il n'ait plus besoin d'aucun commandement humain. De Ma Part vous êtes toujours libres, mais Mon adversaire cherche à vous conquérir par la contrainte. Et vu que lui-même ne peut exercer sur vous aucune contrainte, il cherche à l'obtenir au travers des hommes qui lui sont soumis. Donc repoussez chaque contrainte, parce qu'elle est toujours un signe de l’action de celui qui cherche à vous ruiner.

Amen

«Cherchez d'abord le Règne de Dieu ....»

B.D. 6968 from 14 novembre 1957, taken from Book No. 74

Seulement ce qui aide votre âme au mûrissement peut être pour vous une bénédiction. Si seulement vous vouliez toujours seulement aspirer à ce qui sert à votre âme, alors vous seriez aussi pourvus par Moi pour les nécessités de votre corps, parce que Je vous ai assuré que Je vous maintiens comme les oiseaux dans l'air et comme les lis dans le champ. Vous n'auriez pas vraiment besoin de vous préoccuper de «Demain», si le salut de votre âme voulait apparaître comme la chose la plus importante, si vous vouliez Me chercher sérieusement Moi et Mon Règne. Mais vous les hommes avez oublié la chose la plus importante et vos pensées sont occupées totalement avec le monde, avec le bien pour votre corps, et donc des préoccupations et des misères pèsent sur vous, et vous vous laissez toujours plus distraire de votre vraie tâche terrestre par celles-ci, vos regards se tournent toujours davantage vers le monde, vous agissez et travaillez seulement pour votre partie périssable et vous ne pensez pas à votre âme. Vous les hommes vous ne croyez pas à Mes Paroles que Je vous donne en plus de tout si vous cherchez d’abord Mon Royaume et sa Justice. Vous ne prenez pas au sérieux Mes Paroles et donc vous n'expérimentez pas leur Vérité. Je vous ai donné la vie terrestre seulement pour que votre âme mûrisse, parce que le corps passe, mais l'âme reste existante éternellement. Et l'âme qui n'est pas encore entièrement capable de vivre, doit arriver à la Vie sur la Terre. Vous-mêmes devez accomplir ce réveil à la Vie. Cela est le but de votre existence en tant qu’homme, et pour que vous puissiez vous acquitter de votre but, vous êtes soutenus par Moi de toute façon. Vous ne devez pas être entravé par une grande préoccupation pour votre corps dans le travail sur votre âme, et donc Je Me charge du premier travail, dès que vous considérez comme plus urgent votre vraie tâche, dès que vous «cherchez Mon Règne et sa Justice». Il ne vous manquera alors vraiment rien, vous serez pourvus dans le corps et dans l'esprit, parce que Je pense à votre corps comme aussi à votre âme, et Je vous fournis abondamment, parce que Je vous aime et veux conquérir votre amour. Mais les hommes restent toujours chargés, parce qu'ils ne donnent pas foi à Mes Paroles, parce qu'ils ne cherchent pas à se procurer la preuve de la Vérité, parce qu'ils ignorent entièrement la vie de l'âme, parce qu'ils ne cherchent à atteindre ni Moi et Mon Royaume ni ne veulent aider leur âme à accéder à un état supportable. Ils ne croient pas en Moi. Et alors ils doivent souvent supporter de graves souffrances, ils doivent supporter des misères corporelles, parce qu'ils ne croient pas à Ma Promesse et ils n'attendent pas avec confiance Mon Aide, parce qu'ils ne mettent pas en premier le bien de leur âme et donc ils ne Me laissent pas les pourvoir Moi-Même comme un Père pour Ses fils. Un peu plus de foi dans Ma Parole pourrait procurer un énorme changement de l'état spirituel des hommes, parce que si les hommes tendaient sérieusement vers Moi et Mon Royaume, ils observeraient aussi Mes Commandements faciles, ils exerceraient l'amour pour le prochain et vivraient donc en toute justice et ils resteraient dans l'Ordre divin. Alors ils auraient déjà pris en possession Mon Royaume et M’auraient accepté, parce que l'amour les pousserait vers Moi. Et alors Je pourrais aussi les pourvoir en tout, avec ce dont ils ont besoin pour le corps et pour l'âme, parce que maintenant il pourrait leur être apporté des biens corporels comme aussi spirituels, comme Je l'ai promis. Mais personne n'est forcé à la foi, toutefois à tous est présentée la Parole de l'Évangile : «Cherchez d'abord le Royaume de Dieu et sa Justice, tout le reste vous sera donné en surplus ....» Et chaque homme peut réfléchir sérieusement sur cette Parole, lui-même peut se créer une vie terrestre facile, s’il se fie à Moi et à Mes Paroles. D'abord Je demande son dévouement à Moi, pour qu'ensuite Je le récompense en lui enlevant ses préoccupations terrestres, parce que maintenant il est un vrai aspirant à Mon Royaume. Mais tant que l'homme fait passer le bien corporel avant le développement de son âme, il ne trouvera presque plus de temps de penser une fois à son âme, parce que les exigences du corps augmenteront et repousseront chaque silencieux avertissement de la part de l'âme, la voix du monde dépassera la voix douce de l'esprit dans l'homme, et l'âme languira gravement et sera dépouillée à la fin de la vie sur cette Terre, parce qu'elle n'a pas pu ramasser des richesses, vu que le corps avait la suprématie. Mais tout ce que l'homme a atteint sur la Terre et s'est conquis, il doit tout laisser lorsque sera venue l'heure de la mort. Ensuite l'âme entrera nue et pauvre dans le Règne de l'au-delà, parce que l'homme a manqué de faire la chose la plus importante dans la vie terrestre, c’est-à-dire de chercher le Royaume de Dieu et sa Justice.

Amen

Danger pour la foi en Jésus Christ

B.D. 6969 from 15 novembre 1957, taken from Book No. 74

La foi en Jésus Christ et en Son Œuvre de Libération se perd toujours davantage plus la fin s'approche. L’action de l'adversaire de Dieu vise seulement à repousser les hommes du divin Rédempteur pour empêcher qu'Il les appelle, parce qu'alors l'adversaire a ensuite perdu le droit sur ces âmes, parce qu'alors Jésus Christ Lui-Même se met entre lui et cet homme qui L'invoque pour avoir Son Aide. Et ainsi on remarque particulièrement dans le temps de la fin que toujours de nouveau et partout on travaille contre la foi en Jésus Christ, que tout est fait pour empêcher la connaissance sur Lui et sur Son Œuvre de Libération. Cela ne réussira certainement pas entièrement, parce que l’Action de Dieu est évidente et reconnaissable, et toujours de nouveau Jésus Christ est proclamé au travers de «Sa Parole». Mais l'adversaire de Dieu causera beaucoup de mal parmi les hommes et il ne craindra aucun moyen pour atteindre son but. Et vu que les hommes s'exercent peu dans l'amour, vu que l'amour entre eux s'est refroidi, il est facile pour l'adversaire de Dieu de détruire la foi en Jésus Christ, parce que là où elle existe encore faiblement, elle n'est pas assez vivante pour être à l'abri des tentatives de l'adversaire. Les hommes qui passent sans amour, succombent, parce que leur esprit est abruti et vraiment pour cela l'adversaire a jeu facile. Mais il emploie des moyens impurs. Il passe au-delà de toutes les limites qui lui ont été concédées. Et il se donne du mal pour faire tomber les hommes sans en être empêché par Dieu, pour assurer la libre décision de volonté des hommes, néanmoins il n'a de toute façon pas le droit d'entraver l'apport de chaque savoir sur Dieu Qui s'est incorporé en Jésus Christ sur la Terre pour sauver les hommes. Là où deux adversaires se combattent, c'est-à-dire où les hommes doivent se décider librement pour l’un ou pour l'autre Pouvoir, ils doivent avoir connaissance des deux Pouvoirs, de leur Être et de leur Action, comme aussi de leurs buts, autrement une libre décision est impossible. Et pour cela l'adversaire de Dieu ne pourra plus longtemps agir dans l'iniquité, parce qu’Il Est plus puissant que celui-ci, et toutes les Forces du Ciel et de la Terre doivent Lui obéir, Il commandera un arrêt à son action, parce qu'il dépasse son autorisation de pouvoir. De ce fait dans le temps de la fin il est d’une importance particulière de mener aux hommes le savoir sur Jésus Christ, le divin Rédempteur. Et tous ceux qui veulent servir Dieu doivent considérer cette tâche avec urgence, ils doivent travailler contre l’action de Son adversaire, ils doivent donner communication aux hommes de l'Unique vers Lequel on doit se tourner si on ne veut pas tomber dans les mains de l’ennemi et du destructeur. Parce qu'il ne veut pas conquérir les hommes pour les rendre heureux, il veut seulement les soustraire à Dieu pour qu'il ne perde pas sa suite dans laquelle il voit tout son pouvoir. Le monde se trouve dans un état décourageant, il y a seulement peu d'hommes qui croient encore vivement dans le divin Rédempteur, parce que la plupart expriment seulement des mots morts, sans esprit ni vie lorsqu’ils se présentent à leur prochain comme chrétiens, mais ils n'ont pas un vivant contact avec Lui et pour cela ils ne sont pas sauvés et tombent victime de l'adversaire dès qu'il s'agit d'une décision sérieuse pour ou contre Jésus Christ. Et cette décision sera exigée, parce que l'adversaire réussira à stimuler les hommes adonnés à lui de procéder rigoureusement contre tous ceux qui sont croyants. Et alors ils devront affirmer ouvertement devant le monde leur position envers leur Sauveur et Rédempteur. Et ils n'auront ainsi plus de choix et seulement les quelques-uns qui se tournent dans une foi vivante vers Lui-Même pour de l’Aide, résisteront. Mais c’est la faute des hommes eux-mêmes s'ils échouent dans cette dernière décision, parce qu'à tous il est transmis le savoir sur Jésus Christ, et la divine Doctrine de l'Amour n'est inconnue à aucun homme. Et si seulement ils acceptaient cette dernière et s’ils la vivaient, alors leur foi serait réveillée ou fortifiée et ils ne seraient pas sans force pour résister. Mais la volonté de chaque homme est libre et il en subit aussi les conséquences.

Amen

Le calme avant la tempête – l'illusion de la paix

B.D. 6970 from 16 novembre 1957, taken from Book No. 74

Et même si à vous il peut vous sembler aller à la rencontre d’un temps apaisé, vous ne devez pas vous laisser tromper. C’est seulement le calme avant la tempête, et plus rapidement que vous ne le pensez ceux qui parlent de paix changeront de visage, ceux qui commencent déjà à jeter la torche entre les peuples de la terre. Le calme est dangereux pour vous parce que vous devenez tièdes en ne profitant de votre vie terrestre que pour des buts terrestres. Et c’est pourquoi Je dérangerai de leur calme les hommes toujours de nouveau pour les tenir éveillés. Et il y aura encore beaucoup de choses qui se passeront, le regard des hommes sera toujours de nouveau tourné vers des accidents et des catastrophes de toutes sortes. En plus du progrès apparent et du bien-être terrestre les hommes devront aussi participer à de tels événements que la force des hommes ne suffit pas à empêcher. Ils doivent apprendre à reconnaître qu'aucun homme n’est en sûreté face à de tels coups du destin, pour autant que leur vie terrestre puisse leur sembler assurée. Vous ne devez pas vous laisser endormir par la situation du monde qui semble se calmer, parce que ce ne sont que des machinations trompeuses, et si vous faites confiance à ce calme en laissant inaperçu tout avertissement qui indique la fin, vous connaîtrez un réveil terrible. Le changement arrivera brusquement, et alors vous devez être bien préparés, et donc CROIRE que le changement arrivera. Vous pouvez observer beaucoup de signes du temps de la fin, mais en même temps Mon adversaire s’applique à vous jeter du sable dans les yeux parce qu'il ne veut pas que vous croyiez à une fin, que vous réfléchissiez et que vous changiez. Donc lui-même agira sur SES domestiques de sorte qu’ils fassent croire aux hommes qu’ils vont à la rencontre d’un temps nouveau, merveilleux, dans la paix et la joie. Et cela lui réussit, parce que les hommes préfèrent toujours croire plutôt à ce qu’ils peuvent observer eux-mêmes qu`à ce qui leur est annoncé comme provenant du règne spirituel. Et en outre, plutôt qu‘à une fin de cette terre, ils VEULENT croire à un futur qui sera beau et heureux dans le sens terrestre. Mais Je ne cesse pas de vous avertir et de vous mettre en garde, parce qu'il n’en va pas seulement des quelques années de votre existence terrestre, mais de l‘ETERNITE. Et Mes avertissements deviendront toujours plus insistants, plus se répandra sur la terre un calme apparent, plus les hommes se familiarisent avec une paix apparente en oubliant leurs bonnes résolutions qu’ils ont peut-être déjà prises compte tenu des indications continues de la fin prochaine. À travers le monde terrestre Mon adversaire étendra encore une fois ses tentacules vers les hommes, et il faudra une grande force de foi pour ne pas tomber dans son pouvoir.

Donc Je vous fais toujours de nouveau remarquer ce qui vous attend encore. Ne vous laissez pas duper. Ma parole est vérité et elle s’accomplira, et Ma parole vous annonce une fin prochaine qui sera précédée d’une intervention distinctement de Ma part, d’une catastrophe naturelle de très grande dimension. Et cette catastrophe surprendra ceux qui croient être dans la paix, mais même alors ils pourront encore se convertir en parcourant la brève route jusqu'à la fin dans un désir constant de perfection.

Mais cette catastrophe coûtera d’innombrables vies humaines .... Et savez-vous si vous n'en ferez pas partie? Si alors ce ne sera pas déjà trop tard pour vous qui marchez dans l’indifférence et mettez votre espoir dans le futur, et qui vous laissez éblouir par le prince de ce monde ? Donc pensez toujours à Mes paroles lorsque vous arrive l'annonce d’un rappel soudain d‘un homme, de coups du destin, ou d’événements douloureux de toutes sortes. Avec cela Je veux vous avertir TOUS d’une fin soudaine. Je veux que vos yeux soient tournés sur le Pouvoir Qui peut détruire tout ce que vous avez construit, et Qui peut ruiner tous vos plans .... Reliez-vous davantage avec ce Pouvoir, trouvez la voie vers Moi, confiez-vous à Moi et priez-Moi de vous guider dans le bon sens, de vous protéger et d‘avoir pitié de vous, et croyez qu’il n’y a de paix que dans l’unité avec MOI .... qu‘on vous trompe en vous assurant une paix TERRESTRE ....Car l'humanité ne vit plus de sorte que l'existence terrestre puisse être pacifique, elle n‘aspire à aucun développement spirituel et elle est donc déchue de son droit de vivre sur cette terre ....

Amen

Le but de l'adversaire : la destruction

B.D. 6971 from 18 novembre 1957, taken from Book No. 74

D’innombrables mondes ont déjà été créés par Ma Volonté, et d’innombrables mondes se lèveront encore. Parce que l'Œuvre de retour dans son pays du spirituel le demande, parce que tout le spirituel un temps tombé doit revenir de nouveau au travers d’un processus d'activité s’il veut de nouveau s’approcher de Moi. Et chaque monde donne à ce spirituel la possibilité de devenir actif, même si initialement Ma Volonté est déterminante en lui assignant une activité qui aide lentement le mort dans l'abîme à remonter de nouveau en haut. Tous les mondes servent seulement au but du Rapatriement du spirituel un temps tombé, et tous les mondes sont donc gouvernés par Ma Volonté, ils sont subordonnés à Ma Loi de l'Ordre, ils témoignent de Mon Amour, de Ma Sagesse et de Ma Puissance. Malgré cela leur substance primordiale est constituée de spirituel mort, c'est-à-dire appartenant encore à Mon adversaire, auquel cependant à l'instant de la Création de ces mondes J’ai enlevé le pouvoir sur ce spirituel, autrement il ne pourrait plus dans l’éternité remonter de l'abîme en haut. Mon adversaire sait le nombre sans fin de ceux qui l'ont suivi dans l'abîme, et ce savoir le renforce dans son attitude envers Moi, il le renforce dans la croyance de pouvoir Me détrôner un jour, et il renforce sa haine, parce que Je lui ai arraché une grande partie de sa suite qui, liée dans les Œuvres de Création, a commencé de parcourir la voie du retour. Et pour cela il ne cesse pas d'exercer sa ruineuse influence, c'est-à-dire d’agir pour que le plus possible d'Œuvres de Création soient détruites, dans la croyance que cela libère ce qui est lié et qu'il puisse en prendre possession. Lui-même ne peut pas s'activer en mode destructeur sur ces Œuvres de Création parce qu'il lui en a été enlevé le pouvoir. Mais il exerce son influence destructive dans le temps dans lequel ce spirituel a atteint le dernier stade, dans lequel il est de nouveau en possession de la libre volonté, sur laquelle Mon adversaire a le droit d'agir, parce que le spirituel autrefois tombé doit maintenant se décider librement pour Moi ou bien pour Mon adversaire. Et dans ce temps il cherche à reconquérir non seulement l’homme, mais il cherche aussi à reconquérir pour lui le spirituel encore lié en cherchant à l'obliger à détruire des Créations que Mon Amour fit se lever pour aider le spirituel au retour à Moi. Le règne de l'adversaire est la Terre habitée par les hommes, et dans ce règne il agit d’une manière vraiment satanique. Les hommes sont le but de son action, parce que, seulement vis-à-vis d’eux, il peut employer son influence, parce qu’en ce qui concerne les autres Œuvres de Création, les innombrables mondes dans l'univers, il n'a pas accès. Mais il croit trouver dans ces mondes encore accès, chose que cependant il ne réussira jamais. Cependant il transmet ses pensées confuses aux hommes. Il cherche à leur faire croire qu'ils peuvent prendre possession d'autres mondes, et il trouve même des valets soumis qui adhèrent à ses pensées et tendent vers le même objectif. Il confond leurs pensées et les stimule à accomplir les expériences les plus incroyables, à casser les barrières stables, pour explorer des mondes qui leur sont inaccessibles. L'adversaire leur fait croire qu’ils peuvent abattre ces barrières et trouve même écoute, lorsqu’il pousse les hommes à des recherches d'espèces totalement insensées. Parce que toutes ces recherches n'ont pas pour but le progrès spirituel et elles ne peuvent donc jamais correspondre à Ma Volonté. Ils auront encore moins un effet destructeur sur les Œuvres de Création que J'ai fait se lever en dehors de la Terre, vraiment parce que ni Mon adversaire ni l'homme ne possède le droit de domination sur ces Créations, parce que Ma Volonté garantit à chaque Œuvre de Création son existence, jusqu'à ce que Moi-même considère que le temps est venu où son but est accompli et qu’elle peut de nouveau être libérée en pure substance spirituelle. Les efforts de l'adversaire cependant assumeront des formes toujours plus menaçantes, plus la fin s'approche. Il pousse les hommes à des expériences qui accélèrent encore la fin de cette Terre. Sur cette Terre de telles tentatives ont lieu, et elles se répercutent sur la Terre elle-même. Le but des hommes est cependant les sphères en dehors de la Terre ; mais ce qu'ils obtiendront est une preuve évidente de l'influence satanique, parce que sur la Terre les conditions de vie se modifient, pour l’homme et l’animal sont créés des changements d'air nuisibles contre leur volonté ; et la Terre devient même un foyer d’incendie, qui exigera un jour ses victimes. Parce que le but principal de Mon adversaire est la destruction de cette Terre. Et vu que les hommes lui sont déjà fortement sujets, il y réussira, mais sans lui procurer le moindre avantage. Parce qu'il ne reconquerra pas sa suite, mais il la perdra encore plus sûrement. Son but est la destruction des Créations que J'ai fait se lever dans le but du Rapatriement du spirituel. Et par les hommes sur cette Terre il obtiendra beaucoup, mais il ne pourra jamais s'activer de façon destructive dans le champ des autres mondes créés par Moi, parce qu'à lui-même il lui en manque le pouvoir et il lui est concédé l'influence sur le spirituel seulement lorsque celui-ci marche en tant qu’homme sur la Terre. Et ainsi vous pouvez déduire de cela que même l'adversaire ne réussira pas à prendre dans sa possession le Cosmos, et les hommes qui projettent de tels plans croient ainsi pouvoir dominer des mondes dans le Cosmos grâce à leur intelligence. Ils peuvent certes dérouler des expériences et édifier toujours plus d’expériences, mais ils arriveront inévitablement à la mort, lorsqu’ils sortent du champ de cette Terre. Mais Mon adversaire voulait aussi cela, pour qu'aucune Autorité créatrice ne soit plus reconnue, pour que les hommes se considèrent eux-mêmes capables de pouvoir explorer chaque loi de la nature, et que la distance entre les hommes et Moi devienne toujours plus grande. Il obtiendra beaucoup, mais il ne pourra pas s'interposer dans Mon Plan de Création et de Salut. Il causera seulement une confusion terrible dans les pensées de tous ceux qui se trouvent déjà dans son pouvoir et qui suivent aveuglement ses instructions, et cela prendra des formes telles que les hommes eux-mêmes mettront en danger le globe terrestre, qu'ils expérimenteront sans réfléchir, et vu qu’ils M’ont entièrement exclu de leurs pensées, ils amorceront une catastrophe qui détruira tout, ce qui signifie la fin de cette Terre et de chaque créature qui y vit. Avant cela Je ferai arriver encore un sévère avertissement aux hommes qui, tout seul, pourrait déjà leur faire comprendre la bêtise de leur plan : Je leur enverrai du Cosmos un avertissement, Je mettrai la Terre dans un danger qui sera déclenché sans l'influence humaine. Je ferai sortir un corps céleste de son orbite que vous les hommes ne pourrez pas l’empêcher, et auquel vous êtes exposés sans défense, pour vous montrer, que Je Suis le Seul Qui gouverne le monde et toutes les Créations qu’il porte. Et avec cela vous pouvez arriver encore au discernement et renoncer à votre projet. Mais vous êtes déjà trop adonnés à Mon adversaire, et ainsi la fin viendra comme elle est annoncée. La Terre s'incendiera, et les hommes eux-mêmes en seront la cause parce qu'ils suivent celui qui veut détruire et ruiner tout.

Amen

L'invocation de Jésus Christ dans les tentations et les misères provenant de l'adversaire

B.D. 6972 from 19 novembre 1957, taken from Book No. 74

Lorsque des doutes s'insinuent dans votre cœur en ce qui concerne la Véridicité de la Parole divine, lorsque vous tombez dans l'insécurité, lorsqu’il s’agit de la soutenir, lorsque la joie dans le travail dans la Vigne du Seigneur vous abandonne, alors sachez que vous êtes fortement opprimés par l'adversaire de Dieu qui exploite chaque instant de faiblesse pour vous rendre incapables pour votre tâche de servir Dieu. Mais vous avez un Soutien en Jésus Christ, ne l'oubliez pas. Invoquez-Le, alors Il se met face à l'adversaire et Il le repoussera certainement et Il ne permettra pas de mettre en danger votre activité pour Lui. Mais il y a une chose que Jésus Christ exige de vous, c’est que vous vous donniez totalement à Lui, que vous soyez prêts à vous détacher du monde et ainsi de votre adversaire qui est le seigneur de ce monde. Vous comprendrez cela lorsque vous considérez que l'adversaire a encore des droits sur vous tant que vous trouvez encore du plaisir dans le monde, et ensuite il peut encore exercer son influence sur vous au travers de ce à quoi est attaché votre cœur. Et vous tous avez encore une tendance pour ce monde, même lorsque vos pensées sont principalement orientées dans le Règne spirituel. Mais elles dérivent de toute façon encore souvent, et l'adversaire de Dieu exploite cela pour travailler sur vous dans sa volonté, pour vous éloigner toujours plus du Règne spirituel. Mais le dévouement à Jésus Christ vous protège de lui, et vous pourrez résister à chaque tentation. Parce que Jésus Christ Est victorieux sur lui, Il a le Pouvoir de le repousser de vous si vous le voulez sérieusement. Jésus Christ Est votre Rédempteur du péché et de la mort, Il vous apporte le Salut de l'âme, Il Est prêt pour votre protection, Il ne laisse personne dans les mains de Son adversaire, s’il L'invoque dans la lutte contre celui-ci. Mais l'adversaire cédera dans ses oppressions si vous êtes de sa volonté, si vous vous tournez de nouveau vers lui, mais alors vous êtes sérieusement en danger d'arriver de nouveau dans son pouvoir et de vous détourner toujours davantage du Règne spirituel. Et ainsi il est seulement nécessaire de votre sérieuse volonté d’être la propriété de votre divin Rédempteur Jésus-Christ. Alors il doit vous laisser, et vous êtes sauvé pour ce temps et pour l'Éternité. Ces Paroles sont tournées à tous les hommes qui se trouvent dans des misères corporelles et spirituelles, parce que dès qu’on s’efforce de mener une vie selon la Volonté de Dieu, on est toujours et continuellement exposé aux tentations de la part de l'adversaire, et il est compréhensible qu’elles soient particulièrement fortes près de ceux qui se sont offert à Dieu pour le service. Et ainsi ceux-ci sont souvent opprimés de façon inhabituelle, mais ils ont l’Unique à leur coté, Qui est leur vrai Protection et Bouclier dans toute misère. L'invoquer dans l'intériorité et se donner à Lui, vous mène (tous) hors de toute misère, et vous serez libérés des attaques de toutes sortes.

Amen

Le Plan de Salut de Dieu – le péché originel – la chute d'Adam – la Libération

B.D. 6973 from 20 novembre 1957, taken from Book No. 74

L'Œuvre de la Libération est commencée avec le lever des Créations dans le Cosmos – elle est commencée avec la liaison de la substance spirituelle durcie dans la forme – donc avec le lever des formes matérielles qui dans leur substance étaient d’abord du spirituel qui ensuite a reçu en lui-même des substances spirituelles qui avaient déjà parcouru un certain chemin de développement. Le spirituel autrefois tombé de Dieu s'était tellement éloigné de Lui, que la Force de Dieu ne le touchait plus et donc il était devenu immobile et rigide, il s'est durci en lui-même. Et ainsi il était la possession de l'adversaire de Dieu et il n'aurait jamais modifié sa consistance. Mais le Plan de Dieu consistait dans le fait de créer à ce spirituel durci une possibilité d'arriver à une Magnificence qui dépasse de beaucoup la béatitude d'un temps. Dieu voulait former Ses «créatures», en «fils» ; c’est un travail que cependant la créature devait accomplir toute seule. Par conséquent la créature qui s'était rebellée contre Dieu dans la libre volonté et qui donc était tombée infiniment bas, avait cette possibilité d’arriver de nouveau à la maturité et dans une vraie libre volonté elle pouvait dérouler le travail de divinisation. Mais elle devait être élevée de l’abîme le plus profond, parce qu'elle-même n'était plus en mesure de remonter, vu qu’elle ne possédait plus aucune force. Et Dieu a fourni cette Aide au mort en faisant se lever la Création, Il a donc formé la substance spirituelle durcie au travers de Sa Volonté en Créations de différents genres. Et avec ces Créations la Libération, le Rapatriement du spirituel à Dieu, a commencé. À ce spirituel il était assuré une montée jusqu'à un certain degré, parce que dans ce Plan de Création la Volonté divine est le facteur décisif, et l'adversaire de Dieu n'a aucune influence sur le spirituel lié dans les Créations. Même la remontée continue aurait été assurée à l’homme si les premiers hommes avaient vécu fidèlement aux faciles Commandements de Dieu et avaient opposé résistance aux tentations de l'adversaire de Dieu, pour lequel les premiers hommes, Adam et Eve, possédaient aussi la force. Mais vu qu’ils pouvaient employer leur volonté et qu’ils se sont laissé séduire par l'adversaire, ils ont échoué et maintenant ils ont rendu beaucoup plus difficile l'Œuvre de Libération pour l'humanité entière, de ce qu’elle aurait dû être avec le juste emploi de leur volonté. Les hommes descendants étaient maintenant considérablement affaiblis à cause de ce péché des premiers hommes, ils ne possédaient plus la force qui était à la disposition de ceux-là, ils portaient pour ainsi dire le poids de ce péché et l'adversaire de Dieu avait accompli une grande œuvre : il avait mis en danger le dernier but qui était que les hommes, les esprits primordiaux autrefois tombés, n’atteindraient jamais la divinisation. Et pour cela Dieu leur a apportés de nouveau de l’Aide, Il a envoyé Son Fils sur la Terre, c'est-à-dire qu’un très sublime Être de Lumière commença un parcours sur la Terre pour accomplir en tant qu’Homme les Conditions que les premiers hommes ont négligés, et sur lesquels ils échouèrent. Cet «Homme» avec cela voulait aider tous les hommes à sortir de leur état de faiblesse, Il voulait leur rendre de nouveau possible d’atteindre la divinisation. C’était l'Homme Jésus, dans Lequel l'Amour Même a pris demeure, le Père, Qui voulait aider Ses fils à devenir libre de l'adversaire, pour revenir vers Lui. Il a envoyé Son Fils sur la Terre, un Être Qui était aussi procédé de Sa Force créatrice et qui devait prendre une enveloppe humaine, pour devenir seulement maintenant un Vase pour l'Éternel Esprit de Dieu, Qui dans cette forme humaine voulait apporter la Libération à Ses créatures. Mais de nouveau la libre volonté de l'homme reste déterminante, parce que maintenant même celle-ci doit d'abord reconnaitre le divin Rédempteur Jésus Christ et accepter Son Aide libératrice, s'il veut arriver au but, à l'unification avec Dieu, à la filiation de Dieu qui est un état de la plus sublime Perfection et du plus sublime Bonheur et Béatitude. Tout le spirituel peut atteindre la plus sublime Hauteur, parce qu'à travers l'Œuvre de Libération de l'Homme Jésus il a été apporté la confirmation que la volonté de l'homme peut opposer résistance à son à l'adversaire et ennemi mortel, que la Force pour la résistance est l’amour que chaque homme peut allumer en lui. Et chaque homme a seulement besoin de demander Assistance du divin Rédempteur, pour ensuite procéder en tant que victorieux de la mort, pour arriver maintenant à la Vie qui peut seulement être trouvée dans l’unification avec Dieu, et qui montre aussi la libération de l'adversaire de Dieu qui s’efforce toujours seulement de retenir tout l'essentiel dans l'abîme, dans l'état de mort. «Libération» signifie donc «devenir libre» de celui qui a apporté la mort dans le monde, Libération signifie l'acceptation de l'Aide de Jésus Christ, parce que sans Lui l'homme est faible en raison du péché d’Ur et du péché de ses parents qui ont été éteints seulement par la mort de Jésus Christ sur la Croix.

Amen

La foi demande l’amour

B.D. 6974 from 21 novembre 1957, taken from Book No. 74

Lorsque vous demandez comment pouvoir arriver à la foi, cela est déjà un signe que vous voudriez croire et que vous cherchez la voie qui vous mènera au but. Dans les temps de misères terrestres tous les hommes ont besoin d'un Soutien, parce qu'alors vous sentez que tous seuls vous êtes trop faibles, que vos forces physiques ne suffisent pas et alors vous voudriez croire que vous pourriez vous confier à un Pouvoir Supérieur, mais il vous manque presque toujours cette foi. Parce qu'à travers l'entendement vous ne pouvez pas la conquérir, vous ne pouvez vous procurer aucune preuve intellectuelle pour ce que vous voudriez croire, c’est-à-dire dans un Pouvoir avec lequel vous êtes en liaison étroite et dont la Volonté détermine votre destin, un Pouvoir Qui est un Être dans la plus sublime Perfection et Qui s’abaisse vers vous lorsque vous L’invoquez. Mais vous-mêmes pouvez pousser cet Être Sublime à Se révéler à vous et Il vous offrira la conviction intérieure de ce qui n'est pas démontrable intellectuellement. Parce que Cet Être le plus élevé se révèle à l'homme de manière multiple. Mais il vous impose des Conditions : c’est de Le reconnaître Lui-Même, l'Esprit Créateur, dont tout est procédé, d’avoir un sérieux désir pour la Vérité et un chemin de vie dans l'amour. Ces conditions sont incontournables pour que cette Puissance Créatrice, Dieu Lui-Même, entrent en liaison avec vous et vous aide à une foi convaincue. L'homme d'entendement cherchera constamment des preuves et refusera tout ce qui n'est pas démontrable. Il ne sort jamais du monde qu’il s'est édifié en lui intellectuellement, pour entrer dans un autre monde et donc il ne peut ne pas reconnaître ce dernier, et il lui reste caché. Mais chaque homme qui vit dans l'amour peut y entrer. Parce qu'à travers sa vie dans l'amour il établit déjà une liaison avec l'Éternel Amour Même, qu’il ne peut pas nier avec conviction, et l’Amour Même le guide maintenant dans la Vérité qu’il désire. Mais vous les hommes êtes très loin de la Vérité, parce qu’en vous l'amour est refroidi. Et donc vous ne pouvez plus croire, tout ce qui vous est demandé de croire vous semble irréel ; vous êtes avec vos pensées seulement dans le monde réel et malgré une activité enflammée de votre intellect vous restez vides et pauvres dans le savoir spirituel, dans le savoir qui inclut le sens ultime de toutes les choses, et même vous vous permettez de rejeter dans le royaume des légendes la grande Révélation de Dieu en Jésus-Christ, Sa Venue en tant qu’Homme en Jésus. Vous ne suivez pas les doux mouvements de laisser parler une fois le cœur à la place de l'intellect. Vous cherchez à percer avec la raison tout ce que peut juger seulement le cœur, parce que le cœur n’en est plus capable par manque d'amour. La Mission de l'Homme Jésus consistait, outre l'Œuvre de Libération, aussi dans le fait de vivre une vie d'exemple pour les hommes, une vie d'amour, parce que seulement celle-ci aide à l'éclairage de l'esprit, parce qu'une vie d'amour est inévitable pour s'approcher de la Vérité et pour développer dans l'homme toutes les Forces qui témoignent d'une Origine divine. Jésus a prêché l'amour, les disciples étaient chargés de répandre la divine Doctrine de l'amour. Et cette Doctrine de l'amour est le fondement sur lequel se sont édifiées les religions chrétiennes. Mais à cette Doctrine de l'amour il est donné peu de considération, ce qui est compréhensible parce que l'état spirituel des hommes est abruti, parce que la foi ne va presque pas au-delà d'une foi formelle ou bien est refusée comme non digne d'être crue. L'amour seulement est la clé pour la Vérité et l'amour ne peut être remplacé par aucune grande sagesse du monde, par aucune intelligence aigüe, parce que seulement l'amour est l'irréfutable liaison avec Dieu, Lequel s'unit avec l'homme dans chaque œuvre d'amour, Il laisse couler Son Esprit sur l'homme, qui au travers de l'amour adapte Son Être d’UR. Et Dieu peut Se révéler et Il se révélera à cet homme, il lui fera donner un regard dans des régions qui sont inaccessibles à l'entendement humain, Il éclairera son esprit et il lui donnera la très pleine compréhension pour les Sagesses les plus profondes et pour Son Plan de Salut et sa Motivation.

Amen

Attaques «des faux représentants»

B.D. 6975 from 23 novembre 1957, taken from Book No. 74

Celui qui se déclare pour Moi en Jésus Christ, celui-ci est et reste Mien dans l'Éternité. Vous ne devez pas craindre que Je vous laisse à Mon adversaire qui vous opprimera de toute façon toujours de nouveau, mais il n'a aucun pouvoir sur vous, tant que votre volonté est tournée vers Moi. Mon adversaire cherchera certes à vous séparer de Moi, et son action n’est souvent pas facilement reconnaissable sous le manteau de la religiosité, parce que même ceux qui tendent sérieusement vers Moi seront attaqués par ceux qui apparemment tendent vers Moi, parce que Mon adversaire se sert de ceux-ci, s’il ne peut pas réussir d’une autre manière à pousser un coin entre Moi et vous, parce qu'un homme qui tend sérieusement vers Moi veut tout, mais il ne veut pas agir contre Ma volonté. Et donc de la partie adverse il lui est reproché de faire Ma volonté, pour l’ébranler dans sa foi d'agir bien. Mais vous pouvez croire que Moi-même Je prends soin de celui qui M'a accueilli dans son cœur en se tournant consciemment vers Moi à et en reconnaissant Mon Œuvre de Libération en Jésus Christ. Je ne serais pas vraiment un Dieu d'Amour, si Je voulais récompenser l'amour d'un homme pour Moi en l'exposant à la ruine, en le laissant à Mon adversaire. Il n'a pas à craindre de marcher dans l'erreur lorsqu’une fois il s'est donné croyant à Moi et M’a demandé de le conduire. Ainsi Je peux toujours seulement de nouveau vous dire que l'adversaire ne cédera pas de toute façon dans son action et qu'il cherchera toujours de nouveau à répandre des doutes dans vos cœurs et que pour cela il se sert d’hommes qui se sentent être des «représentants de Dieu sur la Terre», mais ceux-ci ne chercheront à faire sa volonté que lorsqu’eux-mêmes ne sont pas encore intimement unis avec Moi, parce qu'alors ils sentiraient vite son influence et s'en défendraient. Mais Je tiens Ma Main protectrice et Je ne vous laisse pas endommager à travers de telles tentations, parce que Je connais votre volonté et vous êtes déjà Miens à travers votre dévouement à Moi. Quelle que soit la façon dont se forme maintenant votre future vie terrestre, vous pouvez être certain de Ma Conduite et de Ma paternelle Assistance, et vous pouvez vous donner tranquillement au travail pour Moi et Mon Royaume, parce qu'il doit être travaillé contre l’action de Mon adversaire, et de Ma Part vous êtes chargés par Moi d'exécuter ce travail. Donc vous ne devez pas vous préoccuper, parce que vraiment les tentatives de vous éloigner du travail pour Moi, doivent vous donner une poussée toujours plus grande, parce que vous pouvez être certains que ces attaques procèdent de Mon adversaire, justement parce que vous Me servez. Si vous le serviez, alors vous seriez vraiment soutenus, et il vous serait donné des honneurs publics, vous seriez exposés au champ visuel de chaque homme, le monde vous flatterait et vous seriez richement pourvus avec les biens de ce monde, mais vous n’élèveriez jamais et encore jamais votre voix pour Jésus Christ et Son Œuvre de Libération, vous paraîtriez plutôt contre lui, parce qu'alors l'esprit de Mon adversaire agirait en vous et cela se manifesterait toujours d’une manière antichrétienne. Vous qui voulez Me servir, vous ne devez pas vraiment craindre de succomber à son pouvoir, parce que celui qui s’emploie pour Jésus-Christ, est aussi sûr de Sa Protection contre les attaques, parce que celui qui Le confesse devant le monde, est aussi de son côté, et l'adversaire devra se rendre, il devra vous libérer vous qui vous déclarez pour Jésus Christ et voulez donc Me servir, qui voulez Que Moi-même Je sois reconnu et confessé en Jésus. Mais chaque homme doit rendre compte de sa volonté et donc il est bien de soumettre totalement cette volonté à Moi, alors l'homme ne pourra pas vraiment vouloir et penser autrement que comme ce qui correspond à Ma Volonté, parce qu'alors Ma Volonté sera aussi en lui. Il est impossible que Je vous demande quelque chose qui Me contredise Moi-Même, donc Je ne mettrai pas dans le cœur d'un d'être d’agir pour Moi selon sa volonté, et dans celui d’un autre de procéder contre cette activité et d'en détourner le premier. Donc dans ce dernier cas Mon adversaire doit pouvoir s'exprimer, et il s’y entend pour miner l’action pour Moi et Ma Volonté, ou de réveiller au minimum des doutes en vous, si votre travail est voulu par Dieu. Le dévouement à Moi vous protège des fausses pensées et d’une fausse volonté et donc Je vous mets en garde toujours seulement de Me suivre toujours davantage et alors vous pouvez marcher en sécurité sur la Terre et tranquillement sous Ma Conduite, parce que Moi-même Je vous guide ensuite au but.

Amen

La liberté de la volonté exclut des preuves pour la foi

B.D. 6976 from 25 novembre 1957, taken from Book No. 74

Aucun homme ne peut être forcé à la foi, donc il est impossible que des Révélations divines soient données de sorte qu’elles ne puissent pas ne pas être mises en doute. Mais elles sont reconnaissables comme des Révélations divines par celui qui a une sérieuse volonté de recevoir des explications, qui donc s’ajuste entièrement sans préjugés et examine sérieusement. Mais si aux hommes il était donné une preuve irréfutable que Dieu Lui-Même s’adresse à eux, alors leurs pensées et leur volonté seraient déterminées par cette preuve, et cela exclurait une libre décision de la volonté, qui cependant est le but et l’objectif de la vie terrestre. Pour Dieu il serait vraiment simple de Se révéler aux hommes de sorte que Son Existence ne puisse pas être mise en doute, mais alors le but de la vie terrestre serait manqué, parce que la divinisation de l'être créé est un acte de libre volonté, et donc celle-ci doit rester intouchée, et donc toute preuve est totalement exclue. Mais il est possible pour chaque homme de se procurer tout seul la conviction intérieure, parce que dès que sa volonté s'est décidée pour Dieu en voulant s'approcher consciemment de Lui, Dieu Lui-Même lui donne la preuve de Son Amour, de Sa Sagesse et de Son Omnipotence. Lui-Même se révèle ensuite à lui d’une manière qui ne laisse maintenant plus de place au doute et il est heureux de la connaissance conquise. La Grâce de la Révélation de Dieu est donnée à chaque homme, mais chaque homme ne l’évalue pas de façon juste, et donc il n'arrive pas à la connaissance. La Création en soi est déjà une Révélation de Dieu et elle toute seule pourrait servir déjà à l'homme comme preuve vivante, elle pourrait le convaincre d'un Esprit éternel Créateur Qui se Manifeste à travers cette Création. Mais même la Création ne doit pas être une preuve qui force à la foi. Donc l'homme doit chercher à sonder d’une autre manière l’émergence de la Création, ce qu’il fera aussi grâce à sa libre volonté, lorsqu’il s'isole lui-même de Dieu au travers de sa volonté rebelle et de celle de l'être opposé à Dieu. Celui-ci ne peut pas croire, parce qu'il ne veut pas croire. Et donner à un tel homme une preuve irréfutable, exercerait seulement une contrainte sur sa volonté, et la foi conquise de cette façon serait totalement sans but. Et de ce fait il existe dans le monde, c'est-à-dire, parmi les hommes de cette Terre, toujours des opinions différentes, parce que les hommes n’ont pas tous le même savoir, et tous n'évaluent pas les Grâces qui leur affluent de la même manière. Mais pour chaque individu il existe la possibilité, qu'une fois il s'occupe sérieusement avec des pensées d'un Pouvoir avec lequel il est en contact au travers de l'apport de Force qui lui maintient la vie. Il existe la possibilité qu'il fasse une comparaison entre lui et les choses qu’il a créées, entre lui-même et Celui Qui l'a fait se lever. Et il peut arriver à la connaissance qu'on ne peut pas nier un «Dieu» Qui a tout créé, et que sa propre existence lui montre ce Dieu. Et ensuite il peut continuer à édifier sur cette conviction intérieure, et mener sa vie selon ces Révélations qui lui procureront une connaissance toujours plus claire, ainsi qu’une foi dépourvue de doute, même sans preuves. Donc la volonté de l'homme ne doit pas être touchée pour que le parcours terrestre lui apporte le succès, pour qu'il se déifie et qu’il puisse laisser cette Terre comme être libre, plein de Force et de Lumière. Mais la volonté doit être stimulée à se bouger dans la juste direction, et cela se produit par des Grâces, par des événements du destin, par des événements particuliers, par la rencontre avec des hommes ayant différentes directions de pensée, et parfois aussi par l'apport de Révélations divines. Et si l'homme n'oppose à ces Grâces aucune résistance ouverte elles peuvent avoir un effet positif, et ainsi il lui est donné la possibilité qu’il change sa volonté, que l'homme ne refuse pas tout ce qui lui semblait non crédible, que donc ses pensées s'occupent avec cela et avec une bonne volonté, alors (ces Grâces) peuvent même être guidées sans contrainte. L'homme doit admettre seulement une chose : qu'il est faible et petit, et n'est pas en mesure de sonder tout seul avec son intelligence. Le sentiment de sa faiblesse et l'absence de connaissance peuvent le pousser vers Cette Puissance qu’il n'est maintenant plus en mesure de nier. Mais celui qui se présume sage, qui estime son esprit trop haut, n'arrivera jamais à la Vérité et à la Sagesse, parce qu'il ne concède pas l’accès à cette Force Qui voudrait le pénétrer, parce que lui-même s'en isole. L'homme doit se soumettre à cette Puissance dans la libre volonté, seulement alors il reconnaîtra comment lui-même est vis à vis de cette Puissance, et il saura ce qu'il est, ce qu'il était, et ce qu’il doit de nouveau devenir.

Amen

Mondes séparés - Différentes constellations

B.D. 6977 from 27 novembre 1957, taken from Book No. 74

Dans le Cosmos orbitent un nombre incalculable de constellations que vous les hommes n'êtes pas en mesure de voir, qui sont toutes procédées de la Force d'Amour de Dieu, c'est-à-dire qui ont été dans leur substance en son temps rayonnées de la Force divine d'Amour, cependant au début elles avaient une autre destination. Parce que cette force d'Amour rayonnée étaient des êtres qui devaient être actifs selon la Volonté de Dieu, qui cependant n'ont pas suivi leur vraie destination et ont employé leur propre force selon une volonté contraire à celle divine. Ces êtres se sont déformés eux-mêmes dans des espèces de créatures complètement contraires à Dieu, et ils ne pouvaient pas rester dans leur malformation, parce que celle-ci est contraire à l'Ordre divin. Pour cela Dieu a modifié ces créatures, Il les a dissoutes en un nombre incalculable de minuscules étincelles de Force et Il en fit jaillir des Créations nouvelles d'espèces les plus différentes. Ce qui un temps avait été créé en tant qu’êtres auto-conscients, était maintenant des formes initialement rigides, auxquelles Dieu a donné des formes et des buts les plus différents. Il rassembla les Forces un temps rayonnées de Lui-Même dans des formes créées spécifiquement pour cela .... Il créa grâce à Sa Volonté un nombre incalculable de mondes qui sont au fond tous la même chose : des essences spirituelles modifiées qui cependant doivent retourner à leur forme initiale, mais pour cela elles doivent d'abord se servir mutuellement dans la Volonté divine. Tous ces mondes sont en liaison puisqu'ils ont le même Esprit Créateur comme Père, parce que tous sont procédés du Même Pouvoir et tous ont aussi comme but ultime l'unification avec cet Esprit Créateur. Une Volonté gouverne tous ces mondes, et une Force les maintient. Mais malgré cela ces différents mondes sont séparés l’un de l’autre, et aucun des mondes ne peut venir en contact étroit avec l’autre, parce que les substances de base de chaque monde sont rassemblées en conséquence du fait que ces substances de base sont plus ou moins devenues contraires à Dieu et elles ont donc besoin des plus différentes créations individuelles pour se réarranger et retourner dans leur état primordial. Chaque constellation est donc une Œuvre de Création en elle-même, toutes les constellations sont différentes entre elles dans leur substance, leur création et leur destination. Parce qu'infinie est la Volonté de formation de l'éternel Esprit Créateur, parce que même Son Amour et Sa Sagesse sont illimités. Et Son dernier but est de reconquérir chaque Force rayonnée de Lui en tant que fils perfectionnés qui créent dans la même Volonté que Lui et qui peuvent agir pour leur joie et leur béatitude. La Terre est une telle Œuvre de Création, que Dieu fit se lever dans le but que des êtres par leur propre volonté et après un temps infini puissent de nouveau se réformer dans leur être d’Ur (primordial). Mais seulement la Terre offre la possibilité d’atteindre la plus grande perfection, tandis que les autres mondes en partie hébergent déjà des êtres hautement développés, et en partie sont des lieux pour de tels êtres auto-conscients qui n'ont pas atteint le but dans la vie terrestre, mais qui doivent de toute façon arriver à un certain degré de maturité, et ils le peuvent aussi pour pouvoir accomplir un jour leur vraie destination. Mais pour la réalisation du plus grand but, seulement la Terre est l'Œuvre de Création pertinente, raison pour laquelle le parcours sur la Terre est beaucoup plus difficile que le parcours à travers d’autres mondes. Mais à la fin toutes les Créations dans le Cosmos servent seulement au but du Rapatriement du spirituel autrefois déchu de Dieu. Et donc chaque Création restera séparée sévèrement l’une de l'autre, parce que l’auto-conscience spirituelle doit parcourir son développement dans un autre monde dans une absolue libre volonté, mais cette libre volonté serait mise en danger si au travers de l'union des êtres auto-conscients il en résultait des preuves constrictives pour le Plan de Salut de Dieu et la tendance libre vers la Perfection serait avec cela empêchée. Il peut certes exister et être entrepris des unions spirituelles, mais celles-ci n'exercent aucune contrainte de foi sur les êtres auto-conscients de cette Terre, elles peuvent être crues ou non crues, elles exerceront une influence bénéfique seulement lorsqu’a déjà été atteint un certain état de maturité de ces êtres – lorsque les hommes sur la Terre ont déjà reconnu le but de leur existence et veulent atteindre leur dernier but. Alors ils se trouvent déjà presque devant leur perfectionnement et ils n'ont pas besoin de preuves, ils croient sans celles-ci et tendent à leur réunification avec Dieu dans la libre volonté.

Amen

Signification Importante de la vie terrestre

B.D. 6978 from 28 novembre 1957, taken from Book No. 74

Aucun homme ne se rend pleinement compte de la signification de la vie terrestre et aucun homme ne sait ce qu'on peut conquérir dans cette vie terrestre. Il peut certes lui être apporté sur cela le savoir, il peut même l’accepter comme vrai et le laisser agir sur lui, mais il ne peut jamais saisir les grandes liaisons spirituelles, il ne peut pas embrasser avec le regard l'effet d'un chemin terrestre bien vécu, parce qu'il ne sait pas dans quelle Force rayonnante il se trouve dans ses rapports avec son Dieu et Créateur et que le but final est de nouveau la même Béatitude dans la pleine possession de Lumière et de Force. En tant qu’homme il est limité dans ses pensées et il ne pourra jamais saisir ce qu’il était au début et ce qu’il doit de nouveau devenir. Mais de la part de Dieu il est toujours cherché d'agrandir cette pensée encore limitée et l'homme peut aussi le faire lorsqu’il casse les chaînes de son âme, lorsqu’il commence à dissoudre les épaisses enveloppes autour de celle-ci, chose qui peut se produire à travers une vie d'amour, parce que cette dernière est déjà une lente transformation pour revenir dans la constitution d'autrefois qui peut aussi suspendre n'importe quelle limitation. Mais tant que l'homme marche sur la Terre, il ne pourra pas dépasser certaines limites, parce que seulement rarement l'amour d'un homme est assez puissant pour qu’il soit en mesure d'ôter la dernière enveloppe de l'âme déjà sur la Terre. Mais si un jour il entre dans le Règne de l'au-delà après la mort du corps, alors son état peut déjà être très lumineux et alors il reconnaît les liaisons et sait quelle Grâce inouïe signifiait la vie terrestre pour chaque homme. Mais la connaissance ne peut pas lui être donnée de la part de Dieu, lui-même doit la conquérir, ce qui se produit à travers une vie d'amour. Et donc les hommes ne savent pas la signification d'un chemin de vie dans l'amour. Ils ne le savent pas tant qu'eux-mêmes ne la mènent pas, car alors même leurs pensées ne sont plus limitées, elles s’étendent loin dans le Plan de Création et de Salut de Dieu, et l'âme s'approche toujours davantage de Dieu en tant que son Père de l'Éternité. Certaines âmes seront assaillies d'un amer repentir lorsque dans le Règne de l'au-delà elles devront reconnaître combien peu elles ont évalué la vie terrestre, quel état elles auraient pu atteindre et combien elles sont restées en arrière par leur faute. Parce que chaque âme dans la vie terrestre est stimulée à agir dans l'amour et il lui est même apporté de diverses manières un savoir envers lequel elle doit s’ajuster par elle-même. Mais il ne doit jamais être agi dans la contrainte sur un homme et donc même Dieu ne rendra pas non-libres ses pensées. Mais lui-même pourrait dépasser les limites qui lui sont imposées dans sa forme terrestre. Et l’âme devra admettre un jour qu’il lui aurait été possible de se conquérir la Lumière et la Force dans la vie terrestre, elle devra admettre que c’est seulement sa propre volonté qui l'a entravée pour agir dans l'amour, mais qu'il lui aurait été possible d’être active dans l'amour. Parce que pour cela chaque homme en a la possibilité, chaque homme est interpelé par la misère de son prochain, mais chaque homme a aussi une libre volonté. Et ainsi cette libre volonté est poussée à agir dans l'amour comme aussi incitée à l'omission de bonnes œuvres. Et donc l'homme doit rendre compte pour sa volonté, ou bien aussi : la volonté détermine son sort futur dans l'Éternité. Et pour mettre à l'épreuve cette volonté à l'homme il a été donné la vie terrestre qui lui procure quelque chose d’incroyablement merveilleux, mais qui peut aussi le mettre dans un état atroce. Si seulement il réussit à réveiller dans les hommes la conscience de leur responsabilité, lorsque la signification de la vie terrestre peut leur être présentée pour qu'ils y réfléchissent sérieusement, alors il leur est déjà donné la possibilité qu'ils réfléchissent sur eux-mêmes et sur leur imperfection et ils peuvent commencer le travail sur leur âme, c'est-à-dire que l'homme peut s’efforcer de vivre selon la Volonté de Dieu et cela signifie toujours exercer l'amour envers le prochain. Et la Bénédiction ne manquera pas pour une telle action dans l'amour, parce que l'homme commence à penser autrement, il pourra expliquer certaines choses qui jusqu'à présent lui étaient incompréhensibles, il tournera toujours davantage ses pensées vers le Règne spirituel, il laissera tomber une enveloppe après l'autre de son âme. Mais seulement l'amour peut procurer ce changement de son être, seulement l'amour est l'unique moyen de guérison de son âme, mais celui-ci agit sûrement et met l'âme dans un état où maintenant elle peut laisser la vie terrestre en étant translucide pour la Lumière, car maintenant elle se reconnaît comme une créature de Dieu qu’elle a autrefois abandonné, mais elle peut de nouveau revenir à Lui.

Amen

La dernière décision – Venue du Seigneur

B.D. 6979 from 29 novembre 1957, taken from Book No. 74

Dans chaque temps il y a eu des hommes qui se sont donnés à l'influence de Mon adversaire, comme aussi des hommes qui tendaient sérieusement vers Moi et qui ont accompli le but de leur vie terrestre. Et la Terre aura à montrer dans chaque temps des hommes des deux volontés, tant qu’elle servira de station de mûrissement pour le spirituel. Mais avant la fin d'une période de Libération le nombre de ceux qui se rendent à Mon adversaire prédominera, et le nombre des hommes qui tendent vers Moi sera considérablement plus petit, cependant au début d'une nouvelle période de développement ce sera le contraire. Et au début d’une telle époque, la Terre servira seulement de lieu de séjour à ces hommes qui sont totalement entrés dans Ma Volonté, et sur lesquels Mon adversaire ne peut plus exercer aucune influence. Et ainsi même dans le dernier temps avant la fin il ne faudra pas s'étonner que l’action de Mon adversaire se fasse toujours plus remarquer. Sur la Terre on peut dire que s’est incorporé du spirituel qui a peu réduit sa résistance contre Moi, bien qu’il ait parcouru un chemin infiniment long à travers les Créations. Et avec cela il avait atteint un certain état de maturité qui permettait une incorporation comme homme. Et maintenant il existe aussi la possibilité qu'il dépasse l'épreuve de volonté sur la Terre, parce que malgré l’action renforcée de l'adversaire, Moi-même Je fournis une Aide inhabituelle et Je prends soin de l'humanité affaiblie. Mais presque toujours il se manifestera en eux à nouveau la résistance, et ainsi l'adversaire a un travail facile pour les reconquérir. Mais dans le temps de la fin il existe encore des hommes particulièrement croyants qui cherchent avec toute leur ferveur à conquérir Mon Royaume, cela sera une preuve que cela est possible malgré l'influence renforcée de l'adversaire. Mais la plupart des hommes maintenant incorporés sur la Terre M’ont prêté résistance depuis longtemps, autrement ils auraient été admis déjà avant ce temps à l'incorporation, sauf les quelques âmes qui sont entrées sur la Terre avec une mission visant à aider l'humanité dans sa plus grande misère spirituelle. Et donc il s'agit d'une dernière décision, le grain sera séparé de la balle, mais auparavant tout sera fait pour obtenir une bonne récolte. Toutes les âmes seront aidées à se libérer de celui auquel elles sont enchaînées déjà depuis une éternité. Mais la dernière décision dépend d’elles-mêmes. Maintenant des hommes peuvent faire eux-mêmes la constatation qu’il règne actuellement un esprit vraiment satanique dans le monde et beaucoup d’hommes lui sont soumis et exécutent volontairement ce qu'il leur commande de faire. Le monde est plein de diables, et cela se manifestera encore davantage plus la fin s'approche. Parce que là où on ne trouve plus que des hommes de volonté affaiblie, là il s'insinue, et il renforce cette volonté, mais en mode négatif, de sorte qu’il se produit des faits dans le monde qui peuvent avoir leur origine seulement en Satan. Et vu que le nombre de ceux qui lui sont soumis prédomine, la lutte s'enflammera véhémentement contre le groupe beaucoup plus petit des Miens qui M’ont pour but et qui veulent Me rester fidèles et donc ils sont exposés à ces attaques. Et ces peu sauront aussi que le temps va vers la fin, qu’ils doivent s’attendre à Ma Venue, parce que la misère devient insupportable, Moi-même Je veux les sauver, comme Je l'ai promis. Les hommes tiennent seulement trop peu compte de ces Promesses, comme aussi des prophéties qui concernent la fin. Ils ne sont plus en mesure de croire, parce qu’ils vivent dans un temps totalement différent, et tout le spirituel leur semble irréel. Mais ils devraient seulement une fois considérer sérieusement les événements que chacun peut voir ou observer autour de lui, et alors ils devraient se rappeler aussi des prophéties qui indiquent ce temps et ses conséquences. Mon adversaire vers la fin a un grand pouvoir. Même cela a été prédit, et tous les hommes peuvent sûrement reconnaitre que l’humanité est sous l'influence de Satan, peu importe qu’ils l'admettent ou non, mais son action est indubitable. Toutefois Mon Action devrait aussi être remarquée, parce qu'elle doit Me montrer Moi-Même, une Puissance qui est plus forte que la sienne. Parce que Moi-même Je Me révèle à ceux qui s’éloignent de l'esprit contraire qui se donnent à Moi, et demandent Ma Force et Mon Aide. Et Je Me révélerai visiblement à eux lorsque sera arrivé le jour où Je séparerai les boucs des moutons, lorsque Je lierai Mon adversaire, et sa suite avec lui, lorsque Je sauverai les Miens de leur misère, et les sortirai vivants de cette Terre, pour leur faire éprouver Mon Pouvoir et Ma Magnificence, fidèlement selon Ma Promesse.

Amen

La juste prière

B.D. 6980 from 30 novembre 1957, taken from Book No. 74

Une juste prière en Esprit et en Vérité atteindra toujours Mon Oreille. Et vous priez d’une manière juste lorsque vous Me parler comme un fils parle à son père, lorsque vous Me confiez toutes vos misères ou bien aussi envoyez seulement un appel à Moi dans votre misère, lorsque vous tenez avec Moi un intime dialogue, c'est-à-dire que, dans la foi que Je vous écoute, vous attendez Ma Réponse comme vous imaginez ce que vous répondrait votre père. Parce que dès que vous priez de la manière juste, vous penserez aussi d’une manière juste, toujours dans le dévouement à Moi et à Ma Volonté. Mais il ne sert à rien de réciter des prières que vous avez mémorisées, que vous pouvez même dire sans réfléchir, et qui très souvent peuvent être seulement une simple formalité, parce qu'elles ne proviennent pas du cœur. Et donc une juste prière pourra être prononcée seulement dans le silence, là où toutes les impressions extérieures sont supprimées, où vous vous donnez à Moi et parlez avec Moi sans être dérangé, comme votre cœur vous inspire. Donc Je vous ai dit : «Retirez-vous dans votre chambrette ....» Je veux entendre seulement la voix d'un fils et J'ouvrirai toujours Mon Oreille et J’écouterai outre mesure volontiers les demandes que maintenant le fils prononce. Celui qui est en mesure de prier d’une manière juste, établit aussi le juste rapport d'un fils envers le Père, ce qui est la condition pour atteindre le but sur la Terre : l'unification avec Moi qui est but et l’objectif de la vie terrestre. Mais celui qui voit en Moi seulement le Dieu et Créateur ne sera pas capable d'un discours confidentiel, il existera toujours un gouffre entre lui et Moi que Je voudrais voir franchi et donc Je laisse souvent arriver l'homme dans la misère, pour que dans son oppression il invoque le Père. Le juste rapport de fils suppose aussi une foi vivante et ainsi seulement un homme affectueux priera d’une manière juste, parce que celui-ci Me reconnaît comme son Père, dans Lequel il se réfugie dans sa misère. Mais vous les hommes vous ne savez pas combien vous êtes pourvus de Bénédiction par le fait que vous pouvez venir à Moi sans crainte lorsque vous êtes opprimés ou dans de graves misères. Vous ne savez pas combien volontiers Je Me baisse vers vous, lorsque J’entends des sons d'amour, lorsque vous vous tournez vers Moi et désirez Mon Aide. Parce que vous-mêmes avez autrefois dénoué le lien avec Moi, mais Je veux que de nouveau il soit rétabli, chose que vous Me montrez à travers une juste prière. Celui qui Me prie intimement, sa volonté n'est plus isolée de Moi, il Me reconnaît comme son Dieu et Créateur, et veut même être comme un fils envers le Père, donc entrer dans son rapport primordial. Une juste prière est donc déjà une décision manifeste de la volonté et à un homme qui a établi maintenant le rapport du fils envers le Père, Je ferai aussi affluer continuellement la Force de devenir comme il était au début. Il sera capable de retransformer son être, parce que chaque intime liaison avec Moi, chaque prière en Esprit et en Vérité rend possible de faire couler sur lui Mon Courant de Force. Il recevra donc toujours spirituellement, même si une demande terrestre reste inexaucée, parce que Je reconnais ce qui est salutaire pour son âme. Mais ce qu’il reçoit spirituellement, le dédommage des milliers de fois de ce que Je dois lui refuser pour son âme. Et ainsi avec chaque prière le contact entre l'homme et Moi s’accroît, parce que celui-ci peut être établi seulement par l'homme lui-même, bien que Mon Amour Soit toujours disposé à S’approcher de l'homme. Et donc peut être prise en compte ou bien procurer la Bénédiction seulement la prière qui est envoyée en haut en Esprit et en Vérité, parce que seulement celle-ci garantit un lien intime alors qu’il sera très incertain dans une prière formelle quelle qu’elle soit. Parce qu'alors l'homme ne se sert pas de mots prescrits, mais parle avec Moi de la manière la plus enfantine et confidentielle. Et Je l'écoute volontiers, parce que Je suis heureux d’entendre la voix d'un fils qui se donne à Moi dans l'amour. Et un fils affectueux ne Me demandera pas seulement des choses terrestres, il Me demandera aussi des biens spirituels, parce qu'il voudrait arriver à Moi et il désire ardemment l'unification avec Moi dans le plus profond du cœur. Et son gain sera vraiment grand, parce qu'il sera pourvu par Mon Amour dans une grande mesure.

Amen

Le Rayonnement de Lumière équivaut à la connaissance

B.D. 6981 from 1 décembre 1957, taken from Book No. 74

Rien ne vous restera caché, lorsque votre âme peut-être entièrement compénétrée par Ma Lumière d'Amour, parce qu'alors elle est de nouveau en liaison avec Moi et pour elle il n’existe plus aucune obscurité, aucune absence de connaissance ni questions irrésolues. Alors elle est devenue savante et doit seulement observer dans ses pensées ce qu’elle désire savoir, pour recevoir déjà l'Explication par Mon Amour. Alors un échange de nos pensées a lieu comme au début, alors avec cette âme il est établi le rapport de fils au Père et elle pourra expérimenter sans limite l'Amour du Père et être aussi bienheureuse sans limite. Mais pour les hommes cet état d'une âme n'est pas encore imaginable, vous vous trouvez encore dans le noir tant que vous n'avez pas encore reconnu votre tâche sur la Terre, bien que parfois vous perceviez certes le frétillement de différentes étincelles de Lumière qui vous procurent déjà une petite connaissance. Mais seulement peu ont en eux-mêmes une Lumière qui brille déjà dans une plus grande zone, et ont donc chassé le vrai état d'obscurité. Ces âmes cependant se sentiront beaucoup plus heureuses que les premières, parce qu'avoir déjà une image plus claire sur le vrai but de la vie terrestre signifie pour l'homme une certaine sécurité vis-à-vis de chaque vicissitude selon le destin. Il voit un but dans tout ce qui se produit autour de lui et il voit aussi sa propre tâche au milieu de son ambiance. Même si sa propre vie est moins favorable, il est de toute façon avantagé vis-à-vis du prochain et donc il ne perçoit pas comme accablante la situation de sa propre vie, vu qu’il se sait être en liaison avec Moi comme Puissance Qui peut toujours l’aider et éviter tout ce qui l'opprime. Donc il n'est jamais sans espoir, parce qu'en lui brille toujours une Lumière qui lui révèle beaucoup. Passer à travers la vie terrestre sans connaissance est toujours une preuve que l'homme ne reçoit pas encore Mon Rayonnement d'Amour, qu’il s'oppose à celui-ci et donc marche dans le noir de l'esprit. Et alors seulement ce qui est relié avec le monde matériel lui semble sensé et il tendra même vers lui sans penser que celui-ci perd tout sens à l'instant de sa mort. Celui-ci est donc aveugle en esprit, il est entouré de la nuit de la mort, malgré qu’il vive sur la Terre, parce que son âme est morte, elle n'est pas touchée par Mon Rayon d'Amour, parce que l'homme exclut pour cela toute possibilité. Mais combien reconnaissante serait l'âme, si seulement elle possédait une petite lueur de Lumière au moment de l'abandon du corps, de son enveloppe corporelle à l'heure de la mort. Le plus petit rayon de Lumière lui indiquerait la voie, mais ainsi elle erre dans l'obscurité et son sort est digne de compassion, parce qu'elle ne perd pas de toute façon la conscience de son existence, mais ensuite elle peut toujours seulement ramasser ce que l'homme a semé sur la Terre. Et l'âme s'est elle-même préparée à l'obscurité, dans la vie terrestre elle n'a pas pris soin de dissoudre les enveloppes dont elle est entourée, et donc concéder l'accès au Rayon de Ma Lumière d'Amour. Dissoudre ces enveloppes dans l'au-delà est beaucoup plus difficile et l'âme a besoin d'aide. Et donc elle peut souvent passer beaucoup de temps tant qu’elle ne s'oriente pas dans son ambiance, tant qu’elle ne marche pas dans une Lumière crépusculaire, tant qu’une petite connaissance ne la rend pas heureuse et que selon celle-ci elle dirige sa volonté. Avec une tendance constante la Lumière augmentera en elle, c'est-à-dire que Mon Œuvre d'Amour et de Miséricorde lui deviendra toujours plus compréhensible et il en sera de même de son propre état, elle apprendra à reconnaître toujours plus clairement en quoi consiste sa vraie tâche et son but final pour tendre vers celui-ci Mais s'être approprié cette connaissance déjà sur la Terre et donc pouvoir passer au-delà dans la Lumière dans le Règne spirituel, cela est le but de l'homme sur la Terre que chacun pourrait atteindre, et cela le rendrait immensément heureux à l'heure de la mort. Parce qu'alors l'âme serait lumineuse de manière très claire et elle pourra tout embrasser avec le regard et le comprendre, tout voile tombera de ses yeux et la Béatitude du Rayonnement continu de Lumière sera le sort de ceux qui commencent déjà sur la Terre à dissoudre les enveloppes de leur âme. Sur la Terre vous les hommes ne voyez pas l'effet spirituel de telles activités d'amour, mais à l'heure de la mort vous pourrez l'expérimenter et maintenant vous disposerez très rapidement d'une connaissance spirituelle qui vous rend possible votre activité dans le Règne de l'au-delà, guider de nouveau les âmes ignorantes à la Lumière et faire sur elles la même chose que ce qui a été fait sur vous pendant votre vie terrestre : rendre les cœurs réceptifs pour la divine Lumière d'Amour que Je laisse continuellement briller, pour qu'ils deviennent éternellement bienheureux.

Amen

Résistance toujours continue de la part de l'adversaire

B.D. 6982 from 2 décembre 1957, taken from Book No. 74

Vous ne devez pas vous décourager, lorsque vous devez dépasser des résistances dans la vie terrestre, parce qu'en Me regardant vous pouvez affronter facilement toutes ces résistances, parce que Je vous aiderai. Mais elles doivent être, pour que vous mûrissiez, même si vous faites partie des Miens et montrez une tendance sérieuse à vous acquitter de Ma Volonté. Mais vous aussi avez encore des faiblesses et des erreurs et il ne vous reste plus beaucoup de temps pour les éliminer. Et Mon adversaire prend appui sur ces faiblesses et ces erreurs et vous devez lui offrir résistance, si vous voulez mûrir dans vos âmes. Mais ne craignez pas d'échouer dans la lutte contre lui, parce que Je vous pourvois avec Ma Force et il devra vous laisser dès qu'il reconnaît votre lien avec Moi et son effort pour vous conquérir pour lui est inutile. Et ainsi même ses agressions contribuent seulement au perfectionnement de vos âmes, lorsque vous vous êtes déjà donnés à Moi au travers de votre volonté. Il vous pousse pour ainsi dire involontairement à une augmentation de l'activité spirituelle, parce que vous qui voulez Me servir sur la Terre, vous prenez de toute façon la voie vers Moi dans la misère terrestre comme aussi spirituelle et parce que ce lien avec Moi se manifeste par un fervent travail dans la Vigne, mais jamais comme le désire Mon adversaire, pour vous détourner de Moi. Parce que Je vous tiens et ne vous libère plus dans l’éternité. Et cela J'en ai le droit, parce que vous vous êtes tournés vers Moi dans une totale libre volonté et donc vous M'appartenez déjà. Mais Je dois lui donner son droit d'agir sur vous, parce que tant que vous marchez sur la Terre en tant qu’homme, il lui revient ce droit qu’il exploite vraiment et qui se manifeste par différentes misères et oppressions qui doivent vous faire douter de Mon Amour, de Ma Sagesse et de Ma Puissance. Mais vous devez savoir que Mon Amour pour vous ne faiblit pas que Ma Puissance est illimitée et que même Ma Sagesse peut guider chaque événement dans son effet d’une manière utile pour votre âme, si seulement votre volonté ne s'y oppose pas. Vous qui Me servez, Je ne peux pas vous préserver des préoccupations, de la souffrance et de la maladie pour vous et votre prochain, parce que vous ne devez pas sembler recevoir de Grâces particulières, chose qui serait une certaine contrainte de volonté pour le prochain. Mais ne craignez pas que Je vous refuse Ma Force, que Je ne maintienne pas Mes serviteurs tant que J’ai besoin d'eux pour le travail dans Ma Vigne. Mais ayez foi dans Mon Aide et supportez aussi toute souffrance avec patience, alors pour vous elle sera seulement une Bénédiction, mais elle ne procurera jamais le triomphe désiré à Mon adversaire. La lutte contre la Vérité deviendra toujours plus véhémente. Cela vous devez toujours de nouveau vous le tenir à l’esprit, parce qu'on va vers la fin et parce que seulement la Vérité peut sauver les hommes de la ruine, de l'abîme dans lequel Mon adversaire voudrait les faire tomber, donc de sa part il sera combattu avec tous les moyens contre la Vérité. Et il a beaucoup de moyens ; il veut vous rendre incapables d’effectuer le travail pour Moi et Mon Règne, il veut vous éloigner de celui-ci avec l’aide des adversaires de la Vérité même lorsqu’ils s'emploient apparemment pour la Vérité, lorsqu’ils se vendent pour Mes représentants sur la Terre. Vraiment de sa part Mes serviteurs auront encore beaucoup à s'attendre, parce que Mon adversaire se sert d'eux en croyant ensuite obtenir un plus grand succès. Parce que la pure Vérité le découvre lui et son action, la pure Vérité fournit une vraie Image de Moi et de Mon Plan de Salut, et seulement la pure Vérité peut pousser les hommes à entrer en eux-mêmes et à aspirer à un sérieux changement. Et celui-ci veut empêcher cela avec astuce et violence. Et donc vous ne devez pas vous étonner lorsque vous recevez directement de Moi la pure Vérité, que les agressions de sa part augmentent et il faut s'attendre qu’elles vous arrivent sous des aspects les plus différents. Mais votre fidélité envers Moi les repoussera toujours de nouveau et elle vous assurera Ma Protection et l’apport de Ma Force, parce que Je n’abandonne pas celui qui ne M’abandonne pas. Je ne peux pas forcer votre volonté, pas plus que ne peut le faire Mon adversaire, mais vous devez montrer une forte volonté tournée vers Moi, et qui ne s’adresse pas à l'adversaire ; vous devez vous donner à Moi et rester toujours uni avec Moi dans la prière et dans des actions d'amour. Vous ne devez alors jamais plus craindre de succomber, de parcourir des voies fausses ou bien de ne pas pouvoir exécuter le travail pour Moi et Mon Règne. Parce que le temps s'approche de la fin et un travail fidèle de Mes serviteurs est encore nécessaire pour les innombrables âmes sur la Terre et dans le Règne de l'au-delà.

Amen

«L'entendement» ne remplace pas l'«esprit de Dieu»

B.D. 6983 from 3 décembre 1957, taken from Book No. 74

Seulement de la Force de l'esprit peut arriver la pure Vérité, parce que seulement l’esprit qui est une partie de l'éternelle Divinité, sait tout et peut vous transmettre le savoir sur tout. Avant que vous les hommes fassiez votre ces Vérités de base, toutes vos recherches et vos remue-méninges seront vaines, parce que vous n'êtes pas sûrs de la justesse des résultats que vous avez conquis à travers vos recherches et vos remue-méninges. Et tant que vous restez incertains sur quelque chose, vous ne pouvez pas parler avec conviction de la Vérité de cela. Donc beaucoup de travail mental est inutile et les hommes emploient beaucoup de temps et de force qui seraient bien mieux employés si au lieu de ces enquêtes mentales ils déroulaient des œuvres d'amour désintéressé. Pour l'homme du monde ces Mots sont de toute façon incompréhensibles, parce qu'il n'est pas en mesure de mettre en harmonie les mouvements de sentiment et l'activité d'entendement. Malgré cela, l'activité de l'entendement est bénie par Dieu seulement lorsque le cœur est de bonne volonté d'aimer. Parce que la Bénédiction de Dieu doit reposer sur tout ce que l'homme pense entreprendre, ou bien, l’Ordre divin doit d’abord être observé pour que les pensées et les actes de l'homme montrent un juste succès, succès qui est précieux dans toutes les directions. Car l'erreur n'aura jamais un effet de succès et aucun homme ne voudra la faire sienne lorsqu’il l'a reconnue comme erreur. Et pour chaque homme il serait même facile de reconnaître l’erreur et le mensonge, dès qu'il mène une vie dans l'amour. Tout serait clairement compréhensible, si l'homme voulait d'abord laisser valoir la Loi de l’Ordre divin, s'il admettait que l'homme doit d'abord rester dans l'Ordre pour pouvoir reconnaître tout ce qui correspond à cet Ordre divin. Et la Loi de l’Ordre divin est et reste l'amour. Si cette Loi est inversée, si elle n'est pas acquittée, alors tous les effets doivent aussi irrévocablement contredire l'Ordre. Toutefois le Mensonge et l’erreur sont des choses qui sont en dehors de l'Ordre, le mensonge et l’erreur seront toujours là où il est péché contre l’Ordre divin, où les hommes vivent l’un auprès de l'autre dans le désamour et ne saisissent plus le sens de leur vie terrestre. Donc si l'homme veut arriver à la Vérité, alors il est impossible qu'il la trouve près d'hommes qui vivent ouvertement d’une manière anti-divine, dont la vie ne fait reconnaître aucun Ordre divin selon le Principe de base de l'Amour. Parce que là, l'esprit de Dieu ne peut se manifester. Là la «Part de Dieu» est entravée dans son action, et l'intelligence de l'homme ne peut pas se substituer à l'esprit de Dieu. Combien plus riche est donc l'homme qui est instruit et guidé à travers une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain par l'esprit divin en lui car lorsqu’il entre dans le Règne de l'au-delà, il peut embrasser avec le regard la plus claire connaissance sur tout ce qui sur la Terre lui était encore caché, en comparaison avec ces hommes qui profitent outre mesure de leur intelligence et qui ne peuvent de toute façon pas sortir de leurs pensées limitées, lorsque leur chemin de vie est mené dans le désamour. À la fin de leur vie ceux-ci seront entourés seulement d'obscurité, parce que tout le savoir terrestre disparait, et seulement le savoir spirituel a encore de la valeur après la mort du corps. Mais tous les hommes portent en eux une étincelle de l'Esprit divin, et pour tous les hommes il serait possible de la pousser à se manifester. Mais leur libre volonté doit les pousser à se bouger dans l'Ordre divin, c'est-à-dire à vivre dans l'amour, parce que la Vérité est un Signe de l’Ordre divin, parce que seulement «l'Éternelle Vérité» est à considérer comme «Divinité» et donc chaque explication selon la Vérité doit procéder de Dieu, Lequel la transmet aux hommes par Son esprit. Mais Dieu peut parler à travers Son esprit seulement à des hommes qui se trouvent déjà dans l'Enceinte de Son Amour, parce que ceux qui sont en dehors n’entendent pas la voix de l'esprit. Et les hommes entrent dans l'Enceinte de Son Amour divin lorsqu’eux-mêmes s'exercent dans l'amour, mais sans action d'amour ils s'isolent de Celui qui Est l'Éternel Amour et aussi l'Éternelle Vérité. Et même s’ils utilisent avec ferveur leur intelligence ils n'arriveront pas à la Vérité, mais toutes leurs recherches ou résultats de leurs pensées dévient de la pure Vérité que Dieu offre seulement à ceux qui veulent faire partie de ceux qui s’efforcent de vivre dans l’Ordre divin et qui donc poussent aussi l’étincelle spirituelle en eux à se manifester et maintenant ils n’ont plus à craindre de tomber victimes du mensonge et de l'erreur. Parce que Dieu les protège de cela en éclairant leur esprit, en guidant bien leurs pensées, pour qu'ils soient bien en mesure de discerner la Vérité de l'erreur.

Amen

Signification d'une vie d'amour

B.D. 6984 from 4 décembre 1957, taken from Book No. 74

Les Avertissements de Dieu vont toujours seulement à un chemin de vie dans l'amour. Aux hommes il est peu connu la juste signification d'une vie dans l'amour, or une vie d'amour est l'unique facteur qui vous assure la Béatitude, une Vie éternelle. Les hommes n’y pensent pas et considèrent tout le reste davantage que leur prédisposition envers la chose la plus importante dans la vie sur la Terre, l'amour. Ils exécutent jour après jour leurs devoirs terrestres, mais ils font tout plus avec l'entendement qu'avec le cœur. Ils soupèsent le pour et le contre, ils cherchent à agir avantageusement et à créer et à effectuer le travail terrestre selon le devoir, mais ils ne cherchent pas à savoir combien le cœur y participe, combien l'amour est déterminant dans leurs actions. Chaque œuvre qui est faite sans amour est inutile. Même les travaux quotidiens doivent faire reconnaître un degré d'amour pour les hommes pour lesquels ils sont faits. Mais de cela seulement peu d'hommes se rendent compte, et donc pour beaucoup toute la vie peut être une course à vide, s’il n’a pas déroulé un lent changement de l’être humain, un changement de l'amour propre en amour pour le prochain, ou bien aussi : une transformation pour revenir à l'être d'autrefois qui était amour. Chaque action est accomplie presque toujours seulement pour un certain avantage, mais agir dans l'amour altruiste est rare, alors que seulement cela est de valeur pour l'âme de l'homme. Un jour les hommes devront se justifier sur ce qu’ils ont omis de faire dans l'amour altruiste. Ils seront outre mesure peu parce que prédomine encore trop l'amour propre, autrement sur la Terre il ne pourrait pas y avoir un tel état comme il y a indéniablement. Les hommes devraient même se rendre compte, jusqu'où eux-mêmes sont encore capables d'aimer, c’est à dire comment ils sont touchés par le sort du prochain et sont de bonne volonté pour l'aider. Chaque homme pense seulement à son propre sort et cherche à l'améliorer avec chaque possibilité, mais personne ne pense à son prochain qui vit dans la misère. Ainsi aucun homme ne doit être satisfait de lui-même s'il accomplit seulement son devoir. Son état spirituel reste toujours au même niveau, parce que seulement un acte d'amour peut l'améliorer, seulement le fait d’agir dans l'amour procure à son âme la maturité spirituelle. À quoi vous sert donc à vous les hommes de vous procurer tous les aises de la vie, si vous faites tout par devoir, pour vous conquérir un tel bien vivre, à quoi vous servent toutes les fatigues et les efforts dans la vie terrestre, s'ils sont faits sans amour et si à la fin de votre vie vous n'avez pas progressés d'un pas dans votre développement, si vous avez pourvu seulement pour votre bien terrestre. L'âme peut guérir et mûrir seulement au travers d’œuvres d'amour et c’est l'âme qui toute seule reste existante lorsque vous avez achevé votre cours terrestre. L'âme peut arriver à son état original seulement par des actions dans l'amour, et vous négligez vraiment d’agir dans l'amour de la manière la plus grossière, vous ajoutez plutôt encore des œuvres de désamour et donc chargez l'âme d’une manière extraordinaire. Avec cela vous rendez inutile votre parcours terrestre, vous ne vivez pas par rapport au but et un jour vous ressentirez un amer repentir, si vous avez laissé se rendre inutile un Don de Grâce et vous vous êtes joués avec cela d’un sort magnifique dans l'Éternité. Mais vous les hommes vous êtes aussi inaccessibles aux enseignements sur la signification d'une vie d'amour. Vous vous êtes précipités déjà si bas à cause de votre amour propre que votre esprit est assombri et vous ne reconnaissez plus la Lumière qui brille à votre rencontre, lorsque vous est fait découvrir la divine Doctrine de l'amour. L'amour est refroidi entre les hommes et cela signifie aussi l'inutilité de la vie terrestre pour les âmes, une méconnaissance du but de la vie terrestre et l'obscurcissement de l'état spirituel des hommes. Seulement celui qui s'emploie pour une vie d'amour, reconnaît aussi le malheur qui menace l'humanité qui vit privée d'amour. Seulement lui sait qu'ensuite même le prince de l'obscurité a pouvoir sur une humanité sans amour qui lui est soumise et qui se trouve en son pouvoir dont il peut se libérer seulement lorsqu’il emploie l'arme de l'amour contre lui, parce que celui qui a allumé en lui l'amour, est évité par l'adversaire, parce que près de lui il y a Dieu Lui-Même, Lequel Est l'Éternel Amour et celui qui est dépourvu d'amour s’enfuit.

Amen

La Mission spirituelle de Jésus

B.D. 6985 from 5 décembre 1957, taken from Book No. 74

Lorsque vous avez reconnu la haute Mission spirituelle de l'Homme Jésus, alors il vous sera aussi compréhensible pourquoi il doit être fait sans interruption mention du divin Sauveur, parce que seulement lorsque l'homme est libéré de sa faute primordiale, il s'assure une remontée dans les Hauteurs lumineuses. Les hommes ne savent rien de leur faute d’Ur. Et à cause de cela ils ne savent même pas ce que signifie l'Œuvre de Libération. Ils ne réussissent à trouver aucune liaison entre la mort sur la Croix de l'Homme Jésus, en laquelle peut-être ils croient encore, et le devenir bienheureux des hommes. Et pour cela beaucoup Le refusent, parce qu'à eux cette Œuvre de Libération «est seulement annoncée» mais «non motivée». Et d'autre part une telle motivation peut être donnée seulement à ceux qui désirent sérieusement une clarification et ceux-ci seront toujours seulement peu. Parce que même les explications les plus claires deviennent incompréhensibles pour les hommes qui ne donnent pas à un regard dans le Règne spirituel qui reconnaissent seulement le monde terrestre et tout ce qui pour eux est visible et démontrable. La Mission de l'Homme Jésus cependant n'était pas une affaire seulement terrestre, bien qu’elle se soit déroulée visiblement pour les hommes. Elle avait une motivation profondément spirituelle. Et tant que les hommes ne la connaissent pas, ils ne sont pas encore face au divin Sauveur Jésus Christ comme des frères chargés de fautes qui Lui apportent leur faute et Lui en demandent l'élimination. Et cette prière doit précéder s'ils veulent trouver la voie du salut. Et pour cela ils doivent avoir connaissance de leur faute du péché, du grand manque envers Dieu qui les a faits devenir des pécheurs et qui ne pouvait pas être éliminé autrement sinon au moyen de ce grand Sacrifice d'Expiation de l'Homme Jésus. Tant que les hommes ne se sentent pas être pécheurs, ils ne prennent pas le chemin vers Lui, vers la Croix avec leur faute. Ils ne reconnaissent alors pas le divin Rédempteur. Seulement le savoir de leur principe d’Ur de leur constitution d'un temps et de leur résistance contre Dieu, de leur péché primordial, leur offre la compréhension pour l'Action de Libération de Jésus qui a vécu en Homme de sorte qu’Il a pu accueillir Dieu Lui-Même en Lui, et maintenant a été accomplie l'Œuvre de Libération de l'«Éternel Amour», Qui voulait libérer Ses créatures des chaînes de l'adversaire. Une telle représentation de la Mission de Jésus sera pour les hommes plus crédible que lorsqu’il est parlé seulement de péchés qui sont commis dans la vie terrestre et qui aux hommes semblent souvent trop petits pour rendre nécessaire une telle Action de Libération pour éliminer ces péchés. Certes, chaque péché est un manque envers l'Amour, c'est-à-dire un manque envers Dieu, mais le péché d’Ur de la chute d'un temps de Dieu était si grand que l'être lui-même n'aurait pas pu l’expier même s’il s’y dédiait pendant l'Éternité. Pour les hommes il est difficile de le comprendre. Mais un tel immense péché demande aussi une immense expiation, que ne pouvait accomplir qu’un Homme, et cet Homme a pu l’accomplir seulement parce qu’Il cachait «Dieu» en Lui, donc, la Force de Dieu l’en a rendu capable car cette Force était seulement «Amour», la Substance de l'Éternité de Dieu. Les hommes avaient refusé cette Force d'Amour de Dieu en tant qu’êtres crées primordialement et donc ils étaient totalement sans force. Mais l'Homme Jésus a employé consciemment la Force d'Amour de Dieu et Il l'a utilisé pour une Œuvre de Miséricorde pour Ses frères tombés, pour expier leur faute. Mais les hommes ne savent pas que leur existence en tant qu’homme sur cette Terre est la conséquence de cette faute primordiale et qu'un jour ils atteindront de nouveau leur état d’Ur, mais jamais sans la reconnaissance de Celui Qui l'a éliminée à cause de son très grand Amour. Leur éloignement de Dieu était un conscient «éloignement de Lui» cela nécessite une demande consciente «de retour vers Lui», pour pouvoir de nouveau rentrer dans le rapport d’Ur avec Dieu. Si aux hommes il est guidé ce savoir, il s'agit alors d’une Grâce inouïe que chacun devrait évaluer, et si maintenant il s'occupe avec cela en pensées, il accepte comme vérité ce qui lui est transmis. Et alors il doit seulement se tourner vers l'«Homme Jésus», parler avec Lui et Celui-ci lui répond ensuite en tant que Dieu. Il l'aidera à arriver à la juste connaissance de sa faute et Il la lui enlèvera s'il s'en repentit et s'il Lui demande Son Aide. Et chaque homme peut arriver à cette connaissance, c'est-à-dire qu'il doit autrefois avoir manqué si seulement il réfléchit sur le fait qu’il est un être imparfait, faible et ignorant et qu’il cherche à sonder la cause de cela. Parce qu'aucune question intérieure ne reste sans réponse, seulement auparavant elle doit être demandée, chose que cependant la plupart des hommes ne font pas. Au contraire, ils refusent scrupuleusement chaque indication sur le divin Rédempteur, lorsque Lui et Sa grande Mission spirituelle est mentionnée. Mais de la part de Dieu le divin rédempteur Jésus Christ est toujours de nouveau annoncé aux hommes et tous Ses serviteurs qui sont actifs pour Lui sur la Terre, prêcheront toujours avec une ferveur toujours plus grande Son Nom et Son Évangile pour que tous soient libérés de leur grande faute, qu’ils L'écoutent et entrent en eux-mêmes dans un intime rapport avec Jésus Christ, dans Lequel Dieu Lui-Même est devenu Homme, pour sauver ce qui a été lié par Son adversaire.

Amen

La foi «convaincue»

B.D. 6986 from 6 décembre 1957, taken from Book No. 74

Aucun homme n’est forcé à la foi, mais chacun doit la conquérir tout seul par lui-même. Même si aux hommes il est soumis des enseignements spirituels, il ne peut pas être exigé d’eux par contrainte de croire dans ceux-ci, parce qu'une telle foi signifierait seulement l'absence de contradiction, donc l'homme ne pourrait pas se prononcer ouvertement contre, bien qu’intérieurement il n’en soit pas nécessairement convaincu. De tels hommes ne sont donc pas à appeler «croyants», tant qu’ils n'ont pas encore conquis la conviction intérieure de la Vérité de ce qui leur est demandé de croire. Une telle foi est sans valeur devant Dieu. Parce que ni l'entendement ni le cœur ne s’ajuste affirmativement. Mais l'entendement ne peut pas tout seul procurer cette conviction, parce qu'il ne peut pas fournir des preuves pour la Vérité des enseignements spirituels. Mais le cœur peut arriver à la conviction, cependant seulement à travers des actions d'amour. Et à l'amour l'homme ne peut pas à nouveau être forcé, parce que l’amour est totalement libre. L'amour est l'unique moyen pour arriver à une foi vivante, à une conviction intérieure sans preuve. Cela est une Vérité immuable qui ne peut pas être réfutée, mais elle ne sera jamais reconnue par les hommes sans amour. Parce qu'elle se confirme justement seulement à travers l'amour. Et ainsi il est aussi compréhensible pourquoi toujours de nouveau il y a des querelles justement sur des enseignements de foi, parce que l'humanité est d'opinion entièrement différente sur le domaine spirituel et parce que l'accord est à enregistrer seulement là où les hommes mènent une vie dans l'amour, parce que ces derniers représentent pleins de conviction leurs opinions, parce qu'ils ont conquis la juste foi vivante à travers l'amour. Et ainsi aux hommes il pourrait certes être guidé un patrimoine spirituel, mais il ne pourra pas devenir pour eux-mêmes une conviction tant que l’esprit n’a pas été réveillé en eux à travers une vie dans l'amour. Et donc en premier et de façon urgente, si les hommes doivent être aidés à arriver à la foi, il est nécessaire de leur prêcher l'amour et de les stimuler à des actions d'amour. Mais tant que ces efforts sont sans succès, les hommes ne pourront pas croire avec conviction dans tout ce qui a son origine en Dieu et qui doit de nouveau revenir à Dieu. Donc, il peut être dit simplement : Sans amour personne n'arrive à Dieu. Une chose est seulement nécessaire pour les hommes : c’est d'allumer en eux l'amour. Mais toutes les indications sur cela ne sont pas écoutées, seulement peu les prennent au sérieux et cherchent à se former dans l'amour, et seulement peu soumettent leur être et leur façon d'agir à une sérieuse critique et cherchent à changer. Et donc seulement peu d'hommes arrivent au but. Pouvoir croire pleinement et sérieusement rend bienheureux, mais avec cela il ne faut pas entendre une foi aveugle qui n'est précédée d’aucune occupation avec les enseignements de foi. La foi aveugle peut aussi être présente chez un homme qui a peu d'amour, c’est une foi qui devrait être plutôt appelée «fanatisme» que «foi». L'amour doit rester toujours le fondement de la foi et une foi sans l'amour s’écroule dès qu’elle doit s’affirmer. Mais il sera toujours exigé des hommes de s’affirmer et alors seulement peu résisteront, seulement dans peu d'hommes il existera cette conviction que peut offrir seulement une vie dans l'amour et qui peut donc être décrite comme Force de foi qui résiste aux plus graves oppressions dans le dernier temps avant la fin. Seulement alors on verra qui croit vraiment, mais celui qui croit aveuglement échouera. À lui il manque la Force que peut lui procurer seulement l'amour, il lui manque la conviction intérieure et donc il renoncera tranquillement à la foi, parce qu'en réalité il ne la possédait pas.

Amen

Processus de purification par les revers de fortune ....

B.D. 6987 from 8 décembre 1957, taken from Book No. 74

Quelque soit la forme que prenne votre vie terrestre, elle est définie par Ma volonté de trouver pour vos âmes toujours plus de possibilités pour mûrir. Pourtant vos âmes ne mûriront que si vous vous résignez à votre sort de manière soumise, en vous y pliant humblement et en vous livrant totalement à Moi .... Alors vous jouirez visiblement de Mon assistance dans toute détresse terrestre et spirituelle. Le but de la vie, c’est la spiritualisation complète de votre âme, sa purification de toutes les scories qui vous seraient encore attachées, pour qu’au moment où votre âme quittera son corps terrestre, Ma divine lumière d’amour puisse totalement la pénétrer de ses rayons. Mais si l’existence terrestre se passe sans lutte aucune, cette purification ne s’ensuivra pas .... sauf si l’être humain mène une vie d’amour extraordinaire. Dans ce cas, les enveloppes se dissoudront, et à la fin de la vie, il aura atteint son but.

Mais souvent il lui faudra encore subir ce processus de purification qui passe par des souffrances et des détresses, par des luttes intrinsèques. Et comme Ma sagesse reconnaît cela, Mon amour intervient constamment pour l’aider à atteindre la maturité. Voila pourquoi votre existence terrestre ne pourra pas toujours être menée dans la paix, autour de vous des tempêtes mugiront, et assez souvent vous serez découragés à cause des revers de fortune qui vous auront frappés .... Malgré cela vous n’avez pas à avoir peur, vous aurez raison de tout, pourvu que, plus durement vous serez frappés, plus résolument vous vous attachiez à Moi.

Je sais tout ce qui se passe, et vous ne serez jamais seuls, même si du point de vue terrestre vous êtes totalement solitaires, et si vous vous croyez abandonnés de tous .... Je ne vous quitte vraiment pas, et le fait d’être unis à Moi supplée mille fois la perte que vous subissez ou que vous auriez subie. Il faut pourtant toujours Me reconnaître, Moi, dans tous les événements qui vous arrivent. Si Je suis le premier et le dernier dans vos pensées, vous serez forts, quoiqu’il puisse venir sur vous.

Cependant, si vous vous éloignez de Moi en vous plaignant et en grommelant et en vous révoltant contre votre destin, vous vous affaiblirez toujours plus, et la détresse vous opprimera de plus en plus .... Parce qu’alors il n’y aura aucun autre moyen pour vous regagner pour Moi, pour de nouveau vous plier sous Ma volonté .... En vérité Je pense continuellement à votre bien, et rien ne vous arrive sans que Je le veuille ou l’admette. Mais tout vous sera plus léger à porter si vous Me restez constamment attachés .... Et alors, tout ce qui vous apparaissait auparavant comme une pelote inextricable, se dissoudra de façon merveilleuse. Et si, dans la plus grande détresse, l’âme n’a pas abandonné la liaison avec Moi, elle en aura tiré beaucoup de profit.

C’est justement cette dernière phase avant la fin qui présente, pour les êtres humains, un grand risque de M’oublier en recherchant et en s’éreintant pour les biens de ce monde .... Et si Je veux qu’ils se souviennent de Moi Je ne saurais faire autrement qu’imaginer des moyens pour ébranler sérieusement leur façon de penser. Je suis obligé de les mettre dans une situation où ils désespèrent au travers de terribles revers de fortune pour qu’alors ils se souviennent de Celui Qui, Seul, peut les aider. Car leurs âmes se trouvent toujours enveloppées de voiles presque imperméables, ils n’ont pas encore fait de grands efforts pour purifier leurs âmes, c'est-à-dire qu’ils ont omis d’agir par amour désintéressé, et c’est pourquoi il faut un processus de purification d’un autre genre pour rendre l’âme quelque peu transparente, processus dont un jour l’âme Me sera extrêmement reconnaissante ....

Et personne n’est exempté du sort d’être frappé par le destin puisque ce sont tous les hommes que J’aime, et Je veux offrir la chance de trouver un jour le chemin menant à Moi à ceux qui se tiennent encore à l’écart, et aux autres Je veux renforcer continuellement le lien avec Moi pour qu’ils reçoivent par là toujours plus d’énergie pour travailler sur eux, et pour mûrir encore sur la terre. Car Je veux qu’ils possèdent déjà quelque degré de lumière en passant dans le royaume de l’au-delà pour que les tourments des ténèbres leur soient épargnés; Je veux que leur course sur terre n’ait pas été vaine .... Et c’est pourquoi vous autres êtres humains ne devez voir que toujours Ma volonté ou Mon Don dans tout ce qui vous arrive, et, soumis, vous devez vous plier à Ma volonté ....

Amen

Tourments de l'être sans auto-conscience

B.D. 6988 from 8 décembre 1957, taken from Book No. 74

Vous avez été créés pour l'Éternité. Donc vous ne pouvez jamais plus disparaître dans l’éternité, bien que vous ayez eu un début. Mais vous pouvez vous modifier dans votre être, et vous-même l'avez fait et vous vous êtes avec cela temporairement privés de la conscience de soi. Vous avez continué à exister, mais votre être n'était plus conscient. Dans cet état il n’y avait aucune béatitude, ce n'était pas une disparition bienheureuse en rien, mais c’était un état de tourment parce qu'il signifiait pour le spirituel autrefois créé libre d’être lié, et il percevait cet état lié comme un tourment. Mais vu que maintenant vous restez éternellement existants, vous devez aussi pouvoir vous réjouir de votre existence, vous devez vivre dans un état bienheureux et pouvoir agir pour votre joie dans la Force et dans la Lumière. Cela est votre but, le but de chaque être autrefois créé par Moi que de vivre et être actif dans Ma Volonté, et donc être plein de Lumière et de Force comme Moi et pouvoir s'activer d’une manière créatrice et formatrice pour son bonheur. Mais d’innombrables êtres rayonnés de Moi dans la Lumière et dans la Liberté, ont perdu la conscience de soi par leur faute. Ils ont renoncé à leur Liberté, à leur Lumière et à leur Force et ont choisi pour eux-mêmes un sort horrible. Mais ils ne pouvaient pas se détruire eux-mêmes et ils ne le pourront jamais dans l’éternité. Si maintenant cet état sans conscience de soi choisi librement était sans tourment, aucun être ne tendrait jamais à la vie et à la béatitude, parce qu'alors il aurait presque disparu, et ne serait reconnu encore comme être que seulement par Moi-Même. Mais les tourments d'un être lié sont inimaginables, et la menace d’une Nouvelle Relégation ne doit pas laisser les hommes indifférents, parce que même s’il vous manque la conscience de soi, de toute façon vous serez exposés à des tourments qu'un jour vous pourrez saisir en rétrospection, lorsque vous serez entrés dans la Vie, parce que le spirituel souffre, mais pas l'homme que vous croyez disparu. Et le spirituel peut être certes raidi en soi, mais il n'est pas rayé, il n'est pas sans sensation, et il souffre les tourments les plus grands, même dans sa substance la plus minuscule, donc aussi la Création entière, c’est-à-dire le spirituel lié dans la matière, contrairement au Règne de la Lumière et à ses habitants, car il «n'est pas racheté» donc il est aussi «malheureux» et aspire à sa Libération. La peine que perçoit le spirituel est pour vous les hommes incompréhensible, parce que ce qui a été donné à votre âme comme enveloppe, votre corps terrestre, sent et peut supporter des douleurs seulement jusqu'à un certain degré qui cependant ne sont rien à comparer avec les tourments que l'âme doit tolérer dans l'état non libéré car elle sent le spirituel encore lié dans sa forme extérieure. Mais vu que seulement l'âme est un être auto-conscient, elle peut tendre consciemment à un changement de son être, une transformation dans son être d’Ur, seulement dans le stade en tant qu’homme. La connaissance qui ne peut jamais disparaître qui reste éternellement existante, la poussera même à une tendance sérieuse à se former une vie éternelle heureuse, à une tendance à une «Vie dans la Béatitude» et à se conquérir de nouveau la Force et la Lumière pour pouvoir être actif selon la Loi de l'Ordre éternel. Mais tant qu’il lui manque cette connaissance, l'homme vit inutilement sur la Terre, et l'âme reste liée et laisse aussi son corps lié. Et maintenant il se manifeste de nouveau un état atroce qui sur la Terre n'avait pas été perçu comme tel. Elle est morte, bien qu’elle existe, sur la Terre elle ne s'est pas conquis la Vie qui rend heureux, l'état de Relégation la menace de nouveau même maintenant si elle ne réussit pas à arriver à la connaissance dans le Règne de l'au-delà, car elle n'est pas disparue et elle ne peut pas disparaître, bien qu’elle ne vive plus sur la Terre. Cette connaissance peut la pousser seulement dans le Règne de l'au-delà à tendre maintenant de toute façon à la «Vie» et en cela elle est aidée. Mais c’est terrible pour une âme déjà auto-consciente, lorsqu’elle expérimente de nouveau le destin d’une Nouvelle Relégation, lorsqu’il lui est enlevé la conscience de soi et qu’elle doit refaire le parcours à travers la Création en d’innombrables particules et doit de nouveau supporter les infinis tourments que signifie pour le spirituel chaque forme extérieure. Parce que seulement à travers les tourments le spirituel peut être purifié puisque qu’il doit de nouveau mûrir jusqu'à un être conscient de soi, et un jour il doit vivre et ensuite il ne perdra jamais plus sa Vie dans l’éternité.

Amen

La bénédiction de la maladie – Le rappel soudain est une Grâce

B.D. 6989 from 9 décembre 1957, taken from Book No. 74

C’est un facteur essentiel dans la vie terrestre que vous soyez conscients de la tâche que vous avez à accomplir en tant qu’homme. Il doit toujours vous être dit que la vie n'est pas importante, c'est-à-dire que le corps doit exercer toutes ses fonctions et qu'il se sente bien, mais il faut que l'âme qui demeure dans le corps puisse bénéficier de toutes les facultés corporelles pour son bien pour qu’elle trouve une sortie de son état digne de compassion et qu'elle atteigne le but qui est imposé au spirituel. L'âme peut aussi mûrir plus rapidement dans un corps tombé malade, étant supposé que l'homme prenne au sérieux sa tâche terrestre. Et si maintenant l'homme considère son corps toujours seulement comme le vase dont l'âme a besoin pour son développement ultérieur, et s'il cherche à conserver le vase seulement à cet effet, à le soigner et à le rendre résistant, alors il vit sa vie en connaissance de cause et il n'a pas à craindre que son corps échoue avant que l'âme ait atteint la maturité possible. Cependant il en va autrement pour les hommes qui n'ont aucune conscience de responsabilité vis-à-vis de leur âme. Ceux-ci peuvent être mis corporellement dans une situation insolite et perdre à l'improviste leur vie, parce qu'ils n'ont pas pensé à leur âme et donc ils n'ont enregistré aucun progrès dans leur développement, de sorte que l'existence sur cette Terre a été totalement sans sens ni but et donc à l'âme il est enlevé son enveloppe extérieure, pour qu'elle ait encore la possibilité de monter en haut dans le Règne de l'au-delà. La santé du corps est un si grand Cadeau de Grâce qu’elle devrait être évaluée, mais pas dans le sens terrestre matériel, mais pour le bien de l'âme. Un corps malade cependant est une pure Grâce pour l'homme qui ne se ferme pas au Courant de Grâce de Dieu, parce qu'il est une barrière mise par Dieu dans ses rapports avec le monde. À l'homme il est rendu facile le dépassement du monde, et à l'âme il est prêté une grande aide. Mais l'homme doit se plier consciemment à la Volonté de Dieu et considérer aussi la caducité de son corps comme un Cadeau de Grâce, parce que cela n'est que la fin de la vie corporelle, mais pas de la vie de l'âme, le but du chemin terrestre en tant qu’homme. Et donc seulement l'âme de l’homme qui sait sa propre tâche et qui veut s'en acquitter, murira. Parce qu'il sera aidé au progrès de l'âme de la part de Dieu, et pour cela il est souvent nécessaire des états de misère ou de souffrances corporelles qui cependant doivent être considérés comme des moyens de purification, mais pas comme des punitions ou des empêchements pour ne pas atteindre le but. Et l'heure où l’homme doit laisser cette Terre est prédéterminée pour chacun, parce que Dieu sait la volonté de chaque individu depuis l'Éternité et Il sait même ce que peut encore atteindre une âme sur la Terre et de quelle manière elle est en danger, de sorte qu’un rappel soudain au beau milieu de la vie doit être considéré encore comme une Grâce. Celui qui considère la vie terrestre seulement comme un but en elle-même, ne pourra pas comprendre qu'un Dieu et Créateur permet que des vies d'hommes soient détruites, pour lequel l'heure de la mort naturelle ne serait pas encore à attendre. Mais Il sait la volonté de chaque homme de conquérir la Vie pour l'âme. Et Il sait aussi ce qui est à l'avantage de chaque âme. L'homme doit seulement avoir le savoir et la foi dans sa tâche terrestre, alors son âme est soulagée de la plus grande misère, parce qu'alors l'homme tendra aussi à l'aider à la Vie. Mais le monde est le plus grand ennemi de l'âme. Et c’est une Grâce spéciale de Dieu lorsqu’Il cherche à préserver l'âme du monde, lorsqu’Il crée pour l'homme des empêchements à le flatter. Même alors on peut parler d'une «Bénédiction de la maladie», qui est un tel empêchement pour les quelques hommes qui voudraient vivre selon la Volonté de Dieu et souvent il est encore faible pour résister aux tentations qui le menacent de la part du monde. Parce que Dieu Est l'Amour, et l'Amour aide toujours le faible, pour qu'il ne tombe pas dans le danger. Mais les hommes méconnaissent souvent l'Amour de Dieu, cependant celui qui tend vers Lui, peut se savoir protégé par Son Amour, il peut se fier à Lui car il sait que tout ce que Dieu laisse venir sur un homme est bien.

Amen

Ne vendez pas votre âme

B.D. 6990 from 10 décembre 1957, taken from Book No. 74

Le prix que vous payez pour une existence terrestre pleine de joie et riche de jouissance, est trop haut, pour que pour cela vous vendiez votre âme à celui qui la tire de nouveau en bas dans l'abîme. C’est seulement un temps très bref dans lequel vous pouvez vous dédier aux jouissances du monde, mais infiniment longue est l'Éternité, infiniment long est le temps lorsque vous séjournez de nouveau dans l'obscurité dans d’indicibles tourments. Mais vous surestimez ce bref temps terrestre et dédaignez sans scrupules une Vie éternelle dans la Magnificence pour des choses vraiment sans valeur. Vous ne savez pas ce que vous faites, et vous n'écoutez pas les Avertissements et les mises en garde sérieuses qui vous arrivent continuellement pour que vous meniez de manière responsables votre marche terrestre, pour que vous pensiez au temps après la mort de votre corps, où vous recevez une exquise récompense lorsque vous prenez à cœur tous les Avertissements et les mises en garde et cherchez seulement à améliorer l'état de l'âme. Mon adversaire s’y entend pour mettre devant vos yeux le charme du monde en vous tentant, et vous ne comprenez pas son jeu qui cherche avec cela à conquérir votre âme, laquelle doit maintenant seulement se défaire de la dernière chaîne, pour pouvoir entrer dans le Règne de la Lumière, dans Mon Règne, où elle est de nouveau bienheureuse dans la Lumière et dans la Force comme autrefois. Et il ne peut pas vous être montré la béatitude dans le Règne de la Lumière ni les tourments de l'abîme, parce que vous devez revenir vers Moi dans une absolue libre volonté, de même mon adversaire ne peut pas vous forcer à suivre ses tentations et à perdre votre âme en lui. Mais Je fais vraiment tout pour vous faire remarquer les terreurs de l'abîme, lorsque vous n'êtes pas en mesure de vous séparer du monde et de ses biens. Et donc il vous est prêché les béatitudes qui vous attendent dans le Règne spirituel si vous vivez selon Ma Volonté, lorsque vous cherchez à conquérir des biens spirituels et faites reculer du monde. Le fait que vous ne croyez pas est la conséquence de votre chemin de vie, parce que dans le désir du monde et des biens terrestres vous oubliez totalement le prochain qui se trouve dans la misère. Si vous lui tourniez volontairement votre aide, alors tout ce qui vous est présenté par Mes serviteurs vous semblerait plus crédible, car en vue de la fin ils s’activent auprès de tous les hommes pour leur annoncer l'Évangile. Mais le croissant désir ardent pour le monde et ses joies vous rend obtus, et chaque sentiment plus chaud est étouffé dans votre cœur, parce vous devez savoir que Mon adversaire sait que l'amour lui arrache les âmes et qu’il les perd sûrement si l'homme allume seulement l'amour en lui. Mais le désir pour les biens terrestres rend l'homme insensible envers la misère du prochain ; son amour propre devient toujours plus fort, et il cherche à arracher seulement tout pour lui-même, et son âme se durcit, les enveloppes deviennent toujours plus denses, et Mon adversaire a gagné la partie. Il a payé seulement un prix d’achat minimum pour l'âme : un bien-être corporel pour un temps très bref qui, avec la mort du corps, a déjà trouvé sa fin et peut déjà être fini avec le jour de demain. Pourquoi vous les hommes ne réfléchissez-vous pas une fois sérieusement sur votre situation, sur la fin certaine de votre vie sur cette Terre et que vous-mêmes ne pouvez pas déterminer dans le temps, pourquoi attribuer aux biens terrestres et aux joies du monde une valeur si haute ? Et avec beaucoup de facilité vous renoncez aux béatitudes indescriptibles dans le Règne spirituel pour de brèves joies sans valeur. La vie terrestre est une épreuve où les hommes doivent s’affirmer, elle est le dernier temps pour une libre décision pour Moi ou bien pour Mon adversaire. Et il vous offrira tout pour vous conquérir pour lui, comme Moi-même Je vous laisse affluer Grâces sur Grâces, mais Je ne mets aucune contrainte de volonté sur vous. Mais il n'est pas impossible pour vous de prendre la juste décision, parce que vous êtes toujours informé, et vous pouvez même reconnaître quotidiennement la caducité du terrestre, vous expérimentez quotidiennement le soudain rappel de la vie de votre prochain, vous pouvez réfléchir sur tout. Donc vous devrez aussi un jour porter les conséquences de votre décision si elle n'est pas pour Moi, et vous pourrez vous réjouir dans d'indescriptibles béatitudes si vous renoncez à votre bien-être dans le bref temps de la vie terrestre, pour Me conquérir Moi et Mon Royaume dans l’éternité.

Amen

La libre volonté a été la cause de la chute de Dieu – la Divinisation

B.D. 6991 from 11 décembre 1957, taken from Book No. 74

De Moi il est procédé seulement du parfait, parce que l'Amour le plus profond et la Sagesse la plus sublime fit se lever tout, et à Mon Pouvoir rien n’est impossible. Donc Je pouvais faire se lever de Moi des êtres dans la plus sublime perfection qui Me réjouissaient car ils étaient à Mon Image. Ils ont été créés comme miniatures de Moi-Même, et c’était pour Moi le plus sublime Bonheur que de laisser Mes Œuvres créées, agir et créer dans la Plénitude de Lumière et de Force, pour offrir aussi à elles le Bonheur de pouvoir se réjouir dans des œuvres créées. Tous les êtres étaient compénétrés de la Force nécessaire pour créer et pour les rendre également aptes à une activité créatrice. Mais ils étaient pour ainsi dire, seulement des exécutants de Ma Volonté, parce que la Force d'Amour qui leur affluait et Ma Volonté comblait ces êtres. Ils seraient de toute façon restés toujours Mes«créatures», si Je ne les avais pas externalisés totalement de Moi, avec une libre volonté qu’ils pouvaient développer dans toutes les directions. Seulement maintenant ils pouvaient être des êtres les plus sublimement parfaits, mais aussi perdre maintenant leur perfection. Tant que Ma Volonté les conditionnait, ils n'auraient jamais perdu leur état de perfection, mais la libre volonté leur en a donné la possibilité, comme d'autre part elle rendait aussi possible la pleine divinisation de l'être «créé», de sorte que, en tant que fils, ils pouvaient participer à Mon Action et Former librement tout seul par eux-mêmes, mais en accord avec Moi et Ma Volonté. Seulement maintenant avait été atteint le but le plus sublime que J’ai voulu lorsque J’ai créé des êtres dans Mon Amour et dans Ma Puissance. Parce que maintenant chaque être qui a atteint ce but, ne peut plus perdre sa perfection, et il peut pour cette raison être appelé bienheureux sans limites. Et cela aurait été possible à chaque être, parce que rien ne lui donnait motif de se détourner de Moi lorsqu’il voulait employer sa libre volonté. Chaque être était parfait et avait besoin seulement de vouloir rester dans cette perfection. Mais le fait que Mon être premier créé soit devenu lui-même imparfait et soit tombé était explicable par sa conscience de Force et de Lumière, parce qu'il voulait s'affirmer lui-même comme source de Lumière et de Force. Et avec cela il a méconnu Mon Amour qui s'offrait de façon totalement altruiste à l'être pour le rendre bienheureux. Une unique pensée arrogante offusquait déjà la Lumière de la connaissance, et après il s’ensuivait des pensées toujours plus fausses qui orientaient erronément sa volonté, parce que celle-ci était libre. Et il est difficile de vous rendre compréhensible que pour un être parfait il était de toute façon possible de tomber, parce que la perfection signifie aussi toujours la Lumière, c'est-à-dire la très la pleine connaissance. Mais vraiment la conscience d'être plein de force fit que l'être pensa davantage à la Force qu'à la Lumière, et la plénitude de Force le fit devenir arrogant, raison pour laquelle sa Lumière fut vite offusquée. Cet être, Lucifer, était capable comme Moi, d’externaliser tout seul continuellement de nouvelles créations, et il commença à Me repousser Moi-Même de ses pensées en tant que Source éternelle de Force. Il ne voulait plus reconnaître le rapport de dépendance de Moi et lorsqu’il eut fait sienne cette pensée, il perdit aussi par voie de conséquence la vue sur les terribles conséquences de cette orientation de sa volonté. Un être externalisé librement de Moi devait aussi avoir cette liberté de pouvoir se changer lui-même, parce que la perfection ne devait pas signifier pour l'être un état de contrainte, autrement il n'aurait pas vraiment pu être appelé «à Mon Image». Donc l'être conservera toujours cette liberté de changement autonome, et de ce fait il peut même dans son imperfection choisie et créée librement, de nouveau arriver à la plus sublime perfection, pour ensuite atteindre le but établi par Moi et devenir Mon fils pour le rester ensuite éternellement. Je n'aurais jamais pu Me créer de tels «fils», parce que la marque du divin, la libre volonté, doit devenir active toute seule, si la créature veut rester dans la perfection qui lui a été offerte par Moi, ou bien, s'il n'a pas soutenu cette épreuve de volonté, il doit conquérir tout seul par lui-même de nouveau le degré de perfection, à laquelle il a autrefois renoncé dans la libre volonté. Celui qui comprend ce Mystère, comprendra aussi Mon Éternel Plan de Salut, et il saura que seulement l'éternel Amour et la Sagesse pouvait projeter un tel Plan, parce que Je veux préparer aux êtres créés par Moi un sort qui signifie le plus sublime bonheur bienheureux dans l’éternité. Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance poursuivront ce but tant qu’il ne sera pas atteint, jusqu'à ce que tout l'essentiel procédé de Moi puisse créer et agir dans la plus sublime béatitude auprès de Moi comme le prévoit Mon Plan depuis l'Éternité.

Amen

L'homme arrive à la connaissance seulement à travers «l'amour»

B.D. 6992 from 12 décembre 1957, taken from Book No. 74

De Ma Part il ne sera jamais imposé de barrière à votre savoir, parce que c’est justement votre but que de revenir à l’état de Lumière et de connaissance qu'une fois vous possédiez et auquel vous avez renoncé librement. Mais Je ne peux pas vous donner Moi-même la Lumière, vous devez la conquérir par vous-mêmes et Je ne vous mettrai jamais la moindre entrave. La pleine reconnaissance de Moi-Même et l’unification avec Moi dans la libre volonté suspendent toutes les barrières qui existent encore aussi longtemps que vous êtes loin de Moi, ce qui signifie aussi l’absence de Lumière. Mais si l'unification avec Moi est rétablie, alors cela ne peut avoir pour conséquence rien d’autre que de demeurer dans la sphère de Mon Amour et que vous-mêmes soyez compénétrés de Lumière. Or la Lumière est le savoir. Une seule chose est utile c’est que vous soyez de nouveau intimement unis avec Moi pour pouvoir recevoir Mon Rayonnement de Lumière et d'Amour. Mais tant que vous demeurez comme homme sur cette Terre, il vous manque la juste foi comme quoi vous pouvez entrer en union intime avec Moi, de sorte que vous vous fondiez pour ainsi dire avec Mon Esprit d'Amour. Et parce que vous n'êtes pas capables de croire cela avec conviction, il existe aussi des barrières et votre savoir reste limité. Mais vous pouvez faire devenir toujours plus forte la foi en Moi à travers votre volonté et à travers une vie dans l'amour. Il ne peut vous être donné aucun autre conseil que celui d'exercer toujours seulement l'amour, pour qu'avec cela vous Me poussiez à M’unir avec vous. En tant que Dieu Je vous semble lointain ; mais lorsque vous savez que Je Suis l'Amour, alors vous savez aussi que Je dois Être avec vous dans chaque œuvre d'amour que vous déroulez de façon désintéressée. Et avec cela vous avez une garantie sûre de pouvoir entrer en liaison avec Moi, parce qu'à vous tous il est possible d’exercer l'amour, parce que vous tous pouvez dérouler de bonnes œuvres sans égoïsme. Et vite vous pourrez aussi vous convaincre qu'ensuite votre savoir s’élargit en vous pour vous éclairer, parce que Moi-même Je Suis la Lumière qui ensuite éclaire votre cœur, parce que Ma Présence se manifeste aussi de sorte que soit chassée l'obscurité et que dans vos cœurs il entre une Paix qui est toujours le signe de l'union divine. Vous devez reconquérir votre plénitude de Lumière et de Force d'autrefois, parce que seulement celle-ci vous garantit la Béatitude. Et vu que Je le veux, vu que c’est Mon But que vous soyez bienheureux sans limites, vous aurez toujours Mon Aide, et Je ne vous empêcherai jamais d’atteindre votre but. Et si maintenant vous venez à Moi dans une prière fervente et Me priez de vous aplanir la voie qui mène dans le Règne de la Lumière, alors vous pouvez aussi être certain que votre cours terrestre se forme de façon à atteindre le but. Mais Je ne peux pas transmettre à vous les hommes un savoir contre votre volonté, c’est-à-dire vous offrir une Lumière. Mais Je peux vous exhorter à tout instant à l'amour, et vous devez suivre Mes Avertissements, alors vous abattrez aussi toutes les barrières qui vous séparent de Moi et donc aussi de la Lumière. Il a fallu une longue voie, parce que les abîmes les plus profonds vous ont tenu captifs, autour de vous tout était mort et la nuit et l'éloignement de Moi était incommensurablement grand. Mais vous êtes déjà venus considérablement plus près de Moi, seulement une courte distance nous sépare encore et vous devez chercher à la dépasser déjà maintenant dans la vie terrestre. Vous ne vous trouvez plus dans la plus profonde obscurité, à tous brille une petite Lumière, parce que Moi-même Je vous ai mis une petite étincelle de Lumière, pour que vous deviez trouver la voie vers Moi, la voie du retour dans votre état d’heureuse Béatitude d'autrefois. Mais vous-mêmes devez faire devenir cette Lumière d'amour une claire flamme, et la distance entre nous deviendra toujours plus petite, vous viendrez toujours plus près de Moi, parce que cette flamme d'amour éclate sans cesse à Ma rencontre et parce qu'elle force la Lumière d’Ur de l'Éternité à S’unir avec cette flamme. Et seulement votre amour fait que vous vous unissez de nouveau intimement avec Moi, comme cela était au début, de sorte que vous brillez de nouveau en Lumière et en Force, parce que vous les recevez maintenant de nouveau continuellement de Moi et ne M’opposez plus aucun refus. Cela est votre but que vous pouvez tous atteindre tant que vous demeurez sur la Terre, si seulement vous agissez continuellement dans l'amour. Parce que l'Amour et Moi Sommes Un et donc Moi-même Je dois Être dans chaque homme qui vit dans l'amour, et là où Je Suis Moi-même, il y a la Lumière, la Force et la Béatitude.

Amen

Les Voies de Dieu ne sont pas toujours les voies des hommes

B.D. 6993 from 14 décembre 1957, taken from Book No. 74

Vos voies ne sont pas toujours Mes Voies. Vous ne connaissez souvent pas le but lorsque vous commencez votre vie, mais Je sais où votre manière de vivre mène et souvent Je vous pousse doucement sur une autre voie. Si vous cédez à Ma Poussée, alors vous atteindrez sûrement le juste but. Mais souvent votre résistance est trop grande, votre propre volonté est plus forte et vous ne vous occupez pas de cette douce Poussée qui procède de Moi. Alors Je dois vous laisser aller, parce que Je ne veux pas casser votre volonté par la force. Alors vous êtes aussi en danger de perdre le lien avec Moi, parce que vous n'êtes pas encore uni assez fortement avec Moi et vous ne vous êtes pas encore remis entièrement à Ma Conduite. Aussi vous ne devez pas vous étonner si vos plans sont souvent rendus vains, si vos projets ne réussissent pas, si le chemin que vous prenez est difficile. Toutes ces choses sont de légères indications qui devraient vous donner à penser que vous n'êtes pas sur la bonne voie et alors vous devriez vous poser des questions et dévier de cette voie pour arriver sur le sentier juste qui promet un plus grand succès, non pas dans le sens terrestre matériel, mais dans le sens spirituel. Seulement des pensées tournées vers Moi vous assurent Ma Conduite et alors vous reconnaîtrez aussi que chaque voie sur laquelle Je vous fais progresser est juste, même lorsque vous-mêmes vous vous êtes initialement rebellés pour marcher sur cette voie. Mais si vous pensez seulement d’une manière purement terrestre, vous prendrez sûrement une fausse direction et alors vous devez toujours être reconnaissant lorsque vous êtes visiblement empêchés de continuer à marcher sur ces voies. Mais plus un homme a l’esprit mondain, avec plus de ferveur il cherche à dépasser les obstacles, souvent il abat toutes les barrières, c'est-à-dire qu’il ne se demande pas s'il fait bien mais il cherche seulement à atteindre un but qui de nouveau est seulement toujours orienté d’une manière purement mondaine. Et Je dois laisser faire ces hommes, parce que leur volonté est encore fortement orientée vers Mon adversaire plutôt que de se plier à Ma Volonté. Mais vous les hommes vous acquérez un plus grand avantage lorsque vous vous confiez à Ma Conduite et qu’ensuite vous vous laissez toujours mener sans résistance intérieure. Un Père voit où Son fils dirige ses pas et quels dangers tournent autour de lui, et dans Son Amour il cherche à guider le fils sur la voie où il peut marcher indemne et arriver au juste but. Et comme un vrai Père Je Suis Moi-Même préoccupé du destin de chaque homme et Je veux que son chemin terrestre soit une Bénédiction. Mais l'homme lui-même dirige souvent son attention dans une direction erronée, parce que là il espère trouver quelque chose, mais cela lui portera préjudice. Sa libre volonté lui est de toute façon laissée, mais le cours terrestre de son destin peut être guidé autrement, contre son désir et contre sa volonté, mais toujours seulement pour la Bénédiction de son âme. Mais tant que l'homme murmure et qu’il se hérisse intérieurement contre ce qui concerne son destin, cette Bénédiction est insuffisante. Seulement lorsqu’il arrive dans la connaissance qu’une Volonté supérieure est déterminante et que se rebeller contre celle-ci est une faute, il en tirera une utilité pour son âme. L'homme pourra observer souvent dans la vie de telles interventions du destin de Ma Part et celles-ci doivent toujours le pousser à réfléchir. Il y en a seulement Un Qui décide sur le cours de la vie des hommes et vous devriez apprendre à reconnaître Ses Voies comme bonnes et justes, vous devriez toujours vous soumettre, vous plier sous votre destin et savoir qu'un Père affectueux est préoccupé pour le bien de Ses fils et que tout, même ce qui est apparemment défavorable, est pour le salut de l'homme s’il ne prête aucune résistance, s’il se laisse guider et accepte de tels événements en reconnaissant qu’ils sont envoyé à juste titre pour Son fils. Il doit céder à chaque mouvement intérieur qui le pousse à agir autrement, parce que de tels mouvements intérieurs sont toujours Ma Voix douce avec laquelle J’attire le fils et l'appelle sur une autre voie qui lui procurera vraiment le succès et qui mènera au but, au juste but, qui est le but de sa vie terrestre. La volonté de l'homme est souvent différente de Ma Volonté, et ainsi aussi ses voies ne sont pas toujours les Miennes. Mais il possède toujours Mon Amour et celui-ci veut seulement le sauver, il veut le conquérir pour Moi et donc il guidera l'homme toujours comme cela est bon pour lui, mais Ma Volonté ne force pas sa volonté, parce que celle-ci est et reste libre, parce que l'homme doit se décider totalement librement pour son Père d'Éternité.

Amen

L’étincelle d'Amour – la Libération à travers Jésus Christ

B.D. 6994 from 15 décembre 1957, taken from Book No. 74

Personne n'est capable tout seul d'aider son âme à la liberté s'il n'expérimente pas Mon Soutien, s’il n’est pas compénétré par la Force de l'Esprit, si l’étincelle spirituelle en lui, qui est Ma Part ne lui donne pas d'instructions de l'intérieur et n’influence pas ses pensées pour qu’elles se tournent toujours de nouveau vers Moi en Jésus Christ, de sorte qu’il se libère avec Moi de celui qui le tenait lié depuis l'Éternité. Cette libération est possible à travers l'Œuvre de Libération que Moi-même J’ai accompli pour vous dans l'Homme Jésus. Il faut seulement encore votre propre volonté de vous libérer de Mon adversaire. Alors vous obtiendrez certainement la liberté. Ainsi la Force de l'esprit qui somnole en vous n'est pas à sous-estimer, vous devez la réveiller à la vie et ensuite il vous guidera et orientera vos pensées vers Moi en Jésus Christ, parce qu’à cet effet J’ai mis en vous une minuscule étincelle de Mon Esprit d'Amour pour que l'Œuvre de Libération réussisse, pour que Ma souffrance et Ma mort sur la Croix n'ait pas été faites en vain pour chaque homme. Chaque œuvre individuelle d'amour réveille en vous l'esprit et il se manifestera en vous stimulant continuellement à agir dans l'amour. Alors vous devez aussi percevoir effectivement la «Force de l'Esprit» qui vous pousse incessamment vers Moi. La Libération du pouvoir de Mon adversaire doit vous réussir, si seulement vous vous servez de la Force de l'esprit, parce qu'alors vous demandez à Moi-Même la Force que Je vous concède vraiment. Chaque lien avec Moi à travers la prière ou bien aussi à travers des actions d'amour, vous procurera toujours Ma Force, et vos pensées demeureront toujours davantage près de Moi et votre tendance vers le Haut sera toujours plus évidente. À tous la Force de l'esprit est accessible, parce que vous tous avez cette étincelle d'amour de Moi en vous et vous devez seulement vouloir pour qu'elle s'allume, vous ne devez seulement prêter aucune résistance, lorsqu’elle veut s’exprimer, vous devez vous occuper de chaque mouvement de votre cœur et le suivre, parce qu'il vous stimulera toujours à agir dans l'amour. Si vous exécutez ces stimulations, alors la Force de l'esprit se développera toujours davantage, vous aurez des pensées lumineuses et même la compréhension pour beaucoup d'événements qui sont incompréhensibles à d’autres hommes. Vous sentirez en vous une poussée renforcée au lien avec le Règne spirituel, c'est-à-dire que le désir mondain sera repoussé et les désirs spirituels se développeront toujours plus, vous serez toujours accessibles à des discours spirituels et vous tournerez souvent vos pensées vers le haut, vers Moi, parce que l’étincelle spirituelle en vous vous pousse vers Moi, vers l'Esprit du Père de l'Éternité. Je vous attire donc à travers Mon Esprit, parce que tous seuls vous ne pouvez rien faire. Mais ce qui vous est nécessaire pour que vous puissiez exécuter ce que veut votre volonté, l'Œuvre de Libération de Jésus vous l’a procuré parce qu'Il a conquis à travers Sa mort sur la Croix pour vous les hommes une volonté renforcée, Il a conquis pour vous des Grâces sans nombre qui vous aident toutes dans votre faiblesse à vous défendre contre Mon adversaire, parce que sans Aide vous seriez trop faibles pour résister. La Libération au travers de Jésus Christ agit aussi pour que l'esprit dans l'homme puisse se libérer plus facilement de sorte que seulement la plus minuscule volonté d'amour lui permette déjà d’agir et pour qu'il puisse se manifester de façon toujours plus évidente plus vous vous unissez avec Jésus Christ, plus vivement vous Le connaissez et reconnaissez Son Œuvre de Libération. Alors vous-même êtes rachetés, parce que la Force de Mon Esprit agira maintenant en vous, vous pourrez de nouveau vous activer remplis de Lumière et de Force pour la Bénédiction de votre prochain qui est encore sans Lumière et sans Force. Donc c’est toujours Moi-même en Jésus Christ qui dois vous aider à la libération, autrement vous ne pourriez pas vous libérer dans l’éternité de votre tortionnaire, parce que vous n'êtes pas capables de lui prêter résistance tant que vous lui appartenez encore, c’est-à-dire si vous ne tournez pas votre volonté vers le divin Rédempteur qui Seul peut vous libérer de lui si vous vous tournez consciemment vers Lui pour de l'Aide. Mais la petite étincelle spirituelle en vous, la Partie de Moi-Même, vous poussera à cela dès que vous lui concédez d’Agir. Elle vous parlera à travers le cœur et elle vous poussera à accomplir des œuvres d'amour. Donc chacun de vous peut être libre, mais il ne sera exercé aucune contrainte sur l'homme, de la part de Mon étincelle d'Amour. Mais Je suis toujours prêt à aider, parce que Mon Amour pour le spirituel faible, non racheté, ne cessera pas et un jour il conquerra aussi celui-ci pour Lui.

Amen

L'Appel aux ouvriers de la Vigne

B.D. 6995 from 16 décembre 1957, taken from Book No. 74

Vous avez à prêter encore beaucoup de travail pour Moi et Mon Royaume, parce que le temps est encore devant vous dans lequel commence seulement votre action, parce que la misère terrestre sera très grande et ensuite les hommes eux-mêmes seront ouverts pour Ma Parole que vous devez leur apporter. Mais d'abord il doit être fait encore beaucoup de travail minutieux qui consiste dans le fait que soient encore appelés des ouvriers, pour Ma Vigne qui d'abord doivent être instruits, pour ensuite être actifs avec succès en tant que Mes serviteurs, parce que ce service pour Moi doit être fait volontairement pour que ceux qui reconnaissent la Voix du Père, s'offrent librement à Moi pour aider et alors Je peux aussi leur offrir une Lumière et les rendre aptes pour la future tâche. Le monde est encore au premier plan et donc ils sont peu qui tournent le regard vers le Règne spirituel. Mais le monde terrestre recevra un grave coup ainsi que les hommes qui le flattent. Il changera beaucoup en peu de temps, et à certains hommes ce changement donnera à penser et ceux-ci auront aussi une oreille ouverte pour les discours de Mes domestiques, parce qu'ils trouveront l'explication pour des événements incompréhensibles autrement. Dans ce temps commencera ensuite leur vraie mission, pour laquelle Je les ai instruits et les instruis encore, parce qu'ensuite vous devrez aussi donner au prochain le juste courage et les justes conseils qui sont utiles pour l'âme. Les hommes sont aveugles en esprit, parce qu'ils pensent seulement à leur propre bien-être et n'ont aucun œil pour la misère du prochain. Mais lorsque commencera la misère générale à travers Ma Volonté, à travers un événement de la nature avec de graves conséquences, alors certains hommes se laisseront assouplir et ils seront de bonne volonté pour aider et à eux Je donnerai aussi la possibilité de pouvoir aider. Même ceux-ci recevront une claire Lumière qui brillera de façon encore plus lumineuse, plus ils s'activent affectueusement. Il sera ouvert beaucoup de terres nouvelles, des champs incultes seront cultivés et pourront être semés avec de la bonne semence. Cela est le dernier temps pour le travail dans Ma Vigne, les dernières semailles qui doivent apporter encore des fruits abondants, pour lesquelles il est encore nécessaire de beaucoup de serviteurs de bonne volonté et fidèles, parce qu'il reste très peu de temps pour le dernier travail de récolte avant la fin. Donc vous ne devez pas faiblir et vous épuiser et croire que le travail soit inutile, parce que maintenant vous voyez peu de succès. Les plus minuscules grains de semence que vous épandez, peuvent émettre encore des racines et bourgeonner, parce que Moi-même Je crée pour cela l’atmosphère nécessaire, certes, à travers une Intervention très douloureuse qui cependant peut être encore une bénédiction pour beaucoup d'âmes. Même si les hommes croient aller à la rencontre d’un temps calme et apaisé, cela est seulement une apparence, dans la nuit le calme se transformera dans un tumulte et un chaos inimaginable, parce que Je connais le jour et l'heure, mais vous ne les connaissez pas, et il doit vous suffire seulement de l'indication qu’il ne vous reste plus beaucoup de temps et donc vous devez encore bien utiliser ce bref temps. Aucun homme ne doit être mal préparé, parce qu'à chaque homme arrivent des Avertissements et des mises en garde, mais seulement peu les acceptent comme crédibles et ils n'orientent pas leur vie en conséquence de sorte qu’eux-mêmes peuvent être rappelés tout à coup de cette Terre. Il surgira un temps de misère sur la Terre qui pourrait vraiment bouleverser les pensées de chacun, mais qui laissera intouchés beaucoup de cœurs d'hommes qui se trouvent totalement dans le pouvoir de Mon adversaire et qui donc se donneront du mal pour diminuer leur propre situation de misère et cela à nouveau aux frais du prochain, parce que Mon adversaire les pousse toujours à un désamour toujours plus grand. Vraiment alors, vous Mes domestiques sur la Terre, vous devez faire un pas en avant et agir contre Mon adversaire en indiquant aux hommes qu’ils seront toujours seulement aidés dans la même mesure dans laquelle ils sont de bonne volonté pour aider, et que chacun doit assister son prochain, pour que la grande misère soit adoucie et participer à Mon Aide visible. Vous devez aussi chercher à leur justifier Mon Intervention et vous serez compris, parce que Moi-même Je parle aux hommes à travers vous et chacun qui n'est pas entièrement dans les mains de Mon adversaire, reconnaîtra Ma Voix et se laissera toucher. Devant vous il y a encore beaucoup de travail, mais vous pourrez le dérouler avec Mon Aide et Ma Bénédiction, dès que vous êtes prêts pour Me servir et aider votre prochain, tant qu’il existe encore une possibilité de salut.

Amen

L'Enceinte de Lumière - le péché contre l'Esprit

B.D. 6996 from 18 décembre 1957, taken from Book No. 74

Le Rayon de Ma divine Lumière d'Amour brille loin. Et Je vous allume toujours de nouvelles Lumières pour que soit chassée l'obscurité, pour que les hommes puissent reconnaître la voie sur laquelle ils marchent, pour qu'ils trouvent aussi la voie qui mène en haut. Dans la nuit ils s'égarent, sans Lumière ils sont désespérés et la plus faible lueur de Lumière est déjà une joie pour eux, étant supposé qu'eux-mêmes ne cherchent pas à se cacher en employant l'obscurité pour rester non reconnu. Ceux-ci craignent la Lumière, parce qu'ils sont encore dans le pouvoir de Mon adversaire, du prince des ténèbres. Mais celui qui voit frétiller une petite Lumière avec joie arrivera aussi dans la Bénédiction de cette Lumière et maintenant il pourra continuer son chemin, vu qu’il peut aussi reconnaître le but auquel maintenant il va à la rencontre. Et ainsi Je vous laisse continuellement briller Ma Lumière d'Amour en bas sur la Terre qui en tant que région obscure expose ses habitants au danger d’être déglutis par les ténèbres. Je guide aux hommes Ma Parole, Mon Rayonnement direct d'Amour qui apporte l'éclaircissement à tous ceux qui sont de bonne volonté. Pouvoir recevoir la divine Lumière d'Amour signifie irréfutablement être sorti du noir de la nuit dans la Lumière du jour. D'abord seulement une faible Lumière crépusculaire se fera reconnaître, mais la Lumière brillera toujours plus claire, parce que le Soleil de l'Esprit se lèvera et il enverra loin ses Rayons, pour que chaque homme qui veut échapper à la nuit, puisse se rendre dans l’Environnement de ses Rayons. Et toutes les petites lueurs procèdent de l'éternelle Lumière d'Amour, parce que là où est répandue une lueur, Ma Lumière brille aussi. Mon adversaire fera aussi briller des lumières visant à éblouir, mais celles-ci ne répandront aucune lueur qui fait reconnaître toutes les choses. Elles éblouiront seulement l'œil, et un œil ébloui reconnaîtra seulement difficilement Ma suave Lumière, parce qu'il se réjouira davantage de la lumière éblouissante et regardera toujours de nouveau vers celle-ci et son regard deviendra toujours plus faible, jusqu'à ce qu’à la fin il reste entièrement dans l'obscurité. Mais la suave Lumière qui vous arrive sous la forme de Ma Parole, éclaire votre intérieur et vous rend immensément heureux, parce que dans cette Lumière vous êtes aussi en mesure de Me reconnaître Moi-même, parce que vous contemplez une Image qui vous avait échappée, parce que vous reconquérez de nouveau la connaissance que vous aviez perdue depuis des temps éternels. Il fera clair en vous, parce que Ma Parole vous annonce Mon Amour et celui-ci allume en vous de nouveau l'amour et répand en vous la divine Lumière d'Amour et vous pousse à une éternelle unification avec la Lumière d’Ur de l'Éternité. Vous tous seriez totalement sans connaissance pendant votre existence terrestre s'il ne vous était pas guidé Ma Parole que Mon Amour rayonne toujours de nouveau dans l'Infini. Sans cette Parole, l'obscurité en vous ne finirait jamais, parce que vous marchez éternellement dans la nuit sur des voies fausses. Mais à travers Ma Parole la Lumière vous est guidée dès que vous vivez jusqu'au bout Ma Parole, donc faites ce qui est Ma Volonté et ce qui vous est annoncé à travers Ma Parole. Et là où est acquittée Ma Volonté, là il fera toujours plus clair, parce que les hommes eux-mêmes se rendent dans le Rayon de Ma Lumière d'Amour à travers l’accomplissement de Ma Volonté, parce qu'ils s'ouvrent toujours davantage à Mon Rayonnement d'Amour et se rappellent seulement avec frisson de la nuit d’où ils ont échappé. (18.12.1957) Et alors Je ne vous laisserai plus retomber dans l'obscurité, de cela vous êtes protégés par Mon Amour. Seulement si vous vous exposez de nouveau consciemment, malgré une meilleure connaissance, à Mon adversaire, si donc vous péchez «consciemment contre l'Esprit», votre sort sera encore plus terrible, parce qu'alors votre adversité est une chute dans le péché d'une très grande signification, alors vous vous chargez d’un péché si grave que vous devez de nouveau expier ce dommage pendant l’Éternité, parce qu'alors vous refusez consciemment le divin Rédempteur Jésus Christ et vous ne pouvez espérer aucun Pardon du péché. Mais celui qui a une fois conquis la connaissance, abandonne seulement rarement la lueur de Lumière que Mon Amour rayonne sur lui. Celui qui a reconnu une fois Ma Parole et l'a vécue jusqu'au bout, échappe à Mon adversaire et seulement rarement se laisse séduire par lui. Et donc «le péché contre l'Esprit» est bien le péché le plus grave, mais il ne doit pas être craint par ceux qui Me sont fidèles dans l'amour et auxquels Je peux donc parler directement ou bien à travers Mes messagers. Parce que là il y aura aussi la Lumière et celui qui marche dans la Lumière, ne s'égare pas. Ma Lumière d'Amour brille sans interruption dans l'Infini, et il sera toujours seulement nécessaire de récepteurs de bonne volonté pour faire pénétrer la Lumière dans le noir de la Terre, il doit toujours seulement y avoir des vases d'accueil qui ramassent Ma Lumière d'Amour, des hommes qui se laissent irradier avec bonne volonté par Moi et ensuite portent au-delà la Lumière qu'ils reçoivent. Je voudrais certes éclairer toute la Terre et offrir la Lumière à tous les hommes, mais elle est le domaine du prince des ténèbres, et là la Lumière peut entrer seulement lorsqu’un cœur d'homme s'ouvre dans la libre volonté aux Rayons de Mon éternelle Lumière d'Amour. Mais alors la Lumière brillera loin dans le noir de la nuit et attirera de nouveau des hommes qui désirent la Lumière et alors Mon adversaire perdra aussi son pouvoir dans ces régions, parce qu'il sera reconnu lui et son action, et donc les hommes le fuiront et se tourneront consciemment vers Moi, de Qui procède la Lumière qui les rend heureux. Mais il peut agir dans les ténèbres sans être reconnu, et donc Je bénirai chaque homme qui est disposé à recevoir et à porter au-delà la Lumière. Je le pourvoirai aussi avec la Force de prêter de l’aide à ceux qui parcourent des voies fausses et qui donc ont besoin d'une Lumière pour échapper au noir de la nuit. Parce que la Lumière seule est Béatitude, et la Lumière est guidée à tous ceux qui écoutent Ma Parole et vivent aussi selon cette Parole.

Amen

L'amour pour Dieu doit être prouvé par l'amour pour le prochain

B.D. 6997 from 19 décembre 1957, taken from Book No. 74

Vous pouvez montrer votre amour pour Moi seulement par les œuvres d'amour désintéressé pour le prochain. Ce sont ces preuves que Je vous demande, parce que vous ne pouvez pas aimer le Père que vous ne voyez pas, si vous refusez votre amour aux frères que vous voyez. Vous êtes tous procédés de Moi, Mon Amour vous a créés, et vous-même vous étiez amour dans votre substance d’Ur. Mais maintenant votre amour a changé, c’était un acte d'éloignement de Moi et cet acte s'est répété sur vos frères tombés, parce que vous n’étiez plus en mesure d'aimer. Le retour à Moi peut se dérouler seulement dans l'amour, donc vous devez sentir l’amour en vous-même et alors vous pouvez de nouveau vous unir avec Moi. Mais alors le sentiment de l'amour n'est pas limité, l'amour en vous saisit tout l'essentiel et se tourne en toute spontanéité vers votre prochain, et votre prochain le manifestera aussi envers son prochain. Seulement alors vous fournissez une preuve qu’en vous il y a l'amour et que vous M’aimez aussi et maintenant votre retour à Moi est assuré. Mais si vous croyez que seulement des mouvements de sentiments sont à entendre en tant qu’«amour pour Moi», alors votre amour ne s'est pas encore allumé, parce que celui-ci inclut inévitablement aussi le prochain, parce que le vrai amour est Ma Part d'Héritage et n'exclut aucune de Mes créatures, parce que Je ne peux pas Me contenter avec des mouvements de sentiments qui montent facilement chez certains hommes mais s'éteignent aussi facilement lorsque d’autres impressions bougent le cœur de l'homme. Mais celui qui déroule des œuvres d'amour dans tout le désintéressement pour le prochain, son être a expérimenté un changement, l'homme pose l'amour propre derrière l'amour altruiste envers le prochain, et celui-ci Me donne avec cela une preuve qu’il M’aime, parce que Moi-même Je peux maintenant agir en lui et le pousser à un amour plus grand, parce que celui-ci est employé dans le sens juste. Mais exercer l’amour pour le prochain est souvent un rocher pour les hommes sur lesquels ils font naufrage. Beaucoup d'hommes affirment aimer Dieu, mais les mots seuls ne suffisent pas. L'action sur le prochain doit suivre, seulement alors on peut parler «d'amour pour Moi». Tant que la pensée principale de l'homme est l'amélioration de son propre bien être, il se trompera seulement lui-même lorsqu’il affirme M’aimer. Mais le lien avec Moi sera entièrement différent pour un homme qui observe le Commandement de l'amour pour le prochain, qui n'a même pas besoin de ce Commandement pour que se lève en lui la préoccupation pour son prochain. Celui-ci Me fréquentera en toute liberté, il Me sentira toujours près de lui, parce qu'il permet Ma Présence en lui par son amour pour le prochain. Il n'aura même pas besoin de se passer de Ma Préoccupation d'Amour, parce que comme il distribue, ainsi il lui sera distribué et son amour pour le prochain le poussera toujours à offrir des biens terrestres ou spirituels donc il pourra toujours de nouveau recevoir matériellement ou spirituellement et être bienheureux dans Mon Amour, parce qu’il sait d'où viennent les Dons, parce qu'il sait qu’il a en Moi un Père qui le pourvoit fidèlement, Lequel tient dans Sa Main son destin. Il sait être gardé, mais cette solide confiance lui est fourni seulement par l'amour qui saisit tous ses prochains et qui le pousse toujours de nouveau à aider matériellement et spirituellement. Il c’est cet amour que Je prétends de vous les hommes, l'amour pour vos frères et pour vos sœurs que vous savez dans la misère. Seulement alors vous montrez le changement de votre être, seulement alors vous êtes sur la voie sûre vers Moi, que vous pouvez atteindre seulement à travers l'amour.

Amen

L'écoute de la Parole - l'utilisation des Dons de Grâce

B.D. 6998 from 21 décembre 1957, taken from Book No. 74

Vous ne devez pas vous fermer aux Dons de Grâce d'en haut, parce que si vous ne les prenez pas en compte il vous sera difficile de résister au monde et à ses tentations, parce que pour cela il vous manque la Force que vous pouvez toujours de nouveau recevoir de Ma Parole. Ne croyez pas que ce soit indifférent, si Je vous parle ou bien non, ne croyez pas pouvoir recevoir d’ailleurs la Force pour pouvoir vous acquitter de votre tâche terrestre ; parce que cette tâche terrestre consiste à vaincre le monde, la matière, et à mûrir spirituellement, et pour cela la Force vous est absolument nécessaire, parce que pour un être qui se trouve encore sous le pouvoir de Mon adversaire, il est outre mesure difficile de se libérer de lui. Et Moi Seul peux vous offrir cette Force, parce que l'adversaire vous l'enlève et vous tient dans la faiblesse pour M’empêcher de revenir. Mais Je Suis toujours disposé à vous guider la Force sous la forme de Ma Parole. Et vu que vous les hommes l'accueillez seulement encore rarement lorsqu’elle vous est offerte, vu qu’il vous manque la foi que Moi-même Je veux vous parler au travers de ces annonceurs, Mon Amour a laissé se lever d’autres sources d’où coule maintenant à votre rencontre l'Eau vivante dans toute la pureté, où vous pouvez vous revigorer et puiser continuellement de cette Eau la Force de la Vie. Et vous ne devez pas passer outre ces sources, mais interrompre votre chemin et recevoir la Force et la fortification et seulement après continuer. Et alors vous dépasserez facilement chaque obstacle, vous deviendrez victorieux et il ne vous sera plus difficile de renoncer au monde matériel et à ses joies, parce que vous échangez cela contre quelque chose d'autre qui vous satisfait bien davantage que les biens de ce monde. Et vous ne devez pas vous attrister lorsqu’il vous est enlevé selon le destin ce qui appartient encore au monde, lorsque vous êtes forcés de faire des sacrifices, lorsque vous sont soustraites ouvertement les joies du monde, parce qu'alors Je vous prête seulement en cachette l'Aide pour vous en détacher et vous pousser doucement là où résonne Ma Parole, là où Je Me suis ouvert une source et Je vous offre quelque chose d’autre pour remplacer une perte que vous avez subie. Ce n'est alors en rien un destin amer qui vous a frappé, mais Ma Grâce que vous devez seulement accepter avec gratitude, parce qu'un jour vous reconnaîtrez que seulement Mon Amour était actif, bien qu’initialement il vous ait découragé. (21.12.1957) Mais si vous vous êtes une fois revigorés avec Ma Parole, alors votre pensée s’éclaire, la confusion dans laquelle vous êtes apparemment arrivé se dissipe, parce qu'une utilisation de Mon plus grand Don de Grâce, de Ma Parole d'en haut, a aussi un effet surprenant : vous pouvez expliquer tous les événements autour de vous, vous savez qu'ils sont seulement des moyens pour vous détacher du monde et de ses dangers, qu'ils ne sont en aucun cas dû au hasard mais déterminés par Moi et par Ma Volonté pour vous aider. Parce que tant que vous les hommes considérez la vie terrestre en soi comme un but de votre existence, vous vivez d’une manière fausse et donc aussi sans but. Mais si vous apprenez à reconnaitre que c’est seulement un moyen pour un but que dans la vie terrestre vous devez mener la dernière lutte contre tout ce qui appartient à Mon adversaire pour être toujours plus près de Moi, alors vous l'évaluerez aussi comme un Don de Grâce ; et vous pouvez arriver à cette connaissance, si à travers Ma Parole vous vous laissez instruire directement ou bien à travers Mes messagers qui reçoivent de Moi Ma Parole. Il s'agit donc d’un savoir qui peut vous offrir une certaine connaissance lorsque vous l’acceptez volontairement. Et cette acceptation volontaire est «l'acceptation d'un Don de Grâce». Mais si maintenant vous réfléchissez et cherchez de mener le chemin de votre vie terrestre en conséquence, alors cela est «l’utilisation des Grâces». Et cela vous procurera avec certitude le succès de mûrir dans la vie terrestre. Parce que maintenant vous recevez aussi la Force, parce que vous êtes de bonne volonté. Il s'agit uniquement de votre volonté, il s'agit de savoir comment celle-ci se dispose, lorsque vous sont offerts par Moi les Dons de Grâce. Mais cette volonté doit se décider librement, et donc l'homme peut toujours seulement être mis en garde et averti, la «Parole de Dieu» peut toujours de nouveau être présentée, mais aucun de Mes Dons de Grâce ne force et donc comment se décide l'homme sur la Terre est très important. Mais il est aidé de toute façon, pour que la décision lui soit facile et pour qu'il se décide d’une manière juste, parce que Mon Amour cherche continuellement à sauver et à tirer de l'abîme les âmes vers le Haut, dans le Royaume de la Lumière, dans Mon Royaume, où il y a une Paix éternelle et la Béatitude.

Amen

Dieu devenu Homme en Jésus

B.D. 6999 from 22 décembre 1957, taken from Book No. 74

Le Salut est venu d'en haut, parce que la Terre gisait dans la plus profonde obscurité, la Terre et le Règne de la Lumière étaient séparés l’un de l’autre sans possibilité de jeter un pont, et donc d'abord il devait être fait d'en haut vers la Terre un pont que les hommes devaient employer, et ils le pouvaient parce qu'Un Homme les a précédé, Lequel voulait les reconduire au Père, parce que le Père avait la nostalgie de Ses fils. Mais il ne pouvait pas les élever grâce à Son Amour, auparavant la faute qui a fait se lever une vaste crevasse entre les créatures et le Créateur devait être éteinte. Sans Expiation de cette faute il n'était pas possible de revenir au Père ; mais les créatures chargées de faute n’étaient pas en mesure de prêter l'expiation elles-mêmes. La crevasse sans pont a été insurmontable jusqu'à ce qu’un Sauveur descendit d'en haut pour accomplir l'Œuvre d’Expiation. L’Eternel Amour Lui-Même est descendu sur la Terre et a porté le Salut aux hommes, l'Eternel Amour Lui-Même a éteint la faute et a prêté Satisfaction pour le grand péché, Il S’est incorporé dans une enveloppe humaine et a porté un Sacrifice en tant qu’Homme qui était unique, parce que cet Homme Jésus a pris sur Lui une mesure de souffrances et de tourments par amour et a parcouru la voie vers la Croix chargé de la faute du péché des hommes. Ila souffert et est mort sur la Croix, pour porter à Dieu le Sacrifice de l'Expiation pour Ses frères tombés, parce que cet Homme Jésus a reconnu la gigantesque faute du péché de l'humanité, parce que Son Âme provenait du Règne de la Lumière, parce qu'une Âme de Lumière, un Esprit d'Ange créé d’Ur S’est offert librement pour prêter Satisfaction en tant qu’Homme pour Ses frères tombés. Cette Âme de Lumière vivifiait le corps de l’Enfant Jésus et a commencé comme Tel le parcours sur la Terre, avec la même tâche qui est imposée à toutes les créatures de Dieu : de se spiritualiser par une vie dans l'amour et de se réunir de nouveau avec l'Éternel Amour, comme il était au début. Jésus a vécu une Vie d'exemple pour les hommes, Il leur a montré la voie vers le Père, il a montré sur Lui Même l'effet d’un chemin de vie dans l'amour désintéressé pour le prochain et a conclu Son Parcours terrestre avec l'Œuvre de Libération, avec l'extinction de cette grande faute qui a fait devenir autrefois les êtres malheureux. Mais ce n’est pas l’«l’humain» qui a accompli cette Action d'Expiation, mais «l'Amour» en Lui, parce qu'à travers sa vie d'Amour il a poussé l'Éternel Amour qui Le remplissait totalement à ce qu'Il Se manifeste en Lui. Un homme n'aurait jamais pu exécuter une telle action sans l'Amour Qui a expié les péchés de l'humanité, C’était Dieu Lui-Même, dont la Substance d’Ur Est Amour Qui était dans l'Homme Jésus dans toute la Plénitude, de sorte qu’Il se déifiait sur la Terre par l'Amour et qu'Il devenait Un avec l'Éternel Amour. Dieu devenait «Homme», Jésus Était «Dieu». Seulement celui qui s’est changé lui-même en l'amour, pourra comprendre ce Mystère, il pourra aussi comprendre qu'à l'Heure de la Libération il a été créé un Pont qui mène au Père et que chaque être peut employer s'il veut arriver au Père et que Jésus, le divin Rédempteur, a édifié ce Pont par Sa souffrance et Sa mort sur la Croix. L'Amour Lui-Même a inventé cette voie pour rendre possible au spirituel mort le retour dans son pays au Père, et l'Amour Lui-Même a initié cette voie. Ainsi le Salut est venu d'en haut sur la Terre qui était isolée dans la plus profonde obscurité et n'avait plus aucun contact avec le Règne de la Lumière. L’éternelle Lumière Elle-Même S’est abaissée en bas, a cassé l'obscurité, le Seigneur de la Lumière et de la Béatitude a combattu contre le prince des ténèbres. Et Il l'a vaincu, sur la Croix Il a payé la faute et a racheté les âmes qu’il tenait liées. Mais Dieu a exécuté cette Œuvre de Libération dans un Homme, parce que Dieu ne pouvait pas souffrir et mourir et parce qu'un Sacrifice qui devait compenser cette très grande faute, pouvait être réalisé seulement avec d’incommensurables souffrances et des tourments et la mort la plus amère que l'Homme Jésus voulait supporter par Amour pour l'humanité, pour rapporter au Père Ses fils dont Il avait de la nostalgie. Cette Œuvre de Libération était unique, parce que le plus profond Amour s’unissait avec la plus sublime Sagesse que l'Homme Jésus possédait et donc il a eu toute la Force de Volonté, de souffrir et de mourir pour Son prochain. Ainsi est venu le Salut sur la Terre dans cette Nuit où était né l’Enfant Jésus. Dieu Lui-Même envoyait sur la Terre son Fils qui maintenant préparait en Lui une demeure au Père, pour que le Père et le Fils, Dieu et l'Homme, s'unissent et réalisent l'Œuvre de Miséricorde qui devait éteindre la faute d’Ur, et maintenant pour chaque homme la voie vers la Hauteur était libérée, la voie vers le Père, vers le Règne de la Lumière et de la Béatitude.

Amen